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CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

Le protocole de Rick Simpson

« Commencez les gens avec des doses minuscules, de la taille d'un demi-grain de riz sec à grains courts. Bien
que l'huile soit inoffensive, moins c'est mieux que plus pour ceux qui commencent un traitement. Au début,
prenez juste un tout petit peu de cette substance étonnante toutes les huit heures, puis augmentez votre dose tous
les quatre jours régulièrement et bientôt votre tolérance augmentera. Si la personne dit qu'elle n'a pas ressenti
ses effets ou qu'elle ne les a ressentis que légèrement, je considérerais cela comme un bon dosage pour un
débutant. Vous voulez juste avoir un peu de médicament dans leur système pour qu'ils puissent commencer à s'y
habituer.

Vous ne savez jamais exactement comment la personne réagira, alors procédez lentement et augmentez sa dose
tous les quatre jours, jusqu'à ce que le patient puisse ingérer un total d'un gramme toutes les 24 heures. La
meilleure façon d'y parvenir est de leur faire prendre des doses équivalant à environ un tiers de gramme toutes
les  huit  heures,  une fois  qu'ils  sont  habitués  à  son utilisation.  Néanmoins,  je voudrais rappeler  à ceux qui
éprouvent des difficultés que leur dosage peut être augmenté plus lentement, mais pour de meilleurs résultats, il
doit être ingéré le plus rapidement possible.

Ce sont  les instructions  de dosage que Rick recommande,  si  le  patient  peut  développer  sa  tolérance  assez
rapidement. Si ce protocole est suivi, de nombreux patients peuvent se frayer un chemin jusqu'au point où, en
trois  semaines,  ils  peuvent  ingérer  un  tiers  de  gramme  toutes  les  8  heures.  Mais  en  moyenne,  il  faut
généralement quatre à cinq semaines à la plupart des patients avant de pouvoir ingérer cette quantité par dose,
après quoi ils peuvent continuer à prendre un gramme par jour jusqu'à ce qu'ils soient guéris ou que leur état soit
maîtrisé.

Rick aime fournir ce médicament dans des seringues en plastique, qui n'ont pas d'aiguilles, à la place il y a juste
une petite ouverture à travers laquelle l'huile peut être pressée. Il dit que fournir l'huile de cette manière permet
au  patient  de  mesurer  plus  facilement  ses  doses  et  empêche  les  substances  étrangères  de  contaminer  le
médicament.

Le moyen le plus simple pour la plupart de comprendre la quantité qu'ils devraient ingérer est de la comparer à
quelque chose comme du riz sec à grains courts. La dose d'un débutant devrait être environ la moitié de la taille
d'un de ces grains de riz ou environ un huitième de pouce de long, cette quantité serait égale à environ un quart
de goutte. Dans certains cas, ceux qui ont une très faible tolérance peuvent même trouver que cela peut être trop
difficile à gérer confortablement au début, donc, si besoin est, ils pourraient commencer avec encore moins.

Des doses de cette taille doivent être ingérées trois fois par jour, tôt le matin, en milieu d'après-midi et environ
une heure avant que le patient ne se couche. Tout ce qu'un débutant a à faire est de presser l'équivalent d'un
demi-grain de riz sec de la seringue en plastique et c'est leur dose. Même si nous parlons d'une très petite
quantité et qu'elle ne fera pas de mal au patient, en raison de sa puissance, cette substance doit être utilisée avec
respect.

Après quatre jours à ce dosage, il est ensuite doublé pour obtenir des doses égales à la taille d'un grain de riz, ou
des doses qui mesurent environ un quart de pouce de long lorsqu'elles sont extraites de la seringue. Puis, quatre
jours plus tard, la posologie est à nouveau doublée et cela continue tous les quatre jours jusqu'à ce que le patient
puisse ingérer l'équivalent de seize grains de riz par dose. Cette quantité équivaut à environ huit à neuf gouttes
d'huile par dose, soit environ un tiers de gramme.

Un ml est juste un peu plus d'un gramme en poids, donc si les patients le souhaitent, ils peuvent utiliser cette
mesure pour déterminer leur dosage. À ce stade, les patients continuent généralement à ce dosage jusqu'à ce
qu'ils aient obtenu l'effet souhaité avec leur état de santé. Il y aura des patients qui ne pourront pas augmenter
leur dosage aussi rapidement mais Rick les exhorte à le prendre le plus rapidement possible, afin que l'huile
puisse soulager leurs souffrances. De plus, il y aura ceux qui pourront prendre ce médicament plus rapidement
et Rick n'a aucun problème avec cela, tant que le patient est à l'aise de le prendre plus rapidement, cela signifie
simplement qu'il guérira plus rapidement.
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En réalité, Rick pense que les patients doivent rester dans leur propre zone de confort lorsqu'il s'agit d'utiliser ce
médicament. Mais il pense toujours que toute personne souffrant d'une maladie grave ne devrait pas jouer à des
jeux  avec  cette  substance,  car  si  elle  n'est  pas  prise  correctement,  elle  pourrait  ne  pas  être  en  mesure  de
surmonter la maladie qu'elle était censée traiter.

Parce que ce médicament est si sûr à utiliser, nous ne mesurons généralement pas les doses exactement, mais
pour ceux qui aiment les mesures précises et possèdent des échelles suffisamment précises, commencez par
environ 0,01 g (10 mg) ou moins trois fois par jour pour le premier quatre jours. Ensuite, si vous le pouvez,
doublez-le à 0,02 g (20 mg) pendant quatre jours, puis à 0,04 g (40 mg) pendant quatre jours, 0,08 g (80 mg)
pendant quatre jours, 0,16 g (160 mg) pendant quatre jours , puis 0,32 gramme (320 mg). Ce serait le schéma
posologique idéal pour ceux qui peuvent ingérer cette substance rapidement. Il est également bon de savoir que
des doses de 1 à 5 mg sont généralement tolérées sans symptômes.

Lorsque vous pouvez utiliser des variétés de têtes Indica de haute qualité, l'huile produite sera extrêmement
sédative. C'est l'effet que l'huile aura si vous avez produit la véritable « huile de Rick Simpson » et il n'y a pas
grand-chose à craindre. Les patients s'endorment simplement et finissent par se réveiller. Certains peuvent se
sentir un peu défoncés au début, mais ils seront indemnes, et généralement dans l'heure qui suit leur réveil, cette
sensation de somnolence disparaît. Si l'huile est produite à partir de variétés sativa de chanvre, attendez-vous à
des problèmes et à un effet sativa énergisant de longue durée. Vous ne voulez pas que les personnes atteintes de
maladies graves comme le cancer essaient de prendre de l'huile avec ces effets et le patient ne recevra pas les
avantages médicinaux qu'une bonne indica peut fournir. Tout le monde n'aime pas être défoncé et ce n'est pas le
but médicinal de devenir trop stone sur cette substance.

Le but est de faire parvenir le médicament au patient trois fois par jour. Le patient peut simplement le mettre sur
son doigt puis le gratter sur ses dents. Ensuite, prenez un verre d'eau froide ou de thé et ils devraient le trouver
assez facile à avaler. Certaines souches produisent un extrait qui n'a pas un goût agréable mais c'est facile à
gérer. Il suffit de mettre la dose du patient sur un petit morceau de pain et de le replier, puis de le mettre dans sa
bouche et de lui faire boire de l'eau. La même chose peut également être faite avec l'utilisation de bananes ou
d'autres types de fruits. L'idée est de faire pénétrer l'huile dans le patient le plus rapidement possible, mais Rick
aime toujours qu'il reste dans sa zone de confort.

Tout le monde est différent et notre tolérance à ce médicament varie d'une personne à l'autre, alors assurez-vous
que le patient est à l'aise avec la quantité qu'il ingère. Avec de nombreuses affections graves, il est important
que les patients ingèrent ce médicament rapidement, afin qu'ils aient de meilleures chances de survivre. Comme
je l'ai déjà mentionné, même si l'huile est inoffensive, si on en prend trop, souvent les patients n'aiment pas
l'expérience. Alors augmentez leur dose lentement; de cette façon, ils seront à l'aise avec son utilisation.

Pourtant, comme nous aimons le dire, les maladies agressives doivent être traitées de manière agressive, donc si
j'avais quelque chose qui mettait ma vie en danger, j'ingérerais autant d'extrait que possible dans les plus brefs
délais. Je pense que cela vaut la peine d'être préparé, donc ceux qui le peuvent devraient commencer à s'habituer
aux effets de l'huile dès que possible, car ils sauront alors à quoi s'attendre, s'ils devaient prendre des doses plus
importantes.

Le traitement standard pour remettre votre corps en bonne santé est de 60 grammes d'huile de haute qualité
ingérée sur une période de trois mois. Pour ceux qui ont suivi une chimiothérapie et une radiothérapie, c'est une
bonne idée d'ingérer 120 à 180 grammes d'huile  dès que possible.  Habituellement,  60 g peuvent  guérir  un
cancer grave, mais pour ceux qui ont été endommagés par le système médical, il en faut souvent plus pour
empêcher le cancer de réapparaître et réparer les dommages que ces traitements ont laissés derrière eux.

Une fois que le patient est à nouveau en bonne santé, vous pouvez réduire la dose à un ou deux grammes par
mois ou autant que le patient aime ingérer ; de notre point de vue, le plus sera le mieux. Ne sautez pas les doses
d'entretien, car elles sont importantes pour rester en bonne santé. Un gramme par mois ou une goutte par jour
après le travail le soir ne semble pas beaucoup mais, selon Rick, cela devrait suffire à garder votre corps en
bonne santé.
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De plus, il aime que les patients utilisent d'autres choses naturelles comme les pépins de pomme et l'herbe de
blé en conjonction avec le traitement à l'huile. D'après mon expérience, je voudrais également que les patients
mangent des graines de chanvre, car l'huile qu'elles contiennent est si nutritive et bonne pour le corps.

Rick pense également que les patients devraient essayer d'augmenter le pH de leur corps le plus rapidement
possible en ingérant des choses telles que du jus de pastèque ou de citron, etc. Il dit que c'est de la plus haute
importance et que cela peut donner au patient une bien meilleure chance de survivre.

Les  patients  devraient  également  commencer  à manger  plus de fruits  et  légumes crus et  manger  moins  de
viande, en particulier les variétés transformées, qui contiennent plus de toxines. Rick est un fervent partisan de
l'utilisation  des machines  à jus  et  il  pense que de fortes  doses de vitamine  C peuvent  également  être  très
bénéfiques.

C'est le protocole de Rick Simpson et c'est la raison pour laquelle son nom sera connu pour l'éternité. C'est
probablement la découverte la plus importante de tous les temps et l'effet bénéfique de ce que cet homme nous a
donné  ne  peut  être  surestimé.  A  quoi  servent  la  médecine  et  la  technologie  modernes  quand  elles  ne
fonctionnent pas ? Si vous voulez voir des résultats, essayez la méthode de guérison de Rick.

Nous avons été critiqués pour avoir qualifié cette huile de panacée, mais comment pourriez-vous appeler une
substance qui peut être utilisée avec succès pour traiter tant de problèmes médicaux ? Certains semblent penser
que les mots panacée signifient que cette huile fournira la vie éternelle, mais ce n'était pas l'intention de Rick.
Certes,  ce  médicament  peut  prolonger  votre  vie  et  vous  pouvez  vivre  beaucoup  plus  longtemps  avec  son
utilisation, cela ne fait aucun doute. Pourtant, cela ne signifie pas qu'il fournira la vie éternelle.

Cette huile n'est toujours pas disponible légalement pour la plupart et il faudra donc beaucoup de temps pour
déterminer  combien d'années  supplémentaires  elle  peut  fournir.  Pour  l'instant,  nous ne  considérons  pas  ce
médicament comme un élixir d'immortalité et nous croyons fermement qu'il ne vous rend pas à l'épreuve des
balles. Pourtant, comme le dit Rick, si jamais nous trouvons la clé de l'immortalité, il est sûr que le chanvre sera
un ingrédient majeur.

Ne pensez pas que lorsque vous l'utilisez, vous ne pouvez pas contracter un virus. Vous pouvez toujours attraper
la  grippe,  mais  ses  effets  peuvent  être  considérablement  atténués  et  vous  vous  rétablirez  beaucoup  plus
rapidement.  En  cas  de  pandémie  ou  quelque  chose  du  genre,  si  vous  ingérez  ou  si  vous  ingérez  déjà  la
merveilleuse huile que cette plante peut fournir, vos chances de survie seraient certainement considérablement
augmentées. » Jindrich Bayer, Phoenix Tears : L'histoire de Rick Simpson

Informations posologiques

Existe-t-il un protocole de traitement ?

« Il existe un protocole et il doit être suivi pour s'assurer que le traitement est efficace. De petites quantités
d'huile peuvent être utilisées pour traiter le cancer de la peau et d'autres affections par voie topique ou elles
peuvent être vaporisées et inhalées pour aider à traiter les affections pulmonaires. L'huile peut également être
absorbée  dans  le  corps  si  elle  est  utilisée  sous  forme  de  suppositoire  ou,  bien  sûr,  elle  peut  être  ingérée
directement par la bouche. Pour traiter les cancers internes, le patient doit ingérer l'huile le plus rapidement
possible. En général, vous voulez toujours amener ce médicament dans la zone qui cause le problème de la
manière la plus judicieuse. Par exemple, si vous traitiez un cancer de l'intestin, le moyen de traitement le plus
efficace serait probablement de prendre l'huile sous forme de suppositoire.

Le patient moyen peut ingérer un traitement anticancéreux complet de 60 grammes en 90 jours environ. Les
personnes qui ont subi des dommages causés par la radiothérapie et la chimiothérapie, ou les patients qui ont
souffert pendant des années de la SEP et d'autres affections graves, constateront dans certains cas que leurs
problèmes médicaux peuvent mettre un certain temps à guérir.
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Ceux qui ont subi de graves dommages du système médical et qui commencent tout juste un traitement doivent
se rendre compte que cette huile naturelle ne produit pas de guérison instantanée. Souvent, ces patients ont
besoin de beaucoup plus d'huile et il  faudra la prendre sur une période plus longue. Ces patients devraient
essayer d'ingérer 120 à 180 grammes sur six mois pour réparer les dommages causés par la chimiothérapie et les
radiations et réparer les dommages causés par d'autres maladies à long terme et ce qui a été utilisé pour les
traiter. Une fois que le patient est guéri et que tous les dommages ont été réparés ou que l'état a été maîtrisé, je
lui recommande de continuer à prendre une dose d'entretien de 1 à 2 grammes d'huile par mois pour rester en
bonne santé. Pour un adulte, cela équivaudrait à environ une goutte par jour, et une fois habitué à son utilisation,
il n'en ressent même plus les effets, donc je ne peux vraiment pas imaginer que c'est un prix trop élevé à payer
pour une bonne santé. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Pourquoi les doses d'entretien sont-elles si importantes ?

« Tout le monde devrait prendre des doses d'entretien pour garder son corps détoxifié et en bonne santé. Il suffit
de 1 à 2 grammes d'huile par mois, il suffit d'en ingérer une goutte le soir environ une heure avant le coucher.
Cela  vous  procurera  une  bonne  nuit  de  sommeil  et  vous  offrira  même  une  certaine  protection  contre  les
radiations émanant du Japon et d'ailleurs.

L'huile agit avec votre corps pour vous garder en bonne santé et vous protéger contre une grande variété de
problèmes de santé. Je ne permettrais même pas à un de mes enfants de prendre ces horribles vaccins et vaccins
que des gens comme Bill Gates essaient de nous enfoncer dans la gorge. Si je veux protéger mes enfants contre
la grippe, je ferai confiance à l'huile de chanvre correctement produite, car je sais qu'elle est efficace et ne
causera aucun mal.

Je suggère que les patients commencent avec trois doses par jour de la taille d'un demi-grain de riz sec à grains
courts. Une dose comme celle-ci équivaudrait à environ ¼ de goutte, donc comme vous pouvez le voir, dans la
plupart des cas, les débutants devraient commencer avec de très petites doses.

La seule fois où je recommanderais aux patients de commencer avec des doses plus importantes serait de les
faire cesser rapidement les analgésiques addictifs et dangereux ou s'ils étaient juste au seuil de la mort. Lorsque
les personnes qui utilisent de tels médicaments commencent le traitement à l'huile, elles réduisent généralement
de moitié leurs médicaments contre la douleur. L'objectif est d'ingérer suffisamment d'huile pour soulager la
douleur et aider le patient à se libérer de l'utilisation de ces médicaments pharmaceutiques addictifs dangereux.
Prendre l'huile permet  au patient  d'accomplir  cette  tâche beaucoup plus facilement  et  il  souffrira moins de
problèmes de sevrage car l'huile fonctionne à merveille pour aider à briser les dépendances.

Pour ceux qui sont dans cette situation, je pense que leur première dose devrait être environ le double de ce
qu'un débutant  moyen ingérerait.  Ensuite,  ils  devraient  augmenter  leur  dose aussi  rapidement  que possible
jusqu'à ce qu'ils atteignent le point où ils n'ont besoin d'aucun autre médicament pour contrôler la douleur.
Lorsque vous enlevez des substances telles que la morphine, vous pouvez rencontrer des problèmes. Parfois,
lorsque vous mélangez de l'huile et de la morphine, les effets de la morphine peuvent être encore plus prononcés
et le patient peut commencer à avoir des hallucinations.

Ceci n'est qu'un inconvénient à court terme, car à mesure que la consommation de morphine du patient est
réduite, les hallucinations diminueront jusqu'à ce qu'elles n'aient plus lieu. Dans la plupart des cas, éloigner les
patients de ces substances présente peu de problèmes, alors ne vous attendez pas à avoir trop de problèmes. Au
fur et à mesure qu'ils continuent d'augmenter leur dosage, le patient développera une tolérance plus élevée et
bientôt il ne ressentira même plus les effets de l'huile. Une fois que cela se produit, ils peuvent alors ingérer la
quantité d'huile nécessaire très rapidement jusqu'à ce qu'ils soient guéris.

Après quatre jours de prise de dose pour débutants, la plupart des gens sont capables d'augmenter la quantité
qu'ils ingèrent. Je suggère que cela ait lieu tous les quatre jours environ, car cela laisse le temps au patient de
développer sa tolérance à cette substance. Il faut quatre à cinq semaines à une personne moyenne pour arriver
au point où elle peut ingérer un gramme par jour. Cela signifie que le patient ingérerait 8 à 9 gouttes d'huile de
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haute qualité toutes les huit heures. Une fois qu'ils ont atteint ce dosage, le patient peut alors continuer à ce
rythme jusqu'à ce que la maladie disparaisse ou soit sous contrôle.

De nombreux patients développent très rapidement une tolérance à ce médicament et peuvent prendre l'huile à
un rythme beaucoup plus rapide. Si vous êtes l'une de ces personnes, n'hésitez pas à ingérer cette substance
aussi rapidement que vous le souhaitez, car le résultat final sera que vous guérirez beaucoup plus rapidement. Je
conseille toujours aux patients de rester dans leur propre zone de confort avec l'utilisation de ce médicament,
mais si l'huile peut être prise plus rapidement, cela donne au patient une meilleure chance de survivre.

Cette méthode permet au corps de développer lentement sa tolérance et après quatre à cinq semaines, la plupart
des gens n'ont aucun problème à ingérer un gramme par jour ou même plus dans certains cas. Pour la personne
moyenne qui augmente sa dose tous les quatre jours, généralement peu de problèmes sont rencontrés. En fait,
j'ai  des rapports de personnes qui ont pris de l'huile,  qui ont déclaré qu'elles n'avaient même jamais  eu de
défonce pendant le traitement. Nous avons tous des tolérances différentes pour tout médicament, donc je pense
qu'il est préférable de permettre au patient de déterminer quelle quantité de cette substance il est à l'aise de
prendre.

Votre taille et votre poids corporel ont peu à voir avec votre tolérance à l'huile de chanvre. J'ai vu des débutants
qui étaient de très grands hommes prendre une goutte de cette huile et en une heure, ils ne pouvaient même pas
sortir du Chesterfield. Alors que leurs femmes qui étaient beaucoup plus petites pouvaient prendre la même
dose et ne rien ressentir du tout. Donc, comme vous pouvez le voir, la taille n'est pas un facteur important
lorsqu'il s'agit de déterminer combien le patient peut prendre, c'est vraiment plus une question de patient lui-
même.

Sachez que lorsque vous commencez un traitement avec ce médicament, il abaissera votre tension artérielle. Si
vous prenez actuellement des médicaments pour la tension artérielle, vérifiez souvent votre tension artérielle,
car il est très probable que vous n'aurez plus besoin de rien d'autre que de l'huile pour contrôler votre tension
artérielle en très peu de temps. De plus, si le patient est diabétique, il doit surveiller sa glycémie. Dans la plupart
des cas, leur besoin en insuline diminuera et certains n'auront plus du tout besoin de la substance.

Quand les gens prennent de l'huile, j'aime les voir rester dans leur zone de confort, mais la vérité est que plus
vite ils peuvent la prendre, meilleures sont leurs chances de survie.

Un homme avec une tolérance extrêmement faible a mis sept mois à ingérer le traitement de 60 g. Cela a guéri
son lymphome en phase terminale, mais j'aurais beaucoup préféré qu'il ait pu prendre tout le traitement plus
rapidement.

Heureusement, je rencontre rarement des patients qui mettent autant de temps à ingérer le traitement, mais cela
arrive. J'ai même vu des patients qui ont pris tout le traitement en un mois et qui ont pu guérir leur cancer en
phase terminale.  Par conséquent,  la vitesse à laquelle  l'huile peut être ingérée dépend en grande partie  des
patients eux-mêmes et de la rapidité avec laquelle ils peuvent développer leur tolérance.

À la fin de leur traitement, la plupart des gens continuent à prendre l'huile, mais à un rythme très réduit. Comme
je l'ai mentionné précédemment, environ un à deux grammes par mois, ce qui équivaut à environ une goutte
d'huile avant le coucher chaque nuit, serait une bonne dose d'entretien.

Je n'aime pas voir les gens faire une overdose d'huile, mais une overdose ne fait pas de mal, alors ne paniquez
pas si cela devait se produire. Le principal effet secondaire de ce médicament est le sommeil et le repos, qui
jouent un rôle important dans le processus de guérison. Habituellement, dans l'heure qui suit la prise d'une dose,
l'huile vous dit de vous allonger et de vous détendre. Ne combattez pas la sensation de somnolence, mettez-vous
simplement à l'aise et laissez l'huile vous donner le repos dont vous avez besoin. Dans la plupart des cas, en un
mois, la fatigue diurne associée à ce traitement s'estompe mais le patient continue de très bien dormir la nuit.

Je dis aux patients qui meurent d'un cancer que l'huile fera l'une des deux choses suivantes : soit elle guérira leur
cancer et ils continueront à vivre, soit, dans les cas où il est trop tard pour agir sur un remède, l'huile soulagera
leur issue et ils peuvent au moins mourir sans trop souffrir et conserver leur dignité.
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L'huile de chanvre a un taux de réussite très élevé dans le traitement du cancer et la plupart ont tendance à
survivre. Malheureusement, de nombreuses personnes qui viennent me voir ont été gravement endommagées
par  le  système  médical  avec  leur  chimiothérapie  et  leurs  radiations,  etc.  Les  dommages  causés  par  ces
traitements ont un effet durable et les personnes qui ont subi ces soi-disant traitements sont les plus difficiles à
guérir. Mais ne désespérez pas, car même si vous avez été gravement endommagé, cette huile a tout de même
un taux de réussite de 70 à 80 %.

S'il est  produit et  utilisé correctement,  le chanvre est le plus grand guérisseur naturel de cette  planète sans
exception. Peu importe de quoi une personne souffre, elle devrait essayer l'huile et voir ce qu'elle peut faire pour
l'aider.  Si  vous  êtes  vraiment  fatigué  de  souffrir,  accordez-vous  une  pause  et  essayez  quelque  chose  qui
fonctionne  vraiment.  Une fois  que  vous  aurez  fait  l'expérience  de  ce  que  ce  médicament  peut  faire,  vous
comprendrez pourquoi l'histoire et moi-même appelons la médecine du chanvre une panacée. Rick Simpson,
Chanvre : la plante la plus médicinale

Autres choses naturelles que vous pouvez faire qui pourraient aider

« Quand des patients viennent me demander de l'huile pour traiter leur cancer, la première chose que je leur dis
de faire est de changer leur alimentation. Essayez de rester à l'écart des protéines animales autant que possible,
car ce type de protéine favorise la croissance du cancer. Procurez-vous une machine à jus et commencez à
manger autant de fruits et légumes crus que possible, car les protéines végétales combattent la croissance du
cancer. Arrêtez d'utiliser du sucre et remplacez son utilisation par des édulcorants naturels comme le miel brut.

Augmentez le pH du patient le plus rapidement possible en ingérant des choses telles que du jus de pastèque et
de citron, etc. Le cancer aime un environnement acide et lorsque vous augmentez le pH du corps, il est difficile
pour les cellules cancéreuses de survivre.

Il y a des décennies, les chercheurs ont obtenu d'excellents résultats en traitant le cancer avec des méga doses de
vitamine C, qui ont été injectées directement dans la circulation sanguine du patient de la même manière que les
médecins injectent la chimiothérapie, mais sans les effets secondaires dévastateurs qui peuvent entraîner la mort
du patient. Par conséquent, je pense que de fortes doses de vitamines pourraient être très bénéfiques pour les
patients souffrant de maladies graves comme le cancer.

Demandez également au patient de commencer à manger les graines de deux pommes chaque jour, cela lui
donnera une bonne dose quotidienne de B17, également connu sous le nom de laetrile. Il y a des années, il y
avait beaucoup de propagande selon laquelle ce traitement n'était pas sûr, mais ces allégations se sont avérées
fausses. En réalité, B17 à lui seul a une assez bonne feuille de route dans le traitement du cancer. Il existe
également d'autres éléments naturels tels que l'herbe de blé et les algues bleu-vert qui peuvent également vous
être utiles. Il y a quelques années, un médecin en Italie soignait même certains types de cancer à l'aide de
bicarbonate de soude, nous devons donc garder l'esprit ouvert à toutes les possibilités.

Beaucoup de gens qui ont utilisé l'huile pour traiter leurs cancers n'ont rien changé, mais l'huile a quand même
fait sa magie et ils ont été guéris. Pourtant, si vous souffrez d'une maladie grave comme le cancer, je pense que
c'est une bonne idée de prendre d'autres choses naturelles qui peuvent aider l'huile à éradiquer le cancer et vous
donner une meilleure chance de survivre.

La chose la plus importante de toutes est que les gens doivent se rendre compte que, pour la plupart, ce que le
système médical fournit fait beaucoup plus de mal que de bien. C'est la raison pour laquelle je dis aux gens qui
me contactent que s'ils veulent survivre, il vaut mieux rester le plus loin possible du système médical.

C'est le triste état dans lequel se trouve le système médical que nous avons aujourd'hui et il ne changera pas tant
que les gens qui travaillent au sein de ce système ne réaliseront finalement que les produits chimiques et le
poison ne guérissent pas. En ce qui me concerne, ce que la plupart des médecins pratiquent aujourd'hui pourrait
difficilement être considéré comme de la médecine. Il serait bien plus juste de l'appeler par son vrai nom, folie.
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De mon point  de vue,  toute  personne atteinte  de cancer  devrait  faire  tout  son possible  pour  optimiser  ses
chances de survie. Donc, par tous les moyens, prenez de l'huile de chanvre pour traiter votre cancer, mais je
pense  qu'il  serait  préférable  d'inclure  également  d'autres  traitements  naturels  bénéfiques.  Rick  Simpson,
Chanvre : la plante la plus médicinale

Conseils supplémentaires pour les patients atteints de cancer du 
poumon

Q. Celui-ci était sur l'huile pendant un certain temps et devait encore utiliser des analgésiques, nous cherchions
donc d'autres moyens d'aider le patient. 

A.1) Faites un autre lot d'huile et essayez de le mélanger avec celui que vous avez, cherchez l'huile la plus
sédative possible, vous ne voulez pas dynamiser le patient.

2) Essayez de produire de l'huile à partir de plusieurs souches à la fois, si possible, cela a généralement un
meilleur effet de tapis de cette façon. Encore une fois, recherchez le pouvoir le plus brutal et le plus sédatif de la
matière première et de l'huile.

3) Ce serait mieux si elle arrêtait d'utiliser l'huile en capsules. Vous en voulez un peu dans sa bouche pour une
absorption sublinguale supplémentaire (il a un meilleur effet analgésique de cette façon)

4) Préparez des suppositoires de 0,3 à 0,5 g avec du beurre de cacao et demandez-lui de les utiliser au moins
deux fois par jour, elle peut l'utiliser aussi bien par voie anale que dans l'autre sens. 

5)  Faites-lui  vaporiser  l'huile  plusieurs  fois  par  jour  -  la  toux  est  souhaitée,  elle  doit  tousser  tout  ce  qui
n'appartient pas à ses poumons, y compris ces tumeurs (elles rétréciront simplement puis s'effondreront et elle
les crachera).

6) Faire une teinture d'huile avec de l'alcool (20-30-50%, selon la quantité d'huile que vous avez ; 1-2 ml d'huile
dans 4 ml d'alcool  96-99%) et  l'appliquer  sur l'endroit  où elle  a été  opérée avec un compte-gouttes ou un
compte-gouttes  -  une  ou  deux  gouttes  suffisent  généralement,  et  vous  pouvez  ainsi  économiser  beaucoup
d'huile.  Bien sûr,  vous pouvez également  appliquer  de l'huile  directement  sur  l'endroit  et  le  recouvrir  d'un
pansement et le répéter tous les trois jours ou lorsque le pansement tombe.

7) Faites une pommade avec du beurre de karité ou dissolvez de l'huile dans de l'huile de graines de chanvre
tiède ou de l'huile d'olive extra vierge de haute qualité et frottez-la sur la zone plusieurs fois par jour. Cela
devrait aider à éliminer la douleur dans ses côtes et vous pouvez également l'utiliser pour les escarres et tout ce
qui se trouve sur sa peau.

8) Inclure les graines de chanvre, les cœurs de chanvre et l'huile de graines de chanvre dans son alimentation -
au moins une poignée de graines/cœurs, ou 1 à 3 cuillères à soupe d'huile de graines de chanvre. 

9) Augmentez le pH de son corps avec du jus de pastèque et de citron, etc., faites-lui manger les graines de deux
pommes chaque jour (B17). 

10) Essayez de remplacer les analgésiques et les patchs par l'huile dès que possible. Si vous commencez à
appliquer  l'huile  par  voie  topique,  cela  devrait  vous aider  beaucoup.  Les  suppositoires  font  également  des
merveilles pour les affections pulmonaires. Plus elle ingère d'huile et plus vite elle le fait, mieux c'est. Elle doit
rester sur un gramme ou plus par jour jusqu'à ce qu'elle conquiert la maladie, puis rester sur une dose d'entretien
de 1 à 2 g par mois. Lisez et suivez également toutes les autres instructions sur notre site. Meilleurs voeux, JB et
RS

Voies d'administration
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Quelles voies d'administration de l'huile préconisez-vous et quels sont leurs avantages respectifs ?

«Je suggère toujours aux patients d'ingérer l'huile par voie orale pour des problèmes internes, ou simplement
pour ramener leur corps à un état de bonne santé. Après quelques décennies d'exposition à des toxines dans
notre vie de tous les jours, même ceux qui se considèrent en bonne santé devraient envisager d'ingérer un
traitement complet de 60 g pour détoxifier leur corps avant que ces substances ne causent des problèmes de
santé.

Pour traiter  de nombreuses maladies  telles  que les hémorroïdes  ou le cancer  de l'intestin,  etc.,  il  peut  être
préférable d'utiliser l'huile sous forme de suppositoire. La plupart des gens ne s'en rendent pas compte, mais
prendre l'huile dans votre corps de cette manière est l'un des moyens les plus efficaces d'accomplir la tâche.

Je pense qu'il est avantageux pour le patient que l'huile soit administrée le plus près possible d'une tumeur ou de
tout ce qui est traité. Par conséquent, si vous avez des problèmes intestinaux, les suppositoires fonctionneraient
probablement mieux, mais si vous avez quelque chose comme un cancer de la gorge, j'ingérerais l'huile par voie
orale.

Pendant des années, les médecins et les chercheurs ont injecté du THC dans des tumeurs à des animaux de
laboratoire et ils ont obtenu de bons résultats. Pourtant, malheureusement, ils ne feront pas la même chose à un
patient cancéreux mourant, donc une fois de plus, cela met en évidence l'échec de notre système médical à faire
ce qui est juste pour le patient. Si seulement les médecins reconnaissaient ce médicament étonnant pour ce qu'il
est  et  commençaient  à  fonctionner  correctement  avec  cette  substance,  beaucoup  de  ceux  qui  meurent
aujourd'hui pourraient être sauvés.

Souvent, des patients viennent me voir avec un cancer du poumon et d'autres affections pulmonaires. Pour de
telles personnes, je recommande l'utilisation d'un vaporisateur en plus d'ingérer l'huile. La vaporisation de ce
médicament en même temps que son ingestion peut avoir un effet très bénéfique pour les personnes souffrant de
cancers du poumon ou d'autres affections pulmonaires.  Tout ce qu'un patient a à faire est d'ingérer sa dose
régulière, puis de réchauffer un vaporisateur et d'inhaler les cannabinoïdes vaporisés dans ses poumons. Cela
pourrait être fait toutes les huit heures lorsqu'ils ingèrent leur dose habituelle et il suffirait au patient d'inhaler
les cannabinoïdes vaporisés quelques fois à chaque réglage. En utilisant cette méthode, le cancer du poumon est
attaqué dans les deux sens et cela peut augmenter considérablement l'efficacité du traitement.

Dans la plupart des cas, les tumeurs disparaissent tout simplement, mais j'ai entendu dire que certains patients
ont  en  fait  craché  des  morceaux  morts  des  tumeurs  dont  ils  souffraient.  Je  suis  sûr  que  ce  n'est  pas  une
expérience que l'on apprécierait, mais c'est la façon naturelle dont nos poumons se débarrassent de choses qui
ne devraient pas être là.

De plus, je connais des patients qui ont passé des tumeurs pendant les selles, mais bien sûr, cela aussi n'est que
naturel. Dans certains cas, ces tumeurs encapsulées mortes peuvent devoir être enlevées chirurgicalement, si
elles sont trop grosses pour passer par des moyens naturels, donc dans une situation comme celle-ci, un médecin
serait nécessaire.

À en juger par ceux à qui j'ai fourni l'huile et qui souffraient de diverses formes de cancer, je ne connais aucun
type de cancer que cette huile ne serait pas efficace pour traiter. Pour moi, toutes les formes de cancer sont
curables, peu importe où il choisit de se manifester dans votre corps. Moins le patient a subi de dommages du
système médical, meilleures sont ses chances de guérison, donc à mon avis, ceux qui souhaitent guérir leur
cancer devraient utiliser cette méthode naturelle éprouvée. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Utilisation topique

«Pour un usage topique,  l'huile peut être mélangée avec des crèmes pour la peau, des lotions solaires,  etc.
Cependant, pour les affections cutanées graves, je conseille d'utiliser uniquement l'huile sous sa forme la plus
pure. Mélanger l'huile avec quoi que ce soit réduira la puissance de ce médicament. Pourtant, bon nombre de
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ces formes affaiblies de médicaments à base de chanvre peuvent être très efficaces pour traiter les problèmes de
peau.

Souvent pour les personnes ayant de très mauvaises affections cutanées qui s'étendent sur de grandes surfaces
de leur corps, je recommande une teinture de cannabis. Une teinture est simplement de l'huile mélangée à de
l'alcool ou à un autre support. Lorsqu'on utilise un compte-gouttes pour appliquer une teinture sur une affection
cutanée, l'alcool provoque l'étalement d'une goutte sur une assez grande surface. L'alcool s'évapore en quelques
secondes, laissant la zone recouverte d'une fine pellicule d'huile.

Les teintures sont un moyen rentable d'administrer l'huile sur de grandes surfaces et les patients eux-mêmes
peuvent ajuster la force d'une telle teinture en fonction de leurs besoins. Si l'on désire que la teinture soit plus
forte, il suffit d'ajouter plus d'huile ; s'ils veulent l'affaiblir, ajoutez simplement plus d'alcool.

Pensez-vous que les teintures de chanvre pourraient être aussi puissantes que votre huile de chanvre ?

En volume, il serait  impossible qu'une teinture de chanvre soit  aussi  puissante que l'huile pure. Un patient
pourrait ingérer ses doses mélangées à de l'alcool, mais à quoi bon prendre ce médicament avec de l'alcool pour
le patient ? L'huile est le médicament et le mélanger avec de l'alcool ou d'autres supports de ce type ne présente
à mon avis aucun avantage pour un usage interne.

Actuellement, une société pharmaceutique vend une teinture à base de cannabis trop chère appelée Sativex, qui
est pulvérisée sous la langue pour soulager la douleur, etc. J'ai fourni de l'huile à des patients qui utilisaient cette
substance et après avoir ressenti les effets de l'huile, ils n'avaient en outre besoin d'acheter Sativex, car ils ont
trouvé l'huile que j'ai fournie pour être plus efficace. Pour les affections topiques, une teinture peut être utilisée
pour faire aller  plus loin l'huile, mais pour une affection cutanée ou une infection grave, je préférerais  que
l'huile pure soit utilisée dans son traitement.

Quelles sont les principales utilisations de l'application topique et avez-vous été témoin de réactions 
allergiques à l'huile ?

J'ai trouvé que les teintures étaient efficaces dans le traitement de nombreuses affections cutanées et l'utilisation
de l'huile de cette manière peut être beaucoup moins coûteuse. Pour les personnes soucieuses de leur teint, le
simple fait de mélanger l'huile avec leur crème pour le visage préférée et de s'offrir un bon soin du visage peut
avoir des résultats spectaculaires.

L'herpès, le cancer de la peau, les verrues, les grains de beauté et d'autres affections cutanées peuvent être traités
avec de l'huile pure sans réaction allergique à ma connaissance. En réalité, la seule réaction dont j'ai été témoin
lorsque l'huile est utilisée par voie topique a été causée par les bandages utilisés pour la recouvrir. Lorsque vous
utilisez un pansement pendant de longues périodes, la zone recouverte de la partie collante du pansement peut
devenir irritée. Il suffit d'arrêter d'utiliser les bandages pendant un jour ou deux et la maladie disparaîtra.

Une autre chose que je dois mentionner est que l'huile ne permet pas aux pansements de coller à la plaie ou à
l'infection en cours de guérison. Cela peut ne pas sembler très important, mais si vous avez déjà vécu l'agonie
d'enlever un pansement qui a collé à une plaie, vous comprendrez ce que je veux dire.

Quand j'étais au Canada, je mélangeais souvent des huiles de différentes variétés, car elles peuvent tellement
varier dans leurs vertus médicales. En faisant cela, j'ai découvert que ces huiles mélangées avaient un meilleur
effet de guérison global sur de nombreuses conditions, donc si vous envisagez de produire de l'huile à plus
grande échelle, vous pouvez envisager de faire de même. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Pouvez-vous combiner différents types d'administration de l'huile ?

14



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

« Toutes les différentes manières d'administrer l'huile peuvent être combinées sans effets secondaires nocifs et,
en fait, cela peut être très bénéfique dans certaines situations. Par exemple, si j'avais un cancer du poumon, je
pourrais combiner l'ingestion d'huile avec l'utilisation de suppositoires et je vaporiserais également l'huile pour
qu'elle puisse être inhalée directement dans mes poumons. L'ingestion orale et les suppositoires fonctionnent
bien pour traiter le cancer du poumon et la vaporisation de l'huile peut également être bénéfique pour ceux qui
souffrent de cette maladie.

La littérature scientifique dit que le corps ne peut pas traiter le THC à moins qu'il ne soit dissous dans la 
graisse animale. Ne serait-il pas plus efficace d'utiliser l'huile de cette façon?

Je suis vraiment peu préoccupé par ce que dit la littérature scientifique et je ne pense pas que la graisse animale
soit bonne pour les patients qui souffrent de maladies comme le cancer. D'après mon expérience, l'huile n'a pas
besoin d'être mélangée avec quoi que ce soit pour être efficace. Comme je l'ai pris plusieurs fois sans nourriture
et que j'en ressentais toujours les effets, je pense qu'il y a de fortes chances que ce qu'on nous a dit soit faux. Si
le corps ne peut pas traiter  le THC sans être mélangé à de la graisse animale,  pourquoi pourrais-je encore
ressentir les effets de l'huile ? De plus, lorsque le cannabis est fumé, il n'y a pas de graisse animale dans le joint,
alors comment les gens peuvent-ils planer ?

En utilisant des processus qui dissolvent le THC dans la graisse animale, le beurre, le saindoux, etc., je sens que
la puissance du médicament est réduite. C'est l'huile qui fait la guérison, pas le beurre ou la graisse animale,
donc  je  pense  que  ce  médicament  doit  être  utilisé  dans  la  forme la  plus  pure  pour  obtenir  une  efficacité
maximale. Si je prenais une personne qui avait deux cancers de la peau et que je traitais l'un avec de l'huile pure
et l'autre avec un mélange d'huile et de graisse animale, je n'ai aucun doute que le cancer traité avec l'huile pure
guérirait beaucoup plus rapidement et plus efficacement. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Fumer du cannabis

Pouvez-vous comparer la valeur médicale de fumer et de manger du chanvre ?

« Lorsqu'une personne fume un joint, plus de 90 % des aspects médicinaux de la matière végétale sont partis en
fumée. C'est ironique pour moi de voir des patients qui ont suivi une chimiothérapie fumer du chanvre pour
réduire leurs nausées, car ils fument la substance même qui, si elle est prise correctement, pourrait les guérir.

Pour moi, il y a peu ou pas de comparaison entre fumer du cannabis et ingérer l'huile essentielle de cette plante
pour traiter un problème médical. Si vous cherchez simplement un petit soulagement de votre état, fumer du
cannabis  peut être bénéfique.  Mais si vous voulez traiter  correctement  la maladie,  l'ingestion d'huile est  le
meilleur moyen d'y parvenir. Il ne fait aucun doute que même fumer du cannabis a des avantages médicinaux,
mais ne vous attendez pas à guérir une maladie grave de cette manière.

A quoi sert la marijuana fumée d'un point de vue médical ?

D'un point de vue médical, fumer du chanvre de cannabis a une valeur médicale limitée par rapport à l'ingestion
d'huile. Fumer de l'herbe peut souvent avoir un effet sur la glycémie chez les personnes atteintes de diabète et
peut également aider à réduire la pression oculaire chez les personnes atteintes de glaucome. Nous connaissons
tous la capacité du chanvre à réduire les nausées et fumer cette substance aidera souvent à combattre la douleur
associée à de nombreuses conditions médicales.

Même le simple fait de fumer une bonne variété Indica a tendance à détendre une personne, ce qui en soi peut
être très bénéfique. Fumer de l'herbe peut aider à réduire les symptômes de nombreuses affections telles que la
SEP et est souvent très bénéfique pour les personnes souffrant de spasmes. Les preuves ne manquent pas qui
montrent  clairement  que  même  fumer  du  chanvre  peut  faire  beaucoup  pour  améliorer  le  bien-être
d'innombrables  personnes  dans  le  monde.  Mais,  de  mon  point  de  vue,  pourquoi  simplement  réduire  les
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symptômes alors qu'un remède ou un meilleur contrôle du problème peut être possible si le médicament est pris
correctement sous forme d'huile ?

Il y a peu de comparaison entre fumer du chanvre et ingérer de l'huile de chanvre. Fumer est la méthode la
moins efficace pour utiliser le chanvre comme médicament. Le pouvoir de guérison du chanvre est amplifié
plusieurs fois lorsque l'huile essentielle concentrée de la plante de chanvre est produite. Si vous voulez voir la
vraie magie médicinale de cette plante, commencez à ingérer de l'huile de chanvre de haute qualité. Quand on
commence à  ingérer  du THC brut et  non brûlé  et  ses cannabinoïdes  associés,  des miracles  médicaux sont
souvent le résultat. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Sur quoi la recherche doit-elle se concentrer ?

« Dans un avenir proche, la chose la plus importante à faire est de cultiver les meilleures variétés médicinales
possibles,  afin que nous puissions déterminer  leurs véritables vertus médicales.  Puisque ce médicament  est
inoffensif, nous pouvons faire toutes les recherches nécessaires pendant que nous guérissons les gens.

Certaines souches de chanvre sont beaucoup plus efficaces que d'autres pour différentes situations médicales.
En peu de temps, nous devrions être en mesure de déterminer les meilleures souches pour traiter une affection
donnée et cela permettra de traiter plus efficacement ces troubles. De plus, nous devons mettre en place une
forme de contrôle de la qualité le plus rapidement possible et développer des normes auxquelles les fournisseurs
doivent se conformer. À l'heure actuelle, les patients n'ont aucune idée de la qualité ou de l'efficacité des huiles
qu'ils achètent à d'autres. Vraiment, beaucoup de recherches sont encore à faire sur les qualités médicinales de
cette plante, mais si nous nous y prenons de la bonne manière, je pense que dans peu de temps, nous pouvons
apprendre beaucoup. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« Mon amie de 28 ans a été opérée aujourd'hui d'un cancer du sein. Nous avons déjà parlé et je lui ai dit de
refuser la chimio et de prendre RSO. Ai-je raison à ce sujet ? D'après ce que j'ai lu sur Phoenix Tears, je pense
que c'est correct, mais j'aimerais votre aide pour y répondre. Merci." Justin

-- Bien joué, Justin. Pas de chimio ni de scan. La chirurgie était inutile. Faites-lui manger 120-180 g d'huile au
cours des six prochains mois et suivez les instructions sur notre site. JB

« Imaginez  essayer  d'apprendre  aux gens  à  porter  leur  pantalon...  Cela  semble  facile.  Et  si  les  gens  vous
envoyaient des textos tous les jours pour vous demander comment enfiler leur pantalon ? (aggravant) C'est
comme le jour de la marmotte ! Si je mets mon pantalon et que c'est bien fait, c'est ainsi que je vais le montrer à
quelqu'un d'autre. Je pourrais rire des gens qui veulent essayer de mettre leur pantalon à l'envers et de dire :
« Hé, ils vont bien, bien sûr, mais ça ne change rien au fait qu'ils sont à l'envers ! (Cela a fonctionné pour Khris
Kross).

JB nous dit simplement  ce qui fonctionne et ne nous dira rien d'autre parce qu'il n'y a pas besoin d'autres
moyens. Suivez les instructions ou promenez-vous avec votre pantalon à l'envers, mais ne vous fâchez pas
contre JB lorsque vous réalisez qu'il ne faisait que vous montrer la bonne façon de le faire ! Nous n'essayons pas
de changer le texte d'un livre, nous allons juste chercher d'autres livres ! Tchad

-- Merci, Chad, c'était une excellente explication et oui, vous avez raison. Toute cette question de la médecine
RSO est tellement simple qu'elle la rend en fait plus compliquée. C'est trop simple pour que les gens y croient,
c'est-à-dire lorsqu'ils ne peuvent pas essayer le médicament eux-mêmes et n'ont qu'à lire à ce sujet.

Et le tout, c'est que la vie des gens est en jeu. Je leur parle en personne, je vois la douleur sur leurs visages, ne
me demandez pas ce que cela me fait après toutes ces années. Pour moi, il n'y a pas beaucoup de place pour
l'improvisation ici,  pas de temps pour de longs solos de bebop ou de free jazz. Il s'agit d'un blues solide à
l'ancienne de douze mesures et il fait douze mesures de long. Rick nous a donné des instructions à suivre, mais
tout le monde veut réinventer la roue à cause de problèmes d'ego ou de ce que c'est.

16



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

Tout ce que je dis à ce sujet est : « Maîtrisez d'abord un cuiseur à riz et un ventilateur. RSO d'abord, puis toutes
les autres formes (moins puissantes) de médicament à base de cannabis. Parce que la puissance compte. Plus
l'huile est puissante et sédative, mieux c'est pour le patient. Vous n'avez pas besoin de tester sur les conditions
internes, essayez-le d'abord sur les conditions de la peau et regardez s'il guérit plus rapidement avec le vrai RSO
très puissant et sédatif avec 95-98% de THC ou avec n'importe quoi d'autre, cela devrait vous répondre. Sachez
alors que la même chose qui se passe sur votre peau se produit à l'intérieur de votre corps lorsque vous ingérez
ce médicament.

Une fois que vous faites cela, vous perdrez fondamentalement tout intérêt pour les formes moins puissantes de
médecine du cannabis. Non pas parce qu'ils ne peuvent pas aider dans certains cas, mais parce que pourquoi
voyager en deuxième ou troisième classe alors que vous pouvez voyager en première classe pour le même prix
et sauver votre vie plus rapidement et de manière plus fiable en même temps ?

Le RSO est un médicament de qualité supérieure, et la façon dont je le vois, le reste n'est pas un médicament de
qualité supérieure. Et je veux des médicaments de qualité supérieure, pourquoi voudrais-je des médicaments
dilués  au lieu  des  vrais  ?  Plus  l'huile  est  brutalement  sédative  et  puissante,  mieux elle  fonctionne comme
médicament - et cela ne changera jamais. " JB

« Le meilleur RSO est composé de 95 à 98 % de THC et est extrêmement puissant et sédatif. Tout le reste
(cannabis  brut,  jus,  produits  comestibles,  huiles  riches  en CBD, BHO non décarboxylé,  teintures,  baumes,
concoctions,  macérats,  etc.)  est  une forme moins puissante de médicament  à  base de cannabis.  Toutes  les
formes de médecine cannabique sont bénéfiques dans une certaine mesure, bien sûr, mais ne pariez pas votre
vie sur des formes moins puissantes de médecine cannabique. JB

Le processus Rick Simpson de production d'huile de chanvre

«Je travaille généralement avec une livre ou plus de têtes issues de croisements indica ou sativa à dominance
indica très puissants de haute qualité. Une once de bonnes têtes produira généralement 3 à 4 grammes d'huile de
haute qualité et la quantité d'huile produite variera d'une variété à l'autre. Vous n'êtes jamais vraiment sûr de la
quantité d'huile que vous obtiendrez jusqu'à ce que vous ayez traité le matériau avec lequel vous travaillez. En
moyenne,  une livre de bonnes têtes produira généralement  environ 60 grammes d'huile de haute qualité  et
parfois vous pouvez même obtenir beaucoup plus de certaines variétés.

Beaucoup semblent  croire  que l'huile  doit  être  ambrée  et  que  vous devriez  être  capable  de  voir  à  travers.
Souvent, les huiles que je produisaient présentaient ces caractéristiques, mais pas toujours. La couleur et la
texture de l'huile que vous produisez dépendent beaucoup de la souche, de la méthode et du solvant que vous
utilisez pour produire l'huile. Ne vous inquiétez pas si l'huile que vous produisez est de couleur plus foncée, cela
ne signifie pas qu'une telle huile n'est pas un médicament puissant. En effet, certaines des huiles les plus fortes
que j'ai jamais produites étaient de couleur foncée, mais elles avaient toujours les effets médicinaux souhaités.

Je pense que ces instructions devraient rendre la production de cette huile assez facile pour tout le monde, mais
avant de commencer, assurez-vous d'avoir tout ce dont vous aurez besoin pour le faire correctement. Tout ce
dont on a besoin est le matériel de départ, du solvant, un morceau de bois, deux seaux en plastique, quelques
petits récipients avec entonnoirs et filtres à café, un cuiseur à riz électrique, un ventilateur, une tasse à mesurer
en acier inoxydable, un chauffe-café et des seringues.

Le processus que je suis sur le point de décrire consiste à laver le matériau de départ deux fois avec un bon
solvant tel  que du naphta aliphatique léger pur ou de l'alcool  isopropylique à 99% pour éliminer  la résine
disponible du matériel végétal. Le naphta léger s'est avéré être un très bon solvant pour produire l'huile, il est
également assez bon marché à acheter  par rapport au coût d'autres solvants.  Il se présente sous différentes
formes et sous différents noms mais le solvant que j'ai utilisé est appelé naphta léger au Canada, et en Europe, il
est souvent appelé benzine(e). Il est vendu sous de nombreux noms mais si vous vous adressez à un fournisseur
de carburant, vous ne devriez pas avoir trop de mal à en trouver si vous demandez un solvant aliphatique léger
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hydrotraité naphta/éther de pétrole/benzine/solvant hydrocarboné avec un point d'ébullition compris entre 40 et
100°C (140 - 212°F), numéro CAS 64742-49-0.

Le naphta léger a de nombreuses utilisations industrielles et est souvent utilisé pour dégraisser des pièces de
moteur ou des peintures minces, etc., je suis donc sûr que vous devriez avoir peu de mal à trouver ce dont vous
avez besoin. Juste pour vous donner une idée de ses nombreuses utilisations, c'est la même substance utilisée
pour alimenter les lampes et les poêles Coleman. Mais, malheureusement, des inhibiteurs de rouille sont ajoutés
au carburant Coleman, je ne recommande donc pas que ce carburant soit utilisé pour produire du pétrole. Il
existe également du naphta de qualité médicale (hexane) disponible dans de nombreux pays du monde, mais il
est un peu plus cher et généralement plus difficile à obtenir et je n'ai trouvé aucune différence significative entre
le naphta léger pur et sa version de qualité médicale. .

Le butane peut produire de l'huile mais je ne recommande pas son utilisation comme solvant pour produire ce
médicament, car il est très volatil et nécessiterait l'utilisation d'équipements coûteux pour neutraliser le danger.
De plus, l'utilisation de butane pour produire l'huile ne décarboxyle pas le produit fini, de sorte que les huiles
produites de cette manière seraient moins efficaces pour un usage médical, à moins que le temps supplémentaire
ne soit pris pour les décarboxyler correctement.

Les seuls solvants avec lesquels j'ai une expérience directe jusqu'à présent sont l'éther, le naphta aliphatique
léger et l'alcool isopropylique à 99 %. L'éther est mon préféré et c'est un solvant très efficace mais il est cher et
peut  être  assez difficile  à obtenir.  Je pense que l'utilisation  de l'éther  est  mieux adaptée aux dispositifs  de
distillation fermés, car il est très volatil et ses fumées le rendent dangereux à travailler.

L'éther et le naphta léger sont tous deux des solvants plus sélectifs dans la nature, ce qui signifie que l'alcool
n'est  pas  aussi  efficace  qu'un  solvant,  mais  qu'il  fonctionne  toujours  bien.  L'alcool  dissoudra  plus  de
chlorophylle  du  matériau  de  départ  et,  pour  cette  raison,  les  huiles  produites  avec  de  l'alcool  seront
généralement de couleur plus foncée.

Pour qu'un solvant soit efficace, il doit être pur à 100 % et l'alcool pur à 100 % coûte cher et peut être assez
difficile à trouver. Le naphta léger, en revanche, est assez bon marché à acquérir et n'est généralement pas trop
difficile à localiser. À côté de l'utilisation d'éther, le naphta aliphatique léger pur est mon solvant de choix.

Tous ces solvants, y compris l'alcool, sont de nature toxique, mais si vous suivez ces instructions, les résidus de
solvant dans l'huile finie ne sont pas un problème. Une fois le produit fini refroidi à température ambiante, il
s'agit d'une substance grasse épaisse plutôt que d'une huile et elle est à peu près aussi anti-toxique que possible.
Même s'il restait une légère trace de résidu de solvant, l'huile elle-même agirait dessus pour neutraliser tout effet
toxique nocif. Essentiellement, tout ce que vous faites est de laver les résines médicinales du matériau des têtes.
Ensuite, une fois que le mélange d'huile de solvant a été filtré et que le solvant a été bouilli, vous vous retrouvez
avec les résines sous leur forme la plus médicinale.

Pour de meilleurs résultats, le matériau de départ doit être aussi sec que possible. Assurez-vous que l'endroit où
vous travaillez est bien ventilé et qu'il n'y a pas d'étincelles, de flammes nues ou d'éléments chauffés au rouge
dans la zone.

Placer le produit de départ dans un récipient d'une bonne profondeur pour éviter que le mélange de solvant
d'huile n'éclabousse pendant le processus de lavage. Ensuite, humidifiez le bourgeon avec le solvant utilisé et le
matériau du bourgeon est ensuite broyé à l'aide d'une longueur de bois telle qu'un morceau de 2x2.

Après avoir été broyé, ajoutez plus de solvant jusqu'à ce que le matériau soit complètement immergé dans le
solvant. Travaillez le matériau du bourgeon pendant environ trois minutes avec la longueur de bois que vous
avez utilisée pour le broyer. Ensuite, versez lentement le mélange d'huile de solvant dans un autre récipient
propre, en laissant le produit de départ dans le récipient d'origine, afin qu'il puisse être lavé pour la deuxième
fois.

Ajoutez à nouveau du solvant frais  au matériau de départ  jusqu'à ce qu'il  soit  à nouveau immergé dans le
solvant, puis travaillez-le pendant trois minutes supplémentaires avec la longueur de bois que vous avez utilisée.
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Ensuite, versez le mélange d'huile de solvant dans le même récipient qui contient le mélange d'huile de solvant
du premier lavage que vous avez fait.

Essayer de faire un troisième lavage sur la matière végétale produit très peu d'huile et ce serait peu ou pas
bénéfique en tant que médicament. Le premier lavage dissout 70 à 80 % de la résine disponible du matériau de
départ ; le deuxième lavage enlève alors toute résine utile, qui reste.

Les  huiles  produites  à partir  du premier  lavage  sont  les  plus  puissantes  en médecine,  mais  si  une matière
première de haute qualité est utilisée, l'huile du deuxième lavage présente également des avantages. Si, pour une
raison quelconque, vous devez travailler avec un matériau qui n'est pas aussi puissant qu'il devrait l'être, il est
préférable d'utiliser l'huile du premier lavage uniquement pour un usage interne, puis de commencer à pousser
ou de rechercher  un matériau  de départ  qui est  de meilleure  qualité.  N'oubliez  pas  que la  qualité  est  plus
importante que la quantité et que meilleur est le matériau de départ, meilleur est le médicament.

Utilisez quelque chose comme des récipients d'eau propre avec une petite  ouverture en haut et  insérez des
entonnoirs dans les ouvertures,  puis placez de grands filtres à café dans les entonnoirs.  Versez le mélange
d'huile de solvant du premier et du deuxième lavage dans les filtres à café et laissez le mélange d'huile de
solvant  s'écouler  à  travers  les  filtres  pour  éliminer  toute  matière  végétale  indésirable.  Plus  vous  utilisez
d'entonnoirs et de conteneurs, plus ils seront filtrés rapidement. Une fois le mélange d'huile de solvant filtré, il
est maintenant prêt à faire bouillir le solvant.

Si vous n'en possédez pas déjà un, vous pouvez acheter un plus grand cuiseur à riz bon marché avec un dessus
ouvert qui a des réglages de chaleur élevée et basse pour faire bouillir le solvant de l'huile. Assurez-vous que le
cuiseur à riz est installé dans un endroit  bien ventilé  et  placez un ventilateur  à proximité  pour évacuer les
vapeurs pendant que le solvant s'évapore. Cela empêchera les fumées de se condenser et de présenter un danger.
Les cuiseurs à riz sont conçus pour ne pas brûler le riz pendant la cuisson. Les capteurs de température intégrés
remettront automatiquement la cuisinière sur le réglage de chaleur basse si la température à l'intérieur de la
cuisinière commence à devenir trop élevée.

Lors de la production d'huile, si la température dépasse un peu 300°F (148°C), il commencera à vaporiser les
cannabinoïdes de l'huile et, bien sûr, vous ne voulez pas que cela se produise. Si un cuiseur à riz fonctionne
correctement, il quittera automatiquement le réglage de chaleur élevée à environ 230 °F (110 °C), ce qui est au-
dessus de la température où la décarboxylation est censée se produire et est toujours bien en dessous du point où
le THC et d'autres les cannabinoïdes se vaporiseront. C'est pourquoi je recommande fortement l'utilisation d'un
cuiseur à riz à ceux qui n'ont jamais produit d'huile auparavant, car cela élimine tout danger d'endommager
l'huile en question. De plus, l'huile résultante est décarboxylée,  ce qui est également important,  afin qu'elle
puisse atteindre tous ses effets médicinaux.

Je suggère  que  les  gens  ne  devraient  pas  essayer  d'utiliser  des  mijoteuses  et  des  appareils  similaires  pour
produire de l'huile. Lorsque j'ai essayé de produire de l'huile pour la première fois, j'ai utilisé une mijoteuse et
comme  je  ne  savais  pas  combien  de  chaleur  ces  appareils  peuvent  générer,  l'huile  a  surchauffé  et  s'est
détériorée.  Je  pense donc qu'il  est  logique qu'un débutant  commence par  utiliser  un cuiseur  à  riz  et  suive
attentivement nos instructions. Cela pourrait leur éviter bien des soucis.

Un dispositif de distillation peut également être utilisé pour produire ce médicament et récupérer le solvant
utilisé. Cette méthode a vraiment plus de sens que d'utiliser un cuiseur à riz, mais les alambics conçus pour faire
bouillir  les  solvants  en  toute  sécurité  sont  chers  et  la  plupart  des  gens  ne  savent  pas  comment  utiliser
correctement l'un de ces appareils. S'il y en a un, je préfère utiliser un alambic moi-même, mais, dans certains
pays, posséder un alambic est illégal. Si l'on est sérieux et que l'on veut produire de grandes quantités d'huile,
étudiez la distillation et renseignez-vous sur la bonne utilisation de cet équipement.

Assurez-vous toujours qu'il n'y a pas d'étincelles, de flammes nues ou d'éléments chauffés au rouge dans la zone
pendant que vous remplissez le cuiseur à riz ou que vous faites bouillir le solvant, car les vapeurs produites par
les solvants sont très inflammables et toxiques. J'ai utilisé ce même processus des milliers de fois et je n'ai
jamais eu d'incident, mais pour votre propre sécurité, veuillez suivre les instructions et vous assurer que la zone
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est bien ventilée. Je vous mets également en garde d'éviter de respirer les vapeurs produites par les solvants car
elles peuvent avoir des effets désagréables sur toute personne à proximité.

Assurez-vous  que  le  ventilateur  fonctionne  et  produit  suffisamment  d'air  pour  évacuer  les  vapeurs,  puis
remplissez  le  cuiseur  à  riz  jusqu'aux  trois  quarts  environ.  Cela  permet  au  mélange  d'huile  de  solvant  de
s'évaporer sans déborder. Mettez le cuiseur à riz sur son réglage de chaleur élevée et commencez à faire bouillir
le solvant. N'essayez jamais de le faire sans l'utilisation d'un ventilateur, car les fumées pourraient se condenser
et si elles entrent en contact avec l'élément chauffant, cela pourrait provoquer un incendie.

Au fur et à mesure que le niveau dans le cuiseur à riz baisse, continuez à ajouter délicatement le mélange d'huile
de solvant qu'il vous reste, jusqu'à ce qu'il ne vous reste plus rien. Lorsque le niveau dans le cuiseur à riz baisse
pour la dernière fois et a été réduit à environ deux pouces de mélange d'huile de solvant restant, ajoutez environ
10 à 12 gouttes d'eau au mélange d'huile de solvant qui reste. Cette petite quantité d'eau permet au solvant
restant de faire bouillir plus facilement l'huile qui reste dans la cuisinière.

Lorsqu'il  en  reste  très  peu  dans  la  cuisinière,  je  mets  généralement  une  paire  de  gants,  puis  je  prends  la
cuisinière et commence à faire tourner son contenu. Cela se fait avec le flux d'air du ventilateur qui évacue
toujours les fumées et cela peut accélérer légèrement le processus de finition. En peu de temps, la cuisinière
démarre automatiquement son réglage de chaleur élevée,  puis passe à feu doux. Au fur et à mesure que le
dernier solvant est en train de bouillir, vous entendrez un crépitement de l'huile qui reste dans la cuisinière et
vous verrez pas mal de bulles se former dans l'huile qui reste. De plus, vous remarquerez ce qui ressemble à une
petite quantité de fumée ou de vapeur s'échappant de l'huile dans le cuiseur à riz, mais ne vous inquiétez pas, car
il ne s'agit principalement que de vapeur produite à partir des quelques gouttes d'eau que vous avez ajoutées.
Une  fois  que  le  cuiseur  à  riz  est  passé  automatiquement  à  son  réglage  à  basse  température,  Je  le  laisse
généralement refroidir jusqu'à ce qu'il puisse à nouveau passer au réglage de chaleur élevée. Une fois que la
cuisinière est passée automatiquement au réglage de chaleur basse pour la deuxième fois, je sors le pot intérieur
de la cuisinière et verse son contenu dans une tasse à mesurer en acier inoxydable.

Il restera une petite quantité d'huile dans la marmite que vous trouverez presque impossible de sortir, à moins
que vous n'utilisiez quelque chose comme du pain sec pour absorber l'huile, alors qu'elle est encore chaude.
Ensuite, de petites quantités de ce pain peuvent être consommées comme médicament, mais n'oubliez pas que
cela peut parfois prendre une heure ou plus avant que vous ne ressentiez ses effets. Faites donc attention à la
quantité de pain comme celui-ci que vous consommez, car même une très petite quantité peut vous endormir
pendant quelques heures, tout comme l'huile brute le fera d'elle-même. Un autre bon moyen de nettoyer l'huile
qui reste dans le pot est de laver le pot avec une petite quantité d'alcool pour produire une teinture d'huile de
chanvre.

Une teinture comme celle-ci  peut être  très efficace dans le traitement  des affections  cutanées  et  une petite
quantité peut faire beaucoup, ce qui peut vous faire économiser de l'argent. Comme j'aime souvent mélanger
l'huile de plusieurs souches de toute façon, je laisse généralement simplement l'huile restante dans le pot jusqu'à
la prochaine fois. En mélangeant des huiles de différentes souches, vous recevez les bienfaits médicinaux de
tous ces différents types d'huiles et j'ai trouvé que ces huiles étaient efficaces dans le traitement de tout. Si vous
avez de nombreuses variétés différentes de bon chanvre à votre disposition, je pense que mélanger les huiles est
une bonne idée, mais si ce n'est pas le cas, je pense que l'huile d'une seule souche satisfera probablement vos
besoins.

Prenez l'huile que vous avez versée dans la tasse à mesurer en acier inoxydable et placez-la sur un appareil de
chauffage doux tel qu'un chauffe-café pour évaporer l'eau restante dans l'huile. Très souvent, il ne faut que peu
de temps pour évaporer l'eau restante, mais certaines variétés produisent également plus de terpènes naturels
que  d'autres.  Ces  terpènes  peuvent  faire  bouillonner  l'huile  que  vous  avez  maintenant  sur  le  chauffe-café
pendant  un certain  temps et  cela  peut  prendre un certain  temps pour  que ces huiles  cessent  cette  activité.
Lorsque l'huile sur le chauffe-café a cessé de bouillonner et qu'il y a peu ou pas d'activité visible, retirez l'huile
du chauffe-café et laissez-la refroidir un peu. Une autre façon de finir l'huile sans utiliser de chauffe-café est de
mettre l'huile dans un four réglé à 130°C pendant environ une heure. Cela décarboxylera l'huile finie et les
résidus de solvant ne devraient pas être un problème.
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Ensuite,  à l'aide d'applicateurs  en plastique ou de seringues sans aiguille  disponibles dans votre  pharmacie
locale, utilisez le piston pour aspirer lentement l'huile chaude dans les seringues et la laisser refroidir. En peu de
temps, la résine deviendra une substance grasse épaisse.

Parfois, la résine est si épaisse qu'il peut être difficile de la sortir des seringues une fois refroidie. Si une telle
chose se produit, mettez simplement la seringue dans une tasse d'eau chaude en peu de temps, vous pourrez
extraire  votre  dose  plus  facilement.  Parfois,  un  patient  forcera  trop  d'huile,  mais  si  cela  se  produit,  tirez
simplement sur le piston de la seringue et l'excès d'huile peut généralement être aspiré dans la seringue sans trop
de difficulté.

En moyenne, une livre sèche de matériau nécessitera environ 8 à 9 litres (2 gallons) de solvant pour effectuer les
deux lavages nécessaires. Si vous envisagez de produire de l'huile à partir de plus ou moins de matière première,
faites simplement le calcul pour déterminer approximativement la quantité de solvant dont vous aurez besoin.
Du début à la fin, il faut généralement trois à quatre heures pour accomplir l'ensemble du processus, puis le
médicament est là, prêt à être utilisé.

Il convient également de mentionner que cette huile a une durée de conservation extrêmement longue. Mais
pour un stockage à long terme,  je le mettrais  dans une bouteille  sombre avec un couvercle  étanche ou un
récipient  en acier  inoxydable.  S'il  est  conservé dans un endroit  sombre et  frais  lorsqu'il  est  stocké,  il  peut
conserver son pouvoir médicinal pendant des années.

Au début,  il  peut  sembler  intimidant  pour certains  d'essayer  de produire  leur  propre médicament,  mais  en
réalité,  ce processus est extrêmement simple. Tout ce que vous avez à faire est de suivre attentivement les
instructions et après avoir produit ce médicament plusieurs fois, vous constaterez qu'il n'est pas beaucoup plus
difficile à préparer qu'une tasse de café. Une fois que vous avez produit votre propre médicament, cela élimine
tout mystère de la médecine et vous n'avez plus besoin de vous fier aux médecins dans la plupart des cas, car
maintenant vous êtes devenu votre propre médecin. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale
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Q. Pourquoi le broyage de matière sèche entraîne-t-il une perte de THC ? Y a-t-il une explication à ce sujet?

A. Avez-vous déjà moulu des têtes vraiment puissantes ? Si vous l'avez fait, vous devriez savoir pourquoi. Cette
poudre blanche qui est tout autour de la table après que vous l'ayez broyée est du THC (ou des trichomes) et
c'est ce qui aurait  dû rester dans l'huile. De plus, lorsqu'il est broyé, il  est alors trop fin et vous décaperez
beaucoup de ce que vous n'avez pas vraiment voulu décaper dans votre huile.

Traitez les têtes entières sèches après les avoir humidifiées avec du naphta ou le solvant de votre choix, mais ne
les touchez pas beaucoup avant de les traiter car chaque fois que vous les touchez, vous en perdrez. Les huiles
produites à partir de matières broyées sont nettement moins puissantes que l'huile produite à partir de bourgeons
qui ont été écrasés après avoir été humidifiés.

Le premier lavage rapide est le plus puissant et enlève environ 70 % du THC disponible, le deuxième enlève
environ 20 % et le troisième environ 5 %. Lorsque vous le broyez, vous obtenez les trois lavages (en fait quatre)
dans votre huile et vous ne le voulez pas. La qualité plutôt que la quantité. JB

« Salut JB. Quelle est la durée la plus courte pendant laquelle vous pouvez laisser sécher les têtes si vous en
avez un besoin urgent ? Merci." Priscille

-- Jusqu'à ce qu'il soit sec. Mais je ne dirais qu'un séchage rapide, disons 5 à 7 g de têtes, cela vous donnera
environ  un  gramme  d'huile,  assez  pour  commencer,  et  vous  pourrez  ensuite  le  terminer  lorsqu'il  sera
correctement séché, dans une semaine environ. Moins vous manipulez le matériau de départ avant de traiter,
moins vous gaspillerez de résine. Il est donc préférable de ne pas décarboxyler le matériau de départ (comme
GW le fait sans aucune raison, vous pouvez décarboxyler l'huile avec moins de problèmes en la chauffant, ce
que vous devez faire pour éliminer les résidus de solvant de toute façon). La meilleure chose à faire est de
mettre  les  têtes  dans  un  seau  pour  les  traiter  directement  dans  la  salle  de  séchage,  sans  manipulation
supplémentaire, dans la mesure du possible. Moins vous touchez le bourgeon, mieux c'est. JB

1.) J'ai broyé les têtes sèches avec mes mains uniquement, aucun broyeur n'a été utilisé. Le matériau de départ
ressemblait à de très petits bourgeons d'env. 5 à 10 mm de diamètre, donc surtout pas de poudre. Comme j'ai
maintenant ma propre expérience en "cuisine", je suis tout à fait d'accord avec vous sur tous les points, sauf le
point C. J'ai vu des huiles à base d'alcool qui sont généralement beaucoup plus foncées car l'eau dans l'alcool
dissout les chlorophylles. J'ai fait mon huile avec de l'éther de pétrole pur de qualité laboratoire. Cette huile est
de couleur beaucoup plus brillante (brun doré) et a un excellent et délicieux goût épicé par rapport à l'huile
d'alcool que j'ai eu l'occasion d'essayer. Ce que je veux dire ici, c'est que je crois que le naphta n'élimine pas
autant de terpènes et de chlorophylles que l'alcool. Il bout aussi beaucoup plus contrôlé et maniable que l'alcool.
Donc ma question ici est,

-- Ne meulez pas le matériau en premier. Toute manipulation de la matière sèche des têtes vous fera perdre du
THC et d'autres cannabinoïdes (la fine poussière sur la table est ce qui aurait dû rester dans le seau). Oui, le
broyage et  le  naphta seraient  "mieux" que le  broyage et  l'alcool  -  cette  combinaison est  un échec presque
garanti, vous ne pouvez tout simplement pas faire de la bonne huile de cette façon.

Mettez le bourgeon dans un seau, humidifiez-le avec du naphta, écrasez-le avec un bâton pendant deux à trois
minutes, versez le mélange huile-solvant dans un seau. Si vous travaillez avec du matériel de bonne qualité,
faites un deuxième lavage et versez le deuxième mélange dans le seau avec le premier lavage. Si vous n'utilisez
pas ce bon matériau, utilisez le premier lavage uniquement à des fins internes (et continuez à rechercher un bon
matériau).

L'éther produit d'excellentes huiles (nous préférons les huiles ambrées aux huiles foncées, mais rappelez-vous
que certaines variétés produisent des huiles plus foncées que d'autres). Nous aimons aussi les huiles d'ambre
pour des raisons pratiques - qui veut avoir des dents noires avec des marques de chlorophylle dessus ? Mais
nous ne le recommandons pas beaucoup pour le moment car il est assez dangereux de travailler avec de l'éther,
il est difficile à obtenir dans la plupart des régions du monde et nous sommes très préoccupés par la sécurité de
ceux qui produisent le pétrole. Il peut exploser très facilement à des températures relativement basses. Ainsi,
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pour la plupart des gens, le naphta aliphatique léger fonctionnera très bien. Nous utilisons généralement du
naphta, mais l'éther serait le solvant de notre choix.

La liste actuelle des solvants que nous utiliserions personnellement est : 1. l'éther, 2. le naphta léger pur, 3.
l'alcool isopropylique à 99 %, 4. l'alcool de qualité alimentaire - de préférence à 99 %, mais c'est généralement
difficile à obtenir et très cher. Lorsque vous travaillez avec 96% d'alcool, les 4% restants sont généralement de
l'eau. 4% sur 10 litres, c'est 4dcl, presque une pinte d'eau que vous devrez faire bouillir - et cela prend du temps
que vous pourriez dépenser plus raisonnablement.

2.) J'ai également mis l'huile finale tiède à 60°C pendant 1,5 heures sous vide afin d'éliminer totalement tous les
résidus de solvant. Comme je vous l'ai écrit, j'ai décarboxylé l'huile 35 grammes mangés plus tard… Le goût de
l'huile était avant la décarboxylation beaucoup plus piquant, je ne dirais pas pire, mais vous avez raison pour le
rot.

-- Comme je l'ai dit la dernière fois, les rots provenaient des restes d'eau. Et l'eau était là à cause de la basse
température "scientifique" que vous avez utilisée.  De toute façon, vous devez décarboxyler l'huile,  donc un
cuiseur à riz qui s'éteindra à 110°C fonctionne très bien. Ou, bien sûr, la meilleure chose à utiliser serait un
alambic - mais encore une fois, beaucoup de gens ne les possèdent pas et ne savent pas comment les utiliser, et
le risque d'explosion est toujours présent. Lorsqu'un alambic explose, il démolit généralement toute la maison.
Lorsque le contenu d'un cuiseur à riz explose, il ne fera qu'une flamme de deux ou trois mètres de haut assez
facile à manipuler.

Quant au vide - bien sûr, pourquoi pas. Si vous avez l'équipement et si vous savez l'utiliser correctement, ce
n'est pas une mauvaise idée de finir l'huile dedans, si vous voulez être sûr à 100% qu'il n'y a aucun résidu de
solvant  dedans  ou  si  vous  voulez  fermer  la  gueule  de  ceux  qui  sont  contre  les  solvants  pétrochimiques.
Certaines personnes l'utilisent avec beaucoup de succès et je ne suis pas contre. Mais comme vous le savez, la
majorité des gens ne possèdent pas cet équipement et beaucoup de nos patients ne peuvent pas ou ne peuvent
même pas se permettre un cuiseur à riz et un ventilateur, nous ne recommandons donc pas l'aspirateur comme
une nécessité.

Regardez à quel point la méthode de Rick est facile et simple et combien de questions nous devons encore
répondre. Imaginez maintenant ce qui se passera lorsque nous ajouterons des informations sur d'autres méthodes
de production d'huile. Cela ne fera que créer de la confusion et je devrai passer des jours et des semaines à
essayer  de  répondre  aux questions  de  personnes  «  confuses  »,  ce  que je  ne  vais  pas  faire  beaucoup plus
longtemps de toute façon.

3.) Veuillez expliquer pourquoi suggérez-vous d'ingérer l'huile directement dans le tube, directement dans la
bouche, sans gélules ? Un problème d'absorption ? Je mange la plupart de l'huile sur du papier à cigarette, mais
j'utilise rarement des capsules si je dois quitter la maison pendant plusieurs heures. En plus, je n'aime pas en
avoir partout sur les dents, car c'est vraiment difficile à enlever...

-- Pour plusieurs raisons. La principale est que cette méthode d'ingestion s'est avérée la plus efficace et la plus
bénéfique pour les patients. Il améliore l'hygiène buccale car il désinfecte également la bouche et aide ensuite à
traiter toutes les affections du tube digestif ou de la gorge, etc. En fait, lorsque j'ai mal à la gorge, j'essaie
d'enduire l'huile au fond de ma bouche et je garde dans ma bouche aussi longtemps que je peux le supporter.
Dans la plupart des cas, une grippe ou un mal de gorge (ou ses symptômes) est pris en charge pendant la nuit.

Comme vous  le  dites,  une  partie  de  l'huile  reste  sur  vos  dents  et  sous  votre  langue,  donc  cette  méthode
d'ingestion combine en fait le traitement sublingual de l'huile (ala Sativex et autres sprays et teintures sous la
langue que les gens utilisent) et le traitement dans l'estomac et intestins. L'essentiel est d'avoir de l'huile dans
l'estomac. Donc, si vous avez de l'huile avec un mauvais goût, vous pouvez mettre un morceau de pain ou de
banane etc. (ou du papier à cigarette, si vous aimez manger les produits chimiques dedans), pliez-le et avalez-le
comme une pilule et rincez-la avec de l'eau ou du thé ou tout ce que vous voulez. Brossez-vous les dents avec
de l'huile après environ dix minutes, cela aidera également à l'hygiène bucco-dentaire. De nombreuses huiles
ont un goût délicieux (surtout lorsque la matière première n'est pas broyée et lorsque l'alcool n'est pas utilisé
pour produire l'huile.
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Capsules - a) vous devez les acheter auprès de Big Pharma, par lesquelles vous les soutenez avec votre argent,
b) certaines personnes y sont allergiques, c) certaines se dissolvent dans vos intestins et non dans l'estomac, d)
les revendeurs mettent souvent moins d'huile dans une capsule qu'il ne devrait y en avoir, e) ils ne fonctionnent
pas si bien pour tant de conditions, f) il est difficile d'en extraire l'huile lorsque vous voulez faire un joint ou
vaporiser l'huile pour les affections pulmonaires ou lorsque vous souhaitez utiliser l'huile par voie topique. Je ne
dis pas que vous ne pouvez pas utiliser de gélules, tout ce que je dis c'est qu'il vaut mieux apprendre à utiliser
l'huile directement du tube. Après avoir plus de pratique, vous apprendrez à utiliser l'huile sans aucune gêne.
Personnellement, j'aime manger l'huile directement du cuiseur à riz, je trempe simplement mon doigt dedans et
j'en prends autant que je pense pouvoir en prendre. Remarquez, cela consomme beaucoup d'huile et vous en
prendrez généralement plus qu'avec une seringue. Quand l'huile est bonne, une "overdose" ne fera que vous
endormir,  c'est  grave.  Mais  bien  sûr,  je  peux  le  faire  grâce  à  mon  expérience  et  ma  tolérance,  je  ne  le
recommanderais pas et ne le recommande pas aux débutants ou à ceux qui n'ont pas autant d'expérience. Bonne
chance à toi aussi, Stefan. Jindrich"

«  Si  vous  vous  inquiétez  du  coût,  c'est  beaucoup  moins  cher  que  le  ticket  modérateur  sur  la  plupart  des
médicaments anticancéreux et certains si les médicaments que vous prenez à la maison pour le cancer ne sont
pas  couverts  par l'assurance.  Si  quelqu'un dans  ma famille  avait  besoin de cette  huile  contre  le  cancer,  je
trouverais un moyen. Bonne chance!!!!" Lisa

-- « Je suis d'accord, Lisa, l'huile est un traitement beaucoup moins cher quand on prend en compte tous les
autres coûts et dépenses. De plus, il est incomparablement plus sûr que tout ce que le système médical pourrait
fournir, sans parler du fait qu'il fonctionne de manière beaucoup plus efficace et fiable et qu'il est certainement
plus amusant à prendre que du poison ou des radiations. " JB

Q. Je sais que vous recommandez de faire le RSO vous-même, mais un dispensaire a des locaux et je me
demandais simplement quel devrait être un prix équitable. 

R. Il faut 4 à 7 g de têtes de haute qualité pour produire un gramme d'huile, ce devrait donc être le « bon prix ».
Ne parlons pas des prix ridicules du chanvre, pour moi le juste prix pour une dose de 60g est de 50-100USD (ou
moins, s'il était cultivé légalement en extérieur à grande échelle). Je ne dis pas que je sais où l'obtenir à ce prix
pour le moment, le pétrole de première qualité coûte ce que coûte le matériel de première qualité là où vous
vivez. JB

Autres formes d'extraction

Avez-vous trouvé d'autres façons de faire l'huile?

« Il existe de nombreuses façons de produire l'huile et je ne prétends pas que ma méthode est nécessairement la
meilleure, mais à ma connaissance, c'est la seule qui a fait ses preuves dans des milliers de cas.

En effet, la méthode que nous avons montrée au monde serait au mieux considérée comme grossière, mais une
forme très pure de ce médicament peut être produite de cette manière. Mon intention était de présenter une
méthode de production d'huile avec un équipement facilement disponible, afin que, si besoin, presque tout le
monde puisse produire son propre médicament de manière simple.

Jusqu'à  ce  que  je  sois  perquisitionné  en  2005,  j'avais  utilisé  des  procédés  de  distillation  pour  produire  le
médicament et récupérer les solvants. Cette méthode est beaucoup moins dangereuse et est plus « écologique »,
car le solvant n'est pas gaspillé. Mais la police a confisqué mon équipement, ce qui m'a obligé à commencer à
utiliser des cuiseurs à riz pour accomplir la tâche.

Quelles autres formes d'extraction peut-on alors utiliser ?

Encore une fois, il existe un certain nombre de méthodes d'extraction et je ne prétends pas être un expert en la
matière. Le problème avec les méthodes scientifiques telles que les extractions de gaz rares, etc., est que la
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plupart des gens n'ont pas l'équipement et les connaissances nécessaires pour effectuer de telles extractions.
C'est pourquoi nous avons montré au public la manière la plus simple possible de produire ce médicament lui-
même.

Il existe également des méthodes d'extraction à l'eau froide qui peuvent être utilisées pour extraire les résines. Je
n'ai essayé de faire ce type d'extraction que quelques fois et les résultats n'étaient pas aussi bons que prévu.
Pourtant, je connais des gens qui disent qu'ils ont produit de l'huile de haute qualité de cette manière. De toute
évidence,  l'eau  froide  ne  peut  pas  prendre  feu  ou  exploser,  donc  les  méthodes  d'extraction  à  l'eau  froide
pourraient  certainement  être  une  option,  mais  il  faut  s'assurer  que  l'huile  est  décarboxylée  avant  d'être
administrée au patient.

Qu'est-ce que la décarboxylation ?

La décarboxylation se produit lorsque les molécules dans l'huile ont été tournées vers la position delta 9 avec
l'utilisation de la chaleur afin qu'elles deviennent plus actives en médecine. La température à laquelle cela se
produit est discutable, car de nombreux rapports que j'ai consultés sur le sujet ne sont pas d'accord. En faisant ce
que j'ai suggéré, l'huile est chauffée à des températures bien supérieures à celles auxquelles la décarboxylation
est censée se produire. Le groupe carboxyle est supprimé, ce qui permet ensuite aux molécules de s'intégrer
dans  les  récepteurs  CB1 et  CB2 de  notre  système  endocannabinoïde  et  leur  permet  de  passer  la  barrière
cérébrale.

Existe-t-il un moyen de rendre l'huile plus puissante?

Il existe plusieurs façons d'augmenter la puissance de l'huile, mais encore une fois, bon nombre de ces méthodes
nécessitent un équipement spécialisé et des connaissances que la personne moyenne n'a pas. Dans le passé, j'ai
produit de telles huiles et je les considère comme plus puissantes et médicinales, mais avec les lois en place et
l'équipement nécessaire, il m'était impossible d'en produire une quelconque quantité.

Y a-t-il quelque chose que je puisse faire lorsque l'huile que j'ai produite ou achetée n'est pas assez 
puissante ?

Si une bonne matière première est utilisée pour produire l'huile, ce problème ne devrait pas être rencontré, mais
je suis sûr qu'il y en aura qui le feront. Lors du traitement d'une maladie grave, seul le meilleur fera l'affaire,
donc si l'huile que vous avez n'est pas à la hauteur de la tâche à accomplir, j'obtiendrais plus de matériel de
bourgeon et je le produirais correctement. Avec la vie de quelqu'un en jeu, ce n'est pas le moment de jouer avec
une huile de mauvaise qualité. Si vous étiez celui qui souffrait, ne voudriez-vous pas le meilleur médicament
possible ? Alors s'il vous plaît, essayez de fournir la même chose aux autres. Rick Simpson, Chanvre : la plante
la plus médicinale

Produire des huiles de la plus haute qualité possible

"Dans l'intérêt de permettre à l'homme du commun de produire des huiles de la plus haute qualité et des plus
médicinales possibles, j'ai découvert une méthode simple qui permettra à presque tout le monde de produire des
huiles avec des valeurs médicinales encore plus efficaces que ce que j'ai montré au public dans le passé . Tout
ce que vous avez à faire est d'ajouter quelques étapes supplémentaires au processus que nous vous avons déjà
montré, mais après avoir produit de l'huile de cette manière, je pense que vous conviendrez que cela fait une
énorme différence.

Si vous travaillez avec des têtes médicinales de haute qualité, vous devriez être capable de fabriquer des huiles
avec des niveaux de cannabinoïdes très élevés, simplement en utilisant un bon solvant et un cuiseur à riz. Les
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huiles que je produisais de cette manière présentaient généralement des niveaux de THC de 95 % ou plus, ainsi
que des niveaux variables d'autres cannabinoïdes et cires végétales. Le pouvoir de guérison d'huiles comme
celle-ci est ce qui a finalement donné à la plante de chanvre de cannabis la reconnaissance médicale qu'elle
mérite, mais j'ai quand même constaté que le pouvoir de guérison de cette substance peut être porté à un tout
autre niveau sans trop de difficulté.

Tout ce que vous avez à faire est de prendre l'huile et de la mettre dans une unité de chauffage qui peut attraper
les cannabinoïdes lorsqu'ils se vaporisent et cela produira des huiles de meilleure qualité et pureté. Bien qu'un
vaporisateur ordinaire puisse accomplir cette tâche, en vérité, ils ne sont pas conçus correctement pour remplir
ce  rôle,  car  il  faudrait  tellement  de  temps  pour  produire  une  quantité  de  médicament  et  la  plupart  des
vaporisateurs disponibles ont tendance à fuir.

Pour produire de l'huile à plus grande échelle, il faudrait une unité de vaporisation beaucoup plus grande qui
soit hermétique et cela nécessiterait également l'utilisation d'un dôme de collecte beaucoup plus grand qui est
placé sur un angle, de sorte qu'une fois que les cannabinoïdes ont commencé à se collecter, ils commenceraient
à descendent jusqu'au point le plus bas du dôme, où ils pourraient être collectés à partir d'un petit  trou de
drainage sous la forme d'une huile hautement purifiée. Quiconque est enclin à la mécanique ne devrait pas avoir
trop de difficulté à assembler une unité pour effectuer cette tâche, mais l'assemblage de l'appareil prendra un
peu de temps et d'efforts.

La  quantité  d'huile  qui  peut  être  récupérée  après  avoir  été  vaporisée  dépend  du pourcentage  en  poids  de
cannabinoïdes que l'huile de départ d'origine avait. Si l'huile que vous utilisez contenait 99% de cannabinoïdes
en poids, vous devriez récupérer à peu près cette quantité après qu'elle ait été vaporisée.

Je dois également mentionner que c'est un excellent moyen d'améliorer la qualité des huiles de qualité inférieure
qui contiennent beaucoup d'impuretés, elles peuvent donc être utilisées comme un médicament plus puissant et
plus efficace. Même une huile de départ avec une teneur en cannabinoïdes beaucoup plus faible peut produire
un médicament décent, si les cannabinoïdes sont vaporisés et que les impuretés sont laissées dans le bol. Vous
n'en sortirez peut-être pas autant que vous en avez mis, mais au moins vous vous retrouverez avec une huile
beaucoup plus médicinale que celle avec laquelle vous avez commencé. Lorsqu'il s'agit de guérir, la pureté et
l'efficacité d'un médicament signifient  tout pour le patient,  donc si vous souhaitez produire le plus d'huiles
médicinales possible, je pense que vous devriez réfléchir sérieusement à ce que je dis.

Pour l'instant, je ne peux pas expliquer pourquoi les huiles produites de cette manière sont tellement plus actives
en médecine que même les meilleures huiles qui ont été produites en utilisant d'autres méthodes. Étant donné
que les huiles que j'ai  vaporisées avaient été  décarboxylées  avant même d'entrer dans le vaporisateur,  cela
devrait signifier qu'elles étaient déjà aussi actives que possible en médecine, donc on s'attendrait à voir peu de
différence de puissance une fois que l'huile a été récupérée du vaporisateur. Lorsque les cannabinoïdes sont
vaporisés  de  ces  huiles  de  haute  qualité,  il  ne  reste  dans  le  bol  du  vaporisateur  que  des  cires  végétales
indésirables  et  d'autres  contaminants.  En laissant  ces  substances  indésirables  dans  le  bol,  l'huile  que  vous
collectez sera beaucoup plus pure, mais comme ces huiles avaient peu d'impuretés avant même d'être mises
dans le vaporisateur, cela explique peu pourquoi l'huile est maintenant tellement plus puissante. .

Les cannabinoïdes se vaporisent de l'huile entre 300 et 400 degrés Fahrenheit et ces températures sont beaucoup
plus élevées que celles dont on nous a dit qu'elles étaient nécessaires pour accomplir la décarboxylation. Soit il
y a quelque chose que nous ne comprenons pas encore à propos de la décarboxylation qui provoque cette
incroyable augmentation de puissance,  soit  toute cette  chaleur  supplémentaire  nécessaire  pour vaporiser les
cannabinoïdes peut faire quelque chose à l'huile dont nous n'avons jamais été conscients dans le passé .

J'ai parlé de ce nouveau processus au cours des dernières semaines lorsque je fais des interviews et maintenant il
y a des individus qui ont commencé à fabriquer des huiles de cette manière et d'après ce qu'on m'a dit, ils ont été
choqués  par  la  différence  de puissance.  D'après mon expérience,  même les  huiles  de la  plus  haute  qualité
produites à l'aide d'un équipement de distillation ou d'un cuiseur à riz ne peuvent être comparées aux huiles
collectées après la vaporisation des cannabinoïdes. Elles peuvent se ressembler un peu, mais je pense que les
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huiles vaporisées sont plusieurs fois plus fortes et cela devrait en effet les rendre encore plus adaptées pour
traiter les personnes souffrant de maladies graves.

Certaines  personnes  mettent  simplement  du  matériel  végétal  dans  un  vaporisateur,  puis  récupèrent  les
cannabinoïdes sous forme d'huile du dôme du vaporisateur, après que le matériel végétal ait été chauffé. En
utilisant la matière première végétale, on peut produire une huile décente, mais les tests ont montré que ces
huiles n'égalent pas la puissance des huiles produites dans un cuiseur à riz et c'est la raison pour laquelle je
demande aux gens de produire l'huile en utilisant mes méthodes. Si vous mettez de l'huile de haute qualité dans
un vaporisateur, l'huile résultante qui sera produite après la vaporisation des cannabinoïdes, sera beaucoup plus
forte que même les meilleures huiles qui peuvent être vaporisées à partir de têtes de haute qualité. Donc, si vous
voulez voir d'excellents résultats, ils peuvent être obtenus simplement en vaporisant la meilleure huile possible
et cela vous donnera un médicament qui, à mon avis, est incomparable.

Peu  importe  que  les  gouvernements  le  veuillent  ou  non,  dans  un  avenir  proche,  beaucoup  d'entre  nous
produiront  nos  propres  médicaments  et  puisque  ces  huiles  sont  si  efficaces  pour  un  si  large  éventail  de
problèmes médicaux, je m'attends à voir ce médicament populaire simple fabriqué partout, par ceux qui n'ont
pas  d'argent  pour  jouer  avec  les  compagnies  pharmaceutiques.  À l'avenir,  je  suis  sûr  que  les  compagnies
pharmaceutiques essaieront de dire qu'elles sont les seules qualifiées pour produire ce médicament, mais nous
savons tous que tout ce que ces criminels sont prêts à fournir coûterait très cher; et comme à peu près n'importe
qui peut produire cette substance, je ne vois même pas la nécessité pour les sociétés pharmaceutiques de jouer
un rôle.

Après  avoir  effectué  les  recherches  simples  requises,  nous  serons  en  mesure  de  mélanger  les  différents
cannabinoïdes naturels et de produire des huiles spécialement conçues pour traiter différentes maladies, mais
même si ces nouvelles huiles auront des capacités de guérison étonnantes, les huiles que nous pouvons produire
seront toujours ont leur place dans nos armoires à pharmacie.  Je n'ai jamais essayé de breveter aucune des
méthodes que j'ai découvertes, car je pense que cette connaissance devrait être accessible à quiconque choisit de
l'utiliser et que personne n'a le droit de retenir quoi que ce soit qui puisse sauver la vie de quelqu'un et, en fait,
en fait, je pense que ce serait un monde bien meilleur si nous n'avions pas du tout de brevets.

Bien que ceux qui souhaitent interdire l'utilisation de ce médicament, comme les compagnies pharmaceutiques,
aient prouvé par le passé qu'ils sont plus qu'heureux de nous empoisonner et de nous tuer avec les déchets qu'ils
ont fournis, je suis sûr qu'ils essaieront de nous dire qu'ils sont les seuls à pouvoir produire correctement ce
médicament.  En  utilisant  la  nouvelle  méthode  que  je  viens  de  décrire,  n'importe  qui  peut  fabriquer  des
médicaments aussi purs que tout ce qu'une société pharmaceutique pourrait fournir. De plus, je pense que les
médicaments que nous pouvons produire nous-mêmes seront beaucoup plus efficaces que ceux proposés par
une société pharmaceutique, car contrairement à eux, nous ne sommes pas là pour l'argent et notre objectif est
simplement de nous guérir nous-mêmes.

Il  n'y  a  maintenant  aucune  raison  raisonnable  pour  laquelle  nous  ne  pouvons  pas  produire  nos  propres
médicaments et lorsque nos gouvernements achetés et payés essaieront de nous empêcher de le faire, ce ne sera
qu'un exemple de plus de la raison pour laquelle nous devons nous débarrasser de leur corruption et une fois et
pour  tous,  libérer  l'humanité  de  leurs  griffes.  À  présent,  il  devrait  être  plus  qu'évident  que  les  sociétés
pharmaceutiques et nos gouvernements se soucient peu ou pas du tout de notre santé et de notre bien-être, alors
donnons au bon sens et à Dame Nature une chance de voir ce qu'ils peuvent faire pour améliorer notre santé
globale, et une fois nous le faisons, je suis sûr que nous n'accepterons plus ce qui s'est passé dans le passé. Rick
Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Chanvre ou cannabis ?

« Tout au long de l'histoire, le cannabis a toujours été connu sous le nom de chanvre par ceux qui, pendant des
milliers d'années, l'ont cultivé comme culture. Avec la manipulation de la part des entreprises à gros budget et
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des  gouvernements  qu'ils  contrôlent,  des  souches  de  chanvre  à  haute  teneur  en  résine  ont  été  renommées
marijuana et diffamées pour le grand public. À l'époque où cela se produisait, le grand public n'avait pour la
plupart aucune idée de ce qu'était la marijuana. Tout ce qu'on leur a dit, c'est que la marijuana est une drogue
dangereuse provoquant une dépendance et mortelle. Nous avons tous été amenés à croire que fumer un joint
était à peu près la chose la plus autodestructrice et la plus nocive que nous puissions nous faire. Bien sûr, tout
cela n'était qu'un tas de mensonges, mais à l'époque, le public n'avait pas les moyens de découvrir le contraire.

Si le public avait su, lorsque leurs gouvernements tentaient de faire interdire cette plante, que de nombreux
pères  fondateurs  et  anciens  présidents  des  États-Unis  avaient  beaucoup fumé du chanvre  au cours  de leur
carrière, ils n'auraient peut-être pas avalé ces nouvelles restrictions qui leur étaient imposées si facilement. . Il
existe un grand nombre de récits documentés qui décrivent de manière assez vivante les pratiques de tabagisme
de  nombreux  hommes  d'État  bien  connus  et  même  comment  des  présidents  comme  Abraham  Lincoln
appréciaient le temps qu'il passait à fumer du chanvre dans sa pipe assis sur sa véranda.

À en juger par certains des documents créés par les dirigeants politiques de cette époque, tels que la Déclaration
d'indépendance et la Constitution, je pense qu'il est sûr de dire qu'en fait, ils étaient des penseurs très clairs. Il
semble que les effets redoutés de la marijuana qu'ils fumaient et dont on disait maintenant au public qu'ils sont
si néfastes, n'ont eu aucun impact sur ces individus ou leur capacité à penser rationnellement. Pourtant, des
décennies plus tard, lorsque les lois restreignant l'utilisation du chanvre ont été mises en place au début des
années 1900, très peu de gens avaient connaissance de telles choses.

L'utilisation médicinale du chanvre à travers l'histoire est légendaire. Il était utilisé pour traiter pratiquement
tous les types de maladies et de blessures. Ce n'est que depuis quelques décennies que l'utilisation médicinale du
chanvre a été refusée au public. Pour reconnaître la plante de chanvre pour ce qu'elle est vraiment, tout ce que
nous avons à faire est de séparer la réalité de la fiction.

Le système a vilipendé le chanvre au public en le renommant marijuana. Nos parents et grands-parents ont
appris par les médias et les médias que la marijuana et/ou la plante de chanvre étaient une drogue mortelle,
dangereuse et addictive. Rien n'aurait pu être plus éloigné de la vérité, mais à cette époque, il était presque
impossible pour le public de découvrir les faits par lui-même.

Ceux qui ont produit cette propagande ridicule sont morts depuis longtemps, alors pourquoi les mensonges et
les tromperies sur le chanvre persistent-ils ? La réponse est simple : l'argent. Nous souffrons et mourrons parce
que  les  compagnies  pharmaceutiques  et  d'autres  intérêts  de  gros  sous  veulent  améliorer  leurs  marges
bénéficiaires. Pour qu'ils continuent à le faire, ils doivent s'assurer que le chanvre est maintenu illégal et à l'écart
du public, à des fins médicinales et autres.

Si nous examinons l'histoire derrière tout cela, nous découvrirons que ce sont John D. Rockefeller et ses riches
amis  ainsi  que la  corruption impliquant  les gouvernements  de cette  époque révolue qui  nous ont  donné le
système médical  que nous  avons  aujourd'hui.  Dans  les  écoles  de  médecine  financées  par  les  riches  et  les
puissants,  les  médecins  apprenaient  la  médecine  allopathique,  c'est-à-dire  la  médecine  à  partir  de  produits
chimiques et de poisons. Au fil du temps, leurs mensonges et leurs tromperies ont convaincu non seulement les
médecins,  mais  aussi  le  grand  public,  que  les  produits  chimiques  et  les  poisons  sont  bénéfiques  pour  les
conditions médicales. En d'autres termes, ces soi-disant écoles de médecine ont fait un lavage de cerveau aux
médecins et au grand public en leur faisant croire que le noir est blanc. » Rick Simpson, Chanvre : la plante la
plus médicinale

Quelle(s) souche(s) dois-je utiliser pour fabriquer l'huile ?

« C'est une question assez difficile à répondre, car en réalité nous sommes tous à la merci des marchands de
semences, car ce sont eux qui ont le dernier mot sur ce que nous cultivons.
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Le problème est que si vous commandez une variété comme White Widow auprès de cinq fournisseurs de
graines différents, lorsque vous les cultivez, vous finirez probablement par faire pousser cinq types de plantes
entièrement différents. Le type de White Widow que je cultivais au Canada avait un effet sédatif très puissant
comme une bonne variété Indica et c'était l'un des meilleurs analgésiques que j'aie jamais rencontrés. Mais si
j'essayais de commander les mêmes graines auprès de la société auprès de laquelle je les ai achetées à l'origine,
ils m'enverraient probablement aujourd'hui des graines avec des valeurs médicinales totalement différentes.

La White Widow que j'ai vue en Europe est beaucoup plus énergisante que celle que je cultivais au Canada, il
semble donc que les graines disponibles ici doivent être à dominante sativa. Malheureusement, pour la plupart,
il n'avait pas les valeurs médicinales que je recherche pour produire l'effet somnolent lourd comme la White
Widow que je faisais pousser au Canada.

Certaines  souches  sont  meilleures  pour  soulager  la  douleur,  tandis  que  d'autres  seront  plus  efficaces  pour
contrôler la glycémie chez les diabétiques ou pour abaisser la pression oculaire chez les personnes souffrant de
glaucome. Nous avons besoin d'un bon approvisionnement constant en graines qui ont des valeurs médicinales
connues afin qu'une personne ordinaire sache ce qu'elle cultive. Tout ce dont nous avons besoin, c'est de la
liberté de cultiver les variétés les plus médicinales sur terre, puis en utilisant un simple processus d'élimination,
nous  pourrions  déterminer  quelles  variétés  produisent  la  meilleure  huile  pour  traiter  différentes  conditions
médicales.

Une fois cela fait, un approvisionnement stable de ces graines pourrait être mis à la disposition du public et ils
pourraient alors cultiver des variétés adaptées à leurs besoins médicaux. Mais jusqu'à ce que ce jour vienne, je
ne peux pas vraiment recommander une variété ou un vendeur de graines en particulier et dire que "c'est celle-là
pour vous" et qu'elle a des "effets garantis".

Certaines  sociétés  semencières  disposent  d'informations  sur  les  valeurs  médicinales  des  variétés  qu'elles
vendent. Ce serait donc une bonne idée de vérifier ces informations avant de faire votre achat.

Quelles souches les patients doivent-ils alors rechercher ?

À l'heure actuelle, tout ce que je peux faire est de dire au public de commander des croisements indica ou sativa
à dominante indica forts et très sédatifs qui ont 20 % de THC ou plus pour produire leur huile. De plus, les gens
me demandent toujours où ils peuvent se procurer des graines et cela peut être un vrai problème pour ceux qui
vivent  dans  certains  pays  qui  n'autorisent  pas  leur  vente.  Si  vous  allez  sur  Internet,  vous  trouverez  de
nombreuses sociétés de semences qui fourniront des graines de cannabis et certaines expédieront dans le monde
entier. (Astuce : recherchez les mots graines de marijuana dans le monde entier et vous verrez une sélection de
boutiques en ligne qui pourraient répondre à vos besoins).

A quoi faut-il faire attention lors du choix ou de l'achat d'installations de production d'huile ?

Pour les personnes qui n'ont aucune expérience avec le chanvre, elles doivent être prudentes, car de nombreux
producteurs et revendeurs essaieront simplement de vous vendre tout ce qu'ils ont. Pour ceux qui n'ont jamais
fumé de chanvre, je leur suggère d'emmener une personne expérimentée lors de leur achat.

Vous ne pouvez pas toujours vous fier à l'apparence et à l'odorat pour déterminer la puissance du chanvre. J'ai
vu des têtes qui brillaient de résine et sentaient merveilleusement bien, mais elles n'avaient pas la puissance
nécessaire pour produire un bon médicament. Il est donc préférable de connaître la puissance du matériau avant
d'en acheter une grande quantité.

Quand quelqu'un apporte une livre pour produire le médicament, je teste d'abord ses effets sur moi-même. J'ai
coupé un petit bout de bourgeon et j'ai roulé un joint avec. Si le chanvre est bon, au moment où j'ai fumé la
moitié du joint, j'en ressens les effets. Ce que je recherche, c'est une sensation de somnolence lourde qui donne
envie d'aller s'allonger. Si je fume une bonne indica ou un croisement sativa à dominante indica, ces variétés
présenteront généralement ces effets.
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J'ai découvert que pratiquement toutes les variétés de chanvre qui produisent cette sensation de lourdeur et de
somnolence sont très médicinales. Ce sont les variétés que j'ai utilisées avec un tel succès lors de la production
d'huiles pour traiter le cancer et d'autres problèmes internes graves. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus
médicinale

Comment déterminer quel matériau de départ acheter ?

« Le moyen le plus simple de déterminer les caractéristiques des têtes est de simplement en fumer et de voir
quel effet cela a sur vous. Quand les gens m'apportent du chanvre pour produire ce médicament, je roule un
joint. Au moment où j'en ai fumé environ la moitié, je sais s'il possède l'effet sédatif que je recherche et c'est
ainsi que je sélectionne le matériel que j'utilise.

Si vous envisagez d'acheter du chanvre pour produire des médicaments et que vous ne le fumez pas vous-même,
emmenez quelqu'un qui est un fumeur expérimenté et demandez-lui d'essayer une partie du matériel que vous
envisagez d'acheter. Dites-leur que vous recherchez un effet sédatif et que vous ne voulez pas acheter quelque
chose qui est édifiant ou énergisant.

Ce n'est pas non plus une mauvaise idée d'apporter une loupe de poche pour pouvoir examiner la résine sur les
têtes que vous avez l'intention d'acheter. Les bonnes têtes ont l'air d'être recouvertes de givre, la plupart du
temps elles peuvent même être vues à l'œil nu. Une fois que l'on s'est habitué à produire de l'huile, on peut
souvent  avoir  une  assez  bonne  idée  de  la  quantité  d'huile  qu'une  variété  peut  produire  par  livre  juste  en
regardant le matériau des têtes avec une loupe. La résine que vous observez est le médicament et généralement
plus il y en a sur les têtes, plus grande est la quantité d'huile qu'elle produira.

Pourquoi recommandez-vous que les gens fabriquent l'huile à partir d'une livre ou plus de la matière 
première ? Pourraient-ils le produire à partir d'une once de chanvre séché ? »

Oui, bien sûr, l'huile peut également  être produite en plus petites quantités.  Une once de bon bourgeon de
chanvre sec devrait produire 3 à 4 grammes d'huile de haute qualité et seulement environ 16 onces liquides de
solvant seraient nécessaires pour faire les deux lavages.

Mais il  y a des raisons pour lesquelles  je suggère que les patients  produisent l'huile à partir  d'une livre si
possible et elles impliquent de mettre le patient à l'aise avec son utilisation. Je pense que même ceux qui sont
relativement en bonne santé devraient ingérer un traitement complet de 60 grammes pour détoxifier leur corps
et le ramener à un état de bonne santé. Pour produire autant d'huile, il faut généralement environ une livre de
têtes et je pense que c'est un peu plus facile pour le patient s'il n'essaie pas de produire des huiles à partir de
nombreuses variétés différentes.

Chaque souche produit des huiles avec des effets différents, donc si le patient passe d'une souche à une autre, il
ne sait jamais à quoi s'attendre. Pour ceux qui sont à l'aise avec l'utilisation de ce médicament, le changement
d'huile présente peu ou pas de problèmes. Mais pour les patients qui ressentent ses effets pour la première fois,
je pense qu'il est préférable qu'ils n'ingèrent qu'un seul type d'huile.

Quelle est la force et la puissance des plantes que vous utilisez pour fabriquer l'huile ?

Je fabrique toujours le médicament à partir du matériau le plus fort et le plus sédatif à ma disposition et souvent
les souches avec lesquelles je travaille produisent également un effet euphorique. Les huiles produites à partir
de souches présentant ces caractéristiques ont des effets très agréables et les patients ont tendance à prendre
plaisir à les prendre.

Localement,  de  nombreux  fumeurs  de  cannabis  se  plaignent  que  j'achète  tout  le  bon  chanvre  pour  les
médicaments et que je ne laisse rien à ceux qui souhaitent fumer. Je n'y prête pas beaucoup d'attention, car je
considère que sauver des vies est bien plus important que les besoins récréatifs de ceux qui ne sont pas malades.
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Je suis  toujours  à  la  recherche  de  variétés  qui  présentent  une forte  teneur  en résine et  les  bonnes  valeurs
médicinales.  Une grande partie  du matériel  que  j'utilise  pour  produire  le  médicament  provient  de  variétés
censées contenir 20 % de THC. Bien sûr, si ces variétés contenaient autant de THC, une livre produirait 90 à
100 grammes d'huile. Il y en a qui cultivent du chanvre médicinal de cette qualité, mais croyez-moi, le chanvre
comme celui-ci peut être très cher et difficile à trouver.

La plupart des têtes dont je disposais produisaient environ 60 grammes d'huile de haute qualité par livre sèche ;
donc sans aucun doute la qualité aurait pu être meilleure. En réalité, j'avais très peu de choix en la matière. Si je
voulais sauver la vie des patients, je devais utiliser ce qui était disponible. Ce que les gens doivent vraiment
savoir,  c'est  que chaque souche variera  dans  la  quantité  d'huile  qu'elle  produit  et  que  ces  huiles  varieront
également en valeur médicinale.

De plus, les méthodes utilisées pour cultiver le chanvre ont beaucoup à voir avec la quantité de THC présente
dans la matière sèche des têtes. La variété cultivée peut être capable de produire des têtes pouvant contenir 20 %
de THC ou même plus, mais de nombreux cultivateurs n'ont pas les compétences ou l'équipement nécessaires
pour y parvenir. J'ai travaillé avec des variétés qui produisaient 90 grammes d'huile à partir d'une livre de têtes
sèches et parfois même un peu plus. Malheureusement, le chanvre de cette qualité est assez rare, donc si vous
pouvez obtenir 60 grammes de bonne huile à partir d'une livre sèche de bourgeons de chanvre, soyez heureux.
Recherchez  toujours  le  chanvre  le  plus  puissant  possible  lors  de  l'achat  du  matériau  de  départ ;  la  vie  de
quelqu'un peut en dépendre. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Cannabis Sativa contre Cannabis Indica

Quelle est la principale différence entre le cannabis sativa et le cannabis indica en traitement ?

«Je n'aime pas voir quelqu'un ingérer de l'huile sativa pour essayer de traiter  le cancer et d'autres maladies
graves. Il y a certainement une possibilité que l'huile faite à partir d'une bonne sativa puisse guérir le cancer
mais l'effet énergisant de cette huile n'est pas propice à la guérison. Certes, je n'hésiterais pas à traiter le cancer
de la peau en externe avec une telle huile, mais l'ingestion d'huiles de variétés sativa peut affecter gravement les
habitudes de sommeil du patient. Je considère également que ces huiles sont très efficaces dans le traitement des
personnes souffrant de dépression. Dans certains cas, ceux qui souffrent de dépression pourraient en bénéficier
s'ils prenaient une petite dose de cette huile en sortant du lit. Cela les dynamiserait et leur remonterait le moral,
mais si on en prend trop, certaines huiles sativa fortes peuvent être beaucoup trop énergisantes et la plupart des
gens n'aiment pas cet effet.

Bien  que les  huiles  produites  à  partir  de sativas  puissent  être  bénéfiques  dans  certaines  situations,  j'essaie
généralement d'éviter leur utilisation. Souvent, ces huiles sont beaucoup trop énergisantes et je ne veux pas voir
quelqu'un atteint  d'un cancer  en phase terminale ou d'autres maladies  graves essayer de peindre la  grange.
Certains patients ne gèrent pas bien les effets des huiles énergisantes, ce qui peut souvent les rendre très agités.
D'après mon expérience, le patient réagira beaucoup mieux si l'huile est produite à partir de souches sédatives
ayant des caractéristiques comme celles que j'ai mentionnées.

Le sommeil supplémentaire que le patient connaîtra est très rafraîchissant et logiquement, un patient bien reposé
guérira mieux qu'un patient qui éprouve des difficultés de sommeil. Pour un usage interne pour traiter la plupart
des  conditions  médicales,  je  suggère  fortement  d'utiliser  des  souches  indica  ou  des  croisements  sativa  à
dominante  indica.  Les  indicas  détendent  une  personne  et  lui  procurent  plus  de  repos,  de  sommeil  et  de
tranquillité d'esprit.

J'ai également découvert que les huiles produites à partir de souches à dominante indica sont efficaces pour
traiter la dépression et d'autres problèmes de santé. De mon point de vue, les huiles produites à partir de bonnes
variétés indica sont plus souhaitables en médecine que la plupart des huiles produites à partir de sativa.
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J'ai essayé des huiles de nombreuses souches et combinaisons de souches. Je me souviens d'une huile qui 
m'a presque donné le nirvana. Comment décririez-vous l'huile idéale qui produirait l'expérience la plus 
agréable pour les patients ?

Atteindre le nirvana n'est pas nécessaire lorsque vous utilisez cette huile pour guérir efficacement votre corps,
mais même si vous en preniez trop et atteigniez cet état, vous ne seriez pas blessé. En fait, pour ceux qui sont
sur le point de mourir d'un cancer, une surdose importante d'huile de haute qualité augmenterait leurs chances
de survie.

Le patient pourrait le faire à la maison, mais si l'huile était autorisée, je pense que cela pourrait être beaucoup
mieux réalisé en milieu hospitalier. À moins que le patient ne soit sur le point de mourir, je lui dis de suivre nos
instructions de dosage, mais pour ceux dont la vie est en danger, je recommande de prendre ce médicament le
plus rapidement possible.

Beaucoup de ceux qui ont fumé du chanvre dans le passé n'ont pas peur de cette substance et j'ai vu quelques
personnes atteintes d'un cancer en phase terminale guérir de leur maladie en un mois. En réalité, c'est au patient
lui-même de décider à quelle vitesse ce médicament est pris. Une fois que le public saura à quel point il est sûr
de l'ingérer, je m'attends à ce que davantage d'entre eux essaieront de l'ingérer plus rapidement.

Indica, Sativa ou Ruderalis ?

Heureusement,  il  semble  que,  pour  la  plupart,  les  bonnes  variétés  de  cannabis  indica  soient  un traitement
efficace pour tous les types de cancer. Il existe maintenant des milliers de types de chanvre différents qui ont vu
le jour grâce aux croisements entre différentes souches. Les trois principales variétés de cette plante sont le
cannabis indica, le cannabis sativa et le cannabis ruderalis. Les indicas pures produisent un médicament très
sédatif qui est efficace dans le traitement de la plupart des conditions médicales.

De bonnes variétés indica qui ont été croisées avec des sativas ou des ruderalis peuvent également posséder ce
puissant  effet  médicinal  sédatif.  Pourtant,  cela  dépend  beaucoup du pourcentage  d'indica  présent  dans  ces
nouveaux croisements quant à leur efficacité en tant que médicament. En général, plus la teneur en indica est
élevée, plus ces croisements seront sédatifs et efficaces en tant que médicament.

La sativa pure, en revanche, produit un effet énergétique, qui n'est pas propice à la guérison dans la plupart des
cas et peut interférer avec les habitudes de sommeil de ceux qui essaient de l'utiliser comme médicament. Les
médicaments produits à partir de croisements purs sativa ou indica ou ruderalis à dominante sativa peuvent être
bénéfiques  dans le  traitement  d'une personne souffrant de dépression ou d'affections  cutanées  pouvant  être
traitées par voie topique.

À des fins d'ingestion, les huiles produites à partir de croisements sativa et à dominante sativa doivent être
utilisées avec prudence. De telles huiles peuvent être incroyablement énergisantes lorsqu'elles sont ingérées et
cet effet, à mon avis, ne favorise pas le processus de guérison.

Au cours des dernières années, le cannabis ruderalis a attiré beaucoup d'attention dans le monde du chanvre.
D'après ce que je comprends, ruderalis est croisé avec des indicas et des sativas pour rendre ces variétés plus
robustes et résistantes aux moisissures. De plus, les variétés ruderalis sont riches en CBD et certains pensent
que cela pourrait être d'une grande importance, mais cela reste à prouver. Je ne peux pas exprimer d'opinion sur
l'efficacité médicinale des médicaments produits à partir de cette variété. Comme je n'ai aucune expérience de
travail avec les variétés ruderalis, à ce stade, je ne me sens pas qualifié pour donner mon point de vue.

Pourtant, pour de meilleurs résultats, j'utiliserais des croisements indica purs ou sativa à dominante indica pour
produire ce médicament, car ils ont déjà fait leurs preuves.

D'après mon expérience, pratiquement toutes les variétés à dominance indica peuvent produire un médicament
qui  est  un traitement  efficace  pour de nombreuses  conditions  médicales.  Même les  personnes  souffrant  de
dépression peuvent bénéficier des effets des huiles produites à partir de bonnes indicas. Il est donc préférable de
rester à l'écart des sativas pour produire des médicaments pour la plupart des usages internes. Néanmoins, si
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vous souhaitez  traiter  une affection  cutanée  ou un cancer  de la  peau par  voie  topique,  je  pense que  vous
constaterez que les huiles produites à partir de variétés sativa peuvent être très efficaces dans le traitement de
telles choses. Il ne fait aucun doute que certaines souches produisent un médicament beaucoup plus puissant
que d'autres pour différentes conditions médicales.  À l'avenir, c'est là que la recherche doit  être faite.  Rick
Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale
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Extérieur contre intérieur

Existe-t-il des différences entre les huiles de plantes d'intérieur et d'extérieur ?

« J'ai produit de l'huile de chanvre qui a été cultivée à l'intérieur et à l'extérieur avec de bons résultats. Je préfère
travailler avec du chanvre qui a été cultivé à l'extérieur, car en moyenne, le chanvre de haute qualité cultivé à
l'extérieur pendant une bonne saison de croissance peut être plus puissant et produit souvent plus de résine.
J'attribue cela principalement au soleil, car je ne pense pas que la plupart des systèmes d'éclairage intérieurs
puissent rivaliser avec cette source de lumière. De plus, il existe d'autres stress et facteurs dans la nature qui
peuvent affecter la puissance de la variété cultivée que les plantes cultivées en intérieur ne rencontrent pas.

Le chanvre cultivé en intérieur peut bien sûr être très puissant et produire de bons médicaments, mais la culture
en intérieur présente de nombreux inconvénients. Les plantes cultivées à l'intérieur sont généralement beaucoup
plus  petites  que  celles  cultivées  à  l'extérieur.  De  plus,  avec  les  installations  intérieures,  des  problèmes
surviennent concernant l'odeur, le mouvement de l'air, les infestations et la chaleur. Les systèmes de culture en
intérieur  produisent généralement  une grande quantité de chaleur excessive et  souvent les infestations et la
croissance des plantes sont contrôlées à l'aide de produits chimiques.

Je  ne  peux  pas  dire  que  j'ai  rencontré  des  problèmes  pour  produire  des  médicaments  à  partir  de  cultures
d'intérieur ; donc si vous n'avez pas d'alternative, c'est un bon moyen de vous approvisionner. Pour ceux qui ne
vivent pas en milieu rural, je suggère qu'ils construisent ou achètent un petit système de culture en intérieur à
partir  duquel ils pourront subvenir aux besoins médicinaux de toute leur famille.  Actuellement,  il  existe de
nombreux types de chambres de culture en intérieur disponibles ou si vous le souhaitez, vous pouvez toujours
construire la vôtre. Pourtant, de mon point de vue, il  n'y a qu'une seule façon de faire pousser du chanvre
correctement et c'est en plein air. Un terrain dégagé avec un bon drainage et un pH approprié est ce qu'il faut.
Ceci, avec beaucoup de soleil, du fumier de cheval et des quantités abondantes d'eau, peut produire une récolte
incroyable.

Je n'ai remarqué aucune différence dans l'huile de chanvre produite à partir de plantes d'intérieur ou d'extérieur,
à part le fait que les plantes d'intérieur semblent être légèrement moins puissantes. Mais il pourrait y avoir
plusieurs raisons pour lesquelles cela s'est produit et peut-être, dans les bonnes conditions, les plantes d'intérieur
pourraient être tout aussi fortes que celles cultivées à l'extérieur.

Les huiles les plus puissantes que j'ai jamais produites au Canada proviennent de plantes d'extérieur. Les plantes
d'intérieur peuvent produire des huiles légèrement moins puissantes, mais elles sont toujours très efficaces en
tant que médicament. Donc, à l'heure actuelle, je travaillerais avec le bourgeon sédatif le plus puissant que vous
puissiez obtenir, peu importe qu'il provienne de l'intérieur ou de l'extérieur. Rick Simpson, Chanvre : la plante
la plus médicinale

Avec quel type de lumière artificielle obtenez-vous les meilleurs 
résultats ?

« J'ai obtenu les meilleurs résultats à l'intérieur en utilisant une combinaison de lampes à haute pression. Nous
avons utilisé un sodium haute pression de 1000 watts et un halogénure métallique de 1000 watts dans la même
chambre de culture pour produire les plus grosses têtes que j'ai jamais cultivées à l'intérieur. Bien que je n'aie
jamais utilisé de sodium haute pression de 600 watts dans un système de culture en intérieur, d'après ce que je
peux comprendre,  ces  ampoules  sont  les  plus  efficaces  car  elles  émettent  le  plus  de lumens  par  watt.  Le
principal problème avec les systèmes d'éclairage à haute pression est la chaleur qu'ils produisent et la puissance
qu'ils consomment, j'ai donc examiné d'autres formes d'éclairage pour aider à résoudre ces problèmes.

Les bulbes fluorescents blancs froids standard de 4 pieds pousseront assez bien le chanvre à l'état végétatif;
mais pour les bourgeonnements je recommanderais beaucoup plus d'intensité lumineuse. Aujourd'hui, il existe
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de nombreuses formes de luminaires LED et fluorescents compacts à haute intensité disponibles qui, selon les
producteurs,  obtiennent  de  bons  résultats.  Ce  type  d'éclairage  produit  très  peu  de  chaleur,  a  une  faible
consommation d'énergie et ces luminaires ont une longue durée de vie.

Au cours des dernières années, le coût de ces différentes formes d'éclairage a considérablement diminué, de
sorte  que  ces  luminaires  se  situent  maintenant  dans  une  fourchette  de  prix  que  de  nombreux  producteurs
peuvent se permettre. Pour toute personne novice dans l'art de la culture en intérieur, je pense que cette forme
d'éclairage associée à l'utilisation de luminaires fluorescents est un bon moyen de commencer et peut éliminer
bon nombre des problèmes associés aux systèmes d'éclairage à haute pression.

Bien que les luminaires LED et fluorescents puissent produire une belle culture d'intérieur, la source de lumière
qui me passionne le plus est l'éclairage plasma. D'après ce que je comprends, il est très économe en énergie avec
une faible puissance calorifique et la quantité de lumière qu'une seule ampoule de 1000 watts peut émettre
dépasse presque l'entendement. L'utilisation d'une seule de ces ampoules peut éliminer le besoin d'utiliser de
nombreux sodiums haute pression de 1000 watts. Pour les grands producteurs, cela peut aider à résoudre leurs
problèmes de chaleur et à réduire considérablement leurs coûts d'énergie et de câblage. À l'heure actuelle, un tel
éclairage est assez cher mais, comme les luminaires à LED, le prix va bientôt baisser.

Je pense qu'un appareil à plasma dans le même spectre lumineux que notre soleil dans votre salle de culture
serait un bon investissement pour la plupart des cultivateurs sérieux. Dans peu de temps, je m'attends à voir les
lampes fluorescentes compactes, les LED et les appareils à plasma changer à jamais le visage de la culture en
intérieur et rendre les choses beaucoup moins compliquées pour tous ceux qui sont impliqués dans la culture de
la plante de chanvre de cannabis. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Que doivent savoir les patients pour cultiver du chanvre ?

« Pour tous ceux qui découvrent la culture du chanvre, un bon livre ou une bonne vidéo sur le sujet est une
nécessité. Rendez-vous simplement sur l'une des publications sur le cannabis en ligne ou achetez l'une de ces
publications dans un magasin local où vous habitez. Habituellement, ces magazines vous diront où de bons
livres sont disponibles sur le sujet. Mon préféré est « La Bible du cultivateur médicinal d'intérieur et d'extérieur
» de Jorge Cervantes. De plus, Ed Rosenthal et bien d'autres ont d'excellents livres disponibles sur le sujet.

Pour ceux qui voudraient en savoir plus sur le chanvre et ses nombreuses utilisations, je suggère fortement de
lire le livre de Jack Herer, "L'empereur ne porte pas de vêtements" ou de regarder la vidéo de Jack "Empereur
du chanvre".

Après le voyage de découverte que cette plante m'a fait, quel que soit votre problème médical, je pense que si ce
médicament ne vous aidera pas, alors je pense qu'il est hautement improbable que vous puissiez trouver quelque
chose  qui  le  fera.  J'ai  de bonnes  raisons  d'appeler  cette  merveille  de  la  nature  la  plante  aux mille  profils
médicinaux  différents.  Une fois  que  vous  aurez  ressenti  les  effets  médicaux  que  peuvent  avoir  les  huiles
produites à partir de différentes souches, vous comprendrez exactement ce que je veux dire. Rick Simpson,
Chanvre : la plante la plus médicinale

Q. L'Afghan Kush est-elle une substance appropriée pour faire de l'huile ? J'ai fabriqué de l'huile à partir de
trucs de la rue et je l'utilise depuis deux semaines car j'avais des problèmes de sommeil, maintenant je dors
comme un bébé et je me réveille bien reposé le matin. Le problème est qu'il est difficile d'obtenir de bonnes
choses à Londres, c'est pourquoi j'ai commandé AK, j'ai juste besoin de votre avis maintenant. Merci beaucoup.

R. Je ne peux pas vraiment m'appeler par le nom de la souche. S'il est puissant et vous rend somnolent, il
pourrait  produire  un  bon  médicament.  Comme  vous  le  savez,  nous  recommandons  les  souches  les  plus
puissantes et les plus sédatives (de préférence avec 20% de THC et plus) et les meilleures huiles sont produites
à partir d'une combinaison de plusieurs souches très puissantes et sédatives, donc j'essaierais de commander
plusieurs souches sédatives le cas échéant possible, ce serait l'idéal. Mais même les huiles à souche unique
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peuvent faire des merveilles, tout ce que je dis, c'est que les meilleures huiles sont généralement produites à
partir d'une combinaison de plusieurs souches. Meilleurs voeux, JB

"Bonjour, mon ami Bobby m'a référé à vous... Je suis aide-soignante/cultivateur à RI et je viens d'apprendre que
mon père a un cancer, alors naturellement, faire de l'huile Rick Simpson est devenu une priorité. J'ai une petite
question sur le matériau utilisé pour fabriquer l'huile...

Doit-il  toujours  être  à  dominante  indica  ?  J'ai  accès  à  beaucoup  de  matériel  A  +  mais  la  plupart  sont  à
dominante sativa car je ne suis pas un indy head... diesel acide de la côte est, chemdog d, chemdog 4, soeur
chemdog, clone de myrtille sativa, biscuits éclaireurs, OG Kush, etc. ... Tous penchés davantage sur le spectre
sativa... Je pourrais mettre la main sur plus de matériel à dominante indica si besoin est... Merci pour tout ce que
vous faites... " Sam

-- Sam, vous voulez que l'huile soit produite à partir du matériau le plus sédatif, les sativas dynamiseront trop le
patient et elles n'ont pas les bons effets curatifs que nous recherchons. Sélectionnez donc les bourgeons les plus
sédatifs, faites quelques grammes d'huile pour qu'il puisse commencer le traitement, et continuez à chercher la
bonne matière de départ. Meilleurs voeux, JB
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Existe-t-il des souches qui ne sont pas efficaces contre le cancer ?

« Heureusement pour nous, si l'huile est correctement produite à partir de variétés sédatives, elle semble très
bien fonctionner  dans le  traitement  de tous  les  types  de cancer.  Comme je  l'ai  déjà  mentionné,  je  produis
généralement cette huile en utilisant de fortes variétés indica, mais les croisements sativa à dominante indica
peuvent souvent produire d'excellents résultats également. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« Après avoir perdu ma femme d'un cancer à 35 ans, et avec mon frère en attente d'une greffe du foie depuis
cinq ans à cause d'un cancer, j'ai cherché RSO dans les dispensaires. Son prix varie entre 100 $/g jusqu'à 30 g
dans l'État de Washington. L'un des soi-disant endroits RSO avait de l'huile à 7% de THC impie avec des CBD
plus élevés, est-ce que cela en vaut même la peine? C'était les 30 g d'huile. Le gramme d'huile à cent dollars
était  supérieur  à  90,  je  pense  à  92  %.  Quel  est  l'équilibre  parfait  des  trois  substances  chimiques
psychoactives ? » Bruyère

-- Heath, le meilleur RSO est d'environ 95-98% de THC, généralement d'environ 1% de CBD et extrêmement
puissant et sédatif,  en mettant l'accent sur les mots puissant et sédatif  (verrouillé au canapé, cela doit vous
rendre très somnolent et détendu lorsqu'il est ingéré Si ce n'est pas le cas, essayez un autre lot et conservez
l'huile énergisante pour un usage topique).

En ce qui concerne ces huiles « à haute teneur en CBD » avec 7% de THC, au moins maintenant vous savez
pourquoi  nous sommes contre  de telles  huiles -  la  plupart  des huiles  à  haute teneur  en CBD actuellement
fournies sont synonymes de ce que nous appelons déchets, car nous connaissons la différence entre les huiles de
haute qualité l'huile et essentiellement tout le reste.

Il  est  vraiment  préférable  de  faire  simplement  votre  propre  huile  dans  la  mesure  du  possible.  Obtenez  le
bourgeon des dispensaires, achetez le meilleur qu'ils ont, puis faites l'huile, il n'y a vraiment rien à faire. Moi-
même, je n'achèterais l'huile à personne, je ferais toujours la mienne. Vous voulez être votre propre contrôle
qualité, vous ne voulez dépendre de personne. Si vous pouvez faire une tasse de café ou un mojito, vous pouvez
aussi faire de l'huile. JB

Espace de rangement

Combien de temps peut-on conserver l'huile ?

« D'après mon expérience, il n'y a pas de « date de péremption » concernant le stockage des médicaments à base
de chanvre. Il y a trois choses qui peuvent affecter la puissance de l'huile de chanvre : l'air, la lumière et la
chaleur. Je dis aux gens de conserver ce médicament dans un endroit frais et sombre, mais il ne nécessite pas de
réfrigération. Cela résout tous les problèmes liés à la lumière et à la chaleur. Quant à l'air causant des difficultés,
l'huile  est  une  graisse  épaisse,  donc l'air  ne  peut  pas  y  entrer,  donc l'huile  peut  être  stockée  pendant  des
décennies tout en conservant sa puissance.

Pour des raisons pratiques, je fournis généralement l'huile dans des seringues pour permettre aux patients de
mesurer  plus  facilement  leurs  doses  et  éviter  la  contamination.  Pour  conserver  l'huile  pendant  une  longue
période, je suggérerais un récipient en acier inoxydable ou une bouteille de couleur foncée avec un couvercle
hermétique. Si l'huile est stockée correctement, les inquiétudes concernant sa date de fabrication peuvent être
négligées pendant très longtemps. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Serait-il préférable ou plus sûr de produire l'huile en utilisant de 
l'alcool de qualité alimentaire ?
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« Souvent, les gens me disent qu'ils préféreraient produire l'huile avec de l'alcool de grain. Pour une raison
quelconque, ils semblent penser que l'alcool de grain serait plus sûr à utiliser, mais en réalité, il s'agit toujours
d'un poison comme n'importe quel autre solvant. L'un des principaux problèmes avec l'alcool de grain est qu'il
est très difficile de trouver un tel alcool pur à 99 ou 100 %. Dans la plupart des cas, il est difficile de trouver de
l'alcool à plus de 95 % et généralement les 5 % restants seront de l'eau. Puisque cette eau est présente, elle rend
l'alcool moins efficace comme solvant et à la fin du processus, il restera pas mal d'eau dans l'huile qui devra être
évaporée.

D'après  mon  expérience,  je  ne  considère  pas  que  l'utilisation  d'alcool  de  grain  soit  plus  sûre  que  l'alcool
isopropylique ou le naphta léger pour produire l'huile. Peu importe comment vous le regardez, l'alcool est un
poison et lorsque vous consommez de l'alcool, il produit un effet toxique qui affecte votre motricité et c'est ce
qu'on appelle être ivre. Je ne dis pas que l'huile de haute qualité ne peut pas être produite à l'aide d'alcool de
grain. Je dis plutôt que vous devez savoir que cette substance n'est ni meilleure ni plus sûre que les autres
solvants que j'ai utilisés et, à certains égards, ne fonctionne pas aussi bien.

Souvent, je suis contacté par des personnes qui souhaitent extraire l'huile en utilisant des choses telles que du
beurre ou de l'huile d'olive, etc. Très souvent, elles me demandent si je pense qu'une extraction effectuée de
cette manière produirait un médicament avec une puissance similaire à celle que je produis en utilisant ma
méthode. La réponse est non. Je considère que les extractions effectuées de cette manière sont simplement des
formes de médecine du chanvre affaiblie. En volume, il est impossible qu'un médicament produit comme celui-
ci ait la même puissance que le médicament que je produis. Si vous aviez un cancer grave, voudriez-vous le
traiter  avec une forme de médicament à base de chanvre dilué, ou utiliseriez-vous plutôt le vrai dans votre
traitement ?

L'huile de chanvre peut-elle être utilisée avec de l'alcool?

J'ai vu beaucoup de gens qui devenaient très bruyants avec l'alcool se calmer juste après avoir fumé un joint. Il
ne fait aucun doute que l'alcool est l'une des choses les plus destructrices sur cette planète, mais les gens seront
des gens et beaucoup aiment leur alcool. De notre expérience,  il semble que l'huile de chanvre ne présente
aucun danger pour un buveur et puisse en effet souvent diminuer son apport en cette substance nocive. Souvent,
les gros buveurs qui ont pris le traitement à l'huile de chanvre pour leurs problèmes médicaux rapportent que
leur soif d'alcool a été considérablement diminuée, et certains ont même complètement arrêté de boire. Rick
Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Solvants et résidus de solvant dans l'huile

« Au fil des ans, j'ai été contacté par un bon nombre de personnes qui s'inquiétaient de la possibilité que des
résidus de solvants puissent être laissés dans l'huile finie. D'après mon expérience, je pense qu'il n'y a aucun
danger à consommer de l'huile si  les instructions que nous avons mises à disposition pour produire l'huile
correctement sont suivies. J'ingère moi-même cette huile depuis une dizaine d'années sans aucun effet néfaste.
De plus, j'ai mis cette huile à disposition de milliers de personnes et j'ai reçu très peu de plaintes. Si quelqu'un a
un problème avec le goût de l'huile, cela n'est pas causé par des résidus de solvant. Au lieu de cela, la cause est
les terpènes naturels que contient l'huile. Certaines huiles ont très peu de goût tandis que d'autres peuvent avoir
une saveur désagréable, mais pour autant que je sache, la médecine n'est pas censée avoir bon goût de toute
façon, donc je me soucie peu de ces choses.

Dans les tests de laboratoire effectués sur les huiles que j'ai produites, aucun résidu de solvant n'a été trouvé. Il
me semble absurde que quiconque s'inquiète  des résidus de solvant dans l'huile si l'on considère ce que le
système médical nourrit le public. Produits chimiques toxiques pour le foie, poisons, chimiothérapie, radiations,
vaccins, etc. Il me semble que quiconque craint d'être empoisonné devrait être beaucoup plus préoccupé par ce
que le système médical fournit, plutôt que par les résidus d'un solvant qui a été complètement bouilli.
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Si quelqu'un a des problèmes pour prendre l'huile,  c'est généralement  parce qu'une sativa énergisante a été
utilisée pour produire la substance. En outre, d'autres problèmes peuvent survenir si le patient essaie de prendre
des produits pharmaceutiques en même temps que le traitement à l'huile, ou s'il ne l'utilise pas correctement.
Dans une situation idéale, d'autres membres de la famille pourraient prendre l'huile avec le patient. Cela les
aiderait à comprendre les effets de l'huile et ils ne s'inquiéteraient alors pas autant de l'effet qu'elle a sur le
patient. Comme ils ne savent pas à quoi s'attendre avec l'utilisation de l'huile, les membres de la famille ont
souvent tendance à réagir de manière excessive si le patient en ingère trop. Mais les effets s'estomperont en peu
de temps et le patient sera indemne. Par conséquent, je pense que les autres membres de la famille devraient
également essayer l'huile à petites doses,

L'huile  de  chanvre  de  haute  qualité  a  la  capacité  de  remplacer  l'utilisation  de  la  plupart  des  produits
pharmaceutiques,  mais  lorsqu'un  patient  essaie  de  prendre  des  produits  pharmaceutiques  avec  l'huile,  des
problèmes peuvent parfois survenir  en raison des interactions.  La plupart  des substances  que les médecins
fournissent sont de nature toxique et l'huile n'aime pas la présence de telles choses dans le corps du patient.
Habituellement, peu de temps après que le patient a cessé de prendre des médicaments, tous les problèmes qu'il
éprouvait disparaissent tout simplement. » Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

"Le naphta est le  nom commercial  du pétrole,  alors essayez de rechercher cela,  l'éther de compagnie a de
nombreuses utilisations industrielles, dégraissant pour diluant à peinture." Al

"RAPPELEZ-VOUS que le THC et le CBD sont non polaires... et que la chlorophylle et l'H2O sont polaires...
La meilleure huile est donc faite avec un solvant non polaire... elle est propre... sans chlorophylle." Michael

"Un ami chimiste m'a simplifié toute l'histoire et m'a expliqué pourquoi le naphta pourrait être meilleur (bien
qu'il ne pense pas de manière significative): le naphta est un solvant non polaire, il extrait donc les molécules
non polaires  plus facilement  et  plus efficacement  (THC et Le CBD est essentiellement  des molécules  non
polaires) et laisse de côté les molécules polaires.

L'alcool isopropylique (et l'éther d'ailleurs) est un solvant polaire faible, il est donc très bon à cet effet, mais
peut-être un peu moins que le naphta - puisque JB dit qu'ils ont testé les deux, et ceux-ci étaient plus puissants.
EDIT : Oh, oui, j'oubliais presque : il a également dit qu'il n'y a pas de crainte qu'il ne reste du naphta (ou iso)
dans le produit final si vous suivez la recette fournie par Rick Simpson (mon ami a dit de ne pas utiliser de seau
en plastique, cependant, mais en verre ou en acier inoxydable) et si vous n'êtes pas sûr, faites ce que JB dit
toujours  de  faire  -  ajoutez  de l'eau  et  mettez-la  au  four  pour  qu'elle  s'évapore  complètement.  Il  utiliserait
cependant de l'alcool isopropylique, parce que vous êtes sûr que c'est ce que c'est censé être... » Sandra

-- Sandra, la méthode que Rick a montrée au monde est la plus basique, la plus simple et la plus abordable. C'est
presque infaillible quand on suit les instructions à un T. Le verre c'est bien mais ça casse et on ne veut pas que
ça arrive, jamais. L'inox est ok, bien sûr. L'iso à 99,9% fonctionne bien, mais nous utiliserions toujours nous-
mêmes du naphta aliphatique léger, dans la mesure du possible. JB

«Je recommande également de tout faire aussi froid que possible avant l'extraction. La plupart mettent l'alcool,
le cannabis,  les contenants,  tout ce qui concerne l'extraction au congélateur  pendant 24 à 48 heures. Vous
obtiendrez ainsi un produit beaucoup plus propre. Vos rendements seront plus faibles mais vous n'en aurez pas
besoin  d'autant.  Désolé  pour  les  fautes  de  frappe  ou  les  mots  manquants,  MS  craint  et  je  n'ai  pas  de
médicaments, lol. Bénir." Mandrin

-- Chuck, la congélation, c'est bien, mais ce n'est pas nécessaire de le faire lorsque vous travaillez avec des
solvants et des matières premières de qualité. De plus, nous n'aimons pas avoir froid aux mains, la température
ambiante  nous convient  parfaitement  et  nous n'aurons pas  de problèmes d'arthrite  après  quelques  mois  ou
années de congélation des têtes. De plus, l'huile est souvent fabriquée dans des endroits où il n'y a pas de
congélateurs à des centaines de kilomètres à la ronde. Alors, oui, vous pouvez le congeler si vous voulez mais
nous ne le ferions pas nous-mêmes.
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Je n'aime pas moi-même les légumes surgelés, j'évite d'en manger autant que possible, donc je ne vois pas
pourquoi je devrais faire une exception et congeler le légume que j'aime le plus. Mais oui, cela peut aider quand
vous devez utiliser de l'alcool pour extraire l'huile, donc je ne suis pas complètement contre.

C'est juste que nous n'utilisons pas nous-mêmes l'alcool comme solvant (ou mieux : ce n'est pas un solvant de
notre  premier  choix),  je  ne  vois  pas  une  seule  raison  pour  laquelle  je  devrais  payer  à  l'État  une  taxe
supplémentaire pour un solvant qui s'évaporera de toute façon (à moins que vous n'utilisiez un alambic, ce que
nous ferions chaque fois que possible). Je peux acheter un litre de naphta léger pour environ 3 à 4 dollars, un
litre  d'alcool à 99% coûterait  environ cinq fois plus et  il  produirait  moins de pétrole et  ce pétrole  ne sera
probablement pas aussi bon que si le naphta léger ou 99,9 % iso a été utilisé. De plus, vous obtiendrez moins
d'huile.

Alors,  où  est  exactement  l'avantage  d'utiliser  l'alcool  comme  solvant  ?  Je  ne  vois  pas  une  seule  raison
rationnelle pour laquelle l'alcool devrait être préféré au naphta aliphatique léger à faible point d'ébullition, à
savoir quand on considère qu'il n'y a pas de résidu de solvant dans l'huile dont on aurait à se soucier lorsque
l'huile est produite correctement. Lorsqu'il n'est pas produit correctement, il y a ou il peut y avoir des résidus de
solvant dans l'huile. Mais ne nous blâmez pas pour des huiles qui n'ont pas été produites correctement, nous ne
pouvons vraiment pas être tenus responsables du manque de qualité des huiles fournies par d'autres. C'est aussi
simple que ça. ” JB

"Une explication très simple à une question sans fin... J'ai personnellement utilisé du naphta... de l'alcool iso... et
du butane pour faire de l'huile... et de loin le meilleur... le plus propre... le plus fort... et le meilleur l'huile de
dégustation venait du naphta... Je ne comprends pas ce que les gens n'aiment pas... Il n'y a plus du tout de
carburant lorsqu'il est fait correctement... et le naphta semble dépouiller davantage les plantes aussi... Il le fait
beaucoup plus vite... Une huile si propre... (or)... » Peter

« Le naphta léger est la fraction bouillant entre 30 °C (86 °F) et 90 °C (194 °F) et se compose de molécules de 5
à 6 atomes de carbone. Le naphta lourd bout entre  90 °C (194 °F) et  200 °C (392 °F) et  se compose de
molécules de 6 à 12 atomes de carbone.

Le naphta est principalement utilisé comme matière première pour la production d'essence à indice d'octane
élevé (via  le  procédé de reformage catalytique).  Il  est  également  utilisé  dans l'industrie  minière du bitume
comme diluant, l'industrie pétrochimique pour la production d'oléfines dans des vapocraqueurs et l'industrie
chimique pour les applications de solvant (nettoyage). Les produits courants qui en sont fabriqués comprennent
l'essence à briquet, le carburant pour les réchauds de camping et certains solvants de nettoyage.

« Le naphta a la formule chimique CnH2n+2. Le naphta léger a 5 et/ou 6 atomes de carbone, qui se résument en
C5H12 et C6H14, également connus sous le nom de Pentane et Hexane. Donc ce que vous cherchez, c'est un
naphta qui est purement un mélange de pentane et d'hexane. Wouter

« Je voulais juste poster quelque chose sur les solvants. Je suis allé voir un de mes amis qui a plusieurs doctorats
et maîtrises en chimie, et lui ai demandé ce que je pouvais faire pour éliminer complètement le naphta de l'huile.
Il a dit: «Prenez 5 ml d'alcool isopropylique et remuez-le après qu'il ait cessé de bouillonner pour la dernière
fois. Il va s'évaporer et emporter le naphta avec lui. Le solvant toxique devient alors un solvant non toxique. Ce
n'est pas mon vrai nom, c'est dommage que je ne puisse pas utiliser mon vrai compte de peur d'être licencié ou
embauché comme infirmière. Bobbie

« Pour trouver  du naphta au Royaume-Uni,  recherchez  « nettoyage du panneau » ou « nettoyage rapide  du
panneau ». C'est un produit utilisé dans la réparation de carrosserie automobile, pour nettoyer le métal et ne
laisser aucun résidu. La difficulté est de trouver une liste détaillée des ingrédients exacts car ils peuvent varier.
L'isopropanol à 99,9 % devrait être facile à trouver. Em

« Rick Simpson, nous avons suivi votre processus en utilisant VM&P Naphta et tout s'est déroulé comme prévu,
à l'exception des deux premiers tirages de seringues qui sont sortis un peu plus liquides que prévu. J'ai ajouté
quelques gouttes d'eau et  j'ai  réessayé et ça semble aller.  Ma seule préoccupation/question est le goût. Il a
toujours un goût de solvant. Est-ce que ça va ou dois-je faire quelque chose de plus ? Le destinataire dort
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pendant environ 12 heures chaque fois qu'il prend l'huile. Est-ce juste jusqu'à ce qu'il développe une tolérance ?
Toute aide est grandement appréciée." Paméla

-- VM&P ne semble pas être un bon solvant (bien que certaines fiches signalétiques indiquent qu'il devrait s'agir
de la même substance que celle que nous aimerions utiliser). Il semble être du naphta lourd et il ne semble pas
s'évaporer complètement et il semble nécessiter des soins supplémentaires.

J'ajouterais de l'eau et la mettrais dans un four électrique réglé à 130 °Celsius (266 °F) pendant quelques heures,
peut-être toute la nuit, ou jusqu'à ce que le solvant disparaisse complètement, certains disent qu'il faut jusqu'à
quatre jours pour éliminer les résidus de solvant . Il ne devrait pas y avoir d'arrière-goût de solvant si l'huile est
produite correctement et l'huile ne devrait pas couler, elle devrait plutôt ressembler à une graisse. Assurez-vous
que l'huile  est  vraiment  filtrée  correctement,  car  les  résidus  de solvant  ont  tendance  à  coller  aux matières
végétales.

Faites simplement un test au doigt avec le solvant que vous souhaitez utiliser. Trempez votre doigt dedans et
voyez s'il s'évapore complètement dans les 30 secondes ou plus rapidement. Plus il s'évapore vite, sans laisser
de film, mieux c'est.

Si vous ne pouvez pas obtenir de naphta aliphatique léger pur (également appelé benzine en Europe, demandez
le numéro CAS 64742-49-0. Il est vendu sous de nombreux noms différents. Ce n'est pas le type utilisé comme
carburant dans les voitures mais le type qui est utilisé comme un solvant ou un diluant ou un dégraissant pour
peinture), j'opterais pour de l'alcool isopropylique à 99 % ou même mieux à 99,9 % - qu'il semble possible de
trouver presque partout dans le monde.

Pour le moment, nous préférons le naphta aliphatique léger (à bas point d'ébullition,  hydrogéné), bien qu'il
produise des huiles meilleures et plus puissantes que la plupart des autres solvants actuellement utilisés. Moins
il y a de matières végétales et de chlorophylle dans l'huile, mieux cela fonctionne comme médicament, meilleur
est son goût et plus elle est puissante. Toute l'astuce réside dans la puissance et la sédation de l'huile. Plus il est
puissant et sédatif, mieux c'est. JB

« Le bon naphta n'est  PAS vendu aux États-Unis,  ni  chez Tractor  Supply,  Home Depot,  Lowes ou même
Sherwin Williams. Cependant, il est toujours vendu au Canada. J'ai un ami qui le distille à 100 ° F et enregistre
le solvant qui se dégage, pour l'utiliser pour faire de l'huile. Steve

« Si vous vivez aux États-Unis, vous n'obtiendrez pas le bon naphta, on ne peut pas faire confiance à tout le
naphta fabriqué aux États-Unis en raison de la réglementation lâche sur les ingrédients de ce type de solvant.
Vous n'obtiendrez jamais de naphta pur aux États-Unis, même le VM&P peut être complètement incohérent
d'une bouteille à l'autre et n'est même pas annoncé comme étant pur. Au Canada, ils fabriquent du naphta pur et
c'est le meilleur solvant à utiliser par rapport à l'ISO ou à l'alcool de grain, ne faites pas une énorme erreur et
gaspillez des médicaments ou pire encore, rendez-vous ou quelqu'un d'autre encore plus malade en utilisant le
mauvais solvant. Soyez averti que le naphta aux États-Unis produira même une huile qui a l'air complètement
comme il se doit, mais vous rendra très malade. chasser

-- Le fait que le naphta aliphatique pur ne semble pas être vendu partout aux USA ne signifie pas que le naphta
aliphatique pur avec le numéro CAS 64742-49-0 et un point d'ébullition autour de 60-80°C n'existe pas ou qu'il
existe ne produit pas une meilleure huile que la plupart des autres solvants, lorsqu'il est utilisé correctement. Si
vous ne pouvez pas obtenir de naphta léger pur, l'alcool isopropylique à 99 % ou même mieux à 99,9 % serait
notre deuxième choix.

Mais je n'abandonnerais toujours pas - du naphta léger (benzène) ou des solvants similaires sont utilisés pour
extraire les huiles des plantes, alors je vérifierais auprès des producteurs d'huiles végétales et voir ce qu'ils
utilisent. Là où j'habite en Europe, je peux acheter le solvant dans pratiquement toutes les quincailleries ou
magasins de peinture, c'est l'un des liquides techniques les plus courants dont je me souviens de mon enfance,
nous l'utilisions pour dégraisser les chaînes de vélo, etc., et pratiquement tout le monde avait une bouteille de
celui-ci à la maison. Donc tout ce débat sans fin sur les solvants me semble un peu ridicule. Lorsque vous
utilisez le bon naphta léger, il n'y a aucun résidu de solvant dont il faudrait se préoccuper, peut-être quelques
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ppm, tout comme dans la plupart des huiles végétales bon marché qui sont souvent produites avec presque
exactement le même solvant que ce que nous recommandons. JB

« Le naphta aliphatique léger a très bien fonctionné et a bon goût, aucune trace de solvant ne reste dans mon
huile. Si vous suivez les instructions de Rick à la lettre, vous ne devriez avoir aucun problème. Meule

« Il existe 2 catégories principales de naphta : léger et lourd. Le naphta léger ne contient PAS de benzène, ce
que Raina voulait dire (pas d'hexane). Bien que je ne recommanderais même pas le naphta léger à moins que
l'extrait de cannabis ne puisse être testé après sa production pour les résidus de naphta, il peut être utilisé si c'est
tout ce que vous pouvez obtenir pour un solvant. La clé est de vous assurer de faire bouillir l'extrait à un état de
graisse épaisse - à ce stade, la majeure partie du naphta devrait avoir disparu. L'utilisation d'un équipement de
distillation est le moyen de produire l'huile la plus pure et sans solvant, mais au-delà de la capacité de la plupart
des gens moyens. J'espère que cela pourra aider." marque

« Raina,  je ne vais pas me disputer avec toi.  De Wikipédia :  « Ether de pétrole,  malgré son synonyme de
benzine, ne doit pas être confondu avec le benzène ou le benzyne, ni avec l'essence bien que de nombreuses
langues l'appellent avec un nom dérivé de la benzine, par exemple « Benzin » (allemand) ou « » benzine »
(italien). L'éther de pétrole est un mélange d'alcanes, par exemple le pentane, l'hexane et l'heptane, tandis que le
benzène est un hydrocarbure aromatique cyclique, C6H6. De même, l'éther de pétrole ne doit pas être confondu
avec la classe de composés organiques appelés éthers, qui contiennent le groupe fonctionnel RO-R'. J'ai une
formation en microbiologie --  où j'ai  étudié la chimie organique,  un peu de biochimie /  un peu de chimie
inorganique... Je ne sais certainement pas tout, mais j'en connais un peu. Le naphta léger ne contient PAS de
benzène - point.  je  vais ignorer votre commentaire,  "Ce serait  dans l'intérêt  de tous si vous ne faisiez pas
d'affirmations en dehors des données scientifiques." marque

« Que voudriez-vous offrir à votre père ? Le meilleur du meilleur ou quelque chose qui ressemble mais qui n'a
tout simplement pas les bons effets ? Lorsque vous préparez le médicament selon les instructions de Rick, le
risque d'échec pendant le traitement est très faible. Lorsque vous fabriquez l'huile selon les instructions des
« experts et scientifiques », vous fabriquez un produit différent. Et d'après notre expérience, il pourrait ne pas
faire le travail aussi bien que ce que nous recommandons.

Alors, voudriez-vous que je me taise et que je les laisse fournir des ordures de mauvaise qualité ? Ou préférez-
vous apprendre de moi/nous et savoir comment faire les choses correctement pour obtenir les mêmes résultats
dont parlent nos patients ? » JB

« J'utilise l'alcool isopropylique à 99 %, c'est ce qui m'était le plus facilement accessible. J'utilise la crème de
mes bourgeons de récolte, cultivée à 100% biologique et sans pesticides, bien entretenue et sèche. Je le mélange
avec plusieurs variétés indica. J'ai traité un patient atteint du lymphome de Hodgkin, il était au stade 4 et dans
les 6 mois suivant la prise de l'huile comme indiqué, il  n'a plus de cancer !! Merci Rick Simpson pour les
sacrifices que vous avez consentis pour rendre cette information accessible à tous ! Tout récemment, un autre
patient atteint d'un cancer de stade 4 m'a approché pour obtenir de l'aide, il a une tumeur sur l'un de ses reins qui
est inopérable. Prier pour obtenir deux guérisons confirmées d'affilée. Que Dieu vous bénisse Rick Simpson et
JB, continuez à faire passer le mot et  à éduquer les gens sur cette  merveilleuse huile de chanvre curative.
GrandirDéesse

--  Mélanger  plusieurs  variétés  est  toujours  une  bonne  idée.  Regardez-le  simplement,  vous  ne  savez  pas
exactement à quoi sert une variété en particulier, donc lorsque vous mélangez plusieurs variétés, vous obtenez
un bien meilleur effet de tapis. De plus, de telles huiles vous emmèneront beaucoup plus haut - ceux qui fument
du pot «à des fins récréatives» sauront de quoi je parle.  Imaginez-vous assis avec vos amis et  que chacun
présente le meilleur bourgeon qu'ils ont. Dans quelques heures, vous ne pourrez pas faire grand-chose. Et c'est
l'effet dont vous avez besoin pour obtenir les meilleurs résultats, donc encore une fois, mélanger les variétés est
la  voie  à  suivre.  Meilleurs  voeux  et  merci,  GrowGoddess,  je  suis  toujours  heureux  d'entendre  parler  de
personnes qui suivent simplement les instructions et obtiennent les résultats dont nous parlons. JB
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« Salut JB, j'ai un problème avec le cuiseur à riz électrique, tout ce que j'ai vu descendre à 100°C, j'ai regardé
toutes  les  marques  du  marché  et  toutes  elles  ont  un  thermostat  qui  s'éteint  lorsque  le  contenu  atteint  le
Température. Que recommandez-vous?" Cristina

-- Cristina, quel est le problème exactement ? Vous pouvez toujours mettre l'huile dans un four électrique réglé
à 130°C et l'y laisser pendant environ une heure et la décarboxyler de cette façon. JB

« Lorsque la température atteint 100°C, le cuiseur à riz électrique s'éteint ! Le solvant n'arrive pas à 110°C.
Cristina

-- Le solvant ne peut pas vraiment atteindre cette température parce qu'il bouillirait, je pense. Continuez à faire
bouillir le solvant jusqu'à ce que la cuisinière s'éteigne pour la première fois (ajoutez quelques gouttes d'eau au
dernier lot). Laissez-le ensuite refroidir et rallumez-le. C'est tout ce que nous faisons. JB

« Se rallumer et laisser bouillir jusqu'à ce qu'il redevienne ? Puis s'éteint et l'huile est déjà faite ? » Cristina

-- Allumez le cuiseur à riz, éteignez-le jusqu'à ce qu'il s'arrête pour la première fois, puis attendez cinq minutes
jusqu'à ce qu'il refroidisse, rallumez-le et attendez qu'il s'éteigne pour la deuxième fois. Versez ensuite l'huile
dans une coupelle en inox et mettez-la dans un four réglé à 130°C pendant une heure et votre huile est prête. JB

-- Merci JB, tu m'as sauvé la vie. Cristina

« Vous respirez le Naphta pendant que vous faites l'huile. Vous respirez POISON lorsque vous le faites de cette
façon. Si vous pouvez le sentir, vous êtes déjà mort. J'ai senti l'essence du camp Coleman, l'essence pour briquet
Zippo et le naphta utilisé dans le nettoyage de pièces et les applications industrielles des centaines de fois dans
ma vie... Pas encore mort. MDR.

Sérieusement... Si vous utilisez un solvant pur (sans additifs) et que vous faites bouillir le solvant correctement
avec de l'eau dont le point d'ébullition est plus élevé à la fin, que ce soit de l'iso, de l'alcool ou du naphta, vous
allez l'obtenir tous dehors. Vous ingérez beaucoup plus de naphta en pompant votre propre essence dans votre
voiture pendant un an, que vous n'en obtiendriez d'une vie d'utilisation d'huile correctement fabriquée. Matthieu

« Salut Rick (ou ceux qui ont lu ce courrier), tout d'abord je tiens à vous dire que vous faites un excellent travail
en faisant la promotion de cette sorcière qui semble être un merveilleux médicament pour tant de choses ! Je vis
en Norvège et j'ai le diagnostic de la maladie de Crohn. J'ai aussi un ami très proche qui a un cancer que les
médecins ont arrêté de traiter  parce qu'ils ne peuvent plus rien faire. Je veux essayer l'huile dans ces deux
conditions.

J'ai une question sur la fabrication de l'huile. Ici en Norvège, il est très difficile de trouver du naphta pur (du
moins d'après mon expérience) donc je cherche de bonnes alternatives. Il y a quelques années, j'ai acheté un
"extracteur d'abeilles" (un cylindre que vous remplissez d'herbes sèches et utilisez du gaz butane pour extraire
l'huile). Est-ce aussi bon que de faire cuire l'huile avec du naphta ?

Et comment utilise-t-il l'esprit ? Lequel contient plus de 90 % d'alcool ? J'ai des amis qui fabriquent leur propre
spiritueux et ce n'est pas une option très coûteuse pour moi. Est-ce mieux que le butane ? J'ai fumé "l'extraction
de miel" quand je l'ai fait la dernière fois, et je me demandais si c'était un bon remède pour ces 2 conditions que
je  mentionne  si  je  le  mange.  Si  le  butane  ou  l'alcool  ne  sont  pas  une  bonne  option,  pouvez-vous  nous
recommander  d'autres  options  dont  vous  savez  peut-être  qu'elles  sont  faciles  à  trouver  en  Norvège ou en
Suède ? Merci beaucoup! J'ai vraiment hâte d'essayer l'huile sur ma maladie. Cordialement, Henri"

"Cher Henry, je n'ai aucune expérience avec les extractions d'abeilles mais je ne pense pas que cette méthode
serait  aussi  efficace  que les  méthodes  que j'utilise.  Produire  l'huile  comme je  le  fais  chauffe l'huile  à une
température qui décarboxyle le produit fini pour rendre l'huile aussi puissante que possible. Ce processus de
chauffage fait tourner les molécules vers la position delta 9, ce qui rend l'huile plus forte. Si vous avez du mal à
trouver le bon solvant, vous pouvez essayer l'acétone. Je n'ai jamais essayé moi-même l'acétone pour produire
l'huile, mais je ne vois aucune raison pour laquelle l'acétone ne fonctionnerait pas aussi bien que l'alcool ou le
naphta pour produire le médicament. Vous devriez pouvoir vous procurer du naphta aliphatique léger dans les
magasins qui fournissent de la peinture, car ils vendent généralement du naphta comme diluant à peinture.
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Une huile correctement fabriquée devrait régler vos problèmes et devrait également donner à votre ami atteint
de cancer une chance de survivre. L'alcool à 90% sera un solvant moins efficace car les 10% restants sont
généralement  de  l'eau  et  pendant  le  processus  de  finition,  vous  aurez  beaucoup  d'excès  d'eau  à  évaporer.
Meilleurs voeux, Rick Simpson"

«La décarboxylation correcte est un élément très important dans la fabrication d'une huile parfaite, car la plante
brute ne fournit pas beaucoup de delta9-THC pur et le CBD a plutôt les acides qui signifient THCA et CBDA.
Pour éliminer le groupe carboxyle, le chauffage est la procédure. Faites-le très soigneusement pour ne pas brûler
vos précieuses molécules. J'ai trouvé dans un Journal of Chromatography une bonne note qui devrait être la
température et le temps nécessaires pour chauffer l'huile car selon le cuiseur à riz, les températures peuvent ne
pas suffire. C'est donc une bonne idée de faire chauffer votre huile pendant au moins 27 minutes à min. 122
degrés  Celsius.  Vérifiez  toujours  la  température  de  votre  plaque  chauffante  avec  un  appareil  de  mesure
numérique pour éviter de surchauffer votre huile. Dans le tableau ci-dessous, vous voyez les points d'ébullition
des principaux cannabinoïdes que vous ne devriez jamais atteindre, sinon vous les faites cuire. Je note en outre
que c'est juste ce que Rick a dit tout le temps dans ses vidéos ne pas surchauffer l'huile mais la chaleur est
nécessaire pour faire l'huile de guérison. Une température d'au moins 106,2 degrés Celsius est nécessaire pour le
bon processus de décarboxylation sur le temps spécifié dans le diagramme d'environ une heure. Si votre huile ne
contient que la forme acide du THCA et du CBDA, elle n'est pas aussi efficace car les acides ne s'adaptent pas
très bien aux récepteurs CB1 et CB2. Veillez donc à le faire de la bonne manière, car ce que Rick a dit est vrai,
seule l'huile la mieux fabriquée peut faire le travail lorsque la vie en dépend. (…) Si votre huile ne contient que
la forme acide du THCA et du CBDA, elle n'est pas aussi efficace car les acides ne s'adaptent pas très bien aux
récepteurs CB1 et CB2. Veillez donc à le faire de la bonne manière, car ce que Rick a dit est vrai, seule l'huile la
mieux fabriquée peut faire le travail lorsque la vie en dépend. (…) Si votre huile ne contient que la forme acide
du THCA et du CBDA, elle n'est pas aussi efficace car les acides ne s'adaptent pas très bien aux récepteurs CB1
et CB2. Veillez donc à le faire de la bonne manière,  car ce que Rick a dit est  vrai,  seule l'huile la mieux
fabriquée peut faire le travail lorsque la vie en dépend. (…)

Oui, regardez et interprétez ce diagramme scientifique pour comprendre que le processus de décarboxylation
s'exécute tout le temps où vous chauffez le mélange fluide de solvants cannabinoïdes dans le cuiseur à riz. Les
graphiques montrent donc que c'est beaucoup d'amener la température à 130 degrés Celsius assez longtemps
pour obtenir la décarboxylation maximale. Tout est une question de température et de temps pour atteindre les
meilleurs niveaux.

Si vous utilisez un instrument de mesure de température numérique et le placez au fond du cuiseur à riz pendant
tout le processus pour vaporiser le solvant, vous voyez que ce n'est que dans la phase tardive du processus,
lorsque les gouttes d'eau entrent en finale dans le cuisinière, la température est d'environ 100-110°C. Mais le
temps dans cette plage n'est généralement pas assez long pour l'ensemble du processus de décarboxylation.
Après cela, vous chauffez l'huile dans une petite casserole en acier sur une plaque chauffante pendant plus
longtemps.  Si  longtemps  aucune  activité  (plus  de  bulles  de  gaz)  vous  chauffez  et  attendez.  Contrôlez  la
température et mieux vaut ne pas dépasser 130 degrés Celsius pendant environ une demi-heure. N'oubliez pas
que le THC a un point d'ébullition de 157 degrés C. Alors ne prenez pas de risque en surchauffant, sinon vos
cannabinoïdes recherchés se vaporiseront et s'envoleront...

Dans le noyau, il n'est pas important d'obtenir la quantité maximale de décarboxylation, tant que vous aurez plus
tard suffisamment d'huile dans votre corps. Intéressant est la valeur d'UN gramme par jour ou plus que vous
devriez  prendre.  Bien  sûr,  la  quantité  d'huile  dont  vous  avez  besoin  dépend de  la  quantité  de  delta9THC
réellement  contenue  dans  l'huile  -  cela  signifie  l'efficacité  de  la  décarboxylation.  Si  vous  suivez  les
recommandations de Ricks et assurez-vous de faire chauffer l'huile assez longtemps à 130 °C, tout ira bien.
C'est indépendant du solvant que vous utilisez. Stéphan

« Bonjour JB, j'ai trouvé ce Naphta dans ma région... (lien) Il n'est pas dit que Light Naphta... est-ce que cela
fonctionnerait toujours ? Merci encore pour votre aide et vos super infos!”

-- Il devrait s'agir de naphta aliphatique léger -- vérifiez la fiche signalétique pour voir s'il s'agit de naphta léger
pur sans additifs),  de shellite en Australie,  de benzine (technique ou industriel) en Europe (benzine,  pas de
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benzène,  et  non du type utilisé  comme carburant  dans les  voitures).  Il  est  vendu sous de nombreux noms
différents. Il est utilisé comme diluant à peinture, solvant, dégraissant, c'était autrefois un solvant ménager très
courant ou un dégraissant textile, il peut également être utilisé comme fluide à briquet etc. Point d'ébullition
autour de 60-80°C, le plus bas est le mieux .

Étalez-en un peu sur une boîte de Pétri propre ou plongez-y votre doigt et s'il s'évapore dans les trente secondes
et ne laisse aucun résidu huileux, vous devriez l'utiliser. Il existe de nombreux fournisseurs, je ne peux pas vous
dire lequel est le meilleur ou ce que nous recommanderions pour le moment, nous ne fournissons donc que des
instructions générales.

Numéro CAS 64742-49-0, distillat de pétrole pur, sans additifs, si possible, et le point d'ébullition doit être le
plus  bas  possible.  La  plupart  des  raffineries  en  produisent,  demandez-leur  simplement  ce  qu'elles
recommanderaient pour les extraits de plantes.

La deuxième option est l'alcool isopropylique à 99% ou 99,99% ou le très cher alcool de qualité alimentaire à
99%. L'alcool isopropylique et l'alcool de qualité alimentaire ne sont pas aussi efficaces que les solvants que le
naphta, et ils éliminent plus de matières végétales et de chlorophylle dans l'huile, la rendant moins puissante et
moins  savoureuse,  c'est  pourquoi  nous  recommandons  d'utiliser  toujours  le  naphta  lorsque  cela  est
possible/disponible. Meilleurs voeux, JB”

Q. Rick, au Mexique, le « naphta » n'est qu'un des nombreux noms de produits de type naphta. Afin d'éviter une
erreur fatale, auriez-vous par hasard le nom scientifique du « naphta » que vous utilisez, s'il vous plaît ?

A. Recherchez du naphta léger pur sans ingrédients supplémentaires. C'est fondamentalement le même que le
carburant  Coleman que vous pouvez voir  sur la  photo ci-dessous,  mais recherchez  du naphta sans additifs
antirouille qui sont ajoutés au carburant Coleman.

Si vous découvrez que le naphta aliphatique léger est interdit dans votre pays (ce qui a été le cas au Honduras,
par exemple), recherchez de l'alcool isopropylique à 99 % ou mieux à 99,9 %, il devrait être facile à localiser.
L'alcool à 99% est le troisième solvant que nous utiliserions, mais nous ferions tout notre possible pour éviter de
l'utiliser car il enlève trop de chlorophylle et d'autres matières végétales indésirables. Certains aiment congeler
le solvant et  la matière première lorsqu'ils  utilisent de l'alcool  isopropylique ou de l'alcool comme solvant.
Personnellement, nous n'utilisons pas ces solvants à moins d'y être obligés et nous n'aimons pas avoir les mains
congelées, nous n'encourageons donc pas réellement la congélation, mais certains disent que cela contribue à
améliorer la qualité de l'huile. Lorsque vous utilisez du naphta léger pur non polaire avec un point d'ébullition
bas, vous n'avez rien à congeler et vous obtiendrez toujours un bon produit si vous suivez les instructions. JB

« Hé JB, et s'il y a une allergie à l'utilisation du Naptha ? Nous avons un membre de la famille qui a de graves
réactions allergiques à TOUT, en particulier les solvants. Nous voulons faire de l'huile pour elle mais devons
utiliser un solvant organique. Nous avons pensé à faire un « moonshine » biologique qui a été distillé plusieurs
fois pour gagner  en pureté,  mais qu'en pensez-vous ? Quelle  est  votre  recommandation pour les personnes
sévèrement allergiques à tant de choses ? Elle ne peut pas du tout prendre de médicaments parce qu'elle est
allergique aux agents liants, elle souffre TELLEMENT à cause de ses allergies à tout. Merci d'avance!" Sara

-- Eh bien, vous pouvez utiliser de l'alcool à 99%, nous n'avons jamais dit que vous ne pouvez pas. C'est juste
que dans notre expérience, les huiles produites avec des solvants non polaires sont légèrement plus puissantes et
contiennent  généralement  moins  de  matières  végétales.  Certains  congèlent  l'alcool  et  les  têtes  avant  le
traitement pour obtenir une huile plus ambrée. Donc je suppose que c'est la voie à suivre pour toi, Sara.

Riche en THC ou en huile de CBD ?

«Je suis un peu confus. Mon ami a un cancer du rein de stade 4 et un cancer des poumons. Est-il préférable de
donner de l'huile de CBD ou de l'huile de THC ? L'huile de CBD n'a qu'une trace de THC ? Je lui ai acheté un
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tube de dix grammes et il contient 18 % de CBD et moins de 1 % de THC. Est-ce que je m'y prends dans le
mauvais sens ?“ Richard

Mikees : Oui, ce n'est pas ça, vous devez obtenir le vrai RSO.

-- 95-98% de THC n'est pas 18% de CBD, n'est-ce pas ? Dites à celui qui vous l'a fourni d'arrêter de le faire. Le
battage publicitaire élevé du CBD va tuer de nombreux patients sans méfiance, comme il semble, c'est triste.
Pourquoi ne peuvent-ils pas simplement suivre les instructions qui fonctionnent vraiment ? L'utilisation d'huiles
riches  en  CBD est  très  limitée,  elles  ne  fonctionnent  pas  si  bien  même  sur  les  affections  cutanées,  je  ne
comprends vraiment pas pourquoi tout le monde est si enthousiaste à propos de cette absurdité de CBD. Oui,
c'est aussi un médicament puissant, mais ses utilisations ne sont vraiment limitées que par rapport au vrai RSO.

95 à 98 % de THC, 1 à 2 % de CBD, extrêmement puissant, sédatif et euphorisant ; c'est votre meilleure huile et
c'est ce qui fonctionnera le mieux. Essayez ceci en premier. Lorsque vous faites cela, vous ne toucherez pas ou
ne  vous  approcherez  pas  de  ces  huiles  riches  en  CBD et  vous  saurez  la  différence  et  personne  ne  vous
arnaquera. RSO d'abord. JB

« J'apprécie vraiment cette page et les informations que je peux en tirer. Cependant, il est tellement décevant
d'entendre d'autres cannabinoïdes que le THC être considérés comme secondaires. Cette fille et ses parents ne
voient pas le CBD comme secondaire. Cela lui a donné la vie. Ce n'était pas le THC qui l'avait fait, c'était le
CBD. Arrête de chier partout s'il te plait. Vous découragez les gens d'essayer des variétés riches en CBD alors
qu'ils peuvent vraiment être aidés par cela. Le THC élevé n'est pas la réponse à tout et c'est pourquoi il y a plus
d'un cannabinoïde dans la plante. Tina

"JB a répondu sur le cancer du poumon, pas sur le syndrome de Dravet, personne ne chie sur quoi que ce soit.
Pour le cancer, les rapports des patients et les études scientifiques indiquent que le THC est ce qui tue le cancer.
Certaines études indiquent que le CBD est bénéfique pour certains types de cancer, mais peu par rapport aux
études réalisées avec le THC. Maintenant, les convulsions et certaines autres conditions riches en CBD sont ce
que vous recherchez. Kellin

-- Kellin et Tina, les huiles que nous utilisons agissent aussi sur les crises. Et les patients obtiendraient des
résultats  incomparablement  meilleurs  s'ils  utilisaient  la  vraie  chose et  essayaient  de  guérir  la  cause  et  pas
seulement les symptômes.

Je ne réprime pas le CBD, c'est un médicament vraiment puissant en soi, et je pense qu'il est excellent pour les
chewing-gums pour les enfants, etc., par exemple. Mais si vous voulez la vraie puissance, vous avez besoin du
RSO le plus brutalement puissant et de beaucoup de THC. C'est mon point de vue et cela ne changera pas.

Essayez-le simplement sur des affections cutanées et voyez si une brûlure ou une plaie guérira plus rapidement
avec le vrai RSO ou avec une version à faible teneur en CBD à haute teneur en CBD. Je l'ai vu de mes propres
yeux, je n'ai pas besoin d'expérimenter moi-même avec des huiles riches en CBD. Je veux le meilleur pour moi-
même ainsi que pour mes patients.

La plupart  des huiles riches en CBD sont de qualité  secondaire  par rapport  au RSO le  meilleur  et  le plus
puissant et le plus sédatif avec 95-98% de THC.

Votre principal problème est que vous avez adhéré à la théorie du cannabinoïde unique que les grandes sociétés
pharmaceutiques défendent afin qu'elles puissent profiter des médicaments à base de cannabis. Vous ne voulez
pas vraiment de médicaments à base de cannabinoïdes simples, vous voulez l'huile la plus brutalement puissante
et la plus sédative pour de meilleurs résultats.

Et vous pouvez cultiver les plantes vous-même et vous pouvez également fabriquer l'huile vous-même, vous
n'avez vraiment pas besoin de l'acheter auprès de grandes sociétés pharmaceutiques qui essaieront de mettre un
prix énorme sur la résine de cannabis décarboxylée sans autre raison que leur cupidité. .

Vous aurez peut-être et aurez probablement besoin de kilos d'huile un jour - pour vous-même ou votre famille -
combien voulez-vous payer par gramme ? Un mâle, c'est trop, si les plantes ont été cultivées à l'extérieur et à
grande échelle. Donc pas de taxes spéciales, rien de tel. La légalisation à 100% est la seule voie à suivre et cela
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doit être fait maintenant, il n'y a aucune raison de laisser des centaines de millions de patients dans le monde
souffrir.

N'hésitez pas à en discuter ; mais c'est à peu près tout ce que vous pouvez faire à ce sujet de toute façon.
Meilleurs voeux, JB

« S'il vous plaît, continuez à expliquer comme vous l'avez fait, pour ma part, je prends des notes et j'apprends
autant que possible de vous sur ce qui est bon pour quoi et ainsi de suite, je veux être prêt et préparé avec les
bonnes connaissances pour moi et le mien... Si vous n'aviez pas parlé d'avoir besoin d'un taux élevé de THC,
j'aurais pensé que tout allait bien, je suis reconnaissant pour TOUTES LES INFOS. Vicky

"Rick a toujours soutenu que c'est un taux élevé de THC qui est impératif pour vous donner les meilleures
chances, c'est évidemment avec quoi il a eu les meilleurs résultats. Il y a beaucoup de choses pour lesquelles le
CBD peut être meilleur, il est généralement utilisé sur les enfants pour le syndrome de Dravet, le TDAH et les
troubles obsessionnels compulsifs sévères, car beaucoup de gens ont encore peur de faire planer les enfants. Le
THC est ce qui vous fait planer. J'ai trouvé des personnes qui utilisent de l'huile à haute teneur en THC pour
traiter la majorité des gens, mais si le patient ne répond pas comme espéré, ils sont passés à une teneur élevée en
CBD et cela a mieux fonctionné.

Je suppose que tout le monde est différent et que chaque cancer est différent. Mais jusqu'à ce que toutes les
recherches requises soient effectuées, il est probablement préférable de s'en tenir à la méthode de Rick. Haut
THC, dominante indica suivant le protocole. On dit que s'ils commencent de petites doses et doublent les doses
tous les 4 jours, le patient peut développer une tolérance rapidement et la somnolence sévère s'atténuera après
un petit moment sur l'huile. L'huile de Rick contient 95-8% de THC mais les effets psychoactifs ne vous feront
pas de mal.

Et  en  essayant  de  décider  quelle  méthode  suivre,  je  pense  que  personne  n'a  plus  d'expérience  avec  ce
médicament  que Rick.  J'ai  vu la  méthode hollandaise  et  je  pense que si  quelqu'un est  en train de mourir,
pourquoi dilueriez-vous le remède ? » pseudo

"Depuis que j'ai entendu parler des huiles riches en CBD aidant les crises, j'ai toujours pensé que si ces parents
donnaient à leur enfant un hybride mais dominaient l'huile indica, l'enfant guérirait. Je sais que les huiles de
CBD contrôlent  les  crises  et  je  suis  si  heureux que  QUELQUE CHOSE puisse  aider  des  enfants  comme
Charlotte, mais imaginez la guérison qui pourrait se produire si le THC et l'autre spectre de cannabinoïdes de la
plante étaient administrés. Donc, votre enfant dort beaucoup à cause du THC, son corps s'adaptera à la dose. Je
pense juste que la plante complète est la plus utile, pas un seul cannabinoïde choisi. » Sara

« Les médias continuent de se concentrer sur la séparation des cannabinoïdes, mais il a été prouvé que le THC
et le CBD tuent le cancer et réduisent les tumeurs. L'huile de Rick Simpson à base de cannabis Indica est le
médicament qui guérit Landon et Brave Mykayla et bien d'autres et tout le monde peut le faire. Ne laissez pas
les  médias  vous faire  croire  que vous devez attendre  ce remède ou séparer  le  CBD !  Le THC fonctionne
également avec notre système endocannabinoïde. Renseignez-vous sur le remède que tout le monde peut faire.
Hanan

Est-il sûr d'utiliser l'huile ?

« La sécurité de ce médicament est incomparable et d'après ce dont j'ai été témoin, ce n'est pas plus dangereux
que de boire une tasse d'eau fraîche. Même si une personne fait une overdose grave, il n'y a aucun mal à lui faire
une fois que les effets de l'huile se dissipent. L'effet secondaire le plus courant que nous avons noté chez les
personnes ingérant de l'huile de chanvre pour leurs problèmes de santé est beaucoup de repos et un sourire sur
leurs visages.

Tout comme tout autre médicament puissant, si certaines personnes en ingèrent trop, cela peut entraîner des
effets secondaires indésirables. Bien que les effets que cette huile puisse produire ne présentent pas de danger, il
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y a ceux qui n'aiment pas se défoncer à la suite d'un surdosage. Même si ce médicament est sans danger et que
la plupart n'ont aucun problème avec son utilisation,  il faut également tenir compte du fait qu'il y aura des
personnes qui connaîtront des difficultés.

C'est  la  raison pour  laquelle  je  demande  à  tout  le  monde de  commencer  avec  de  très  petites  doses,  puis
d'augmenter la quantité qu'ils ingèrent tous les quatre jours. Ce faisant, cela donne à la personne qui prend cette
substance la possibilité de développer sa tolérance et de nombreux patients ont signalé qu'ils n'avaient même
pas plané pendant le traitement. Si l'huile de chanvre est produite correctement à partir de souches sédatives très
puissantes de cannabis indica,  ou souvent lorsqu'elle est fabriquée à partir  de certains types de croisements
sativa à dominance indica, on constatera que les effets de telles huiles favoriseront la somnolence et le sommeil,
qui sont évidemment un partie importante du processus de guérison.

Les patients doivent être conscients du fait que cette huile peut également réduire leur tension artérielle, leur
pression oculaire et leur taux de sucre dans le sang. Si les individus prennent des médicaments pour traiter ces
problèmes,  ils  devraient  être  en  mesure  de  réduire  leur  besoin  d'utiliser  les  médicaments  qu'ils  utilisent
actuellement très rapidement dans la plupart des cas. Je dois informer les patients qui prennent des médicaments
pour la tension artérielle qu'une fois qu'ils commencent l'huile, souvent leurs problèmes de tension artérielle ne
nécessiteront plus l'utilisation de produits pharmaceutiques et cela est également vrai pour les diabétiques et
ceux qui souffrent de glaucome.

Veuillez noter que si de l'huile doit être ingérée pour traiter  d'autres affections et qu'elle est prise avec des
médicaments pour la tension artérielle, elle peut dans certains cas faire baisser la tension artérielle du patient
trop bas. Bien que je ne connaisse personne qui ait vécu cela et qui ait subi un préjudice réel, je pense toujours
qu'il  faut  essayer  d'éviter  cette  situation  dans  la  mesure  du  possible.  Vérifiez  donc  souvent  votre  tension
artérielle et si les produits pharmaceutiques ne sont plus nécessaires, ne les ingérez pas.

Il  peut sembler incroyable à certaines  personnes qu'elles puissent cesser d'utiliser ces substances prescrites.
Cependant, une fois que l'on réalise le potentiel de guérison de cette médecine naturelle, on comprend vite que
cette huile étonnante peut remplacer l'utilisation de pratiquement tous les produits pharmaceutiques.

Comment l'huile est-elle généralement tolérée ?

Nous avons tous des tolérances différentes pour les médicaments puissants,  j'encourage donc les patients à
rester dans leur propre zone de confort lorsqu'ils déterminent la dose qu'ils ingéreront. La tolérance de la plupart
des gens augmente très rapidement et, en moyenne, une personne normale prend environ 90 jours pour ingérer
le traitement de 60 grammes. 60 grammes d'huile correctement produite semblent pouvoir guérir la plupart des
cancers, à moins que le patient ne soit gravement endommagé par le système médical avec sa chimiothérapie et
sa radiothérapie, etc.

Les patients qui ont subi les effets de la chimiothérapie et des radiations ont besoin de plus d'huile pour réparer
les dommages causés par le système médical. Pour la plupart, une fois qu'une personne s'est habituée aux effets
des huiles, les patients semblent aimer prendre la substance. Mais en raison de la nature non addictive de ce
médicament, souvent ceux qui utilisent la substance oublient de prendre leurs doses correctement. Ce n'est pas
que l'huile les fait oublier, c'est simplement parce que leur corps ne ressent pas le besoin de sa présence et cela
ne fait que souligner le fait que la substance est vraiment non addictive. Car si ce n'était pas le cas, il est peu
probable que le patient oublie de prendre sa dose, car si cela créait une dépendance, au bout de huit heures, son
corps réclamerait la substance à grands cris.

Y a-t-il des effets secondaires dont on devrait s'inquiéter?

Certains patients ont signalé avoir éprouvé de l'anxiété ou de la paranoïa avec l'utilisation de ce médicament.
Les moyens de traiter cela seront discutés lorsque la question reviendra un peu plus loin dans ce livre.

Les principaux effets secondaires de l'huile de chanvre qui m'ont été signalés sont une bonne santé, le bonheur
et une bonne nuit de sommeil, alors que demander de plus à un médicament qu'il utilise ?
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De nombreuses personnes ingèrent un grand nombre de produits pharmaceutiques chaque jour. Est-ce que 
ça peut être bon pour le corps ?

Je n'ai aucune idée pourquoi ceux qui voient les effets secondaires dangereux des médicaments allopathiques
dans les publicités  de médicaments  envisageraient  toujours  de prendre ces médicaments.  Il  semble que de
nombreuses personnes fassent inconsidérément ce que le médecin leur ordonne et bon nombre de ces mêmes
personnes  ont  tendance  à  rejeter  l'utilisation  de  médicaments  à  base  de  chanvre.  Simplement  à  cause  des
mensonges qui leur ont été racontés par leurs gouvernements et ceux qui se tiennent  dans l'ombre derrière
l'industrie pharmaceutique. Personne ne meurt à cause de l'utilisation de médicaments à base de chanvre et il n'y
a aucun mal causé. J'aimerais pouvoir en dire autant de ce que les médecins nous prescrivent tous les jours, mais
malheureusement, ce n'est guère le cas.

Parfois, les différentes interactions que ces soi-disant médicaments provoquent suffisent à nous mettre dans une
tombe  précoce.  Mais  même si  nous  ne  rencontrons  pas  de  problèmes  immédiats,  leur  utilisation  présente
toujours un danger. Au fil du temps, les produits  chimiques et les poisons contenus dans ces médicaments
s'accumulent dans notre corps, ce qui peut également entraîner de graves problèmes de santé pouvant souvent
entraîner la mort. Même des choses simples comme les comprimés d'aspirine causent des milliers de décès dans
le  monde  chaque  année.  Je  pense  donc  qu'aucun  d'entre  nous  ne  devrait  faire  confiance  à  l'industrie
pharmaceutique ou à tout ce qu'elle fournit.  Si vous souhaitez voir  un véritable  pouvoir de guérison, alors
tournez-vous vers Mère Nature, car vous en trouverez très peu dans une fabrique de pilules qui vous seront très
utiles.

Comment les patients comparent-ils les effets secondaires de l'huile de chanvre à ceux des médicaments 
chimiques ?

Il n'y a pas de réelle comparaison entre les effets secondaires de l'huile de chanvre et les produits chimiques
toxiques fournis par le système médical. Ces substances que les médecins fournissent sont quelque chose que
nous ne devrions pas avoir dans notre corps car elles sont toxiques pour le foie. Cela signifie que ces soi-disant
médicaments ne doivent pas être ingérés car ils empoisonneront notre foie et altéreront son fonctionnement. De
plus, leur utilisation peut causer toute une série d'autres problèmes de santé qui pourraient être évités si de
l'huile de chanvre était utilisée à la place.

Avec l'utilisation de médicaments chimiques, nous nous exposons souvent à des effets secondaires qui peuvent
être encore pires que ce qui était initialement traité. Certains patients atteints de maladies comme le cancer et le
diabète, etc. m'ont même dit que leurs conditions étaient causées par les médicaments que les médecins leur
fournissaient.  Il  apparaît  donc  que  bien  souvent  les  médecins  eux-mêmes  sont  au  moins  partiellement
responsables de la situation médicale actuelle du patient. De nombreux patients m'ont décrit en détail les effets
secondaires horribles qu'ils ont rencontrés à cause des médicaments qui leur ont été prescrits, alors j'essaierais
d'éviter leur utilisation dans la mesure du possible.

Étant  donné  que  la  chimie  de  notre  corps  et  notre  tolérance  à  de  nombreuses  autres  substances  varient
considérablement.  Souvent,  les  médecins  n'ont  aucune  idée  des  effets  qu'une  accumulation  de  différents
médicaments  chimiques  peut  avoir  sur  notre  santé  et  notre  bien-être.  Nous  ne  sommes  pas  tous  les  deux
identiques, et différents médicaments mélangés ne sont rien de moins qu'un cocktail chimique toxique, qui dans
certains cas pourrait avoir des conséquences complètement inattendues sur la santé du patient. Alors, comment
un médecin pourrait-il prendre en compte toutes les inconnues pour déterminer ce qui est sûr et ce qui est
inacceptable ?

Je pense honnêtement que des maladies comme la maladie d'Alzheimer et de nombreuses autres maladies sont
souvent causées par le mélange de produits chimiques prescrits par leurs médecins. De nombreux patients m'ont
parlé des problèmes qu'ils ont rencontrés avec l'utilisation de produits pharmaceutiques, mais une fois qu'ils ont
cessé de prendre ces substances et ont commencé à ingérer l'huile, les problèmes ont disparu. Pour résumer les
choses sans ambages, si les médicaments à base de chanvre sont produits correctement, ils sont extrêmement
sûrs et inoffensifs à utiliser, mais ce que les professionnels de la santé fournissent ne l'est pas.
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Est-il possible de comparer les effets de la médecine allopathique et empirique ?

En ce qui me concerne, il n'y a pas de comparaison entre la médecine allopathique et la médecine empirique. La
médecine allopathique n'est en grande partie qu'un mélange de produits chimiques nocifs et de poisons que
personne ne devrait ingérer. La médecine empirique (médicament à base de plantes) est utilisée depuis des
milliers d'années et les médicaments produits à partir du chanvre sont incomparables en matière de sécurité. La
nature médicinale efficace et inoffensive des résines de chanvre à partir desquelles l'huile est produite fait de la
plante de chanvre la «reine de toute la médecine empirique».

Au fil des ans, j'ai été en contact avec de nombreux patients qui ont pris tout ce qui était disponible pour traiter
leurs conditions et après que tout le reste ait échoué, ils sont ensuite venus me voir. Je pense que les patients qui
ont utilisé à la fois la médecine allopathique et empirique sont plus qualifiés pour parler de la différence entre
les médicaments chimiques et l'huile de chanvre que moi-même. Mais malheureusement, beaucoup ont encore
peur de se manifester, je ne peux donc que relayer ce qu'ils ont rapporté.

La plupart de ces patients m'ont dit directement qu'ils utiliseraient beaucoup plus tôt de l'huile de chanvre plutôt
que les médicaments fournis par leurs médecins. Tout simplement parce que cela fonctionnait beaucoup mieux,
n'avait pas d'effets secondaires désagréables et que, en peu de temps, beaucoup pouvaient reprendre une vie
normale. Ils n'ont pas ressenti ces effets curatifs prononcés avec l'utilisation de médicaments allopathiques et la
plupart ont estimé que ces médicaments faisaient beaucoup de mal. Je pense que cela en dit long sur la raison
pour laquelle je n'envisagerais même pas l'utilisation de médicaments allopathiques et dans un proche avenir, je
pense que beaucoup d'autres commenceront à ressentir la même chose.

Y a-t-il des raisons de s'inquiéter de la dépendance au THC ?

Des extraits de la plante de chanvre peuvent également être utilisés pour faciliter le retrait des toxicomanes de
substances dangereuses. Le système nous dit que la marijuana a un effet de passerelle, ce qui amènera ceux qui
en consomment à gâcher leur vie et à devenir dépendants des drogues dures. Des déclarations comme celle-ci
sont un non-sens total. Comment un médicament utile pour briser les dépendances peut-il amener quelqu'un à
devenir accro aux mêmes substances dangereuses qui causent le problème ?

Je suis d'accord pour dire que l'huile de chanvre est une drogue d'entrée, mais c'est une porte d'entrée pour les
personnes  souffrant  de toxicomanie  et  cela  n'entraîne  pas  ceux qui  l'utilisent  sur  la  voie de la  destruction,
comme nos gouvernements  voudraient  nous le  faire  croire.  Une fois  que vous saurez  vraiment  ce  que les
médicaments produits à partir de cette plante peuvent faire, vous constaterez que ses utilisations médicinales
sont illimitées.

Voyons maintenant les effets « dévastateurs » d'une très grande surdose d'huile de chanvre. Ce médicament
provoque un état  semi-comateux appelé sommeil  et,  lorsqu'il  est  produit  à partir  des bonnes souches,  c'est
également  un  analgésique  beaucoup  plus  efficace  que  la  morphine.  Si  une  personne  ordinaire  en  prenait
beaucoup trop, sans aucun doute, elle dormirait pendant un certain temps, mais lorsqu'elle se réveillerait, elle
serait indemne et ne souffrirait d'aucune dépendance.

J'ai fourni ce médicament à de nombreux patients, mais je ne connais aucune condition qui empêcherait un
patient d'utiliser cette substance à bon escient ; cependant, avec le temps, nous pouvons découvrir qu'il y a ceux
qui ne le peuvent pas. Tout ce que je dis, c'est que je ne connais aucun médicament qui soit plus efficace et plus
sûr à utiliser et je suis sûr que le système médical n'utilise rien dont ils puissent dire la même chose. Maintenant,
regardez les effets de l'huile de chanvre et regardez les effets de ce que le système médical fournit. Je pense que
vous conviendrez que le fait de prendre le haut des médicaments à base de chanvre est à peu près la pire excuse
qu'ils  auraient  pu  trouver,  si  l'on  considère  la  nature  nocive  et  dangereuse  des  substances  qu'ils  utilisent
actuellement pour prendre sa place.

Ce médicament peut être ingéré, utilisé par voie topique, vaporisé ou vous pouvez également l'utiliser sous
forme de  suppositoire  avec  de  bons résultats.  Lorsque vous commencez  à  ingérer  l'huile,  de  petites  doses
minuscules prises à environ huit heures d'intervalle sont les meilleures au début. Si vous souffrez d'une maladie

50



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

grave et que vous prenez des analgésiques puissants, augmentez la dose le plus rapidement possible et essayez
d'arrêter l'utilisation de ces substances dangereuses.

Pour ceux qui pensent avoir besoin de conseils, puisque c'est votre médecin qui vous a mis sur tous ces produits
chimiques  nocifs  et  addictifs,  demandez-lui  leur  avis  sur  la  meilleure  façon  d'arrêter  l'utilisation  de  ces
substances. Si votre propre médecin ne veut pas vous aider, consultez un naturopathe ou un homéopathe pour
obtenir des conseils. Dans de nombreux cas dans le passé, j'ai vu des gens prendre des médicaments inutiles tout
seuls sans aucun conseil de qui que ce soit.

Dès le début du traitement avec l'huile, de nombreux patients qui prennent des médicaments à base d'opiacés
peuvent instantanément réduire de moitié leur consommation de ces substances dangereuses. Dans la plupart
des cas, en une à deux semaines, le patient peut arrêter complètement ces médicaments et souffrira moins de
symptômes de sevrage.

Ce médicament n'a pas vraiment pour but de vous faire planer, il s'agit de vous permettre d'être guéri par une
substance naturelle qui ne fait pas de mal. Maintenant, pourquoi devrions-nous, en tant qu'humains, permettre
aux autres  de continuer  à  nous refuser  l'utilisation  de ce médicament ?  L'utilisation  médicinale  gratuite  du
chanvre est le problème le plus important de notre époque et puisque tant de personnes meurent inutilement,
toutes les autres préoccupations sont pâles en comparaison. Le chanvre est un médicament pour les masses que
pratiquement tout le monde peut cultiver et produire. Aujourd'hui, d'innombrables personnes dans le monde
produisent leurs propres médicaments et obtiennent les mêmes résultats que ceux que nous avons décrits dans
nos informations. Le temps du changement est maintenant proche, veuillez vous joindre à nous pour aider à
mettre fin aux souffrances de tant de personnes et apporter de l'espoir à un monde autrement sans espoir.

La  plante  de  chanvre  a  été  mise  sur  cette  terre  pour  que  nous  puissions  tous  l'utiliser  librement  pour  la
nourriture, les fibres, les médicaments, l'énergie et une multitude d'autres applications. Au dernier décompte,
plus  de  50  000  choses  différentes  peuvent  être  produites  à  partir  de  cette  plante  étonnante.  Lorsque  ces
restrictions illégales seront levées, cela ramènera les gens sur la terre à laquelle ils appartiennent. Une fois de
plus, ils entreront en contact avec la nature et deviendront beaucoup plus autonomes. Des millions d'emplois
seraient alors disponibles dans des industries à base de chanvre respectueuses de l'environnement et, en peu de
temps, nous pourrions avoir une économie basée sur le chanvre. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus
médicinale

"Quand j'ai commencé à prendre l'huile, j'ai eu des effets secondaires "horribles", j'ai dû manger une demi-boîte
de beignets !!! Hahaha!!! J'aurais aimé en avoir plus, j'ai dormi merveilleusement bien! Chaque jour, j'attendais
la nuit avec impatience pour pouvoir dormir. Je prenais de l'huile à 7h00 pour m'endormir vers 9h30 et dormir
jusqu'à 8h30. Merveilleux!!!" À M

« Ironique  que  nous  entendions  tant  d'histoires  de  personnes  prenant  des  concentrés  de  cannabis,
quotidiennement,  sans  histoires  d'horreur,  sans  dépendance,  sans  effets  secondaires  ou décès  liés,  mais  les
législateurs locaux se battent contre la culture, l'utilisation et la vente de marijuana dans l'intérêt du « public des
problèmes de sécurité », qui dissimule leur loyauté envers Big Pharma et la « corruption financière de Booze-
Baron pour restreindre la croissance de l'industrie du cannabis aux États-Unis... » Raphael

« J'ai commencé à donner de l'huile à mon père cette semaine. Cancer avancé de la prostate qui s'est propagé à
certains endroits sur les os. Jusqu'à présent, il dort beaucoup et a retrouvé l'appétit. Il ne mangeait rien à cause
de la douleur causée par les radiations dans la gorge. De plus, une partie de son anxiété s'est transformée en
événements apparemment joyeux dans sa tête !

Il reçoit toujours des médicaments contre la douleur à l'hôpital qui sont utiles pour la douleur aiguë jusqu'à ce
que les choses soient sous contrôle.  Les docs ne connaissent pas l'huile  cependant.  Nous avons même fait
allusion  à  l'idée  de  combiner  l'huile  avec  des  médicaments,  mais  les  médecins  sont  revenus  avec  des
fabrications d'effets secondaires monstrueux. Je voulais leur demander de nous montrer les études, mais je ne
veux pas compromettre la libération de papa étant donné que nous avons été marqués comme « difficiles » pour
avoir remis en question le besoin de médicaments excessifs qui l'aggravent de plus en plus.
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Je ne souhaiterais pas un traitement contre le cancer à l'hôpital à mon pire ennemi. J'avais entendu les histoires
d'horreur,  mais je suppose qu'à un certain niveau, je pensais que les choses seraient  différentes  pour papa.
J'espère sincèrement qu'il n'est pas tard. Edmond

-- Edmund, ils avaient raison sur les effets secondaires possibles, mais ceux-ci seraient causés par les produits
chimiques qu'ils lui  donnent, pas par l'huile. Plus tôt  vous le ramenez à la maison et le remplissez d'huile,
meilleures sont les chances. Il n'est jamais trop tard pour commencer avec le pétrole, la seule question est de
savoir s'il n'est pas trop tard pour qu'il devance la maladie. Mais cela est directement lié à la quantité d'huile que
vous parviendrez à lui faire entrer et à quelle vitesse.

Par là,  je ne dis pas qu'il  ne faut pas suivre le protocole ou qu'il  faut commencer  par des doses énormes.
Ramenez-le à la maison, suivez le protocole et espérons le meilleur. JB

"Bonjour Jindrich, je veux partager certains des "effets secondaires" de l'huile. D'abord, j'en fabrique moi-même
depuis un certain temps maintenant et j'en achète également dans un dispensaire (comme le mien mieux !), je
n'ai pas de condition ou de maladie particulière, j'ai probablement ingéré près de 30 ml depuis 2012, donc...

* ne peut plus boire d'alcool... un verre de vin et je sors ! Je n'essayais pas d'arrêter de boire mais vraiment mon
corps le rejette complètement et c'est vraiment agréable d'être lucide !!

* L'iris de mes yeux est complètement vert... fini les petits points bruns ici et là (si vous connaissez l'iridologie
ces petits points sont une indication de dysfonctionnements d'organes voire de décès), donc des yeux clairs
signifient une bonne santé ! 

* Même effet pour mon berger de 10 ans yeux clairs et plein d'énergie ! (Il a eu environ 6 doses). L'huile et tous
les effets secondaires inattendus !! Merci et Rick pour tous vos efforts pour partager ce médicament avec le
monde. Beaucoup d'amour, Estelle"

«Je peux vous dire que ma chienne (chien de berger) avait un cancer des glandes laitières, de grosses bosses. Je
lui ai donné 2 gouttes par jour avant la nuit. En 3 semaines TOUT EST GAGNÉ !!! (C'est comme le cancer du
sein chez l'homme également sensible aux œstrogènes !!!). ET ça a sauvé la vie de mon amie, elle avait un
cancer de la vessie - C'est parti. TROP HEUREUX de pouvoir aider les gens et les animaux. Chariot

"Je donne à mes trois chiens une goutte d'huile par jour pour prévenir le cancer après avoir perdu chaque chien
dans le passé à cause du cancer." Roger

«Je viens d'écrire la semaine dernière à propos de vomissements sur l'huile. J'ai finalement arrêté et j'utilise
toujours le même lot d'huile. Je me sens bien maintenant. Je pense que j'étais en train de désintoxiquer tous les
médicaments pharmaceutiques de mon système. C'était une expérience misérable, mais la désintoxication n'est
jamais amusante. Robin

« Je n'en suis pas sûr, mais je suppose que tu en as pris trop trop tôt. Il y a une chose telle que de trop planer et
cela peut faire vomir certaines personnes. Je le sais par expérience personnelle. (Je viens de réaliser que cela
sonnait un peu condescendant, je ne le pensais pas de cette façon.)” Tina

"Tina, j'y ai pensé aussi et j'avais beaucoup de questions sur les raisons pour lesquelles j'étais si malade. Je crois
vraiment  que c'était  une cure de désintoxication à cause de ce qui  m'est  arrivé en décembre dernier.  Mon
oncologue m'a dit que j'étais dans mes «dernières étapes», j'avais manqué d'huile et j'avais une IV de Zometa
pour aider à renforcer mes os. Il s'avère que l'huile fonctionnait comme une pilule contre les allergies et me
sauvait des effets de Zometa. Hors de l'huile, je suis devenu anorexique, j'avais beaucoup de douleur alors que
le Zometa entrait dans mes os et vomissait, avait des frissons et était hospitalisé.

Depuis cet incident, je ne pouvais même plus m'asseoir à la manière indienne parce que mes articulations et mes
hanches me faisaient très mal. Quand j'ai recommencé à prendre de l'huile, j'allais bien au début, puis je suis
progressivement tombé malade. Je suis alors tombé vraiment malade et quand j'ai vomi pendant des jours et
misérable,  quelque chose d'étrange s'est produit,  toutes mes articulations se sont dégagées et je n'ai plus de
douleurs articulaires après 6 mois. Je suis à nouveau flexible. Je ne peux que croire que l'huile a sorti cette
merde de mes articulations qui peut rester avec vous pendant un an. Robin
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« Il est très important d'avoir le plus possible accès à un patient en phase terminale le plus tôt possible. La
plupart  des  patients  en  phase  terminale  ont  subi  une  chimiothérapie/radiothérapie,  des  analgésiques,  etc.
Assurez-vous qu'il est fait correctement et commencez à en prendre autant que possible dès que possible et je
n'arrêterais pas de le prendre au moins jusqu'à ce que le cancer soit complètement disparu ! Beau

« Quand vos médecins vous disent : « vous êtes en phase terminale », ne voudriez-vous pas essayer tout ce qui
existe ? Pensez-y... Après un diagnostic comme celui-là, qu'avez-vous à perdre ? J'ai une nièce qui est vivante
aujourd'hui... à cause de cette huile... Dois-je en dire plus ? Carole

« C'est moi sa nièce. Cela a vraiment fonctionné. Jeanne

« J'ai fait un demi-marathon, j'ai amassé 5 000 $ pour la recherche contre le cancer. Je ne savais pas qu'il existait
déjà un putain de remède et qu'ils ne me le donneraient pas. Ils m'ont donné une chimiothérapie très forte à deux
reprises. Ils ont ruiné mon foie ; ils m'ont abîmé les reins. Ils m'ont renvoyé chez moi pour mourir en avril de
l'année dernière. Ils ont dit que je ne vivrais pas six semaines. Et me voici aujourd'hui, toujours en vie, parce
que j'ai découvert comment fabriquer mon propre médicament pour pouvoir être ici aujourd'hui.

Nous devons parler de ce remède à tout le monde. Tout le monde doit le savoir : il existe de vrais produits à
base de marijuana à des fins médicales qui vous aideront à vivre et à aider vos amis à vivre avec le cancer. Tout
le monde doit savoir : personne ne doit mourir d'un cancer. Il y a un remède, il y a toujours eu un remède. C'est
juste qu'ils... Big Pharma ne nous laissera pas l'avoir. Comment osent-ils?! La recherche sur le cancer est une
industrie de plusieurs milliards de dollars... Et que font-ils ? Ils tuent des gens comme moi avec leurs drogues.
C'est des conneries! Il y a un remède ! L'huile Phoenix Tears fonctionne ! Dites à tout le monde. S'il te plaît!"
Jeanne

"Bonjour, j'ai foi en l'huile et je l'utilise actuellement pour ma mère qui a un cancer, mais j'ai une question, vous
dites qu'elle devrait être consommée 2 onces en trois mois, mais ma mère est très faible à cause de la maladie et
seulement pris comme une once et est sur le point de rencontrer trois mois, mais toujours en le prenant, et je
veux savoir si c'est le même effet, parce que vous avez dit que cela devrait être dans trois mois. S'il vous plaît,
répondez-moi au message parce que je suis inquiet. Esmeralda

« Ne vous inquiétez pas trop de tout ce qu'elle a pris jusqu'à présent. Continue d'essayer de la faire manger un
peu plus. Dites-lui de manger un morceau plus gros qu'elle ne l'a jamais fait auparavant, quand elle se couchera
la nuit, elle pourra petit à petit manger plus. Assurez-vous qu'elle mange une plus grande dose la nuit et elle
développera une tolérance plus rapidement. Mon père a fait la même chose les trois premiers mois. Il lui a fallu
beaucoup de temps avant de pouvoir manger plus d'un demi-gramme par jour et le cancer disparaissait même
lorsqu'il mangeait à peine 1/4 de gramme par jour (la tumeur diminuait). Maintenant, il pèse environ un gramme
par jour et il a mangé plus de cent grammes en 10 mois. Bonne chance!" José

Remplacement des médicaments

« Avec mon expérience avec l'huile, je ne connais personnellement aucun médicament pharmaceutique que je
serais prêt à utiliser. J'ai plusieurs raisons à cela mais la principale est qu'elles ne sont pas nécessaires. Votre
corps ne peut traiter que ce que vos ancêtres mangeaient ; il n'est pas prêt à traiter des produits chimiques de
quelque sorte que ce soit et la consommation de produits chimiques finira par causer des problèmes. Ils peuvent
vous aider  avec la  maladie  dont  vous souffrez maintenant,  mais  vous en paierez le  prix plus tard.  L'huile
résonne avec l'ADN humain et aide à régénérer et à rajeunir les cellules de tout le corps. L'huile agit de manière
sélective et attaque tout ce qui est malsain dans votre corps. De plus, l'huile ne produit pas d'effets secondaires
nocifs. Avec une légère exagération, nous aimons dire que les seuls effets secondaires de l'utilisation de l'huile
sont le sommeil, le bonheur et la santé. Cela ne veut pas dire qu'un patient n'éprouvera pas d'états inhabituels du
corps et de l'esprit,  surtout lorsqu'il  prend plus d'huile qu'il  n'en a l'habitude.  Mais même s'ils le font, s'ils
utilisent de l'huile de chanvre de haute qualité, ils iront simplement faire une sieste et dormir. Il ne sert à rien
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d'essayer de lutter contre les effets de l'huile, il est préférable de simplement la laisser agir et couler avec elle. »
JB

"D'accord, je dois partager ça. J'ai reçu de l'huile d'un ami dans un autre état. La première chose que j'ai prise
venait d'un dispensaire et j'avais le sentiment que ce n'était pas ce qu'elle devrait être. Je prenais une assez
bonne dose toutes les quelques heures et cela ne semblait pas faire grand-chose. Quand j'ai reçu les trucs de mon
ami hier, j'ai pensé que je pouvais prendre la même quantité que j'avais été des trucs du dispensaire. J'avais tort !
Vous ne plaisantez pas quand vous dites commencez lentement ! Quand vous avez les vrais trucs, c'est vraiment
puissant! Malheureusement, je n'ai pas du tout eu une bonne expérience, une paranoïa majeure et je n'ai pas pu
dormir toute la nuit. Mon fils a dû venir me « garder » ! Je suis très fatiguée aujourd'hui et je ressens toujours
les effets, donc je n'en prendrai probablement pas aujourd'hui et si je le fais, ce sera moins d'un demi-grain de
riz ! Je suppose que du côté positif, je n'ai pas mal ce matin.

-- Casey, lol. Il y a probablement de la sativa dans le nouveau lot, alors essayez d'en obtenir un autre. L'huile
produite à partir de ce que nous recommandons ne fait pas cela. J'essayerais un nouveau lot ou la moitié de ce
que vous avez pris. Ces sentiments désagréables peuvent parfois survenir à quelqu'un, mais une fois que vous
avez  appris  à  les  gérer,  cela  ne  représente  pas  vraiment  un  problème,  comme  votre  baby-sitter  pourra
probablement le confirmer.

Mais encore une fois, comme je l'ai dit, il y a probablement de la sativa énergisante dans l'huile. Mais peut-être
qu'elle a de meilleurs effets analgésiques que l'huile précédente. Essayez d'en prendre moins et voyez comment
cela fonctionne. Si vous ne l'aimez pas non plus la deuxième fois, donnez-le à votre fils à des fins récréatives ou
utilisez-le par voie topique (pour la beauté,  etc.),  et  demandez-lui de vous procurer quelque chose de plus
puissant et de sédatif qui sera conforme aux exigences spécifiées dans notre "directions." Meilleurs voeux, JB

«Cela fonctionne pour toutes sortes de maladies et de maladies. Si vous en prenez, faites attention à votre taux
de potassium car il semble baisser chez certaines personnes. Pour toute personne souffrant de problèmes rénaux,
hépatiques et cardiaques, recherchez des suppléments glandulaires en association avec RSO et q10 pour des
effets régénérants. Matthieu

« Seuls les cannabinoïdes régulent les cellules. La plupart  des onguents/substances pour les plaies sont des
désinfectants et essaient seulement de créer une situation idéale pour que le corps guérisse. Les cannabinoïdes
sont  antibactériens  /  antifongiques  /  antiviraux  etc.  etc.  et  ils  régulent  les  cellules  afin  que  les  cellules
endommagées laides soient régulées et non réparées et copiées à moitié. En d'autres termes, vous êtes moins
susceptible d'avoir des cicatrices dues à l'utilisation de cannabinoïdes sur les plaies, car les cellules sont régulées
selon la logique suivante :

Suis-je un peu abîmé ? - Oui = Autophagie pour recycler/réparer la cellule. Suis-je très endommagé ? - Oui =
Mort cellulaire programmée (Apoptose)

Ai-je dépassé ma date de péremption ? - Oui = Mort cellulaire programmée (Apoptose)

Suis-je excessivement endommagé ? Oui = Nécrose. Lorsque les dommages sont si graves, à moins que des
cannabinoïdes  ne  soient  appliqués  sur  la  zone,  les  cannabinoïdes  endogènes  dans  le  sang  ne  parviennent
généralement pas à atteindre les cellules et à les réguler, ce qui entraînera une chair pourrie / une nécrose.

Le cancer résulte généralement d'une cellule endommagée qui reste non régulée parce que ses récepteurs CB ne
fonctionnent pas en raison de dommages.

Les substances connues pour causer le cancer sont généralement des substances qui sont lentes à sortir du corps
et causent des dommages cellulaires constants tout au long de leur voyage.

Plus  les  cellules  sont  endommagées,  plus  il  y  a  de  chances  qu'une  cellule  existe  sans  récepteurs  CB
fonctionnels. Scott

Guérir le cancer avec l'huile
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À en juger par les observations du nombre de patients que vous avez traités, l'huile est-elle efficace pour tous
les types de cancer, ou connaissez-vous des types de cancer pour lesquels elle n'aidera pas ?

«L'huile est efficace dans le traitement de tous les types de cancers de la peau et, à ma connaissance, il en va de
même pour les cancers internes et autres affections médicales. Après des années d'expérience dans le traitement
de patients souffrant de tous types de problèmes médicaux. Je peux honnêtement dire que je ne connais aucune
condition pour laquelle l'huile ne serait pas un traitement efficace.

L'huile  de  chanvre  de  haute  qualité,  lorsqu'elle  est  fabriquée  et  utilisée  selon  mes  instructions,  semble
fonctionner sur tous les types de cancer et je ne connais aucun type de cancer qu'il ne serait pas efficace de
traiter. Il y a quelque temps, j'ai entendu parler d'une étude qui prétendait que le THC peut causer un certain
type de cancer, mais je pense que c'était juste une propagande supplémentaire qui a été lancée pour empêcher le
public d'apprendre la vérité. Je peux seulement dire que cette étude doit être imparfaite et je vais maintenant
expliquer pourquoi je suis arrivé à cette conclusion.

En termes simples, la plupart des recherches nous indiquent que le cancer ne fait que muter des cellules qui ont
été autorisées à se multiplier en raison d'un problème sous-jacent présent dans le corps du patient. Le THC tue
les cellules en mutation. Alors, comment le THC peut-il produire les cellules mêmes qu'il détruit si bien ?

Si vous recherchez des traitements pouvant causer le cancer, ne cherchez pas plus loin que la chimiothérapie et
la radiothérapie. Ces deux soi-disant « traitements » sont très cancérigènes, donc, en d'autres termes, ils peuvent
causer  et  causent  le  cancer.  Même un  scanner  expose  le  corps  à  une  dose  massive  de  rayonnement.  Les
radiations provoquent la mutation des cellules et c'est ce que l'on nous a tous dit que le cancer est, des cellules
en mutation. » Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

L'huile peut-elle être utilisée avec la chimiothérapie et la 
radiothérapie?

« Quand  les  patients  me  posent  cette  question,  je  leur  dis  que  oui,  l'huile  pourrait  être  utilisée  avec  la
chimiothérapie et la radiothérapie. Je n'ai aucun doute que l'utilisation de cette huile serait très bénéfique et leur
donnerait  une meilleure chance de survivre aux effets  de tels  traitements.  Pourtant,  pourquoi une personne
sensée envisagerait-elle même de prendre une chimiothérapie et une radiothérapie ?

La chimiothérapie et la radiothérapie ne guérissent pas le cancer, elles en sont la cause, et dans le passé, j'ai
refusé de fournir de l'huile aux personnes qui envisagent de prendre de tels soi-disant traitements. Pourquoi
devrais-je courir le risque d'aller en prison pour produire de l'huile pour quelqu'un qui envisage de prendre des
traitements comme celui-ci du système médical ? Si une personne choisit de suivre une chimiothérapie ou une
radiothérapie, c'est son choix. Mais de mon point de vue, je pense qu'il serait insensé de ma part de fournir le
remède, si ces personnes sont si déterminées à laisser le système médical les empoisonner. C'est comme fournir
un antidote tout en pompant du venin dans les veines du patient.

Dans le passé, j'ai fourni ce médicament à des patients qui voulaient un traitement efficace qui ne fait pas de
mal et leur donne de très bonnes chances de survivre. Mais je considère que la plupart de ce que le système
médical  fournit  concerne  davantage  le  meurtre  que  la  médecine.  C'est  la  raison  pour  laquelle  je  dis  aux
personnes souffrant de problèmes médicaux graves de prendre l'huile et de rester à l'écart du système médical et
de leurs médecins.

À moins que les professionnels de la santé ne commencent à se comporter de manière rationnelle envers le
traitement du cancer, je pense que le patient a intérêt à ne pas du tout demander son avis. Ce que le système
médical fournit en fin de compte fait généralement beaucoup plus de mal que de bien et diminue les chances de
survie du patient. Les dommages causés et laissés par la chimiothérapie et les radiations entraîneront dans la
plupart des cas la mort du patient, à moins qu'il n'ingère de grandes quantités d'huile pour se détoxifier. La
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grande majorité des personnes qui suivent une chimiothérapie et une radiothérapie meurent des effets de ces
traitements et non du cancer pour lequel elles étaient traitées.

Comme je l'ai dit, d'après mon expérience, l'huile semble fonctionner sur tous les types de cancer, mais j'ai eu
quelques personnes qui ont acquis le traitement et ont ensuite refusé de le prendre. Je ne peux expliquer leur
comportement que de dire qu'au final, il semble qu'ils n'aient pas voulu rompre avec le système médical. Il n'y
en a eu que quelques-uns qui l'ont fait et, pour autant que je sache, tous ces patients sont finalement décédés.
J'aimerais pouvoir expliquer pourquoi les gens font ce qu'ils font et pourquoi ils sont si imprudents dans leur
vie.  Mais à moins qu'ils  ne soient  disposés à se renseigner  sur ce que le  système médical  leur réserve,  je
m'attends à ce que cela continue. » Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Taux de réussite pour les patients atteints de cancer ?

« Quand  les  gens  viennent  me  voir  avec  un  diagnostic  de  cancer  et  qu'ils  ont  refusé  de  suivre  une
chimiothérapie ou une radiothérapie,  il  est  presque évident qu'ils  peuvent être  guéris à moins qu'ils  n'aient
attendu d'être à la porte de la mort pour prendre le traitement, ou qu'ils refusent de le faire. ingérer l'huile de la
bonne manière.

Le cancer peut même être inversé chez environ 75 % de ceux qui ont été gravement endommagés par le système
médical s'ils prennent correctement le traitement à l'huile. Cependant, il y en a environ 1 sur 4 qui ont été si
gravement endommagés que le mieux qu'on puisse espérer est de leur donner une bien meilleure qualité de vie
pendant qu'ils sont encore avec nous. Mais pour les patients dans cette situation, l'ingestion de l'huile a toujours
du sens, car cela soulagera beaucoup leurs souffrances et ils vivront souvent beaucoup plus longtemps que
prévu.

Même si vous pouvez guérir le cancer,  en fin de compte,  les dommages causés par la chimiothérapie et la
radiothérapie  entraîneront  souvent  la  mort  du  patient,  à  moins  que  les  dommages  causés  ne  puissent  être
réparés. Ces personnes ne meurent pas du cancer; ils meurent en fait des soi-disant « traitements médicaux »
qu'ils ont reçus du système médical.  Comme vous pouvez le voir, l'huile de chanvre a un taux de réussite
incroyable, surtout lorsqu'aucun médecin n'est impliqué. Mais si le système médical commençait à se comporter
de manière rationnelle et à utiliser ce médicament comme il le devrait, je pense que les taux de survie pourraient
augmenter encore plus.

Combien de personnes que vous connaissez se sont guéries avec l'huile ?

Depuis 2003, j'ai  fourni  cette  huile  à  environ 5 000 personnes qui souffraient  de tous types de problèmes
médicaux. Beaucoup de ces patients avaient plusieurs problèmes médicaux qui nécessitaient une attention, mais
la  plupart  ont  été  maîtrisés  ou  guéris  grâce  à  l'utilisation  de  cette  huile.  En raison du statut  illégal  de  ce
médicament, je n'ai pas tenu de registres, mais il est sûr de dire que j'ai vu des centaines de personnes guéries de
cancers externes et internes, ainsi que d'un grand nombre d'autres conditions.

De plus, je reçois chaque semaine un grand nombre d'e-mails du monde entier, me disant à quel point cette huile
a aidé des patients dans des pays lointains. Lorsque nous avons mis les instructions sur notre site Web et publié
le documentaire « Run From the Cure », expliquant aux individus du monde entier comment ils peuvent se
guérir,  cela  a  attiré  beaucoup d'attention  et  beaucoup ont  utilisé  cette  information  pour  aider  à  fournir  un
médicament à ceux qui en avaient besoin. ça a marché. Étant donné que cette huile est si facile à produire, un
nombre incalculable de personnes dans le monde en ont déjà profité et j'espère que dans un proche avenir, nous
aurons tous la liberté de faire de même. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Est-il jamais trop tard pour commencer à utiliser l'huile ?
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« Il n'est jamais trop tard pour commencer à utiliser ce médicament incroyable. Même les personnes qui ont été
gravement endommagées par le système médical ont encore de bonnes chances de se rétablir. Nous avions un
homme atteint d'un cancer du poumon qui était à l'hôpital et les médecins lui avaient donné vingt-quatre heures
à vivre. Malgré l'opposition du système médical, son fils lui a donné une forte dose d'huile et il a quitté l'hôpital
le lendemain. Environ quinze mois plus tard, ce vétéran de 83 ans est décédé, mais pas d'un cancer du poumon,
il est décédé en raison d'une maladie cardiaque préexistante dont il souffrait depuis des années. Pendant les mois
supplémentaires qu'il avait vécus, il jouissait d'une bonne qualité de vie et il mourut dans son sommeil sans
douleur. N'est-ce pas mieux que de mourir dans un hôpital, de se noyer dans son propre liquide à cause d'un
cancer du poumon ?

Nous avons obtenu d'excellents résultats dans le traitement de ceux qui ont des cancers de stade 4 et dont on ne
s'attendait pas à ce qu'ils survivent. Bien sûr, nous n'avons pas pu tous les sauver, mais une chose est sûre, nous
en avons sauvé beaucoup plus que le système médical ne pourrait le faire avec leurs traitements insensés et leurs
taux de survie lamentables. Comme je l'ai dit plus tôt, cette huile est efficace dans le traitement de tous les types
de cancer, mais les résultats que j'ai souvent observés chez les personnes souffrant de cancer du poumon et de
leucémie  étaient  vraiment  étonnants.  Fréquemment,  ces  types  de  cancers  réagissent  de  manière  très
spectaculaire au traitement à l'huile et il n'est pas rare que les patients constatent des améliorations de leur état
au quotidien.

J'encourage toujours ceux qui prennent l'huile à l'introduire  dans leur système le plus rapidement  possible.
L'idée est que plus vite ils peuvent ingérer l'huile chargée de THC dans leur corps, plus vite ils peuvent guérir
leur cancer et d'autres maladies. Cela garantira que le patient a une bien meilleure chance de survivre, mais il ne
sera toujours pas blessé.

Je dis à tous ceux qui souffrent de maladies graves : « L'huile vous sauvera la vie ou vous facilitera la sortie.
Même si le patient décède, il le fera avec dignité et les effets de tous ces horribles analgésiques peuvent être
évités.  Notre objectif  est  d'en sauver autant  que possible,  mais pour ceux qui sont au-delà  de l'aide,  il  est
toujours bon de savoir qu'ils n'auront pas à subir une mort atroce douloureuse, comme d'autres dans les mêmes
conditions doivent endurer dans les hôpitaux. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Certaines personnes sont-elles plus difficiles à guérir que d'autres ?

« Les  personnes  les  plus  difficiles  à  guérir  sont  celles  qui  se  sont  laissées  gravement  endommager  par  le
système médical. La chimiothérapie et la radiothérapie sont toutes deux des traitements cancérigènes, c'est-à-
dire qu'elles provoquent le cancer. Si le patient peut survivre à ces soi-disant traitements, il peut assister à une
réduction de la taille d'une tumeur. Mais à la fin, ces traitements empoisonnent tellement le corps qu'ils se
retrouvent sans système immunitaire pour les protéger. Ceci, en conjonction avec les effets cancérigènes des
traitements eux-mêmes, contribue à propager le cancer à d'autres endroits du corps.

Le patient n'ayant plus de système immunitaire qui fonctionne correctement pour le protéger, il est désormais
incapable de se défendre contre de nombreux problèmes médicaux pouvant entraîner sa mort. Toute personne
rationnelle ne devrait avoir aucun mal à comprendre pourquoi les traitements fournis par le système médical ne
fonctionnent pas. Pourtant, les médecins continuent de nous dire qu'il n'existe aucune autre forme de traitement
efficace disponible. Je suppose que cela prouve que si vous payez suffisamment d'argent aux médecins et autres
professionnels  pour  ne  pas  comprendre  quelque  chose,  dans  la  plupart  des  cas,  ils  sont  heureux  de  s'y
conformer.

Je dois également mentionner le fait que très souvent, les patients prennent déjà des médicaments qui bloquent
leurs  récepteurs  cannabinoïdes  ou  interfèrent  avec  le  fonctionnement  du  système  endocannabinoïde.  Ces
médicaments  comprennent  Remonabant,  Surinabant,  Taranabant  et  Ibipenabant,  pour  n'en  nommer  que
quelques-uns. Étant donné que ce sont les médecins qui ont prescrit ces substances en premier lieu, je pense que
c'est quelque chose qui devrait être discuté avec eux. C'est l'une des raisons pour lesquelles je dis aux patients
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d'arrêter les médicaments chimiques dès que possible. Si la fonction de vos récepteurs cannabinoïdes est altérée,
cela rend ces personnes beaucoup plus difficiles, voire impossibles à traiter.

De nombreuses personnes semblent aujourd'hui penser que le pouvoir de notre esprit a beaucoup à voir avec la
guérison de maladies graves. Ils ont souvent la certitude qu'une attitude positive et une forte croyance dans le
traitement utilisé sont très importantes lorsqu'il s'agit de guérir. Mais la plupart de ceux qui sont venus me voir
ne croyaient pas quand ils ont commencé le traitement que cette huile serait d'un quelconque bénéfice. Ainsi,
bien que je convienne que le pouvoir de la pensée positive pourrait être utile, la grande majorité de ceux que j'ai
traités semblaient être capables de guérir assez bien sans cela.

J'ai  tendance  à  considérer  la  guérison avec  succès  comme étant  davantage  liée à  la  médication  appropriée
utilisée,  plutôt qu'à l'état  d'esprit  d'un patient.  Je m'attends à ce que beaucoup de ceux qui croient  en cette
rhétorique du nouvel âge aient tendance à être en désaccord, mais je n'ai aucune raison de déformer les faits sur
ce dont j'ai été témoin. De plus, nos animaux de compagnie et autres animaux ont également des récepteurs
cannabinoïdes dans leur corps, ce qui leur permet également de bénéficier des effets de cette huile. J'ai soigné
de nombreux animaux et  bien que certaines  de ces  créatures  soient  assez intelligentes,  je  suis  sûr que les
miracles produits par cette huile n'avaient rien à voir avec la pensée positive. Rick Simpson, Chanvre : la plante
la plus médicinale

Leucémie

« Si vous traitez une personne atteinte de leucémie avec de l'huile de chanvre, cela produit souvent des résultats
très rapidement. La leucémie, d'après mon expérience, est l'un des cancers internes les plus faciles à guérir et
nous avons vu des résultats spectaculaires avec l'utilisation de cette huile. Le premier endroit où le THC va
après être entré dans le corps est directement dans la circulation sanguine. Si le cancer est présent dans le sang,
il ne le sera probablement pas longtemps. J'ai vu le nombre de globules blancs chez les personnes atteintes de
leucémie baisser considérablement en deux jours et, à mon avis, je pense qu'il n'y a pas de meilleur traitement
pour ceux qui souffrent de cette maladie. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Traiter le cancer de la peau

« Si l'huile est produite correctement, elle fonctionnera certainement pour guérir le cancer de la peau et il ne faut
généralement qu'une petite quantité d'huile pour accomplir la tâche. Appliquez l'huile sur la zone à l'origine du
problème et recouvrez-la d'un pansement, puis réappliquez de l'huile fraîche et un nouveau pansement tous les
trois ou quatre jours et le cancer devrait bientôt disparaître.

Je dis toujours aux patients de continuer le traitement jusqu'à ce que le cancer disparaisse, puis de continuer à
traiter la zone pendant environ deux semaines de plus, comme si le cancer était toujours là. Faire cela garantira
que  toutes  les  cellules  cancéreuses  sont  mortes  et  je  n'ai  jamais  vu  de  cancer  de  la  peau  revenir  si  mes
instructions sont suivies.

Si vous avez un cancer de la peau depuis un certain temps et que le cancer est bien établi, la guérison peut
prendre un certain temps, mais généralement, même dans les cas les plus graves, le cancer de la peau disparaîtra
en moins d'un mois. Dans un cas extrême, cela peut prendre plus de temps, mais si c'est le cas, continuez le
traitement jusqu'à ce qu'il soit complètement guéri. De nombreuses personnes peuvent guérir leur cancer de la
peau en un rien de temps, mais tout dépend de votre propre taux de guérison et de la profondeur à laquelle le
cancer est devenu.
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Combien de personnes ont guéri le cancer de la peau en utilisant votre huile de chanvre ?

J'ai fourni l'huile à des centaines de personnes atteintes de cancers de la peau. Habituellement dans les trois
semaines, le cancer a disparu et tout ce qui reste est une peau rose saine. Je ne peux vraiment pas vous donner
une estimation du nombre de patients qui ont utilisé ma méthode de traitement pour guérir de tels cancers.
Pourtant,  depuis que cela devient si bien connu, je m'attends à ce que des centaines de milliers,  sinon des
millions, dans le monde entier se soient guéris de cette condition de cette manière.

Pouvez-vous comparer ce traitement aux procédures standard?

Il n'y a aucune comparaison entre le traitement des cancers de la peau avec de l'huile de chanvre et ce que le
système médical a tendance à appeler un traitement approprié. Très souvent, une intervention chirurgicale est
effectuée et parfois elle réussit à éliminer toutes les cellules cancéreuses présentes. Mais à en juger par ceux que
j'ai rencontrés, qui ont dû revenir encore et encore pour le faire enlever, je dirais que c'est assez rare. Dans de
trop nombreux cas, les patients doivent retourner voir leur médecin pour que ces opérations soient répétées
encore et encore.

Même lorsque ces opérations sont effectuées plusieurs fois, le système médical échoue souvent à éradiquer le
problème. Les médecins utilisent également d'autres traitements pour les cancers de la peau, tels que l'azote
liquide et les crèmes contenant de la chimiothérapie. Ces traitements sont généralement douloureux et, dans de
nombreux cas, le cancer ne cesse de réapparaître et a tendance à s'aggraver.

Lorsque l'huile de chanvre est utilisée pour traiter le cancer de la peau, elle ne tue que les cellules cancéreuses
en mutation et la maladie guérit généralement rapidement. Ce traitement efficace et inoffensif ne cause aucun
dommage aux cellules saines et d'après mon expérience, je pense que c'est de loin la façon la plus sensée de
traiter  cette  maladie.  Les  méthodes  utilisées  par  le  système  médical  sont  pour  le  moins  désagréables  en
comparaison et on n'a pas à s'inquiéter des infections ou d'autres complications lorsque l'huile est utilisée. Rick
Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale
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Huile versus chimiothérapie

Quels sont les principaux avantages de ce traitement par rapport à la chimiothérapie, la radiothérapie ou 
d'autres médicaments chimiques ?

«  L'huile  de  chanvre  présente  trois  avantages  principaux  par  rapport  aux  traitements  dits  conventionnels.
Premièrement, l'huile de chanvre ne fait pas de mal, deuxièmement, elle fonctionne et troisièmement, elle ne tue
pas  le  patient.  La chimiothérapie,  la  radiothérapie  et  d'autres  médicaments  chimiques  toxiques  causent  des
dommages considérables à l'organisme et, dans bien trop de cas, diminuent nos chances de survie. De plus, les
patients qui subissent de tels traitements se retrouvent souvent avec d'autres problèmes médicaux causés par ces
traitements eux-mêmes.

Je ne peux pas vraiment comparer le médicament à base de chanvre à ce que le système médical fournit, car je
ne considère pas ce qu'ils nous donnent comme un médicament. Les médicaments chimiques sont toxiques pour
le foie. Ce qui devrait faire comprendre à quiconque que de tels produits chimiques ne devraient pas être dans
notre corps, car ils sont toxiques et présentent un danger pour le patient.

La chimiothérapie et la radiothérapie sont toutes deux cancérigènes, ce qui signifie que ces traitements sont
non seulement toxiques, mais peuvent également provoquer le cancer. Souvent, la taille d'une tumeur peut
être réduite grâce à l'utilisation de la chimiothérapie ou de la radiothérapie, mais dans un grand nombre de
cas, cela permet simplement au cancer de se propager. En raison des effets cancérigènes de ces traitements et
de leur nature toxique, ils ruinent votre système immunitaire lorsque vous en avez le plus besoin. À mon avis,
il est ridicule d'appeler la chimiothérapie ou la radiothérapie un traitement contre le cancer ou toute autre
maladie, alors qu'il est évident qu'elles ne devraient pas être utilisées du tout.

L'utilisation de l'huile peut-elle remplacer la radiothérapie ?

Le terme radiothérapie semble assez bénin. On a l'impression qu'un patient n'a qu'à écouter de la musique à la
radio et qu'il ira mieux. Bien sûr, comme la plupart d'entre nous le savent déjà, c'est loin d'être ce qui se passe
réellement, alors appelons-le comme il s'agit vraiment de la radiothérapie.

Je ne pense pas que la radiothérapie soit meilleure que la chimiothérapie, car ces deux traitements sont toxiques
et cancérigènes. La médecine du chanvre devrait être la première ligne de défense contre le cancer et toutes les
autres maladies, et non les traitements qui pourraient entraîner notre mort ou aggraver notre état.

Autant que je sache, permettre au système médical de faire des choses aussi destructrices pour notre corps est
juste un moyen plus rapide de mourir. Pour certains, la chimiothérapie et la radiothérapie fonctionnent comme
une tactique dilatoire, mais en fin de compte, les dommages que ces traitements causent à votre corps sont
horribles. Si vous êtes quelqu'un qui a vécu de tels traitements et leurs effets durables, comptez vos étoiles
chanceuses car la grande majorité n'a pas cette chance. De plus, je tiens à avertir les gens qu'il est préférable de
rester à l'écart des tomodensitogrammes et autres, car ils exposent également les patients à une dose massive de
rayonnement qui peut à nouveau provoquer le cancer ou d'autres problèmes de santé.

L'huile de chanvre n'est pas toxique pour le corps et lorsque cette huile est utilisée pour traiter le cancer ou toute
autre maladie, elle ne nuit pas aux cellules saines. Après avoir pris de l'huile de chanvre, cela met le patient dans
un état très détendu afin qu'il puisse ensuite se reposer et dormir davantage, ce qui favorise la guérison.

De mon point de vue, il n'y a aucune comparaison entre les médicaments chimiques et l'huile de chanvre. Les
produits chimiques et les poisons causent des dommages et affectent votre bien-être ; ils peuvent également
avoir des effets secondaires graves et peuvent même entraîner la mort. L'huile de chanvre est inoffensive et
favorise une bonne santé et une guérison rapide. J'aime dire que cette substance favorise la vie et d'après mon
expérience avec son utilisation, je peux en fait signaler que c'est le cas.
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Décririez-vous comment le THC agit sur les cellules cancéreuses par rapport aux cellules saines ?

Tout d'abord, le THC ne nuit pas aux cellules saines, mais il peut avoir des effets dévastateurs sur les cellules
devenues cancéreuses. La plupart des individus ont peu de connaissances sur le comportement de ces cellules,
mais en réalité, les cellules cancéreuses tentent de se suicider et c'est un fait bien documenté. Mais si notre
système immunitaire est compromis, nous ne pouvons pas produire suffisamment de cannabinoïdes naturels
pour  arrêter  leur  croissance.  Lorsque  les  cellules  deviennent  cancéreuses,  elles  produisent  en  fait  plus  de
récepteurs  cannabinoïdes,  ce  qui  permet  aux  cannabinoïdes  naturels  que  notre  corps  produit  d'entrer  plus
facilement. Ces mêmes récepteurs accepteront également les cannabinoïdes comme le THC que la plante de
chanvre produit et cela peut être très bénéfique pour le patient. Donc, si votre corps ne produit pas assez de ces
substances naturelles pour arrêter la croissance du cancer,

En ingérant  de l'huile  de chanvre,  il  fournit  ces  cannabinoïdes  en abondance  et  la  maladie  peut  alors  être
maîtrisée et guérie. Notre corps produit des cellules cancéreuses chaque jour, nous avons donc tous un cancer,
mais si notre système immunitaire fonctionne correctement, ces cellules présentent peu ou pas de danger pour
notre bien-être. Lorsque notre système immunitaire est affaibli, c'est souvent à ce moment-là que le cancer fait
connaître sa présence. Mais si une personne est assez sage pour ingérer de l'huile de chanvre pour donner un
coup de pouce à son système immunitaire au lieu d'aller au système médical, sa présence ne se fera pas sentir
longtemps.

Nous avons étudié des articles de recherche sur le sujet et je vais maintenant vous expliquer scientifiquement
pourquoi  le  THC est  efficace  dans le  traitement  du cancer.  Lorsque l'huile  de chanvre  est  ingérée  comme
médicament contre le cancer, le THC dans l'huile provoque une accumulation d'une molécule de graisse appelée
céramide. Lorsque la céramide entre en contact avec des cellules cancéreuses, elle provoque la mort cellulaire
programmée, sans nuire aux cellules saines. C'est ainsi que cela a été expliqué dans les recherches scientifiques
que nous avons étudiées mais je n'ai jamais cessé de chercher d'autres explications.

Avec l'aide d'une merveilleuse dame nommée Batya Stark, j'ai développé une nouvelle théorie qui implique
notre glande pinéale et la mélatonine qu'elle produit. Le fluorure et de nombreux produits chimiques fournis par
les médecins, ainsi que d'autres éléments avec lesquels nous sommes en contact, altèrent souvent la capacité de
la glande pinéale à produire de la mélatonine. La mélatonine est le plus grand antioxydant connu de l'homme et
elle se rend dans chaque cellule de notre corps. La glande pinéale et la mélatonine qu'elle produit peuvent jouer
un rôle très important dans le maintien d'une bonne santé et ont en effet beaucoup à voir avec notre sentiment
général de bien-être.

La fonction de la glande pinéale étant altérée, sa capacité à produire de la mélatonine est considérablement
diminuée. Il a été constaté qu'avec l'âge, les niveaux de mélatonine diminuent et je pense que cette réduction
pourrait également avoir un effet sur le développement du cancer. Il a été scientifiquement prouvé que le simple
fait de fumer du chanvre peut augmenter considérablement les niveaux de mélatonine. C'est peut-être l'une des
raisons pour lesquelles les personnes qui fument du chanvre ont des taux de cancer inférieurs à ceux qui n'en
fument  pas.  Maintenant,  pensez  à  ce  que  l'ingestion  d'huile  brute  non  brûlée  ferait  pour  vos  niveaux  de
mélatonine.

D'après ce que je  peux comprendre,  les  cannabinoïdes  dans l'huile  provoquent  un surmenage de la  glande
pinéale et, par la suite, une augmentation brutale des niveaux de mélatonine. C'est, du moins en partie, ce qui,
selon nous, est à l'origine du merveilleux effet de ce médicament sur de nombreuses affections, dont le cancer.
Si la glande pinéale produit de grandes quantités de mélatonine, cela ne nuit pas au corps, mais cela peut avoir
un effet dévastateur sur la maladie dont souffre le patient. Lorsque les niveaux de mélatonine restent élevés, la
maladie ou la maladie qui sévit chez le patient peut souvent être maîtrisée ou même complètement guérie. En
réalité, je ne suis pas médecin et je n'ai pas les qualifications nécessaires pour le devenir, mais je pense toujours
que  nous  devrions  laisser  notre  esprit  ouvert  à  d'autres  explications.  Si  j'ai  raison  sur  l'importance  de  la
mélatonine, alors cela peut nous donner une nouvelle façon d'envisager le contrôle de la maladie et cela pourrait
aider à expliquer les effets anti-vieillissement produits par ce médicament. Rick Simpson, Chanvre : la plante la
plus médicinale
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Témoignages sur le cancer

Devise : la rémission spontanée du cancer semble se produire étonnamment souvent en présence d'huile de
cannabis

« Un ami a un cancer des os. Je viens de commencer l'huile la semaine dernière, la douleur a disparu, il se sent
mieux. Les médecins oncologues sont choqués. Joe

« Une bonne nouvelle hier. Un homme que nous venions de donner a terrassé son médecin lorsqu'il a découvert
quelques semaines plus tard que les tumeurs de ses poumons avaient disparu ainsi que celle de son foie qui
n'était plus qu'un point. Un petit tube ! Nous en avons quelques-uns en route et ils vont tous bien. J'espère que
les choses vont bien. Phoenix Tears est bel et bien vivant. Chris

"Mise à jour - Mon ami de 81 ans a contracté 3 tumeurs en tout de son carcinome épidermoïde du visage
(cancer de la peau). Ils n'avaient aucune chance contre le meilleur médicament du monde. 5 semaines sur l'huile
et il se sent mieux qu'il ne l'a été en 15 ans. Son appétit est de retour ! Il gagne la bataille !!! Nous gagnons la
bataille ! José

Steve : A-t-il ingéré l'huile et l'a-t-il aussi utilisé localement ?
José : Les deux
Steve : Fantastique N'est-ce pas incroyable de savoir que nous pouvons faire une différence dans la vie de 
quelqu'un comme ça
Jose : Il a commencé à frotter 68% d'huile de THC mélangée à de l'huile d'olive et de l'huile de noix de coco sur
sa joue pendant 2 semaines avant qu'elle ne refait surface. Il l'ingère également sans huile d'olive après l'avoir 
frotté à l'intérieur de sa joue.
Jose : Son docteur m'a appelé hier et m'a dit qu'il avait aussi un cancer de la peau et qu'il aimerait qu'il essaie de 
l'huile sur lui-même.
Steve : C'est une excellente nouvelle pour le médecin qui veut de l'aide. Bien joué mon ami!!!! Et je suis content
que ton ami de 81 ans reprenne plaisir à la vie.
José : Oui, c'est vraiment incroyable ! Dr P, nous l'appellerons, est un auteur bien connu de quelques livres et un
grand guérisseur naturopathe et un médecin. Il m'a référé 5 de ses patients au cours des 2 dernières semaines. 
Tous les patients atteints d'un cancer en phase terminale.

«Il y a deux semaines, j'ai donné à un autre de mes patients/amis atteints d'un cancer de la peau/de la gorge de
l'huile cicatrisante à ingérer et à utiliser par voie topique, avec un peu d'huile de noix de coco. Mardi, il m'a dit
que la peau de sa joue s'était ouverte et que la tumeur était exposée. Je lui ai dit de continuer à appliquer l'huile
mais, sans l'huile de noix de coco, juste l'huile de guérison pure. Il a mis l'huile cicatrisante directement sur la
tumeur exposée et il a dit : « La bosse qui dépassait a disparu le lendemain. Il a commencé à s'écouler quelques
minutes après l'avoir frotté. Il a suinté - l'huile a fait sortir le cancer comme un baume. La tumeur cancéreuse
était là, maintenant elle est partie... Deux semaines !!! José

« Un membre de la famille a eu des tumeurs de la taille d'une balle de golf de cancer de la gorge dans les 48
heures après que l'huile a vomi les tumeurs qu'il agit. C'est documenté. Aide également aux problèmes féminins.
Personne ne se soucie de trouver des remèdes ou de l'aide pour ne donner que des hormones synthétiques pour
chevaux, puis se demande pourquoi les femmes deviennent folles. Debra

"Bonjour Rick Simpson & Jindrich Bayer, je voulais partager des nouvelles très HAPPY HAPPY. Les scanners
de maman ont montré une diminution « mesurable » de la taille de TOUTES les tumeurs du foie et du pancréas.
De plus, la tumeur dans son poumon est maintenant COMPLÈTEMENT DISPARUE !!!

Il y a tellement de remerciements à faire, mais la personne numéro un qui mérite le plus d'amour est Rick pour
avoir si ouvertement partagé cette information avec le monde pour commencer.
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Merci Jindrich pour tout ce que vous faites, y compris votre gentillesse et vos instructions. Je sais que nous
marchons toujours sur des coquilles d'œufs avec son diagnostic/pronostic,  mais si les choses continuent  de
s'améliorer  (les tumeurs rétrécissent  ou se «résolvent» comme ils  l'appellent  sans autre métastase).  Je vous
enverrai éventuellement des rapports médicaux avant et après afin que vous puissiez voir que vous avez aidé à
sauver la vie d'une femme incroyable, aimante, active et généreuse, qui est à l'extérieur en train de planter son
jardin d'herbes pendant que je tape. :o). Beaucoup d'amour, Barbara"

-- Salut Barbara, merci, tu as rendu notre journée avec ton e-mail. Dites bonjour à votre maman pour nous et
assurez-vous qu'elle ne passe pas à d'autres scanners ou radiographies ou à d'autres absurdités cancérigènes.
Faites-lui savoir ce qu'elle ressent, elle devrait manger 120-180 g d'huile sur six mois ou moins. Si j'étais elle, je
mangerais alors de l'huile tous les jours pour le reste de ma vie de toute façon, le cancer a très peu de chance
quand il y a de l'huile présente dans le corps. Les doses d'entretien sont une partie extrêmement importante de
cette méthode. Meilleurs voeux, Jindrich

«Ma mère a guéri son cancer du poumon à petites cellules de stade 3 avec l'huile !! J Ai-je mentionné qu'elle
n'avait plus de cancer quatre mois seulement après le diagnostic ? Eh bien, c'est ce qui s'est passé. J" Aube

«Mon père  a  également  un cancer  du pancréas  qui  s'est  propagé à  son foie  et  à  ses  poumons pendant  la
chimiothérapie, puis il s'est propagé à nouveau, il était très malade et se détériorait rapidement. Il a commencé
l'huile il y a 3 mois, la dernière analyse de lundi montre que les 7 taches ont disparu et que le cancer du pancréas
a diminué, il se sent à 100% mieux et a retrouvé sa qualité de vie. L'huile est vraiment incroyable. Lisa

"Mon père prend également de l'huile pour le cancer du pancréas qui s'est propagé à sept autres endroits, il
prend de l'huile depuis 5 mois. sa vie!" Lisa

« Bonjour, je voulais juste vous mettre à jour. Papa a eu un autre scanner depuis qu'il a commencé l'huile il y a 5
mois pour un cancer du pancréas. Le dernier scan a montré que le cancer du pancréas avait rétréci et que les 7
autres taches qui étaient apparues pendant qu'il était sous chimio avaient disparu depuis le début de l'huile. De
nouveaux résultats montrent que le cancer du pancréas a de nouveau diminué et qu'il n'y a pas d'autres taches
qui soient fantastiques, étant donné que c'est pourquoi le cancer du pancréas est si mortel en raison de la vitesse
à laquelle il se propage. Donc, 8 mois sur 5 de ces mois à l'aide d'huile, papa se porte très bien, en fait, il se sent
mieux maintenant que lorsqu'il a été diagnostiqué pour la première fois. Alors merci encore Rick, JB et tous
ceux qui aident à diffuser cette information si ce n'était pour l'huile, je n'aurais pas mon père !! Lisa

« Mon père était également atteint d'un cancer du pancréas de stade 4. Il avait également 10 taches sur le foie...
c'était fin novembre 2012. Il a maintenant 1 tache sur le foie (.08) et 1 tache sur le pancréas (8 mm). Nous
battons cela. Ses médecins sont choqués. Il prend du poids et, dans l'ensemble, il se sent bien. L'huile infusée au
cannabis est également bonne. Angie

-- Ne joue pas avec des médicaments dilués, Angie. C'est bon pour une utilisation topique, mais vous ne voulez
pas donner aux patients cancéreux des huiles infusées de cannabis comme seul traitement. L'attaque à spectre
complet à pleine puissance fonctionne mieux.

Surtout pour ceux qui « doivent » aller faire un scan « trop voir » comment ça guérit. Ces personnes devraient
automatiquement ajouter 60 g supplémentaires d'huile au protocole, car elles ont simplement subi une procédure
hautement cancérigène "pour voir" comment elles se sentent. La curiosité coûte de l'argent, désolé.

Félicitations et meilleurs voeux. C'est formidable de voir le succès de personnes qui pensent différemment. JB

« Je suis la preuve factuelle que RSO a un effet direct sur MPNST et NF1. Les dossiers médicaux, IRM, PET,
tomodensitogrammes prouvent une réduction significative de la taille et de l'avidité de la tumeur. Kristyne

« Ok mes potes. Aujourd'hui est le jour que j'avais seulement espéré qu'il arriverait un jour. Les résultats de la
biopsie sont arrivés. Corrie Yelland VIENT DE RECEVOIR LA CONFIRMATION QUE SON CANCER EST
COMPLET A 100 % !!!! JE SUIS SANS CANCER !!!!! Même pas de dysplasie sans parler du grand C.
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À mes amis incroyables et incroyables qui, collectivement,  étaient responsables de ma capacité à payer les
médicaments = il n'y a absolument aucun mot pour décrire à quel point je suis reconnaissant envers chacun
d'entre vous. Vous êtes tous incroyables !

À Heather qui m'a envoyé pour la première fois RUN FROM THE CURE - Cette vidéo a littéralement changé
ma vie. Qui l'aurait cru, hein ? Je vous aime! À Rick Simpson, à Jindřich Bayer du fond du cœur... MERCI pour
vos connaissances et votre soutien. Je suis en vie aujourd'hui grâce à vous tous ! Je suis vraiment béni d'avoir
une famille et des amis aussi incroyables. Corrie

Salut Jindrich, juste un petit mot pour vous dire que j'ai vu mon médecin aujourd'hui. Le rapport indique que le
cancer (cancer du canal anal) n'est plus détectable. L'automne dernier, on m'a dit que j'avais 2 à 4 mois si je ne
faisais pas de radiothérapie. J'ai choisi de ne pas faire de radiation et d'essayer le RSO à la place. Evidemment,
ça a marché ! Du fond du cœur, merci, Merci, MERCI à Rick et à vous-même !!!!” Corrie

« Ma dernière success story. Il s'agit d'une femme d'une cinquantaine d'années qui a reçu un diagnostic de stade
3, mais très proche du stade 4 du cancer du poumon. Aujourd'hui, j'ai reçu ceci : « Eh bien, ma mère est allée
passer son scanner il y a un mois et a obtenu ses résultats il y a quelques jours. C'est complètement parti ! Son
médecin les a lus et a dit que la masse la plus importante est claire et qu'il ne reste plus rien...

Elle a toujours la MPOC mais nous allons travailler là-dessus et son tabagisme lol... Merci beaucoup pour tous
les conseils et connaissances sur des choses dont nous n'étions jamais au courant. Tout s'est réuni pour une
raison et nous sommes si heureux. Dieu te bénisse, toi et ta famille." Corrie

-- La rémission spontanée du cancer du poumon semble se produire étonnamment souvent en présence d'huile
de cannabis. JB

"Ok,  tous  mes  merveilleux  Peeps,  ça  va  être  une  longue  lecture,  mais  je  pense  que  j'ai  peut-être  touché
PAYDIRT hier. Je n'ai pas vu mon dentiste depuis septembre dernier. À ce moment-là, j'étais en train de me
battre pour ma vie. Mon dentiste a appris à ce moment-là que j'avais un cancer. Nous avons eu la conversation
habituelle, où je lui ai dit que je ne faisais pas de radiothérapie et que je faisais un «traitement alternatif». À
l'époque, il m'avait demandé ce que je faisais. J'hésitais à lui dire, car il était connu pour sa «rigidité», mais je
lui ai dit de regarder Run From the Cure. Il m'a appelé après l'avoir regardé. Il a dit qu'en tant que professionnel
de  la  santé,  il  avait  tendance  à  être  dans  la  boîte,  qu'il  avait  un frère  (un  médecin)  et  un  autre  frère  (un
pharmacologue) et que parfois ils « n'ont pas toutes les réponses ».

Avance rapide jusqu'à hier. Il était stupéfait de voir à quel point j'avais l'air bien, et momentanément sans voix
quand je lui ai dit que l'huile de cannabis avait fonctionné. Il a commencé à poser toutes sortes de questions.
Beaucoup d'entre elles « questions scientifiques » auxquelles je ne pouvais pas répondre. Il a posé des questions
sur les essais cliniques, diff. maladies traitées avec du cannabis, etc. Il veut parler de moi à son frère, ainsi que
du cannabis en tant que « remède » contre le cancer, et veut également que son frère fasse des recherches sur le
cannabis en tant que médicament. Est-ce que ça irait s'il prenait mon numéro de portable et mon adresse e-
mail ?

C'est  là  que  ça  devient  gros.  Son  frère,  le  Dr  Jake  Theissen,  était  le  doyen et  a  lancé  le  programme de
pharmacologie à l'Université de Waterloo. Il est aujourd'hui consultant pour des sociétés pharmaceutiques et se
spécialise  dans  les  « Nouvelles  approches  dans  le  traitement  du cancer ».  Il  est  fortement  lié  à  la  Société
canadienne du cancer. (De plus, c'est lui à qui le gouvernement a demandé de diriger l'enquête sur le scandale
de la chimio diluée.) John disait que son frère a souvent dit qu'il doit y avoir quelque chose de mieux pour
traiter le cancer. Quelque chose de naturel plutôt que de chimique. Je lui ai dit de "ne cherchez pas plus loin".
Le cannabis est le « quelque chose de naturel ».

Les doigts ont croisé mes Peeps. Avoir quelqu'un d'aussi influent à « notre côté » pourrait être énorme ! Janet
Sweeney, Robert Melamede, Peter O'Toole, Lester Grinspoon, Gersh Avery, Rick Simpson. Cannabis Science,
seriez-vous à bord pour m'aider  sur celui-ci  si  besoin est,  et  seriez-vous d'accord si  je  vous dirigeais  mon
dentiste ou son frère ?
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Merci d'avoir lu Peeps. Continuez à faire passer le mot... L'HUILE DE CANNABIS TUE LE CANCER ! »
Corrie

Q. Avez-vous déjà vu RSO aider à guérir le cancer de la prostate? 

R. Bien sûr. Suivez les instructions pour de meilleurs résultats. Voici un exemple de son fonctionnement et
Dennis fournit également des explications scientifiques sur le fonctionnement de l'huile. Néanmoins, suivez les
instructions de Rick,  mangez l'huile comme indiqué (de faibles doses telles que celles utilisées par Dennis
pourraient  ne  pas  suffire  pour  d'autres  patients)  et  utilisez  également  l'huile  sous  forme  de  suppositoire.
Meilleurs voeux, JB

« Au début de 2013, on m'a diagnostiqué un cancer de la prostate et j'ai obtenu une cote Gleason 9. Comme
première option, j'ai pris la décision d'essayer l'huile de cannabis de Rick Simpson. La plupart  des cancers
avaient disparu 90 jours plus tard, selon une deuxième biopsie, mais la tumeur était toujours là. J'ai décidé que
ma dose était trop petite, qui était d'un dixième de gramme par jour, alors j'ai décidé de la refaire pendant 90
jours  supplémentaires.  Cette  fois,  j'ai  augmenté  la  dose  à  3 dixièmes  de  gramme par  jour  pendant  les  60
premiers jours et à 5 dixièmes de gramme pour les trente derniers jours, à l'exception du dernier jour où j'ai pris
un gramme complet. La biopsie suivante a montré que la tumeur avait disparu. Et mieux encore, mon cancer
avait disparu à 99,9 % ! Je remercie Dieu de m'avoir conduit dans le cannabis direct.

Avant mon cancer, j'étais très opposé à la marijuana sous toutes ses formes, mais lorsque vous faites face à la
mort avec les horribles radiations et la chimio, j'ai pensé que je n'avais rien à perdre. Mon urologue a dit qu'il
n'avait jamais rien vu de tel, c'était complètement hors de propos. William

«Je viens de raccrocher avec l'urologue. Mon mari a eu beaucoup de problèmes médicaux après un cancer de la
prostate il y a des années. Il a été envoyé pour une biopsie il y a environ 2 mois, mais en raison de problèmes
dans  le  tube  du  rein  à  la  vessie,  ils  n'ont  pas  pu  faire  une  biopsie  complète.  Ils  ont  cependant  obtenu
suffisamment de tissus pour voir que le cancer de la prostate était de retour et maintenant il y avait des cellules
cancéreuses sur les parois de sa vessie. Ils ont dû le traiter pour d'autres problèmes avant de pouvoir revenir en
arrière et reprendre la biopsie en raison d'autres problèmes médicaux. Avec beaucoup de difficulté, cela a été
accompli aujourd'hui. Je viens de parler au médecin et bien qu'il ait des problèmes rénaux dus aux radiations et
qu'il puisse éventuellement perdre un rein, elle était  plus déconcertée par l'absence de la cellule cancéreuse
qu'elle  avait  détectée  2 mois  auparavant.  Aucune preuve de cancer  et  elle  ne peut  tout  simplement  pas le
comprendre. Après la première biopsie, j'ai immédiatement fait des larmes de phénix. Nous avons tous les deux
une assez bonne tolérance, donc dans une semaine à 10 jours, je l'ai eu à la dose de 1 gramme. Un mois plus
tard,  nous n'avons plus  de cancer  présent  !  Je  suis  abasourdi  bien  que  je  n'aie  jamais  douté des  pouvoirs
miraculeux de l'herbe toute-puissante. Moi aussi j'ai une maladie auto-immune qui est rare (comme l'acteur
Harold Ramis). Je m'étonne quotidiennement car je suis en rémission depuis plus de 3 ans, ce qui, je suppose,
est assez rare. Je ne sais pas pourquoi mais peut-être que ma consommation quotidienne pourrait avoir quelque
chose à voir avec ça aussi. 2 de mes médecins sont au courant de mes traitements et me soutiennent à 100 %.
Alors je remercie M. Simpson ! Merci d'avoir ouvert la voie ! Je voulais juste vous envoyer mon témoignage car
je vous en suis très reconnaissant. Je ferai un don à votre cause une fois qu'il sera à la maison et que je l'aurai
installé. Encore merci du fond du coeur ! Cordialement, DKS”

« J'ai la même maladie que Harold Ramis est décédée le mois dernier… une vascularite. Je l'ai depuis plus de 15
ans, mais j'ai finalement été diagnostiqué il y a environ 4 ans lorsque les symptômes étaient si horribles que je
ne pouvais même pas marcher. Je suis en rémission depuis maintenant 3 ans depuis le traitement original du
cytoxan (chimio) et de la prednisone. Puis sur imuran pour l'entretien. Je voulais arrêter tous les médicaments
parce que pour moi, leurs effets secondaires étaient pires que la maladie. Mon médecin a dit non. Alors j'ai fait
ce que toute autre personne têtue et têtue ferait... Je me suis retiré d'eux avec ma propre permission !!! Héhé.
Stéroïdes jusqu'à 2 mg par jour maintenant. Ils sont durs à arrêter !!! Dernière visite chez le médecin, parce que
j'allais si bien que mon médecin m'a finalement retiré les médicaments que j'avais arrêtés auparavant (elle n'a
jamais su que j'avais arrêté des années auparavant).  Je ne sais pas, mais je suis en rémission depuis 3 ans
maintenant.
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La plupart des gens qui souffrent de cette maladie ont tellement de problèmes tout le temps, mais je me sens
comme une personne normale avec seulement quelques problèmes que la maladie a créés au début, comme la
neuropathie des pieds et des mains. A part ça, je vais bien. Entraînez-vous tous les jours et courez. Tout ce que
je sais, c'est qu'en tant que consommateur quotidien de cannabis, je semble être une personne très chanceuse par
rapport à tant d'autres qui ont cette maladie et qui disposent d'une poignée de pilules horribles pour supprimer le
système immunitaire et contrôler la maladie. La seule chose dont je suis sûr, c'est que le cannabis m'a aidé à me
sentir comme je le fais aujourd'hui. J'ai le soutien à 100% de 2 de mes nombreux médecins, l'un étant mon
neurologue !

Il est très facile de créer votre propre RSO. J'étais nerveux au début, alors j'ai essayé de faire une petite quantité
d'abord. Cela s'est avéré merveilleux, donc avec cette connaissance, j'en ai fait plus. Je viens de suivre la recette
de Rick avec l'aide d'un ami ! Depuis un récent article sur Facebook que j'ai publié (je suis OUT au sujet de
cette herbe miraculeuse), j'ai reçu de nombreux messages privés sur le succès de ma famille à la recherche
d'aide ! Je suis sur le point de mettre mes enfants adultes en bonne santé sous maintenance juste pour qu'ils aient
moins de chance d'avoir quelque chose de catastrophique. J'aime cela!!! Merci beaucoup M. Simpson !!! Votre
dévouement envers tout le monde est grandement apprécié par cette fille californienne !!!” Déborah

« Mon mari a suivi le programme Phoenix Tears alors qu'il souffrait d'un cancer de la vessie de stade 4. Le
rapport de suivi après la chirurgie (qu'il n'aurait PAS eu si nous avions eu plus confiance dans le programme)
n'a montré absolument aucun cancer. Je ne suis pas prêt à revendiquer le succès avec la maladie d'Alzheimer,
mais pour le cancer, il n'y a absolument pas de meilleure option. Caren

« Re-bonjour Rick ! J'espère que cet e-mail vous trouvera bien. Je vous écris aujourd'hui pour vous demander
combien de temps un patient doit-il rester sur l'huile ? Nous avons un patient avec une énorme tumeur. Il a
commencé le 15 mars et a consommé 40 grammes jusqu'à présent. Il a pris 1,5 gramme ou plus/jour depuis le
jour 2. Arrêtez-vous à la dose thérapeutique de 60 grammes ? L'argent est un facteur pour ce patient. Il n'a rien
payé pour ses médicaments jusqu'à présent. Leur soignant a fait don des 60 premiers grammes d'huile, mais ne
peut  pas  donner  de  médicaments  gratuits  pour  toujours.  Merci  pour  votre  contribution.  J'apprécie  votre
perspicacité. Cordialement, Janet"

«Chère Janet, vous dites qu'il a pris 1,5 gramme ou plus par jour depuis le deuxième jour. L'huile que je produis
est si forte qu'il faut généralement environ 5 semaines à une personne moyenne pour arriver au point où elle
peut ingérer 1 gramme par jour. Il peut y avoir un problème avec la souche qui a été utilisée pour produire cette
huile.  Les  souches  de  chanvre  peuvent  varier  considérablement  dans  leurs  capacités  de  guérison,  donc  le
problème pourrait être la souche. Habituellement, au moment où le patient a ingéré 60 grammes d'huile, le
cancer a disparu. Mais si ce n'est pas le cas, je continuerais à leur donner de l'huile jusqu'à ce qu'elle le soit. Le
temps que cela prend et la quantité d'huile requise peuvent varier considérablement d'une personne à l'autre.
Nous  sommes  tous  différents  et  certaines  personnes  guérissent  beaucoup  plus  rapidement  que  d'autres.
Habituellement, les personnes qui ont été gravement endommagées par la chimiothérapie et la radiothérapie
auront besoin d'un traitement plus long et de plus d'huile. L'huile doit réparer tous les dommages laissés par ces
soi-disant traitements. Mon conseil serait d'essayer de produire de l'huile à partir d'une autre souche indica forte,
mais  par tous les moyens,  gardez-le  sur l'huile,  c'est  la seule  chose que je  sais  qui peut lui  sauver la  vie.
Meilleurs voeux, Rick Simpson"

« Je ne sais pas si c'est un succès, mais je le compte comme un succès ! Juste au cas où quelqu'un se demande
pourquoi j'ai une voix virile, ce n'est pas parce que j'étais un fumeur de cigarettes ou quoi que ce soit - je n'ai
jamais fumé, mais parce que ma thyroïde m'a été retirée. J'ai 51 ans (et demi !) et j'utilise de l'huile depuis mes
20 ans. J'ai toujours trouvé agréable de vaporiser. Il y a quelques années, j'ai commencé à avoir du mal à avaler
et mes médecins ont trouvé des ganglions sur ma thyroïde. Des nœuds sur ma thyroïde que j'ai dû passer pour
un test de dépistage du cancer. Quand ils font cela, ils enfoncent simplement une grosse aiguille dans la gorge et
pénètrent dans les nœuds à tester. Ils ne vous donnent rien - pas d'anesthésie - à cause de l'emplacement. Alors,
faites-le plusieurs fois et voyez si vous pouvez vous asseoir tranquillement. Quoi qu'il en soit - après avoir été
poignardé à 6x - et ma thyroïde est devenue si grosse que j'ai eu du mal à avaler et à respirer - j'ai fait enlever
ma thyroïde. Avec tout le cancer dans ma famille, j'ai pensé que j'aurais une longueur d'avance. Pas de cancer.
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Rien. Je suis le seul de ma famille à avoir échappé au cancer jusqu'à présent. Je fais de l'huile depuis mes 20
ans. J'ai eu à peu près tous les tests de cancer là-bas en raison d'antécédents familiaux - et nada jusqu'à présent
Dieu merci! Faites le calcul :-)” Janet

« Salut  Rick !  Amy est  décédée ce matin.  Amy a cessé d'utiliser  l'huile  lorsque ses chiffres sont devenus
étranges. Vous avez dit que quelque chose ne sentait pas bien - eh bien, les médecins ont foiré ses résultats de
laboratoire, et ils étaient mauvais. Amy était si fatiguée (23 cycles de radiothérapie, 3 ou 4 de chimiothérapie).
Elle a juste abandonné. Je ne plaisante pas. Elle avait tellement vécu avant nous qu'elle sentit que son heure était
venue. Elle avait raison. Sans l'huile, c'était fini. La semaine d'avant, elle avait l'air si bien - je le jure ! Elle
voulait aller jusqu'à deux grammes par jour, et vraiment donner un coup de pied à ça. Puis ces fichus tests sont
revenus, et elle avait fini. Je l'ai suppliée de continuer à le prendre. Comment gérez-vous cela? Je suis dévasté.
Janet"

«Chère Janet, je sais ce que tu ressens, ma chère, il m'est arrivé la même chose à quelques personnes que j'avais
sous traitement et ce n'est pas un bon sentiment. Au moins, nous pouvons nous réjouir du fait que ce que nous
faisions a aidé et que ce n'est pas nous qui avons causé le mal. Il est souvent très difficile de ne pas s'impliquer
profondément auprès de ceux que l'on soigne et quand quelque chose comme ça arrive, ça me donne toujours
envie d'étrangler les responsables. Je me fiche de ce que ces médecins idiots pensent d'eux-mêmes et de leur
profession, le meurtre est un meurtre et avant que ce ne soit fini, le public les verra tous pour ce qu'ils sont. Je le
vois de cette façon Janet, nous ne pouvons pas sauver tout le monde, mais ce que nous faisons, c'est d'atténuer la
souffrance d'innombrables personnes. Donc, tout ce que nous pouvons faire, c'est continuer, jusqu'à ce que nous
puissions ramener ce monde à leurs sens. Vous êtes une femme merveilleuse avec un cœur immense et ce que
vous faites compte beaucoup pour les masses qui souffrent. Essayez donc de vous concentrer sur tout le bien
que vous avez fait et ne vous blâmez pas pour l'incompétence des autres. Ce sont des gens comme nous qui font
la  différence  et  des gens comme nous qui changeront  ce monde,  alors  s'il  vous plaît,  ne laissez rien vous
détourner du chemin que nous parcourons tous les deux. Meilleurs voeux, Rick Simpson"

«J'ai partagé plusieurs fois les larmes de Phoenix de Rick Simpson sur mon mur Facebook... puis un jour, une
de mes amies était sur son lit de mort avec un lymphome. Quand elle a vu mes messages sur l'huile, elle a
immédiatement commencé à prendre l'huile et est maintenant SANS CANCER ! Ses médecins sont étonnés
qu'ils lui aient dit qu'il lui restait trois mois à vivre… ILS ONT TORT. Jamie

« Cher M. Simpson, j'ai un patient aux États-Unis qui a récemment commencé à prendre Phoenix Tears. C'est
légal dans notre état. Il est dans le programme depuis environ un mois, mais demande bien plus d'un gramme
par jour à partir de la deuxième semaine. Est-ce que plus d'un gramme par jour fait du bien ? J'ai pris ce patient
gratuitement et j'ai l'impression qu'il me joue un peu. Il voulait un gramme par jour depuis la deuxième semaine,
puis voulait deux grammes par jour - et c'est extrêmement puissant. Je me fais boucler sur un quart de gramme.
Nous utilisons Buddha - 100 % indica avec plus de 15 % de THC. Comment gérez-vous les patients qui en
veulent de plus en plus ? Merci Georges"

«  Cher  docteur,  j'encourage  toutes  les  personnes  atteintes  d'une  maladie  grave  à  prendre  l'huile  le  plus
rapidement possible. Plus vite ils peuvent le prendre, plus vite ils peuvent être guéris. J'ai vu quelques personnes
ingérer la totalité du traitement de 60 grammes en un mois et guérir leur cancer en phase terminale. Mais les
gens comme ça sont rares et il est plus que possible que ce type vous joue. J'ai demandé à quelques personnes
d'essayer cela avec moi et je leur ai lancé la fuite. Cela ne me dérange pas de fournir de l'huile à ceux qui en ont
besoin à des fins médicales, mais je ne la fournirai pas aux imbéciles qui cherchent à faire une arnaque. Si vous
sentez que ce type essaie de vous arnaquer, dites-lui simplement qu'il devra trouver le chanvre lui-même pour
produire le médicament. S'il est réel, il essaiera probablement de le faire, sinon vous n'entendrez probablement
plus jamais parler de lui. Vous n'avez pas une réserve infinie de cette huile et elle doit aller là où elle fera le plus
de bien. Continuez votre bon travail. Meilleurs voeux, Rick Simpson"

«Je traite une femme atteinte d'un cancer TERMINAL, avec de l'huile de chanvre RS et elle va enfin mieux. ÇA
MARCHE!" vaudoutatouage
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«Faire la même chose maintenant. 25% de THC SKYWALKER OG, dernière huile OG, mon PSA était de 160.
Après 100 grammes aujourd'hui, c'est 7. " Jimmy

"Bonjour Chris, mise à jour... le cancer est en train de disparaître... elle a reçu un appel de son oncologue confus
hier  matin.  Habituellement,  nous  avons  un  rendez-vous en  face  à  face,  mais  il  l'a  appelée  cette  fois  pour
l'informer des résultats de tous les scans effectués il y a quelques semaines.

Foie - le cancer n'est plus visible. Cancer du poumon, un cancer du poumon disparu et l'autre cancer du poumon
considérablement réduit. Sein - il n'a pas fait de commentaire... Il n'a pas mentionné la pensée du sein... alors
maman le rappelle pour quelques questions et pour fixer un rendez-vous pour que nous puissions lui parler et
voir le passé et des analyses récentes. Je crains qu'elle ait été un peu choquée lorsque le Dr a commencé à parler
de la disparition de son cancer du foie et du poumon, qu'elle a oublié de poser des questions sur sa poitrine.

Tous les scans étaient destinés à une présélection pour une nouvelle piste d'hormonothérapie... mais le Dr dit
qu'elle  n'est  plus  candidate  à  l'étude  hormonale  car  un  patient  doit  avoir  une  croissance  dans  les  zones
cancéreuses et toutes ses zones ne se développent PAS mais mourant.

Nous sommes sur la lune avec les résultats de l'huile !!! Lorsque j'ai parlé avec Rick il y a environ un mois au
sujet de ma mère, il a suggéré qu'elle suive un deuxième traitement de 90 jours et nous prévoyons donc cela
début septembre. En attendant, nous lui donnerons une dose d'entretien.

Wow! Elle savait dès le début du traitement que l'huile agissait sur ses tumeurs, elle pouvait les sentir rétrécir et
disparaître.  Nous sommes tous très reconnaissants que vous m'ayez présenté votre idée de documentaire  et
partagé ce traitement. Je suis à la maison ce soir si vous avez le temps de discuter. Toujours reconnaissante,
Cindy"

"Bonjour chère Corrie... Je voulais juste te faire savoir que j'ai donné l'huile que j'avais de ma mère à l'amie
d'une amie qui a un cancer du sein...  Elle a pris pendant un mois et c'est en rémission...  Certaines cellules
cancéreuses sont morte dans la tumeur...  Et le médecin était  étonné et  positif  et apparemment,  si elle a de
meilleurs  résultats  la  prochaine  fois,  elle  commencera  à  faire  quelque  chose au sujet  de l'huile.  Je  suis  si
heureuse et je remercie  Dieu de m'avoir  permis de donner cette information sur l'huile de cannabis à cette
femme.. :)) J'aurais donc souhaité que ma mère puisse prendre l'huile tous les jours...”

« Salut Rick, j'ai de bonnes nouvelles. Ma mère ne pouvait plus supporter psychiquement la cognition qu'elle
avait un cancer au sein, alors elle a subi l'opération. Cependant, elle a mangé 30 g de la dose, et elle buvait des
tisanes d'un gars qui a toutes sortes d'herbes médicinales et elle a également mis les bandages de ces herbes.
Quoi qu'il en soit, lorsque les médecins ont retiré ce cancer, il ne mesurait pas plus de 7 mm et était composé à
100% de tissus, seulement 1% était actif, malin et en phase de mort. 3 médecins regardaient ça, et ils ont dit
qu'ils n'avaient jamais vu quelque chose comme ça... Donc, si elle restait plus d'une ou deux semaines sans
l'opération,  tout  aurait  disparu.  Maintenant,  elle  prend chaque  jour  l'huile  pour  1  gramme et  demi  et  elle
comprend maintenant que l'opération était totalement inutile.

Cependant, elle est beaucoup plus calme maintenant qu'elle ne l'était,  parce qu'elle paniquait,  donc nous ne
pouvions pas la dissuader de l'opération... mais maintenant tout va bien, et les herbes et l'huile ont aussi fait leur
travail. Quoi qu'il en soit, les médecins stupides lui ont donné 23 radiothérapies, mais elle a dit qu'elle ne le
ferait pas et le médecin a dit entre les lignes qu'elle avait raison. C'est incroyable jusqu'où vont ces médecins.
Tout le monde dit bonjour, Rick. Merci beaucoup pour la recommandation, et merci encore une fois à Jindrich.”
Sasa

« Rick... un ami vient de se faire retirer une tumeur au cerveau... il a des taches sur les poumons... ils veulent
qu'il subisse une chimiothérapie et une radiothérapie... est-ce que prendre l'huile serait un gaspillage pendant la
chimiothérapie et radiation? Voir comment il va après l'ablation de la tumeur au cerveau est remarquable, il est
80% mieux qu'il ne l'était la semaine dernière avec cette chose dans la tête... Je veux lui dire de ne pas faire de
chimio et de radiothérapie et de faire l'huile mais ce n'est pas le cas mon choix..." Sharon
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-- Sharon, cela augmenterait ses chances de survie. Mais en fait, la chimio fera seulement qu'il devra manger
120-180g  d'huile  par  la  suite  juste  pour  réparer  les  dégâts.  Bien  sûr,  c'est  s'il  survit  à  l'empoisonnement.
Meilleurs voeux, JB

« Pour tous les ricaneurs qui pensent que Rick Simpson est un imposteur, sachez que Michelle Aldrich vient de
guérir son cancer du poumon de stade 3 avec de l'huile de cannabis, fournie par Valerie Corral et WAMM !
Pourquoi les médias et les médecins ne peuvent-ils pas commencer à dire la vérité pour une fois ?! Le cannabis
guérit le cancer, bordel !!! Et les gens irresponsables sont ceux qui essaient de faire taire cette réalité, pas les
gens comme moi et Tommy qui veulent que le monde sache la vérité sur le cannabis et le cancer. Stéphane

"Bonjour à tous, j'ai une excellente nouvelle. L'épouse a obtenu son résultat de PET scan lundi. Elle a eu un
cancer pendant 5 ans après 6 cycles de chimiothérapie et une greffe de cellules souches, puis il est toujours
revenu. Il y a 6 mois, elle était censée faire une autre greffe, mais elle a été annulée car ils n'ont pu trouver
aucun donneur. Alors elle s'est mise à l'huile. Lundi, le médecin nous a dit que le cancer avait disparu. Merci
pour l'huile, Rick. Vous êtes l'homme, merci. Luc

--  Merci  Luc.  Une  documentation  médicale  serait  plus  que  bienvenue.  Elle  devrait  rester  sur  une  dose
d'entretien, je mangerais autant d'huile que possible chaque fois que possible. Demandez-lui de rester à l'écart
d'autres analyses, si possible. Un témoignage vidéo Youtube serait génial. Meilleurs voeux, JB

« L'année 2013 est maintenant révolue et je suis heureux de pouvoir voir 2014, ce que les médecins ne pensaient
pas pouvoir voir l'année 2013. Mais ici, je suis toujours en vie et en bonne santé. Quelques personnes que je n'ai
pas vues depuis plusieurs années ont dit, wow, tu es toujours en vie ! Oui, je suis toujours en vie parce que
j'utilise le bon médicament à base de plantes (huile de cannabis) pour tuer mon incurable cancer du cerveau
GBM.

Alors merci mon Dieu de m'avoir montré le chemin de la guérison. Et le Dr Tiew Han pour vos compétences en
craniotomie, également Rick Simpson pour avoir partagé vos connaissances sur cette huile envoyée par Dieu, et
ma femme Cinimin Mansur pour avoir pris soin de moi, et mes anges pour votre humble aide, et mes amis et ma
famille pour leur incroyable soutien et amour. Sans vous tous, il est impossible de me revoir en bonne santé. Je
me sens tellement chanceux et béni. Et oui, je crois aux Anges.

Meilleurs voeux à tous pour 2014, essayez de ne pas stresser, soyez heureux et restez en bonne santé. Élia

« J'aimerais remercier (xxx) pour l'huile qui a été donnée pour mon cancer !! Pour l'instant, il n'y a plus de
cancer  dans  mon  corps  !!  Ça  marche  vraiment  les  gars,  la  preuve  est  dans  mon dossier  médical  !  Merci
beaucoup et gros accessoires aux larmes !!!” Becky

« Félicitations à Jindrich, il avait tout à fait raison de dire que l'application topique était appliquée directement
sur la peau plutôt que sur le pansement. La différence était comme la nuit et le jour. Roland

--  Bien  sûr.  Les  teintures  avec  20-30-50%  d'huile  fonctionnent  également  très  bien,  car  elles  pénètrent
facilement  sous  la  surface.  Dans certains  cas,  l'huile  de graines  de chanvre (ou le  beurre de karité)  et  les
mélanges  d'huile  de  chanvre  sont  également  très  bénéfiques.  Mais  logiquement,  plus  vous obtenez  d'huile
directement sur la plaie, mieux c'est. JB

« J'ai écrit auparavant que nous avions réussi à traiter le cancer du sein. Maintenant, les médecins ont dit à la
patiente que ses résultats sont si bons qu'elle doit aller travailler. La patiente a dit MERCI DIEU et le médecin a
dit qu'elle ne devait pas le remercier à dieu et je lui demande pourquoi il n'a rien fait mais continue de lui dire
qu'elle doit prendre de la chimio et de la radiothérapie... doc fou... .

Mais nous sommes passés au niveau supérieur, nous guérissons le visage de quelqu'un parce qu'il a été détruit
avec des pilules il y a 5 ans. Cette personne avait de gros problèmes d'intestin et ils pensaient que c'était un
cancer au début et ils lui ont donné des pilules fortes qui ont ensuite détruit son visage, elle était comme une
grenouille. Ensuite, ils ont dit que cela pouvait être la maladie de Crohn et ainsi de suite.
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Mon point est que cette personne essayait de guérir son visage pendant 5 ans sans succès. Elle a mis de l'huile
de chanvre sur son visage 5 fois et encore une fois, nous ne pouvons pas croire à quoi ressemble sa peau
maintenant. OMG, elle est si heureuse maintenant qu'elle peut redevenir elle-même.

J'essaie de prendre des photos mais tous les 3 jours mais la peau a guéri si vite que je ne peux pas vous montrer
à quoi ressemblait son visage avant, mais avec sa permission, nous montrerons ses anciennes photos dans les
jours suivants (seulement la peau de son visage) et nouveau pour que vous puissiez voir la différence..." Jasmin

« Je suis une femme de 39 ans avec 2 ans et j'ai rencontré un cancer du sein. Cette huile est mon médicament et
mon remède. Ces gens si pleins de cupidité. Ils n'ont aucune idée de la douleur et de l'angoisse que nous et nos
familles traversons. Juste de l'avidité égoïste. Karma." Sortie

"Eh bien,  deux semaines...  Le docteur  a dit  que j'avais  une tumeur  de 2-3 cm dans ma vessie.  Je voulais
m'emmener  directement  au  bloc.  Il  a  disparu  en  moins  de  14  jours.  Confirmé  par  tomodensitométrie.
Diagnostiqué le 15/02, scanner réalisé le 29/02. Gersh

« Cette tomodensitométrie a été réalisée 14 jours après qu'une tumeur de 2-3 cm a été observée, via une lunette,
dans ma vessie. En seulement 14 jours, en utilisant uniquement de l'huile essentielle de cannabis, aucune tumeur
n'est  observée  dans  la  vessie.  Cannabis  seulement…  14  jours…  passés.  Les  législateurs  s'il  vous  plaît
comprendre cela.  Ne m'enlève pas mes médicaments.  Ce n'est  pas juste une autre  façon de se saouler.  Ce
médicament me sauve la vie. Gersh

« OK... J'ai reçu le rapport de pathologie. La tumeur dans ma vessie avait rétréci avant qu'ils ne l'enlèvent. La
dernière fois que le médecin l'a vu, il mesurait environ 2,5 cm. Quand ils l'ont enlevé, il avait rétréci à 0,5 cm.
Je me demande ce que ce médecin va dire à ce sujet. Gersh

« Cher Rick, que Dieu vous bénisse ! J'ai perdu ma mère, ma grand-mère, mes oncles et tantes bien-aimés et des
amis à cause du cancer au fil des ans. Mais celle qui m'a le plus touchée était ma magnifique, intelligente et
merveilleuse sœur Kim. Elle a reçu un diagnostic de cancer du poumon de stade 4 en juillet 2010 à l'âge de 42
ans, et en février 2011, elle était décédée. Je ne sais pas quels traitements elle a utilisés parce qu'elle n'a dit à
personne dans la famille qu'elle était en train de mourir jusqu'à trop tard, et son ex-mari drogué est intervenu et
a mis la famille en lock-out. Je n'ai découvert l'huile que le mois dernier et j'ai fait des recherches approfondies
depuis lors. Au début, je pensais que c'était de l'huile de serpent, comme beaucoup d'autres choses, mais jusqu'à
présent, j'ai répertorié 27 personnes qui prétendent avoir guéri ou considérablement réduit leur cancer avec. 27
personnes !!! Et c'est uniquement sur YouTube et les blogs en ligne ! J'aurais aimé savoir cela en 1997, lorsque
ma mère a été diagnostiquée, ou en 2000 lorsque ma grand-mère est sortie de rémission, ou en 2010 lorsqu'on a
dit à ma sœur de rentrer à la maison et de mourir, ou l'année dernière lorsque mon beau-frère -law a reçu un
diagnostic de cancer de la bouche et de la gorge et a dû subir une ablation et une reconstruction de la moitié du
visage. Mais maintenant je le fais, grâce à vous. Que Dieu vous bénisse, ainsi que tous ceux que vous aimez, et
merci d'avoir travaillé si dur pour rendre ce merveilleux médicament accessible à tous. Denise et merci d'avoir
travaillé si dur pour rendre ce merveilleux médicament accessible à tous. Denise et merci d'avoir travaillé si dur
pour rendre ce merveilleux médicament accessible à tous. Denise

-- Chère Denise, que dois-je dire ? Ils ont tué ma mère par chimio à cause d'un cancer du poumon à petites
cellules précoce, donc je sais exactement ce que tu ressens. Rien d'agréable. Tout le temps, le médicament aurait
dû être disponible et pas seulement parce que quelqu'un veut gagner de l'argent. C'est la vie, mais tout le monde
ne l'avalera pas aussi paisiblement que moi. C'est une expérience très traumatisante lorsque vous découvrez ce
que toute l'huile peut guérir ou contrôler et ce qui a été utilisé à sa place.

S'il vous plaît  envoyez-moi la liste de ces témoignages en ligne,  cela pourrait  être intéressant et  utile pour
d'autres qui ont subi un lavage de cerveau comme moi avant de rencontrer Rick et de découvrir la situation
réelle dans le domaine de la «médecine conventionnelle».

Merci  pour  votre  soutien et  pour  nous aider  à  faire  connaître  ce médicament.  Après  deux ans et  demi  de
collaboration  avec  Rick,  tout  ce  que  je  peux  dire,  c'est  que  l'huile  correctement  produite  et  utilisée  fait
exactement ce qu'il dit qu'elle fait. JB
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« Salut Corrie ! Une nouvelle fois INCROYABLE. Mon ami ***** ***** à qui vous avez parlé et envoyé à
*** à Los Angeles, eh bien, il prend de l'huile de cannabis depuis environ 2 mois maintenant et il est allé faire
ses  analyses  médicales  aujourd'hui  et  il  n'y  a  PLUS  DE  CANCER  dans  son  corps  !!!!!!!  TOUT  EST
CLAIR!!!!!!! Il est plus que reconnaissant envers moi de lui avoir parlé de vous et plus que reconnaissant que
vous lui ayez parlé de **** !!!

MERCI pour toujours. Vous êtes tellement tellement bien d'aider toutes ces personnes que vous ne connaissez
même pas et de sauver des vies partout dans le monde ! Je vais conduire à Los Angeles pour travailler avec
**** et essayer d'arrêter toute ma diarrhée et de m'empêcher d'aller 60 à 80 fois par jour. Que diriez-vous de
cela pour un autre rapport étonnant? Nous aimons tellement ça !!"

«Je  veux  partager  un  commentaire  de  mon  médecin  aujourd'hui.  J'ai  une  infection  de  la  vessie  depuis
LONGTEMPS et le Dr traite l'infection. Aujourd'hui, il a jeté un coup d'œil avec un appareil photo (pas très
amusant) ET il semble que j'ai les restes d'une masse vésicale (tumeur) qui est MORT en place (ses mots ne
sont pas les miens) et fait persister l'infection.

DE NOUVEAU! SES PAROLES PAS LES MIENNES ; Le Dr a déclaré: "Je pratique la médecine depuis plus
de 40 ans et je n'ai jamais vu une tumeur mourir sur place sans une intervention extérieure." Je prends de l'huile
par  intermittence  depuis  mars,  mais  depuis  que  ma récolte  est  arrivée,  je  double  l'huile  depuis  environ  6
semaines. Je vais subir une petite opération de nettoyage le 8 octobre pour m'assurer que la masse a disparu (si
je ne la réussis pas avant). J'avais un doute sur l'huile mais les gens, je n'ai plus de doute.

J'ai assez de matière première pour faire environ 5 ou 6 onces d'huile. Le matériel utilisé est le Sativa Blend
Pineapple Kush, 25% THC. Je ne peux pas vous dire à quel point je suis satisfait des résultats jusqu'à présent. Je
n'ai encore rien dit à mon docteur parce qu'en FLa certains docteurs refuseront alors de vous soigner. Donc pour
l'instant, il ne sait rien. John

--  Mais  vous en  savez  plus  qu'assez,  John.  Toutes  nos  félicitations.  Je  continuerais  à  prendre  l'huile  et  je
laisserais  la chirurgie pour plus tard.  Plus de scans si possible.  Et je prendrais  aussi  l'huile sous forme de
suppositoire,  vous  voulez  toujours  obtenir  l'huile  le  plus  près  possible  de  l'endroit  douloureux.  Essayez
également  de  faire  de  l'huile  à  partir  de  plusieurs  souches  pour  de  meilleurs  résultats,  si  vous le  pouvez.
Meilleurs voeux à toi, JB

«  Plein  accord  là-bas  JB.  Et  souligner  le  retard  de  la  chirurgie.  Tout  travail  corporel  invasif  permet  des
infections dans votre système. À cause d'habitudes négligées et d'un manque de respect total pour leurs propres
médicaments miracles, nous avons maintenant des bactéries mangeuses de chair résistantes aux antibiotiques,
répandues  dans  la  plupart  des  hôpitaux.  RSO  corrigera  ce  problème,  mais  qu'en  est-il  d'un  « botch-job »
chirurgical ? Run From the Cure dit tout. Tielman

« Il y a 3 jours, nous avons traité  le carcinome basocellulaire  d'un ami avec le RSO. Nous l'avons vérifié
aujourd'hui  et  il  était  presque  parti.  Nous  avons  réappliqué  RSO  et  recouvert  d'un  pansement.  Nous  le
vérifierons dans 3 jours et  nous nous attendons à ce qu'il  disparaisse à en juger par le résultat  des 3 jours
précédents. Celui-ci est à sa main droite. Les cancers précédents que nous avons guéris du sien étaient sur sa
main gauche. Hourra, ça marche. marque

-- Oui. Nous ne ferions pas ce que nous faisons si ce n'était pas le cas. JB

« Je m'appelle George et j'aimerais vous donner mon témoignage.  À 82 ans, le 22 décembre 2010, on m'a
diagnostiqué un cancer de l'œsophage. On m'a dit qu'il me resterait 6 mois à 2 ans à vivre et que j'aurais peut-
être besoin d'un passage dans la gorge à un moment donné après la radiothérapie pour m'aider à avaler.

Avant mon diagnostic, j'avais du mal à respirer et à avaler de la nourriture, j'avais un gonflement des deux
jambes et je me fatiguais à cause d'une activité légère. J'avais subi une radiothérapie au début de 2011. En
septembre 2011, j'avais du mal à avaler et à mâcher des aliments solides. J'avais l'impression d'étouffer. Ma
nourriture devait être coupée en petits morceaux. J'ai préféré manger de la nourriture pâteuse et des shakes
Boost à la place. J'avais aussi des gaz sévères dans l'estomac. Le gaz a traversé mon estomac comme le tonnerre
et la foudre. Je commençais à avoir des épisodes de vertige, des difficultés respiratoires, un essoufflement et de
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la  transpiration.  Mon équilibre  était  faible  et  je  ne  pouvais  pas  très  bien  me déplacer.  Il  était  difficile  de
transporter des courses dans ma suite sans essoufflement et transpiration.

Plus tard, un grave épisode de vertige m'a envoyé à l'hôpital et le médecin m'a mis sous une deuxième pilule
contre la pression artérielle. Peu de temps après mon séjour à l'hôpital, un étranger s'est approché de moi et m'a
offert de l'huile de chanvre pour traiter mon cancer et m'a dirigé vers le site Web de Phoenix Tears pour plus
d'informations. J'étais mal à l'aise au début et terrifiée à l'idée de prendre de l'huile de chanvre, j'ai toujours
pensé que le cannabis  était  une drogue d'introduction  qui  provoquerait  une dépendance  et  me conduirait  à
d'autres drogues dures. Après avoir fait des recherches sur l'huile de chanvre de Rick Simpson, j'ai décidé de
suivre le traitement. J'ai réalisé pendant et après le traitement que l'huile de chanvre/cannabis est une « porte
d'entrée » vers une meilleure santé.

Après ma première dose -1/2 grain de riz d'huile de chanvre, j'ai tout de suite remarqué qu'elle fonctionnait dans
mon corps.
 Je le sentais couler dans mon corps de mes doigts à mes orteils. 
 J'ai ressenti un sentiment de détente, de bonheur et une amélioration de mon humour. 
 Mes jambes étaient caoutchouteuses et se sont fanées après 6 heures. 
 La respiration était plus calme au repos et aussi pendant le sommeil
 Après jours/semaines :
 Mes piles/hémorroïdes ont disparu.
 Douleur à l'épaule diminuée
 Essoufflement diminué. 
 Dès le deuxième jour, l'accumulation de gaz et l'inconfort gastrique ont été apaisés et sont devenus plus

réguliers et ont continué le traitement. 
 J'ai réduit et arrêté de prendre mes pilules pour la tension artérielle car ma tension artérielle devenait trop

basse. Une fois les pilules pour la tension artérielle arrêtées, ma tension artérielle s'est normalisée
 L'enflure des jambes et des chevilles a été considérablement réduite. 
 Limité mon appétit et régulé mon poids - j'ai perdu 26 livres jusqu'à présent. 
 Couleur de peau améliorée
 Les vertiges ont disparu
 Le  rythme  cardiaque  semble  plus  régulier  et  moins  gênant,  étant  donné  que  j'ai  un  rythme  cardiaque

irrégulier depuis la naissance 
 Les selles sont devenues plus régulières
 J'ai connu un sommeil meilleur et plus réparateur. 
 Équilibre et coordination améliorés
 Capable de mieux se déplacer sans essoufflement. 
 Devenu plus articulé dans les conversations
 J'ai changé ma vision des choses et amélioré mon humeur
 J'ai changé mon point de vue sur la marijuana
En général, tous les symptômes que je ressentais avant de prendre le traitement à l'huile de chanvre ont disparu.

Il  m'a  fallu  3 mois  1/2  pour  terminer  le  traitement.  Cette  expérience  n'était  pas  si  désagréable.  C'était  un
ajustement cependant, lorsque j'ai augmenté les doses, mais après un jour ou deux, tout a été ajusté. J'ai plus ou
moins suivi les augmentations de dose suggérées par Rick Simpson.

Après 2 mois de traitement, ma visite chez l'oncologue a été surprenante. Il a déclaré que ma peau avait l'air
bien, que ma tension artérielle et mes battements cardiaques étaient normaux, et parce que je n'avais aucun
problème à avaler, il n'y avait pas besoin d'un relais. De plus, il a déclaré que la radiographie d'un rendez-vous
antérieur  était  bonne et  que je  n'avais  pas  à  revenir  avant  au  moins  6 mois.  Normalement,  je  devais  voir
l'oncologue tous les 3 mois...
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Je crois que l'huile de chanvre a tué mon cancer. Toutes les autres améliorations de santé que j'ai ressenties
grâce à l'huile de chanvre me font me sentir comme un nouvel homme. Je suis totalement étonné du miracle de
l'huile de chanvre. Je suis tellement reconnaissant d'avoir décidé de prendre l'huile de chanvre.

L'huile de chanvre a renouvelé ma santé et prolongé ma vie. Je vous remercie Rick Simpson, que Dieu vous
bénisse ! Continuez vos bons travaux! Je suis totalement convaincu que l'huile de chanvre peut sauver des vies.
Merci." George

"Mini mise à jour pour George... À ce jour, il a perdu +31 livres, maintenant, il  y a peu de temps, il a dû
consulter son denturologiste, à cause de sa perte de poids (il pesait quelque chose comme 280 livres). Il a appris
qu'il pouvait reprendre du poids assez facilement s'il le voulait maintenant, mais il choisit un poids et un mode
de vie plus sains), il a dû remettre sa prothèse en place/ajuster. Son denturologiste a remarqué à quel point il
avait l'air bien et que sa couleur était également meilleure.

Je dois mentionner que George a dit qu'il avait encore une bonne respiration et qu'il n'avait plus de problèmes
d'étouffement  à ce jour,  il  avait  un steak, des pommes de terre et des légumes pour le dîner plus tôt  cette
semaine, et sa nourriture descend beaucoup, beaucoup plus facilement que jamais. avant son « traitement ». Il
nous dit  qu'il  a rendu visite à son médecin généraliste  plus tôt  cette  semaine...  Son médecin s'est  exclamé
« WOW !, êtes-vous sûr que vous êtes le même George que j'ai vu auparavant ? » De plus, son médecin a
déclaré que sa couleur s'était améliorée. George me dit qu'il a montré plus tard à son médecin combien plus de
liquide il avait perdu dans ses deux jambes en lui disant qu'il pensait que c'était presque parti... Puis le médecin
a dit : « George, tu n'as plus d'œdème.

Il  s'est  procuré  de  vieux  documents  d'information  médicale  et  on  lui  a  dit  aussi  (maintenant)  qu'il
devrait/pourrait essayer d'obtenir une vieille image radiographique et tomodensitométrique (sur un disque) de
son oncologue lors de son prochain rendez-vous (juin). Il essaie d'avoir son rendez-vous d'oncologue plus tôt
maintenant... avec l'aide de son généraliste maintenant. Lors de cette visite, il demandera une IRM. Il a parcouru
un long chemin maintenant... mais son seul vrai problème actuellement (sinon il dit qu'il serait génial !!) est
qu'il  a un rythme cardiaque irrégulier depuis sa naissance, et dernièrement,  il  a augmenté un peu plus que
d'habitude. Je ne sais pas si sa perte de poids déclenche son rythme cardiaque irrégulier ou l'excitation de cet
événement qui a changé sa vie ou ce qui fait cela à coup sûr, je sais seulement que je veux que cela soit aussi
réglé pour lui. Il a maintenant une référence pour voir un cardiologue concernant son rythme cardiaque, etc.
Aussi récemment, sa couleur s'est encore améliorée, il a un visage plus rouge/rosé, sa circulation semble encore
meilleure aussi. Eh bien, c'est tout ce que je pouvais obtenir pour le moment... Paix 1" Liberté

« Eh bien, Rick et Jindrich, mon travail acharné et mon dévouement envers RSO ont finalement porté leurs
fruits. Je suis les larmes de Rick et Phoenix depuis 2004 et j'ai tout de suite cru aux capacités de guérison de
l'huile. J'ai fait passer le mot et je l'ai soutenu à 100% même lorsque les gens ont ri et m'ont traité de fou. J'ai
maintenant  guéri  3 personnes atteintes  d'un cancer  en phase terminale et  mon dernier patient  à qui je  dois
beaucoup de mérite pour avoir traversé le système médical et refusé tous les traitements et avoir documenté
qu'il utilisait RSO pour guérir son cancer... ses deux poumons étaient pleins de cancer et ils lui ont donné 3 mois
à vivre quand il a été diagnostiqué pour la première fois... il y a 5 mois. Aujourd'hui, il n'a officiellement plus de
cancer et il a en fait pris 27 livres. Les cancérologues sont époustouflés par son rétablissement miraculeux en
seulement 5 mois avec à peine leur aide et disent en fait qu'il est en meilleure santé qu'ils ne le sont maintenant.
Lol, il mangeait l'huile devant les médecins de l'hôpital et transportait un magazine Weed World avec un article
sur les larmes de Phoenix, le montrant à tous les autres patients et faisant passer le mot à propos de RSO. J'aurai
bientôt des copies de tous les documents de l'hôpital indiquant que RSO a guéri son cancer... Je vais lui préparer
une histoire dès que possible pour aider à faire passer le mot autant que possible, je connais également environ
25 autres personnes qui ont vu le miracle de la RSO opérer pour de nombreuses maladies différentes et elles
travaillent  maintenant à se guérir  elles-mêmes. ..  le mot est lâché !!!! : )  Au nom des guéris et  bientôt  de
nombreux autres dans ma région, je voudrais vous dire MERCI les gars pour votre travail  acharné et votre
dévouement à la redécouverte de la panacée... Vous êtes des sauveteurs... Littéralement !! PAIX ET AMOUR
de PA” Steve
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« Bonjour, je dois vous raconter l'histoire d'un miracle qui s'est produit hier. J'ai une amie et elle s'appelle
Shannon O'Brien. Elle est une survivante du cancer du cerveau de 17 ans. Elle a une tumeur inopérable qui se
développe depuis environ un an maintenant. Il avait atteint presque toute la taille de son cerveau. J'ai partagé
avec elle le RSO, et hier, ses résultats d'IRM ont montré que la tumeur avait diminué de près de moitié. Elle le
prend  depuis  le  14  février.  Vous  devez  comprendre  que  c'était  un  Je  vous  salue  Marie.  Je  suis  tellement
reconnaissante que mon esprit ait trouvé votre histoire et que j'aie pu la transmettre. Nadine

« Mon ami a été totalement guéri d'un cancer de l'intestin, en 4 semaines de prise d'huile de cannabis. Les
médecins  se  creusent  la  tête,  ils  n'arrivent  pas  à  comprendre.  Cet  homme  devait  subir  une  intervention
chirurgicale radicale le 12 octobre, il  avait 10% de chances de sortir de la chirurgie. Le 1er novembre, ses
médecins lui ont donné un bon bilan de santé. Ce sont les mêmes médecins qui lui ont dit qu'il ne serait pas en
vie pour voir Noël. Alléluia. Louez le seigneur pour avoir mis cette plante extrêmement curative sur cette terre,
pour guérir tous ceux qui ont assez de foi pour l'utiliser. ÇA MARCHE." Sherrie

"Eh bien, je me sens mieux. Je suis sous RSO depuis environ 30 jours pour une tumeur au cerveau et le diabète.
Ma glycémie baisse. J'ai arrêté l'insuline il y a 2 jours parce que la glycémie était trop basse. Jeff

« Il a également éliminé le stade 1 du cancer du sein d'un autre ami. Il est passé d'une tumeur de la taille d'une
balle de golf à une taille plus petite qu'un pois en deux semaines. 0,4 g deux fois par jour, huile brute. Un autre
ami atteint d'un cancer de la peau l'a retiré avec une solution topique frottée directement sur la peau.

Sur  moi-même,  je  me  suis  débarrassée  de  l'infection  et  de l'enflure  d'une  mauvaise  dent,  j'ai  nettoyé  mes
poumons après une crise d'asthme et j'ai enlevé deux taches géniaux de ma peau qui pouvaient ou non être un
cancer  ...  je  ne  l'ai  jamais  vérifié  et  cela  est  parti...  oups.  Pas  de  chimio,  pas  de  radiation,  pas  d'effets
secondaires, pas de problème. Bruce

« J'ai utilisé de l'huile que j'ai fabriquée moi-même en utilisant les instructions vidéo de Rick et je me suis guéri
du lymphome diffus à grandes cellules « B » de stade 4, un cancer folliculaire supposément « incurable » en
seulement 58 jours !! Depuis lors, j'ai continué à fabriquer de l'huile pour moi-même et pour d'autres et j'ai vu
plus de 10 cas confirmés de poumon, de sein, de prostate, de cerveau, de côlon, de leucémie, de pancréas, les
patients se soignent eux-mêmes en utilisant des huiles vert foncé !! Je fais de l'huile en utilisant À LA FOIS des
feuilles et des fleurs en raison des composés anti-inflammatoires spéciaux que l'on trouve UNIQUEMENT dans
les feuilles vertes ! J'ai perdu tout mon gros intestin en 1992. J'ai depuis 20 ans une « poche » fabriquée à partir
de mon intestin grêle qui fonctionne comme une plomberie normale et qui aurait dû s'enlever il y a 7 ans !
D'après mon gastro-entérologue au PAMF; il attribue la forte consommation de cannabinoïdes à une « pochette
» saine « en meilleure forme qu'il y a 20 ans, le jour où elle a été introduite pour la première fois. « Il a entendu
les mêmes résultats de la part de nombreux autres patients qui utilisent des cannabinoïdes et le recommande
maintenant à ses patients ! Craig

"Whoot Whoot, Rick Simpson Oil est INCROYABLE !! Merci de partager avec le monde comment faire ce
merveilleux remède à tous. J'ai fait prendre l'huile à mon amie Carmen lorsqu'elle a reçu un diagnostic de cancer
du lymphome hodgkinien. Elle est SANS CANCER depuis un an maintenant !!! Et ma maladie d'Addison a
disparu sans aucune trace et  les médecins ne peuvent pas expliquer comment ni pourquoi car cela ne s'est
JAMAIS produit auparavant. MAIS je peux et je FAIS !!! Le cannabis GUÉRIT !!!” Amy

"Bonjour, je pensais juste partager avec vous une bonne nouvelle. Le patient atteint de cancer dont je vous ai
parlé précédemment a récemment subi un tomodensitogramme. Il n'y a pas de tumeurs présentes !!! Il y avait
une tumeur sur sa poitrine qui avait à peu près la taille d'une balle de baseball. Elle et les autres tumeurs ont
complètement disparu ! Il ne reste plus que du tissu cicatriciel. Lui et moi louons Dieu pour ce merveilleux
médicament. Le cannabis, une plante géniale, un cadeau que Dieu nous a fait. Nous devrions tous remercier
Rick Simpson et les sacrifices qu'il a faits pour faire prendre conscience aux gens de ce que la plante de Dieu
peut faire. Le patient a récupéré les 40 livres qu'il avait perdues. Il a l'air en meilleure santé et mieux que je n'ai
jamais vu. Je suis convaincu à 100% et je crois sincèrement que l'huile Rick Simpson, lorsqu'elle est fabriquée
et utilisée correctement, peut guérir le cancer. Maintenant, après 12 ans de lutte contre cette maladie, ce patient
n'a pas de cancer. Nous ne pouvons que rendre notre gloire à Dieu pour cela.
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Merci  encore  Rick,  d'être  un  gars  debout  qui  a  fait  de  très  gros  sacrifices  pour  les  gens.  Depuis  un  an
maintenant, je fais passer le mot sur ce que RSO peut faire. Maintenant, je suis sûr à 100% que tout ce qui a été
dit dans vos vidéos est vrai. Je prends en charge un autre patient atteint d'un cancer de stade 4 et je suis très
confiant qu'il deviendra sans cancer dans moins d'un an. Je continuerai à faire passer le mot du mieux que je
peux. Je vais aussi aider autant de personnes que je peux. La vérité prévaudra. Merci pour tout ce que vous avez
fait et faites encore. Sincèrement, Grandissez Déesse"

« Ce remède est une réalité MAINTENANT. Ils ont dit à maman qu'elle était atteinte d'un cancer du poumon de
stade 4 en décembre dernier. 14 mois plus tard, elle a l'air et se sent mieux qu'elle ne l'a été depuis des années !
Merci d'avoir le courage de vous en tenir à vos croyances. CK

"Dr. Rondeau m'a dit avant Noël que cette tache noire sur mon dos était un mélanome. Je suis allé le voir après
qu'il ait commencé à saigner. Je suis rentré à la maison et j'ai commencé à mettre de l'huile de bourgeon sur
mon dos et j'ai également commencé à manger de l'huile régulièrement. Cela a pris moins de 2 semaines et la
tache sur mon dos s'est éclaircie et j'ai continué à manger environ 2 onces d'huile. À peine une marque sur mon
dos et je me sens fantastique.

Philip a également eu son bilan d'un an et il n'a plus de cancer depuis plus d'un an. Alors ils appellent cela sans
cancer. Il n'a pas besoin de voir un médecin pendant au moins 3 ans. IL N'A PAS PRIS DE CHIMO NI DE
RAYONNEMENT,  IL  A  PRIS  ENVIRON  4  ONCES  D'HUILE  DE  CANNABIS  ET  IL  EN  MANGE
ENCORE  UN  PEU  PRESQUE  TOUS  LES  JOURS.  PEU  DE  PERSONNES  BAT  LE  CANCER  DE
L'INTESTIN. RICK EST NOTRE HÉROS. Bois de flûte

« Mon petit ami et moi avons récemment fabriqué votre huile et l'avons offerte à un bon ami qui avait  un
mauvais mélanome au pied. Nous avons expliqué comment utiliser votre huile, et hier encore, il a appelé pour
s'exclamer sa surprise de voir qu'elle était complètement GONE ! Avec une nouvelle croissance de peau fraîche
en dessous. Gwendolyn

"C'est seulement difficile à croire pour les gens qui n'ont pas eu la chance d'être éduqués sur le pouvoir de
guérison de l'huile de cannabis… Je vis dans la région d'où vient Rick Simpson, et nous avons vu le pouvoir de
guérison depuis 10 ans. Il guérit le cancer, le diabète, les troubles musculaires, les maux de dents, surtout un
remède miracle contre les brûlures (il faut le voir pour le croire).

Jusqu'à présent, il n'y a rien que nous ayons vu sur lequel cela ne fonctionnera pas, s'il est pris correctement et
régulièrement. Particulièrement bon pour le cancer de la peau, les nausées, les crampes d'estomac et tout ce dont
on a besoin. Une bonne nuit de sommeil. Il n'y a rien qui soulage l'huile de cannabis stress life, et la plupart de
nos problèmes internes sont causés par le stress. Alors voilà. Bonne chance à tous. Cela fonctionne vraiment, il
suffit de lui faire confiance. Faites confiance à Dieu et à Rick Simpson. Terry

«Tout ce que je sais, c'est que j'étais prêt à partir, que je n'en pouvais plus, que je racontais mon histoire ici, et
mon ange est intervenu et m'a mis en contact avec l'huile RSO. J'avais arrêté de manger, et avec seulement
quelques grains de riz de l'huile, je pouvais sentir le changement à l'intérieur de moi. Avant cela, ma vie était sur
le  canapé avec un coussin chauffant,  des boissons  réduites.  Mais  le  deuxième jour,  j'étais  debout,  dans la
glacière,  à la recherche de quelque chose à manger, j'ai pris une douche. Pour certains,  ce n'est pas grave,
jusqu'au moment où vous ne pouvez pas rester debout assez longtemps pour prendre une douche. Je suis resté
dessus, j'ai pris du poids, j'ai recommencé à vivre, j'ai vraiment retrouvé ma vie. Seul regret de ne pas l'avoir su
avant de me faire opérer. 56 ans, Kathleen, une femme blanche victime d'un cancer du sein"

« La mère de mon ami a eu un cancer du sein à trois reprises. Elle consommait régulièrement de la marijuana,
mais son médecin lui a dit de ne pas en consommer lorsqu'elle suivait une chimiothérapie. Elle a écouté son
médecin et a cessé de consommer de la marijuana, mais elle ne s'est jamais améliorée. La troisième fois qu'il est
revenu, elle a ignoré le médecin et a utilisé de la marijuana tout au long de ses traitements et continue de
l'utiliser via l'huile et les produits comestibles de Rick Simpson. Elle n'a plus de cancer depuis 5 ans maintenant
et n'a aucun signe de réapparition ! Duane
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"Je dois juste partager cette excellente nouvelle avec vous et vos suivants... L'ami de travail de ma femme lui a
dit il y a quelques mois que le cancer du pancréas de son mari était revenu pour la deuxième fois, ma femme et
moi connaissions déjà votre RSO alors nous mettez-les sur votre site pour en savoir plus etc.,  eh bien il a
commencé tout de suite et hier est retourné à l'hôpital pour les résultats de ses derniers tests, l'hôpital lui disait à
peu près qu'il avait à nouveau besoin de chimio, mais ce qui s'est réellement passé quand ils ont regardé les
résultats,  c'est  que  le  cancer  était  définitivement  devenu  beaucoup  plus  petit  qu'il  ne  l'était  lorsqu'ils  ont
remarqué pour la première fois qu'il était revenu, presque disparu en fait. Ils étaient perplexes quant à la façon
dont il aurait pu rétrécir (ils devraient alors se renseigner sur tous les types de médicaments, hein, pas seulement
les toxiques). Ils ont dit qu'ils voulaient enlever ce qui restait,  mais je lui ai conseillé de continuer avec les
mêmes doses qu'avant,  car cela a manifestement  eu un effet  positif,  et  de ne pas se soucier de laisser ces
bouchers n'importe où près de lui.  J'étais si heureux d'apprendre la nouvelle et j'avais hâte de vous le faire
savoir. :)" Marque

-- Bien joué, Mark, regardez ce que ressent le patient, les scans ne sont pas nécessaires dans la plupart des cas.
S'il mange 120-180g sur six mois, il n'a pas grand-chose à craindre, semble-t-il. JB

«Il existe des milliers de preuves documentées qu'il guérit effectivement le cancer chez les personnes qui ont
refusé d'avoir quoi que ce soit à voir avec les médecins, juste l'huile. J'ai eu un cancer de stade 4. Je n'avais que
3 mois à vivre et c'était il y a 14 mois. À M

« Juste pour que vous le sachiez, voici une mise à jour sur mon oncle Tom. Son nouveau niveau de PSA est de
0,1 et stable. Merci de nous avoir donné les connaissances nécessaires pour lui sauver la vie. Il était au stade 4
du cancer de la prostate. Nous cherchons à faire un témoignage. Que Dieu te bénisse." Sherri

"Depuis mon rétablissement de la colite ulcéreuse et du cancer, mon gastro-entérologue a maintenant TOUS ses
patients  sur  des  produits  à  base  de  cannabis  car  ce  sont  les  anti-inflammatoires  les  plus  puissants  qu'il
connaisse...  et  ils  fonctionnent  MIEUX  QUE  N'IMPORTE  QUEL  MÉDICAMENT  QU'IL  PEUT
PRESCRIRE !!!" Craig

"Je sais que ça guérit le cancer... J'ai guéri 3 fois celui de ma mère et elle n'a plus de cancer." Mc Jay

« Chère Lara, je voulais juste t'envoyer un message très rapide pour te remercier pour tout ce que tu fais. Je suis
votre page depuis environ 6 mois maintenant. (Désolé, c'est la première fois que nous parlons. Je suppose que je
ne suis pas un grand bavard.) Bien que je dis très rarement quelque chose sur votre page,  j'ai  grandement
apprécié les recherches que vous avez faites car elles m'ont conduit à faire mes propres recherches. L'une des
choses que j'ai apprises lorsque j'ai commencé à suivre vos messages, c'est comment le cannabis peut guérir le
cancer. Cela m'a touché parce que ma mère souffre d'un cancer du pancréas depuis environ un an maintenant.
Elle était vraiment mauvaise pendant un moment et nous étions vraiment terrifiés qu'elle ne s'en sortirait pas.
Un jour, j'ai lu votre article sur l'huile de cannabis et j'ai décidé de demander à ma mère si elle l'essaierait. Elle
n'avait jamais consommé de cannabis auparavant, mais à ce stade, elle était prête à tout essayer. Comme nous
vivons dans le sud de la Californie, j'ai pu lui commander un approvisionnement de 3 mois d'huile de cannabis
auprès  d'un  distributeur  local.  Nous  avons  pensé  arrêter  la  chimio  pendant  quelques  mois  pour  voir  si  le
cannabis fonctionnait tout seul. Étonnamment, vous pouviez la voir aller mieux tout de suite. Elle se sentait
mieux, elle pouvait mieux manger, elle avait plus d'énergie mais elle était capable de passer une bonne nuit de
sommeil sans se réveiller constamment. Elle a même pu traverser la pièce sans l'aide d'un déambulateur pour la
première fois en mois. Il y a quelques jours à peine, nous l'avons emmenée chez le spécialiste pour voir à quel
point le cancer avait diminué. Elle prend cette huile depuis 2 mois et 2 semaines à compter d'aujourd'hui, et j'ai
le plaisir de vous annoncer que son cancer a presque complètement disparu. Le médecin a dit que ce n'était que
5 POUR CENT de la taille qu'il avait autrefois. Quand je lui ai raconté comment c'était arrivé, le médecin n'a
pas pu le croire. Je pense vraiment que vous avez aidé à sauver la vie de ma mère. La lutte n'est pas encore
terminée, mais elle est presque terminée et c'est totalement gagnable maintenant. Ce message vient de moi et de
toute ma famille… Merci pour ce que tu fais Lara. Merci du fond du cœur. ♥" Doyen

"Cher  CureYourOwnCancer.com,  il  y  a  quelque  temps,  j'ai  lu  sur  l'huile  de  Rick  Simpson  et  j'ai  décidé
d'essayer d'en faire. Je cultive de la marijuana depuis très longtemps. J'ai utilisé certaines de mes meilleures
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têtes et j'ai préparé de l'huile de chanvre de première qualité. Je l'ai essayé et je ne pouvais pas le croire. C'était
si puissant qu'il ne ressemblait à rien de ce que j'ai jamais eu.

Après l'avoir essayé, j'ai connu un patient qui luttait contre le cancer (lymphome de Hodgkin) depuis environ 11
ans à ce moment-là. Je lui ai proposé d'être son fournisseur de soins de la marijuana à des fins médicales et de
lui fournir l'huile sans frais tant qu'il prendrait l'huile comme recommandé. À cette époque, il m'était plus que
moins un étranger. Je l'avais rencontré environ un an auparavant lors d'une réunion du club de compassion et j'ai
appris alors qu'il avait le cancer. Je voulais vraiment voir si l'huile pouvait guérir le cancer, comme mentionné
dans « Run From the Cure » de Rick Simpson.

Ainsi, après être entré en contact avec ce patient et lui avoir présenté l'offre, nous avons déposé les papiers
appropriés  auprès  de  notre  état  et  avons  commencé  le  traitement.  Nous  l'avons  installé  là  où  il  serait  en
possession des plantes,  donc finalement,  il  pourrait  se fournir  l'huile lui-même.  Cela faisait  aussi  partie  de
l'accord, qu'il apprenne à s'aider lui-même. Nous avons commencé le traitement. Au début, c'était difficile pour
lui parce que l'huile était si puissante, et la prendre trois fois par jour peut être assez difficile.

Après trois mois, une tumeur sur le haut de sa poitrine a commencé à rétrécir. Après cinq mois, la tumeur avait
complètement disparu. Il est ensuite allé passer un tomodensitogramme. Les résultats sont revenus qu'il est sans
cancer! Les médecins tentent de guérir son cancer depuis au moins 11 ans. Chimio, greffes de moelle osseuse,
etc. Tout ce qu'il a fallu, c'est environ une livre de têtes de qualité supérieure converties en huile de chanvre. Il a
ses résultats de tomodensitométrie avant et après sur disque (nous seront bientôt fournis). Il s'est manifesté et a
parlé  publiquement  aux gens.  En fait,  il  est  maintenant  un soignant  aidant  d'autres patients  avec l'huile  de
chanvre curative !

Cette histoire est la vraie affaire, pas de BS J'ai deux vidéos (les deux à droite) qui ont été prises dans un camp
de cannabis local. Une vidéo est juste mon patient. L'autre vidéo est les témoignages de mon patient et d'autres
patients. Mon patient et moi rendons gloire à Dieu pour ce miracle. Cordialement, GrowGoddess"

"Il y a un an, mon oncologue nous a dit de contacter un hospice bientôt, le cancer du côlon était de retour dans
mes poumons et mon côlon, avait été retiré du côlon en 09 et du foie en 11. Mon mari a insisté pour qu'ils
essaient  une autre  série  de chimiothérapie,  en même temps fois  que j'ai  découvert  l'huile  de cannabis,  j'ai
commencé à prendre l'huile  le même jour  que la chimio.  Mon marqueur  tumoral  était  de 17,6.  Après UN
traitement (et 2 semaines d'huile), mon marqueur tumoral était de 10,6. Vendredi dernier après 2 traitements et 5
semaines d'huile,  mon marqueur tumoral est de 4,8. Mon infirmière m'a dit  qu'elle  ne savait  pas ce que je
faisais, mais cette chimio n'était pas censée produire ces résultats. Je me sens mieux que je ne l'ai été depuis
très, très longtemps. Diane

"Je l'ai essayé, j'ai eu un cancer du côlon, le cancer est parti !!!" Jean

« Cher Rick, même si je ne te connais pas en personne, j'ai presque l'impression que tu serais un membre de ma
famille tant ton rôle a déjà été important pour ma vie et la vie de ma famille !

Je n'aurai jamais assez de mots pour vous remercier de votre engagement à aider l'humanité entière dans un but
totalement désintéressé. J'habite en Slovénie et j'ai entendu dire que vous serez ici à la fin du mois et je ne
manquerai pas l'occasion de vous remercier en personne pour serrer la main de mon héros !

Ma petite amie mère a été diagnostiquée il y a près de 3 mois avec un cancer du poumon à petites cellules en 4
stades (une tumeur grosse comme une balle de tennis dans son poumon droit, avec 2 métastases sur son foie et
ses ganglions lymphatiques). Quelques mois seulement avant d'avoir eu la grande chance de tomber sur votre
vidéo « Run From the Cure » et même si je connaissais les nombreux avantages de la marijuana médicale, j'ai
été choqué par la révélation faite dans votre film et je me souviens avoir pensé « si elle il m'arrive d'avoir un
cancer, je vais à coup sûr opter pour l'huile. Ensuite, cela ne m'est pas arrivé mais à la mère de ma petite amie,
une personne vraiment spéciale que j'ai toujours aimée en plus du fait qu'elle est la mère de ma petite amie !

Nous avons donc décidé d'agir immédiatement et j'ai eu la chance de trouver toute la matière première pour
préparer le médicament ! Bien qu'elle soit ouverte à l'idée de prendre de l'huile, elle a également commencé par
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une chimiothérapie car à ce moment-là elle avait tellement peur qu'elle ferait n'importe quoi pour se débarrasser
de cette maladie de merde.

Donc, au début, elle a commencé par la chimio et à partir du lendemain, elle a également commencé par l'huile.
Elle pouvait voir le grand effet anti-chimio après seulement 1 heure après avoir pris sa première dose d'huile.
C'était incroyable, même si nous savions que l'huile fonctionnerait probablement, nous ne nous attendions pas à
une amélioration aussi rapide ! Après 24 heures de vomissements continus et de sensation de décès, elle a
commencé à se sentir mieux à tout point de vue (plus de nausées, plus de mauvais goût dans la bouche, gros
appétit, bon sommeil, etc.) et elle a continué à aller mieux. et mieux jusqu'à la prochaine chimio.

Après 3 cycles  de chimio  et  35 ml d'huile,  elle  a  eu son premier  scanner  et  les  résultats  étaient  vraiment
encourageants, la grosse tumeur sur son poumon était maintenant la moitié de ce qu'elle était sur le scanner
précédent, et sur les 2 métastases il y avait il n'en restait qu'un, et c'était plus petit !

Au  cours  de  cette  période,  j'ai  également  commencé  à  faire  de  nombreuses  recherches  sur  le  système
endocannabinoïde et sur les propriétés des cannabinoïdes. Et c'est incroyable de voir combien de recherches,
d'études et d'expériences existent sur le sujet et on dirait vraiment que toute la science soutient ce que vous avez
découvert  presque par hasard. Dernièrement,  même le National  Cancer Institute  (of America) a ouvert  une
section sur son site Web intitulée « cannabis et cannabinoïdes » et, il y a tout juste un mois, elle a été mise à
jour avec de nombreux documents sur le THC et le cancer.

Maintenant,  la  raison pour laquelle  j'aimerais  vous rencontrer  en personne (à  part  le  fait  que je  dois vous
remercier comme vous le méritez) est parce que j'ai besoin d'aide pour convaincre ma petite amie mère d'arrêter
cette chimio absurde qui, même si elle est en train de guérir de cancer, lui fait énormément de mal !

J'ai calculé que le 15 de ce mois, elle aura terminé le traitement de 60 ml, mais le 27, elle devra passer le 5ème
cycle de chimio (qui sera suivi même d'un 6ème !).

Alors comme vous pouvez le comprendre, je veux éviter qu'elle aille faire une chimio alors qu'elle pourrait déjà
être sans cancer ! Le problème est que le cancer du poumon à petites cellules est connu pour bien réagir au
début de la chimio (ou du moins c'est ce que disent les médecins) alors ils lui ont dit que ce n'était vraiment pas
si surprenant que les bons résultats qu'elle avait eus lors de son dernier tomodensitogramme...

Ce que je lui ai suggéré, c'est de faire un autre tomodensitogramme avant d'aller à la 5e chimio pour être sûr
qu'elle ne fera pas de chimio sur un corps propre. Elle a accepté mais je sais quand même qu'elle a peur d'aller à
l'encontre de ce que disent les médecins...

Je me demandais s'il serait possible d'avoir une rencontre privée avec vous avant le congrès et avant sa 5ème
série de chimio. Je suis sûr qu'elle sera enthousiaste à l'idée de vous rencontrer et vous seriez probablement en
mesure de trouver la bonne argumentation et de lui donner la bonne motivation pour arrêter la chimio !

Je  peux  imaginer  que  vous  êtes  probablement  surchargé  de  toutes  sortes  de  demandes  d'aide,  donc  je
comprendrais tout à fait si vous n'avez pas le temps et l'énergie ou même souhaitez vous impliquer dans chaque
histoire triste personnelle que vous rencontrez sur votre chemin… Et indépendamment de votre disponibilité
rencontrer en personne, je serai toujours infiniment reconnaissant pour ce que vous avez fait pour moi et pour le
monde entier !

Merci  du fond du coeur.  Je te  souhaite  tout le  meilleur  pour ta vie  et  j'espère qu'un jour  tu pourras aussi
reprendre une vie normale dans un monde normal ! Respect, xxx

PS Si vous souhaitez publier ce témoignage, n'hésitez pas à le faire, mais merci de ne pas taguer ou d'utiliser
mon nom car nous utilisons toujours le pétrole et vivons toujours dans un pays prohibitionniste donc je ne peux
pas  me  permettre  le  risque  d'être  pris.  Je  vous  tiendrai  de  toute  façon  au  courant  du  développement  du
traitement et je serais heureux de vous fournir une histoire complète et bien terminée.

"Xxx, elle devrait manger 120-180 g d'huile de haute qualité sur six mois ou plus rapidement, si elle le peut.
Plus de chimio,  plus de tomodensitométrie  si possible  - ils  sont tous les deux cancérigènes  et  propageront
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encore plus le cancer. Faites des suppositoires avec 0,2 à 3 g d'huile (faites fondre le beurre de cacao, ajoutez de
l'huile, remuez, versez dans des moules, laissez refroidir à température ambiante) et demandez-lui de les utiliser
deux ou trois fois par jour en plus de l'huile qu'elle mangera ( si elle peut le prendre, sinon réduire légèrement la
dose  orale).  Elle  devrait  également  vaporiser  l'huile  plusieurs  fois  par  jour  -  la  toux aidera  à  nettoyer  les
poumons et plus tard elle crachera également les tumeurs.

Quant à vous rencontrer en personne, nous serons plus qu'heureux de le faire, mais nous faisons généralement
un processus  très  court  avec ceux qui  veulent  suivre  une chimio,  nous ne perdons plus  notre  temps à  les
persuader, la décision leur appartient.  De notre point de vue, toutes les informations dont ils ont besoin se
trouvent sur notre site et dans les livres de Rick. Si quelqu'un venait et disait qu'il voulait prendre l'huile avec la
chimio, nous ne lui fournirions même pas l'huile, quelqu'un d'autre sera plus qu'heureux de la manger sans la
chimio mortelle. Toute personne rationnelle doit savoir que prendre du poison n'est pas une bonne chose à faire.
L'huile fera un bien meilleur travail sans la chimio.

Ensuite, de toute façon, plus elle prend de chimio, plus elle devra manger d'huile pour réparer les dégâts - si elle
survit à la chimio, bien sûr, on ne le sait jamais à l'avance et chaque injection pourrait être la dernière. Désolé de
dire ça, mais c'est comme ça.

Donc, de la façon dont je le vois, elle devrait marteler l'huile en elle et rester à l'écart des médecins et de leurs
traitements  autant  qu'elle  le  peut.  Elle  devrait  augmenter  le  pH de son corps,  manger  les  graines  de deux
pommes  tous  les  jours  puis  manger  l'huile,  la  prendre  en suppositoires,  vaporiser  l'huile  et  peut-être  aussi
l'utiliser par voie topique sur sa poitrine dans une teinture d'alcool ou dans un mélange avec des graines de
chanvre huile ou similaire. Suivez simplement les instructions sur notre site et dans le livre de Rick pour de
meilleurs résultats. Vérifiez également les vidéos Youtube de Rick – vous entendrez à peu près les mêmes
phrases que vous entendriez de lui ou de nous en personne, le message reste le même – et c'est « Éloignez-vous
de la chimiothérapie et des radiations » autant que possible. Meilleurs voeux, Jindrich Bayer"

« En tant que personne ayant subi une chimio à l'adolescence, je peux vous dire que ce n'est pas une promenade
dans le parc !!! En ressentant cela, je peux vous dire que nous essayons de trouver un remède et pourquoi ne pas
essayer tout ce que nous pouvons pour le trouver de manière moins douloureuse. Donner du poison pour tuer le
poison n'est pas toujours la solution, essayez un remède naturel et voyez ce qui se passe. Constance

« Nous devons voir de vrais changements… et les parents ne devraient pas être obligés d'injecter du poison à
leur enfant (chimio) ! Si les gens savaient réellement ce qu'était la chimio, ils devineraient qu'ils l'injecteraient
dans leur corps. Sans parler des effets secondaires de la chimio si vous avez de la chance et que vous battez le
cancer ! C'est dégoutant! Il est temps de réveiller l'Amérique et le monde ! 46/7 Se battre pour un remède

« Salut Jindrich, hier j'ai fini de lire le livre de Rick. Super trucs! Honnêtement, je n'ai vraiment pas besoin de
plus de preuves sur le pouvoir vraiment magique de l'huile !

J'ai aussi fait quelques expériences et chaque jour je découvre quelque chose de nouveau que ce médicament
peut faire ! Incroyable! Malheureusement, même si je suis convaincu et même si ma petite amie est convaincue,
sa mère n'est toujours pas capable de "lâcher prise" complètement... et elle n'est toujours pas sûre d'arrêter la
chimio merdique...

J'essaie constamment de faire ressortir de bonnes argumentations mais je n'arrive pas à décider à sa place ! C'est
elle qui a le cancer et c'est la seule qui peut décider quoi faire de sa vie.

Je sais qu'elle guérira de toute façon à la fin car on lui mettra tellement d'huile qu'il lui sera impossible de
mourir. Mais j'ai quand même l'impression que c'est tellement stupide et tellement dangereux de jouer avec ces
putains de produits chimiques, surtout quand on a accès à des médicaments naturels qui ont fait leurs preuves
pour guérir le cancer !

J'ai lu au sujet de votre expérience avec le cancer et le système médical... Je suis vraiment désolé pour votre
perte...  et  maintenant  je comprends mieux votre attitude envers la  soi-disant  « médecine » traditionnelle ! »
Luigi
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-- Salut Luigi, merci pour tes gentils mots sur le livre et c'est dommage que tu doives passer par là. C'est à elle
de choisir le traitement qu'elle choisit mais je n'irais pas près de la chimio - lis simplement l'histoire de ma mère
pour elle, peut-être qu'elle comprendra que prendre du poison n'est jamais une bonne idée, surtout quand ce n'est
ni justifié ni nécessaire. Ses chances de simplement survivre à la chimio s'amélioreront considérablement si elle
prend l'huile, mais encore une fois, pourquoi causer encore plus de dommages à son corps malade ? Cela n'a
aucun sens. Meilleurs voeux, Jindrich

« Il y a environ deux ans et demi, un ami m'a assis pour regarder Run From the Cure, pensant que cela pourrait
aider mon psoriasis. Nous avons fabriqué l'huile ensemble - la première fois pour nous deux - en trois semaines,
mon psoriasis en plaques avait disparu. Depuis, je fais l'huile et je l'ingère. Si j'ingère tous les jours et que
j'applique l'huile par voie topique la nuit sur les taches individuelles qui apparaissent au hasard, le psoriasis est
très contrôlé et presque invisible.  En raison de cette expérience,  j'ai  sauté sur les deux pieds et  je possède
maintenant la première entreprise de marijuana médicale entièrement agréée par l'État dans le Colorado. Un an
après le début de mon entreprise, mon père a reçu un diagnostic de mélanome de stade IV - il s'était propagé
dans ses poumons et son foie. Son oncologue lui a donné 3 à 12 mois et lui a dit de se préparer aux soins
palliatifs. Je l'ai immédiatement mis sous régime RSO et cinq mois plus tard, son cancer a disparu. Disparu. La
chose la plus simple au monde ! Merci Rick d'avoir réintroduit ce médicament incroyable dans le monde ! :-)”
Erica

« L'huile de cannabis guérit le cancer. Je suis une patiente atteinte d'un cancer du sein de stade 3 et j'utilise
l'huile pour me soigner. » Adèle

"Pas de chimio, pas de radiation... RSO et changement de régime... RSO a guéri mon cancer de l'estomac sans
rien de ce genre de merde..." Dale

« Je l'ai fait,  je l'ai administré à mon fils de 18 ans… Aucun signe de cancer maintenant.  Je vous dois un
immense merci Rick Simpson. Mon fils a reçu un diagnostic de sarcome synovial en octobre après avoir retiré
une tumeur avant de subir une biopsie... On lui a dit que le cancer serait toujours là et qu'il aurait pu s'étendre à
ses poumons en raison du type de cancer agressif dont il s'agit... résultats des tests, ils n'en trouvent aucune trace
à leur perplexité... L'huile de cannabis était l'une des nombreuses choses sur lesquelles je l'ai commencé presque
immédiatement après les diagnostics. Amanda

« Un de mes amis proches recevait de la morphine pour des douleurs liées aux tumeurs cérébrales. La morphine
elle-même a provoqué une dépendance, des sevrages et n'a fait qu'empirer les choses lors de son utilisation. Le
cannabis lui-même était le seul médicament qui soulageait les symptômes de sevrage, la dépression, la douleur
et le cancer lui-même. Votre message est ce qui a sauvé mon ami. Jaspe

«Je suis tellement  excité  à propos de l'huile.  Le mois dernier,  c'était  la première fois que j'en lisais  ou en
entendais parler. Je suis captivé... M. Simpson, beaucoup d'entre nous vous remercient pour le travail altruiste et
affectueux  que  vous avez  fait  pour  toute  l'humanité.  Vous êtes  ma définition  d'un  humanitaire  !!!  Je  suis
bénévole à Hospice depuis 1998, j'en ai vu beaucoup souffrir et mourir, même dans mes bras. Penser qu'une si
grande partie de cette souffrance aurait pu être atténuée est littéralement ahurissant..." Cindy

- C'est  sûrement  le  cas,  surtout  si  l'on considère que toutes  les informations  sur les "pouvoirs de guérison
miraculeux" de l'huile de Rick Simpson sont vraies. Une huile correctement produite et utilisée peut vraiment
guérir le cancer, le diabète et des milliers d'autres conditions. Cela peut vraiment aider à soulager la douleur que
la morphine ne touche pas. Il rajeunit vraiment le corps et fait repousser les muscles. Le mot ahurissant ne le
décrit pas complètement, je pense. JB

"OMG. Je viens de recevoir un mot de quelqu'un à qui je donne des larmes à Phoenix qui avait et je veux dire
qui avait un cancer du rein. Après avoir pris l'huile pendant 90 jours, la dernière TEP montre que les tumeurs
ont disparu. C'est incroyable. J'ai vu Phoenix Tears en guérir beaucoup depuis que je travaille avec. Merci de
m'aider à aider les autres à guérir.

-- Félicitations et merci d'aider les autres, Gregg. Plus de scans, juste l'huile. Le scanner est cancérigène, il
pourrait faire revenir le cancer et qui veut ça ? JB
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"Bonjour cher Rick Simpson & Jindrich Bayer, j'espère que vous allez bien et heureux. Compte tenu du nombre
d'e-mails que vous devez recevoir, je suis sûr que vous ne vous souvenez pas de moi il y a des mois, j'ai donc
inclus nos correspondances antérieures.

Maman est vivante et en très bonne santé ! Dire que nous sommes très reconnaissants est un euphémisme.

Au moment du diagnostic en février 2012 (adénocarcinome pancréatique de stade 4 avec métastases au foie et
aux poumons), son pronostic était de 3 à 6 mois avec une détérioration sévère prévue de son état de santé au
cours de cette période. Au lieu de cela, elle est vivante, heureuse et en bonne santé 10 mois plus tard.

Je sais que vous êtes tous les deux opposés à la chimiothérapie et nous aussi… On nous a dit que personne ne
restait en aussi bonne santé que maman avec autant de chimio Gemzar qu'elle en avait reçu. Le RSO a dû la
garder en bonne santé pendant cette période.

La chimio s'est arrêtée il y a 6 semaines lorsqu'elle a décidé qu'elle pouvait ressentir les débuts des dommages
de la chimio. Elle n'a plus de chimio depuis 6 semaines et se sent bien.

Depuis son diagnostic en février 2012, après l'accumulation initiale, elle a pris un gramme de RSO par jour
(environ 300 grammes au total jusqu'à présent).

La dernière analyse effectuée le lundi 17/12/12 a montré plus de rétrécissement de la tumeur, y compris la
documentation que certaines des tumeurs étaient trop petites pour être visualisées par tomodensitométrie. C'était
une nouvelle incroyable ! Puis, mardi, nous avons eu les résultats de son travail de laboratoire. Après avoir reçu
de si bonnes nouvelles sur l'analyse, nous avons été choqués d'apprendre que son test de marqueur tumoral
(CA19-9)  était  passé  de  285  à  2100.  Avez-vous  déjà  vu  cela  se  produire  auparavant ?  Avez-vous  une
explication concernant pourquoi ou comment les marqueurs ont augmenté ? Des idées ? Aucune suggestion?
Cette question a été posée à plusieurs fabricants de RSO mais jusqu'à présent, aucune réponse définitive.

Voici ses résultats CA19-9 à ce jour. Le niveau normal est INFÉRIEUR À 37. Un test de marqueur non tumoral
a été effectué lors du diagnostic initial en février. 4-30-12... 23 568; 5-30-12...5 240 ; 6-18-12... 4 458; 8-8-12...
538; 10-8-12... 285 (La dernière chimio était 10-29-12); 17-12-12... 2 100. Toute contribution que vous pourriez
avoir sera précieuse pour ma famille! Beaucoup d'amour, B"

-- Cher B, les tomodensitogrammes donnent une dose massive de radiation et c'est ce qui pourrait l'avoir causé,
de plus la chimio était  totalement  inutile.  Je lui  ferais  manger  180g d'huile  de la meilleure qualité  le plus
rapidement possible. Fini les tomodensitogrammes ou toute autre absurdité cancérigène, juste l'huile et autant
qu'elle  peut  en  prendre.  Vous  devez  d'abord  réparer  les  dommages  causés  par  la  chimiothérapie  et  la
radiothérapie et cela prendra un certain temps, cela a simplement rendu le travail plus difficile pour l'huile.
Comme donner un antidote tout en pompant du venin dans ses veines, cela n'a aucun sens pour moi. Meilleurs
voeux, Jindrich Bayer

« J'ai été approchée par une femme atteinte d'un cancer du sein il y a environ 4 semaines et j'ai réussi à la diriger
dans la bonne direction. Elle a une tumeur assez importante (je pense qu'elle en a peut-être plus d'une) et est
capable de la ressentir. Cela ne fait que 3 semaines qu'elle a commencé l'huile et déjà la tumeur se ramollit
définitivement. Pas mal pendant 3 semaines ! Je me sens très encouragé pour elle et je SAIS juste que cette
dame sera une autre histoire à succès. One Love." Corrie

« Mon père a 89 ans, il a un cancer de la peau au visage. Trois fois, je l'ai emmené à l'hôpital pour qu'il se fasse
couper, ce qui l'expose aux infections, sans parler des sorties de la maison de soins infirmiers et retour, c'est dur
pour lui. J'ai commencé avec l'huile de cannabis il y a quelques semaines. Certains d'entre eux sont de la taille
de mon petit doigt à mon pouce. J'en ai traité 11 maintenant, il y en a 4 de la taille du pouce d'un petit doigt. Ils
meurent et tombent de la peau cicatrisée. Je suis étonné, tout comme toutes les infirmières et le médecin. Steve

«Je voudrais juste dire que je suis extrêmement heureux d'annoncer que le scanner de mon beau-père pour son
cancer  est  sorti  complètement  propre  pour  la  deuxième fois  après  le  premier  montrant  des  taches  sur  les
poumons. Nous l'avons lancé sur l'huile juste après que le premier ait montré des taches. Le cannabis a pris ses
poumons et les a nettoyés ! On lui a dit qu'il avait besoin de chimio. Nous étions contre et l'avons mis sur l'huile

81



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

à la place. Le cannabis guérit le cancer !!! J'ai aussi commencé mon petit poméranien sur l'huile parce qu'il a
une trachée effondrée et une insuffisance cardiaque congénitale. Il n'a pas pris ses médicaments habituels depuis
l'été et il n'a presque pas toussé pour la première fois depuis l'été (il a constamment toussé et jaugé même sur ses
médicaments  donnés par le  médecin).  Il  a plus d'énergie  et  va mieux qu'il  ne le  faisait  lorsqu'il  était  sous
médicaments. Karen

« Il guérit aussi le cancer du col de l'utérus ! Je n'avais pas les moyens de payer des traitements (même pas
UN...) et j'ai passé un an sans aucune aide médicale... mais j'ai fumé presque tous les jours... puis un an plus tard
à mon examen annuel, le médecin et les infirmières ont été époustouflés... ils n'ont rien pu trouver d'autre que de
légères cicatrices là où le cancer avait été... Je suis à 100% sans cancer maintenant... grâce à la marijuana... pas
aux médecins... pas à la "médecine ”... pas des traitements... mais à cause d'une plante pure, à base de plantes,
NATURELLE... j'en suis la preuve vivante...

Les médecins ont dit que j'aurais dû être à un cancer de niveau 5 sans aucun traitement... mais pourtant c'était
FINI... sans leur aide... ils ont été tellement époustouflés qu'ils m'ont envoyé à l'HPITAL D'ÉTAT dans LITTLE
ROCK (UAMS) pour plus de tests... et UAMS n'a rien trouvé d'autre que de légères cicatrices non plus... ils ont
dit que c'était un miracle... Je pense que c'était juste la marijuana... Légalisez-la déjà. .. aider les gens... n'est-ce
pas ce qu'était l'humanité ? Monique

"Je suis tellement reconnaissant à David Triplett d'avoir publié sa vidéo... j'ai adoré la vidéo et c'est l'une des
histoires qui m'a amené à essayer l'huile de cannabis sur un cancer de la peau d'un carcinome basocellulaire sur
mon front... qui a maintenant disparu ! ... N'arrêtez pas de répandre la vérité ! Dee

"J'ai utilisé de l'huile de cannabis pour traiter le carcinome basocellulaire sur la tête, le cou et le visage. AVEC
SUCCÈS. C'est  un cancer  idéal  pour  faire  de la  recherche.  Il  est  clairement  visible  à  l'œil  nu  et  tous  les
changements qui se produisent sont facilement visibles. J'ai essayé de susciter l'intérêt à ce sujet ici aux États-
Unis, mais le gouvernement fédéral a quelqu'un, et il semble que tout le monde soit mort de cicatrices à toucher.
Voyez ce que vous pouvez faire. Joseph Siler (Premier article sur le groupe Facebook CANNABIS CURES
CANCERS! administré par Kane Slater, 7 janvier 2010)

"J'ai une grosseur à la cuisse, c'était dur, presque 2 cm, maintenant elle fait moins de la moitié de la taille et
devient plus molle (4 semaines)." Katri

"Je viens de découvrir que je n'ai plus de cancer après avoir pris de l'huile pendant 5 mois d'affilée !!" Mimi

Q. JB, avez-vous quelque chose sur la guérison de certains types de tumeurs appelées « hémangioblastomes » ?
Je suis vos messages, ainsi que d'autres. Je n'ai JAMAIS vu un traitement de ce type de tumeur autre que
l'excision. J'en ai un tas. Graeme

R. Pas  en personne,  nous n'avons certainement  pas  eu la  chance  de traiter  tous  les  diagnostics  connus de
l'homme personnellement, mais à en juger par ce que j'ai lu à ce sujet maintenant, je ne vois aucune raison pour
laquelle l'huile ne devrait pas aider. Pour autant que je sache, ils ne peuvent le diagnostiquer qu'à l'aide de
tomodensitogrammes, et à mon avis, tous ceux qui passent un tomodensitogramme devraient manger au moins
60 g d'huile par la suite. Et si on mange ces 60g avant la chirurgie, dans la plupart des cas, je suis sûr que la
chirurgie ne sera pas nécessaire car les tumeurs ne seront pas là. Je voudrais donc certainement essayer l'huile
moi-même. Tous mes vœux, JB

« Le fait même que les placebos guérissent certaines personnes est une raison pour abandonner la médecine
pour toujours et étudier l'art du placebo. Cela dit, vous ne faites jamais d'étude placebo lorsque vous avez un
remède efficace, vous avez raison, cela tuerait la moitié de vos patients, malades et cruels. Christophe

-- Ce serait en effet malade et cruel, et c'est pourquoi personnellement je ne le ferai pas. D'autres peuvent s'ils le
souhaitent, mais je ne le ferai pas. Je veux que le système médical commence à utiliser l'huile comme placebo -
s'il prouve que tout ce qu'il veut utiliser est plus sûr et plus efficace que l'huile (et plus amusant/agréable pour le
patient), alors il peut aller de l'avant et le vendre . Si non, alors non. C'est assez simple et très rationnel, je
pense. Et c'est comme ça que ça va être à l'avenir de toute façon, alors pourquoi attendre ? JB
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« Il n'est jamais trop tard pour accepter le fait que le cannabis n'est qu'un médicament. Dans le même temps, il
n'est  jamais  trop tard pour commencer  à utiliser  l'huile  comme médicament,  quel que soit  votre état  ou sa
gravité. Avec l'utilisation de l'huile, il y a généralement une chance pour le patient ou l'huile lui offrira une
qualité de vie maximale jusqu'à la fin. Et c'est beaucoup aussi.“ JB

« Lorsque les patients qui ont suivi une chimiothérapie commencent à utiliser l'huile, la première chose que
l'huile doit faire est de détoxifier le corps. Il faut donc parfois 120 à 150 g d'huile avant qu'elle ne commence à
s'attaquer au cancer lui-même. Ce n'est vraiment pas une bonne idée de prendre de la chimio, surtout quand c'est
absolument inutile étant donné que le système médical connaît le cannabis comme remède contre le cancer
depuis des dizaines d'années. » JB

Q. Patients atteints d'un cancer « terminal » : est-ce que vous les commencez agressivement avec 1 gramme par
jour ou les augmentez-vous pendant une semaine environ ? Des conseils d'expériences ?

R. Non, nous commençons toujours par de petites doses et suivons à peu près les instructions. Bien sûr, s'ils ont
une expérience antérieure avec le cannabis et savent qu'il n'y a rien à craindre, vous pouvez parfois commencer
avec une dose plus élevée.  Mais vous ne savez jamais  comment le  patient  va réagir  à l'huile,  de plus,  ils
prennent généralement un mélange de divers médicaments, vous voudrez donc faire attention et surveiller la
tension artérielle du patient, etc. La recommandation générale est de suivre les instructions, le moins formel est
- suivez votre instinct et votre jugement et lorsque le patient n'a "rien à perdre",

Je n'hésiterais pas à leur donner une dose élevée en cas de besoin (mal de dos aigu etc.). Un gramme d'huile de
très haute qualité peut faire planer un utilisateur inexpérimenté très très haut. Parfois, cette virgule induite par le
chanvre serait bénéfique, et je suis sûr qu'elle sera de toute façon utilisée de cette façon pour l'anesthésie avant
la chirurgie, mais pour le moment, nous voulons que les patients restent autant que possible dans leur zone de
confort. J'espère que je l'ai bien expliqué. Meilleurs voeux, JB”

« Corrie, mon ami, tu m'as aidé avec ***. Je lui ai donné des médicaments pour ses tumeurs neuroendocrines. Il
est sous traitement médical depuis 1 mois et il  commence à diminuer.  C'était  si gros qu'il  poussait  sur son
estomac mais maintenant c'est au point qu'il peut à nouveau manger et son médecin a dit qu'il n'avait jamais vu
une telle tumeur rétrécir si RAPIDEMENT. Cela l'a paniqué et toutes les analyses de sang sont revenues à la
normale,  donc  une  autre  est  en  voie  de  guérison  et  c'est  IMPRESSIONNANT.  Et  vous  êtes
IMPRESSIONNANT et Dieu est grand.

« J'ai un ami qui a un cancer du cerveau et j'ai Cml. L'huile fonctionne pour nous deux !!! Mon ami est la
preuve directe à mes yeux que cette huile est un miracle... J'avais des doutes avant mais pas maintenant ! Prenez
l'huile, ÇA MARCHE ! Tyler

« L'année dernière, l'amie de ma mère m'a demandé si je pouvais préparer une cure de 6 mois d'huile de chanvre
pour sa mère, à partir de cannabis de la plus haute qualité. Elle avait un cancer du cou. Je lui ai fait l'huile en
suivant les conseils de Youtube, je l'ai ensuite postée en Russie. Elle a utilisé le premier cours de 6 mois avec
des résultats étonnants et a demandé une autre dose de 6 mois, je lui ai envoyé une autre charge, et maintenant
14 mois plus tard, elle est en bonne santé. Vous faites un travail incroyable, Rick. Merci." Gareth

« Bonjour, je m'appelle Alysa Erwin et j'ai 16 ans. En 2011, on m'a diagnostiqué un astrocytome anaplasique de
stade 3. Nous (ma famille et moi) avons pris la décision d'utiliser un concentré de cannabis. L'Université du
Michigan nous a dit que je ne survivrais probablement pas plus de quelques années et que le cancer lui-même
était  inopérable car il s'agissait d'une formation d'araignée. En janvier dernier, je suis allé passer mon IRM
régulière à l'Université du Michigan. Toutes les tumeurs ont disparu.

« On m'a de nouveau diagnostiqué un cancer. Troisième fois. Métaux osseux et hépatiques de stade 4, d'un
cancer du sein. Mon histoire de cancer a commencé il y a presque 7 ans, je suis l'une des chanceuses d'avoir
survécu à  la  quantité  de chimio  à  laquelle  j'ai  soumis  mon corps,  sans parler  des  radiations.  Ce troisième
diagnostic m'a convaincu que j'étais foutu ; Je veux dire qui survit à ce genre de diagnostic ??

Alors je suis allé chercher des miracles et j'ai trouvé Rick Simpson. J'étais sûr qu'il n'y avait aucun moyen que
ce type dise la vérité, alors j'ai regardé plus profondément. J'ai commencé à me connecter avec des gens dans le

83



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

Michigan et j'en ai appris davantage sur l'huile de Rick Simpson ou l'huile de cannabis et le résultat que des
gens comme moi connaissaient, à savoir la survie, la rémission, la guérison !!

À ce stade, je n'ai rien à perdre, alors j'ai tendu la main et demandé de l'aide. J'ai commencé à ingérer un
gramme par jour de mon médicament,  en travaillant  lentement  jusqu'à ce dosage. Le repos est devenu une
grande  partie  de  ma  journée,  c'est  exactement  ce  dont  mon  corps  de  combat  avait  besoin.  Le  seul  effet
secondaire que j'aie jamais ressenti était la quantité et la merveilleuse qualité de sommeil que je recevais. Cela
ainsi que ma régulation de la pression artérielle et ma douleur sont maintenant sous contrôle.

Il y a moins d'un an, on m'a diagnostiqué un cancer des os et du foie de stade 4 avec d'innombrables tumeurs
(tellement qu'ils ont arrêté de compter), on m'a dit de mettre de l'ordre dans mes affaires. (Cela me coupe encore
le souffle.) Avance rapide jusqu'à aujourd'hui et je suis à quelques centimètres de la rémission. Mon PET scan
de la semaine dernière était négatif... Négatif ! Je n'en ai jamais eu un auparavant. Cela signifie qu'il n'y a pas de
cancer. La seule raison pour laquelle je ne suis pas en rémission complète est qu'il y a quelques ombres sur mes
os dans le scanner du chat, mais je continue mon traitement et celles-ci aussi auront bientôt disparu. Ce n'est
rien de moins qu'un miracle, d'innombrables tumeurs à quelques ombres qui n'apparaissent même pas sur un
PET scan.

Les gens peuvent dire soyez prudent avec le mot guérir… Mais, je veux dire, c'est ce que c'est. Je suis ici et je
suis en meilleure santé chaque jour et John m'a aidé à y arriver. Il m'a accueilli quand je l'ai appelé et lui ai
demandé de l'aide. Lui et son groupe ont pris le temps de s'asseoir avec moi pour s'assurer que je suis informé
du sérieux de ce médicament et de l'engagement qu'il prend de toutes nos parties pour rendre cela possible. Pour
moi et pour vous, c'est une question de vie ou de mort. J'espère que tout le monde le prend au sérieux ! Nous
dépendrons de ce médicament pour le reste de notre vie.

Le Michigan Cannabis Club a pris soin de mes besoins médicinaux et éducatifs. C'est un groupe sérieux et ils
ont besoin d'un soutien sérieux, soyez béni John Roberts, vos sacrifices m'ont gardé en vie. S'il  vous plaît,
aidez-les maintenant, afin qu'ils puissent continuer à aider tant de gens. Merci!!"

-- Cette mise à jour a été publiée il y a plusieurs mois et elle est maintenant en rémission complète. Michigan
Cancerproject

«Je suis un homme de 68 ans qui vivait  dans ce que je considérais  comme une vie normale et  saine sans
problèmes  majeurs  et  je  me  suis  maintenu  avec  un  vaccin  contre  la  grippe  et  des  examens  annuels.  Mes
fonctions  corporelles  allaient  bien  et  tout  semblait  aller  bien  jusqu'à  ce  que  je  me réveille  un matin  avec
d'affreuses douleurs à l'estomac.

Pensant  que  c'était  une  appendice  ou  une  hernie,  ma  femme  m'a  précipité  aux  urgences.  J'ai  subi  une
intervention chirurgicale d'urgence environ 2 heures plus tard, le 15 août 2012, et il y avait une tumeur massive
sur mon côlon qui a été enlevée avec 14 ganglions lymphatiques. Une semaine plus tard, mes entrailles se sont
ouvertes et m'ont empoisonné, ce qui a conduit à une deuxième intervention chirurgicale.

Commençant à me sentir mieux 4 jours plus tard, j'étais sur mes pieds et j'ai retrouvé lentement ma mobilité et
j'ai commencé à saigner. De retour pour la chirurgie numéro 3 et un jour plus tard, j'ai eu une légère crise
cardiaque.

Peu de temps après -33 jours en soins intensifs- j'ai été libéré et j'ai transporté un SAC D'OSTOMIE. Le sac
était avec moi 8 mois et une chirurgie d'inversion a été effectuée sans complications. Le chirurgien a déclaré
que le cancer ne s'était pas propagé au-delà des ganglions.

Malgré cela, ils m'ont emmené à la clinique du cancer et ont commencé à discuter de la chimiothérapie et de la
radiothérapie  comme  « suivi ».  Protocole  standard,  disaient-ils.  BULLSHIT  j'ai  dit  !  Il  n'y  aura  pas  de
rayonnement de mon corps ou de l'empoisonner davantage avec de la chimio ou des radiations. L'oncologue de
la Cancer Clinic n'a pas discuté et a décrit des suivis tous les 3 mois pendant un an, ce qui impliquait un scanner
et des analyses de sang.
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Je me suis procuré le matériel tel que décrit par Rick Simpson et j'ai produit le RSO. En suivant toutes les
instructions pour le processus d'extraction et en utilisant du naphta comme solvant, j'avais l'huile finie dans des
seringues et j'ai commencé à l'ingérer deux fois par jour, une petite quantité à chaque fois.

J'ai terminé mon 4e suivi à la Clinique du cancer et ils ont déclaré que la tomodensitométrie ne montre rien qui
indiquerait la présence du CANCER. Les analyses de sang ont montré un niveau de CEA à 1,4, mais que diable,
tout le monde a une cellule cancéreuse ou deux en eux. Ils considèrent que tout ce qui est 5+ est préoccupant. Je
prépare maintenant un autre lot et j'en ingérerai quotidiennement à titre préventif.

À TOUTE PERSONNE qui souffre actuellement d'un cancer, je vous suggère de faire de même. Nous n'avons
RIEN à perdre et tout à gagner. Gerry

« Est-il trop tard pour sauver quelqu'un qui a le stade 4 et qui a déjà la peau et les os, et qui peut à peine marcher
à cause de la perte de force ? » Chute

"Ce n'est jamais trop tard. De nombreux miracles ont été observés avec l'utilisation de cette huile. S'il ne peut
pas les sauver, le moins qu'il puisse faire sera d'atténuer leurs souffrances sans les effets secondaires sévères des
produits pharmaceutiques. Notez que s'ils commencent à des doses élevées, il y aura beaucoup de sommeil
jusqu'à ce que la tolérance soit établie. C'est très puissant. » pseudo

«Je suis une guerrière du cancer du sein à deux reprises. Je voudrais être la preuve vivante que votre huile
fonctionne pour aider à sauver des vies. Michèle

"Moi aussi, sans cancer de la thyroïde !!" Michèle

« Dawn : Dites ce que vous voulez de moi, désactivez-moi, jugez-moi… Votre argument est invalide ! C'est le
dernier scan que maman obtiendra jamais !!! LE CANNABIS TUE LE CANCER !

Stacy : À quelle étape était ta mère ? Je sais que tu l'as déjà posté une fois, mais j'oublie. C'est un fabuleux 
reportage tout de suite !!
Dawn : Stacy, c'était un carcinome pulmonaire à petites cellules de stade 3. 5 tumeurs avec de petits mets au 
système lymphatique supérieur.
Debbie : C'est tellement phénoménal ! Je n'ai jamais entendu parler de quelqu'un qui soigne les petites cellules, 
même avec tous les protocoles habituels. C'est remarquable ! Vous avez non seulement sauvé la vie de votre 
mère, mais cela en sauvera d'autres car c'est la preuve que le cannabis fonctionne. Merci beaucoup pour ce 
partage !
Dawn : Debbie, elle a tout fait, huile de cannabis - chimio - radiation MAIS a été guérie avant la fin de ses 
traitements de chimiothérapie et de radiothérapie, elle a donc refusé le traitement restant et est restée avec 
l'huile... Ce qu'elle prend toujours et prendra TOUS LES JOURS pendant le reste de sa vie !
Steve : dit « c'est le plus compatible avec les changements post-radiation ». A-t-elle eu une radiothérapie ?
Dawn : Steve, oui elle l'a fait mais elle n'a jamais fini... Dr est terrassé !

« Patiente : Linda V., Date de service : 16/11/2013, Procédure : CT POITRINE AVEC CONTRASTE

Un scanner thoracique a été réalisé... La comparaison est faite avec un scanner thoracique antérieur du 08/07/13

INDICATION : Il s'agit d'une femme de 64 ans ayant des antécédents de cancer du poumon...

RÉSULTATS :  Il  y  a  un  changement  interstitiel  accru  et  un  épaississement  septal  interlobulaire...  qui  est
amélioré par rapport à l'examen précédent... Aucun nodule médiastinal défini des tissus mous ou adénopathie
médiastinale n'est démontré. Il n'y a pas de preuve certaine d'adénopathie axillaire ou d'adénopathie hillaire. En
dehors des modifications post-radiation de la face médiale du lobe supérieur droit, aucune opacité pulmonaire
parenchymateuse  supplémentaire  ou  nodule  pulmonaire  suspect  n'est  mis  en  évidence.  La  trachée  et  les
bronches principales sont perméables. Il n'y a pas d'épanchement pleural. La taille du cœur est normale. Il n'y a
pas  d'épanchement  péricardique.  Les  parties  visualisées  de  la  partie  supérieure  de  l'abdomen  sont  sans
particularité. Il n'y a pas de lésion osseuse transparente ou sclérotique focalement agressive.
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IMPRESSION : Amélioration des changements post-radiation dans le hillum droit et l'aspect médial du lobe
supérieur droit. Aucune preuve certaine de maladie récurrente ou résiduelle.

« Le pétrole a inversé tous les dommages causés par les radiations et a guéri au-delà de toute croyance ... La
marijuana médicale m'a SAUVE et m'a empêché de prendre 5 produits pharmaceutiques. J'ai perdu mon rein
droit à cause de la chimio et il commence à saisir là où ça fait mal d'avoir de la peau sur moi... et quelques
minutes après avoir consommé les huiles dans une teinture, j'arrête les crises et je reste à l'écart pendant des
mois... Incroyable et c'est juste l'une des huiles qui ont inversé les lésions nerveuses de mes yeux causées par la
chimio à l'endroit où on m'a diagnostiqué un glaucome, et lors de ma dernière visite il y a à peine 6 mois, elle ne
montre aucun signe de glaucome et ma vision est meilleure quand je prends des médicaments... " Thérèse

« Ma tante, atteinte d'un glioblastome de stade 4, est passée du fauteuil roulant à la marche après seulement trois
doses ! Son côté gauche a été paralysé pendant plus d'un mois. Mais maintenant entièrement fonctionnel !! Trés
exité!" Nicolette

« J'ai travaillé dans un collectif et pendant de nombreuses années, j'ai eu un cancer de la peau au bras gauche
parce que je l'avais suspendu par la fenêtre pendant que je conduisais. Maintenant, je sais que personne n'a
besoin de me croire, mais j'ai commencé à mettre de l'huile RSO dessus tous les jours et je jure que c'est parti.
Cela a pris quelques mois, mais c'est vraiment parti là où il était depuis des années. Excité

« Cela a changé ma vie après avoir reçu un diagnostic de LMC (leucémie myéloïde chronique) il y a près d'un
an et j'ai regardé la vidéo Run From the Cure sur la façon dont l'huile de cannabis guérissait les patients atteints
d'un cancer en phase terminale.  Eh bien, je suis la preuve vivante que cela fonctionne.  Cela a changé mes
niveaux de cancer. Pas encore guéri, mais j'espère qu'un jour prochain, je pourrai dire que je suis un survivant,
alors à moins que vous n'ayez parcouru un kilomètre à la place d'un patient cancéreux, ne commencez pas à
dénigrer quelque chose dont vous ne savez rien. Denise

"Je crois. Mon ami a été diagnostiqué avec 3 types de cancer. On lui a donné 3 semaines à vivre. Maintenant, 2
ans plus tard, il n'y a plus qu'un seul type et il se débrouille bien. Sandra

« Mon frère avait un lymphome, à l'estomac, métastisé à la colonne vertébrale. Les médicaments qu'ils lui ont
donnés l'ont tenu éveillé toute la nuit et le jour et n'ont jamais pu dormir ou manger pendant des semaines. Un
gramme d'huile et il s'endort pendant 18 heures et mange à sa guise. Une semaine plus tard, il n'a plus de cancer
à 78%. Le médecin était déconcerté. Nous ne le lui avons pas dit car il était dans un état non médical mais le
cannabis lui a sauvé la vie et la nôtre. Maintenant, un an plus tard, MON FRÈRE BAT LE LYMPHOME !
Personne ne fait ça... sans cannabis. Errl

« J'ai actuellement un cancer de stade 4. J'ai subi une ablation et une résection du foie ainsi qu'une chimio
folfox. J'ai utilisé l'huile et les marqueurs tumoraux sont passés de 1200 à 3. Toute l'équipe médicale dit NSD.
Aucun signe de maladie. Jim

« Je me suis débarrassé de 5 de mes tumeurs en utilisant de l'huile de cannabis... était intéressant de voir le
visage du médecin quand il n'a pas pu trouver les 5 des tumeurs d'origine... où sont-elles allées ? Est-ce que ça
importe? Merci huile de cannabis. Kelly

« J'en avais une grande fiole, il y a quelque temps. J'en prendrais une goutte par jour. La personne qui me l'a
donné me l'a demandé. Il a fini par le donner à une femme qui s'éloignait d'un cancer. Elle ne pouvait pas
manger, boire, et encore moins vivre. Elle pesait moins de 70 livres. Mon amie lui a donné l'huile... voila ! Elle
a commencé à manger, à boire et a continué son combat... avec succès. Fervent partisan des propriétés curatives
du cannabis. Tara

«Aujourd'hui, j'ai appris qu'un homme à qui j'avais fait un don important. Il avait une tumeur cancéreuse à la
gorge. Complètement alimenté par sonde depuis début avril 2013. La femme du malade appelle tout en larmes.
Après 4 semaines de prise d'huile 2 fois par jour, c'est parti. Complètement parti... Il a mangé de la nourriture
solide... Pas de nouveaux traitements ou de nouveaux médicaments, juste du RSO. Partagez les connaissances,
sauvez une vie. Jared
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« Dean : Ma tante a utilisé la chimiothérapie. Mêmes résultats. MORTE.

Stephen : Désolé pour votre perte. J'ai vu de l'huile de chanvre arracher le cancer de la peau à ma marraine. Je
pense qu'il faut encore l'attraper tôt. Je suis sûr que le cannabis a aidé.

« Je viens d'apprendre que mon patient de 16 ans qui avait un lymphome non hodgkinien est CLAIR ! Les
tumeurs ont disparu, les laboratoires sont normaux. Janet

« J'ai reçu un appel d'un patient en phase terminale. Elle traite avec RSO depuis quelques mois maintenant.
Cancer de l'intestin. Dr. Ted elle avait des mois à vivre. Jindřich Bayer, je suis heureux d'annoncer qu'au dernier
Dr. Appt, il lui a offert le meilleur cadeau de Noël de tous les temps. Il lui a dit, je ne trouve aucun cancer, et tu
pourrais vivre !!!! C'est un cadeau de Noël. Merci Jésus!!!! Ne jamais dire jamais..." Raymond

« J'ai eu deux amis qui ont survécu au cancer en faisant la célèbre huile des Simpsons ! L'un avait un cancer du
poumon et il lui restait 6 mois à vivre, il est en vie depuis 7 ans maintenant et l'autre a subi un cancer deux fois,
le dernier était un cancer de l'ovaire et j'ai le plaisir de dire qu'il y a 2 semaines, plus de cancer ! Les deux fois,
elle a utilisé de l'huile de cannabis !! Vicki-Jane

« Je suis la page de Rick depuis environ un an maintenant, depuis que ma mère a reçu son diagnostic de cancer
du  poumon  à  petites  cellules.  Elle  a  été  diagnostiquée  en  mars  de  l'année  dernière  et  a  commencé  la
chimiothérapie peu de temps après. Elle a subi de la chimiothérapie et des radiations thoraciques tout l'été et est
devenue très malade car le radium lui a brûlé la gorge, elle ne pouvait donc pas avaler/manger, etc. Elle a été
hospitalisée  pendant  près  de deux mois.  Elle  a ensuite  reçu des  radiations  cérébrales  (préventives,  bleh :/)
pendant tout ce temps, nous avions fait beaucoup de recherches et avions commencé notre voyage pour tout
rassembler pour produire notre propre huile à partir de zéro. Ce que nous avons réussi à faire -yay!

Ainsi, après ses deux premiers jours de radiation cérébrale, elle en est tombée très très malade, nous avons donc
décidé qu'elle commencerait l'huile (octobre). Dès la première dose, elle n'a jamais regardé en arrière !!!! Elle a
navigué  à  travers  le  reste  de  son  cerveau  et  a  étonné  les  médecins  qu'elle  n'avait  pas  de  migraines,  de
vomissements sévères, de pertes de mémoire, etc., etc. Elle volait !

Ainsi, après son examen en octobre, il a montré une forte réduction de la tumeur pulmonaire, mais elle était
toujours là. Ils voulaient la revoir en janvier pour décider des prochaines étapes. Nous avons donc labouré
jusqu'en novembre et décembre en lui administrant juste de l'huile et aucun autre traitement. Elle a eu un petit
revers à Noël et est devenue très déprimée et a vomi pendant deux semaines, mais nous l'avons remise à ses
smoothies végétaliens crus et à son herbe de blé et elle s'est vraiment ragaillardie et a l'air rayonnante. Son gros
bilan après ses derniers  scans était  hier,  devinez quoi...  Ma mère est  SANS CANCER !!!!  il  a disparu!!!!
Comme c'est incroyable !!!!” via Janet

«Il y a environ 6 mois, ma mère a reçu un diagnostic de mélanome métastatique cancéreux en phase terminale
avec 6 tumeurs sur ses deux poumons. Les médecins nous ont dit que la chimiothérapie et la radiothérapie ne
feraient rien et ont dit qu'ils avaient un nouveau traitement qui avait réussi à arrêter la croissance des tumeurs et
peut-être à prolonger sa vie pendant quelques années de plus. Nous avons commencé le nouveau traitement et
les effets secondaires étaient horribles alors nous avons arrêté. Environ une semaine plus tard, un de mes amis a
mentionné votre documentaire sur Youtube, Run From the Cure.

Après avoir regardé cela, j'ai décidé quel mal pourrait venir d'essayer? Hé, si ça ne marche pas, elle va mourir
de toute façon. Pour faire court, maman ingère l'huile depuis environ 3 mois et elle a eu des scanners il y a 2
jours et 5 des 6 tumeurs ont COMPLÈTEMENT disparu et la dernière fait la moitié de sa taille.

Je ne peux pas exprimer avec des mots la gratitude que j'ai pour vos informations et pour avoir sauvé la vie de
ma mère. C'est horrible de penser à toutes les personnes et tous les enfants dans le monde qui souffrent et
meurent quand une simple plante peut réparer tout cela. Je suis maintenant déterminé à faire passer le mot et
peut-être à en cultiver moi-même et à fabriquer de l'huile pour les personnes que je connais qui ont besoin
d'aide. Merci encore et bonne chance à l'avenir pour tout. via Janet
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"Cancer de l'ovaire, tumeur de 5,5", 90 jours à vivre, propagation à l'estomac... Ingéré 90 grammes en 38 jours.
Plus de cancer. Avoir toute la documentation qu'on aurait besoin de croire, mais les gens ne le font toujours
pas ! Que Dieu vous bénisse St. Simpson pour nous aider à garder notre maman !!!” Larry

«J'ai des gens de nouvelles assez géniaux. Un de mes potes dans l'Est en a donné un, comptez-le... UN tube
d'huile à un ami qui avait une tumeur massive enroulée autour de son artère carotide. Il l'ignora simplement, fit
pousser ses  cheveux longs pour  les  cacher  à  mesure qu'ils  devenaient  de plus  en plus  gros.  Son frère,  un
médecin,  ne savait  pas quoi faire car le patient refusait  la chimio/radiothérapie.  Incapable de l'ignorer plus
longtemps,  il  y a 2 jours,  ils  l'ont  emmené dans la  salle d'opération pour ce qui devait  être  une opération
massive. Plusieurs spécialistes/chirurgiens étaient présents car cela allait être une opération très dangereuse,
longue et compliquée. Ils essaieraient d'enlever autant que possible de la tumeur et allaient devoir prélever une
veine  de  la  jambe  et  la  transplanter  dans  son  cou.  Ils  ont  ouvert  son  cou,  et  VOILA  la  tumeur  a  été
complètement  encapsulée et  détachée de la carotide.  Ils  ont littéralement  tendu la main et  l'ont retiré!  Les
médecins sont sidérés et veulent un rapport détaillé de tout ce qu'il a fait. Ce ne sera pas une longue liste les
gars. Juste du jus et UN tube d'huile. Corrie

« L'huile est incroyable !! Une de mes amies avait des kystes ovariens... elle a subi une opération pour en retirer
un et un mois plus tard, elle est revenue pour découvrir qu'elle en avait plus ! Un mois s'est écoulé et il a doublé
de volume et on lui a dit que si quelque chose arrivait à revenir et qu'ils feraient une intervention chirurgicale
d'urgence ! Son gars lui a fait de l'huile... elle l'a prise pendant 3 semaines... à son grand étonnement quand elle
est allée passer sa prochaine échographie, elle était presque partie !!!" Jolie

« Il y a 1 an aujourd'hui, une personne très proche de moi m'a dit qu'il avait un cancer en phase terminale. On lui
a dit qu'il lui restait 8 mois à vivre. Dans les 5 jours, je lui ai donné de l'huile de cannabis à ingérer en mangeant
la moitié d'un morceau d'huile de la taille d'un grain de riz. Dans les 6 semaines, il y avait une réduction de la
taille de sa tumeur et il n'y avait aucun signe de propagation comme ils l'avaient dit.

Je suis heureux de dire que la tumeur avait la taille d'un gros pamplemousse et aujourd'hui elle a la taille d'un
gland. L'huile de cannabis lui a sauvé la vie. Il continuera à manger l'huile jusqu'à ce qu'elle soit partie. Non
seulement cela guérit son cancer en phase terminale, mais cela a également eu un effet incroyable sur sa santé.
Il était pré-diabétique et obèse et il a maintenant atteint le poids idéal et est plus heureux que jamais !

J'encourage  tout  le  monde  à  se  pencher  sur  la  thérapie  à  l'huile  de  cannabis.  Veuillez  regarder  ->RICK
SIMPSON "RUN FROM THE CURE" vidéo sur Youtube... Cela pourrait bien vous sauver la vie ou celle de
quelqu'un que vous connaissez. Offrez-leur le cadeau de la vie ! José

Preuve

"Rick Simpson Oil a une crédibilité scientifique totale si vous prenez la peine de lire la littérature scientifique"
Robert Melamede, alias Dr Bob

"L'inhibition de la voie de survie cellulaire conduit à la déphosphorylation de Bad et à la translocation de cette
protéine Bcl-2 dans les mitochondries, puis à l'apoptose." Ummmm, les termes du profane s'il vous plaît ???”
Chance

-- Cela se traduit par : "Le cannabis tue les cellules cancéreuses", Chance. JB

Q. Pourquoi devrais-je m'attendre à ce que les médecins soutiennent l'affirmation selon laquelle le cannabis
guérit le cancer ? 

R. Eh bien, parce qu'il guérit le cancer et c'est tout. Le THC provoque l'apoptose, de manière surprenante, il
provoque l'apoptose dans tous les cancers. Pourquoi? Eh bien, parce que l'huile décarboxylée pénètre d'une
manière ou d'une autre dans toutes les cellules du corps si elle est ingérée dans les bonnes quantités. Le système
endocannabinoïde  régule  le  système  immunitaire.  Ainsi,  lorsque  le  système  immunitaire  fonctionne
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correctement, il peut également lutter contre le cancer. Pas grand-chose à cela, vraiment, c'est vraiment simple
d'un point de vue offensif.

Une huile de haute qualité correctement produite est la meilleure chance pour le patient de toute façon (une
intervention chirurgicale  sera nécessaire dans quelques cas mettant  sa vie en danger,  peut-être).  Et si vous
connaissez une option de traitement plus sûre, plus efficace et plus amusante pour le patient que l'huile, eh bien,
dites-le-nous. Il n'y en a pas.

Regardez  ce  que  disent  Mechoulam  et  Pacher  :  «  L'inflammation/les  lésions  tissulaires  déclenchent  des
élévations rapides des niveaux d'endocannabinoïdes locaux, qui à leur tour régulent les réponses de signalisation
dans les cellules immunitaires et autres modulant leurs fonctions critiques. Des changements dans les niveaux
d'endocannabinoïdes  et/ou  dans  l'expression  des  récepteurs  CB2  ont  été  signalés  dans  presque  toutes  les
maladies affectant  les humains,  allant  des troubles cardiovasculaires,  gastro-intestinaux,  hépatiques,  rénaux,
neurodégénératifs,  psychiatriques,  osseux,  cutanés,  auto-immuns,  pulmonaires  à  la  douleur  et  au cancer,  et
moduler  CB2  l'activité  des  récepteurs  détient  un  potentiel  thérapeutique  énorme  dans  ces  pathologies.
http://www.ncbi.nlm.nih. gov/pubmed/21295074

Et comment fais-tu tout ça ? Eh bien, avec l'huile. Vous équilibrez les niveaux ou les mettez en overdrive, si
nécessaire. Vous pouvez manger l'huile, la frotter, la vaporiser et la prendre dans des suppositoires, et entre ces
quatre méthodes, vous pouvez trouver un moyen d'aider chaque patient sur cette planète. Plus tard, les médecins
injecteront l'huile dans les tumeurs et les rétréciront en un temps record de cette façon (non recommandé à la
maison).

Et pourquoi ai-je suggéré des cancers de la peau (ou des ulcères ou brûlures diabétiques) ? Eh bien, parce que
vous pouvez voir ce qui se passe là-bas et qu'il ne faut généralement pas longtemps pour les guérir avec l'huile,
quelques semaines max dans la plupart des cas. Ensuite, réalisez simplement que la même chose qui se produit
après l'application topique sur votre peau se produit à l'intérieur de votre corps lorsque vous ingérez l'huile.
Encore une fois, offensivement simple, mais c'est une explication très précise au final. Et puis revenons à ce que
Mechoulam  a  écrit  :  «  Des  changements  dans  les  niveaux  d'endocannabinoïdes  et/ou  les  expressions  des
récepteurs CB2 ont été signalés dans presque toutes les maladies affectant les humains, allant des maladies
cardiovasculaires,  gastro-intestinales,  hépatiques,  rénales,  neurodégénératives,  psychiatriques,  osseuses,
cutanées, auto-immunes, des troubles pulmonaires à la douleur et au cancer, et la modulation de l'activité des
récepteurs CB2 détient un potentiel thérapeutique énorme dans ces pathologies.

-- Sachant tout cela, je vais immédiatement moduler l'activité de mon récepteur CB2. JB

"Cela m'a guéri du cancer... Cerveau de stade 4... Alors oui." Cristal

« Dire qu'il guérit le cancer est une surestimation assez dangereuse et illusoire d'un point par ailleurs valable qui
mérite plus de recherche. Mais non, non, non. Le cannabis ne guérit  pas le cancer.  Il n'y a pas de remède
définitif et réel contre le cancer à l'heure actuelle, et seuls un certain nombre d'efforts médicaux, alimentaires et
psychologiques vaniteux peuvent aider à réduire le risque de décès par cancer. Le cannabis ne guérit pas le
cancer, et les patients doivent le savoir. » Davide

"RSO tue le cancer, mon pote... Fumer, non, mais RSO oui." Kévin

« Tu veux m'aider ici, s'il te plaît mon pote... ? » Jeff

"Tout d'abord, le "cancer" va d'un kyste au neuroblastome, donc "guérir le cancer" est générique, illusoire, non
spécifique. Ensuite, le cannabis a un très bon effet sur la duplication cellulaire, ce qui aide sûrement, mais ne
guérit pas systématiquement les tumeurs. Encore une fois, chaque type de cancer est différent et le cannabis a
montré une réponse quelque peu positive sur les cancers du sein, qui sont un carcinome de type o, largement et
très efficacement traité par la médecine conventionnelle également. Cela étant dit, je suis TOTALEMENT pour
la légalisation du cannabis, mais même si je suis très ouvert aux thérapies alternatives, je dois me retrouver en
désaccord avec cette affirmation pompeuse. Davide

"Jindrich Bayer, aidez-moi, s'il vous plaît !!!" Kévin

89



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

"Dire  que le  cannabis  montre  une  réponse  positive  dans  la  lutte  contre  certains  types  de  tumeurs  est  une
affirmation que je peux accepter." Davide

-- Davide, accepte ce que tu veux, ça me va. Oui, il  existe très peu de données fiables sur l'huile de Rick
Simpson, mais cela n'est dû qu'à la corruption du système médical et de leurs maîtres de l'argent. Cela changera
très bientôt lorsque le Colorado et Washington commenceront à fournir leurs données. De plus, Israël et les
Pays-Bas commencent à tester le pétrole maintenant, la République tchèque rejoindra probablement très bientôt.

Pour autant que nous le sachions, et d'après notre expérience pratique avec des milliers  de patients,  l'huile
semble fonctionner  sur tous les types de cancer  bien mieux que tout  ce qui est  actuellement  fourni par  le
système médical. Si vous voulez une preuve, faites de l'huile et trouvez quelqu'un qui a un cancer de la peau et
regardez ce qui se passe lorsque l'huile est appliquée dessus. Meilleurs voeux, JB

"Faites-le vous-même, nous demandions à Rick où nous pouvons l'obtenir et après un certain temps, nous avons
réalisé que, comme nous vivons très loin de l'Amérique et que nous ne pouvons pas voyager quelque part pour
l'obtenir  en  raison  de  limitations  financières,  nous  venons  de  regarder  la  vidéo  environ  100  fois  ,  l'a
pratiquement mémorisé, a trouvé du cannabis chez un fournisseur local, a acheté le cuiseur à riz, l'alcool, même
un thermomètre pour être sûr de la température. C'était plus facile qu'on ne le pensait, NOUS L'AVONS FAIT
MOI-MÊMES, mon copain le prend depuis 4 jours maintenant... On attend de voir. Nous avons lu des revues
médicales et regardé de nombreux documentaires, tous leurs résultats sont les mêmes (essais cliniques effectués
à UCLA, Harvard...) -- l'huile tue les cellules cancéreuses ! Nous avons donc décidé de le faire parce qu'après
tout, vous ne pouvez jamais maintenant jusqu'à ce que vous l'ayez essayé ! » Ioanna

« Le fait même que les placebos guérissent certaines personnes est une raison pour abandonner la médecine
pour toujours et étudier l'art du placebo. Cela dit, vous ne faites jamais d'étude placebo lorsque vous avez un
remède efficace, vous avez raison, cela tuerait la moitié de vos patients, malades et cruels. Christophe

-- Ce serait en effet malade et cruel, Christophe, et c'est pourquoi personnellement je ne le ferai pas. D'autres
peuvent s'ils le souhaitent, mais je ne le ferai pas. Je veux que le système médical commence à utiliser l'huile
comme placebo - s'il  prouve que tout ce qu'il veut utiliser est plus sûr et  plus efficace que l'huile (et plus
amusant/agréable pour le patient), alors il peut aller de l'avant et le vendre . Si non, alors non. C'est assez simple
et très rationnel, je pense. Et c'est comme ça que ça va être à l'avenir de toute façon, alors pourquoi attendre ?
JB

« Hé Kim, je te mets au défi de PROUVER que le cannabis en tant que médicament qui sauve des vies non
toxique est une « rhétorique ». Bonne chance avec ça. J'avais l'habitude de sonner comme toi. Ensuite, j'ai
décidé que j'allais faire des trous à travers cette « rhétorique » parce que cela DOIT ÊTRE DE LA MERDE...
mec, j'avais tort. Je veux dire MAUVAIS FAUX. Vous ne pouvez pas nier les faits scientifiques 100% IRON
CLAD. Je ne pourrais pas le faire et vous ne le ferez pas non plus. Les FAITS sont les FAITS et ceci est un
FAIT, Kim. L'AMA & Big Pharma sont des CRIMINELS. Ils ont sciemment permis que ce merveilleux cadeau
de Dieu soit diabolisé et menti pour de PUR PROFITS ! Ils ont permis aux membres de ta famille de souffrir et
de mourir, Kim. Si vous pensez que ces produits pétrochimiques qu'ils colportent sont des médicaments, vous
feriez mieux de réfléchir à nouveau. Vous voulez découvrir de la « rhétorique », allez en parler à votre docteur,
allez en parler à l'American Cancer Society, allez parler à vos fabricants de pilules empoisonnées. Veuillez
noter,  Kim,  CHAQUE  PILULE  QU'ILS  DISENT  «  SR  »  ne  l'est  PAS !  Trouvez-moi  un  qui  n'est  pas
TOXIQUE, juste UN ! Pourtant, ici, nous avons un LÉGUME NON TOXIQUE qui produit LE médicament le
plus puissant sur TERRE qui a été prouvé pour guérir les maladies et nos « professionnels de la santé » et le
gouvernement ont jugé bon de nous refuser ce légume salvateur, nous permettant de souffrir et de mourir ET
d'être  mis  en  prison  pour  rendre  les  choses  encore  plus  sûres  dans  la  société...  Vous  voulez  parler  de  «
RHÉTORIQUE » ??? J'espère que cet article vous ouvrira les yeux sur la VÉRITÉ. Sinon, RIP Kim, il n'y a
aucun espoir pour vous et votre espèce, vous avez des « carences cliniques en endocannabinoïdes ». Cherche,
c'est vrai. Dan Pourtant, nous avons ici un LÉGUME NON TOXIQUE qui produit LE médicament le plus
puissant  sur  TERRE qui  a  été  prouvé pour  guérir  les  maladies  et  nos  « professionnels  de la  santé » et  le
gouvernement ont jugé bon de nous refuser ce légume salvateur, nous permettant de souffrir et de mourir ET
d'être  mis  en  prison  pour  rendre  les  choses  encore  plus  sûres  dans  la  société...  Vous  voulez  parler  de  «
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RHÉTORIQUE » ??? J'espère que cet article vous ouvrira les yeux sur la VÉRITÉ. Sinon, RIP Kim, il n'y a
aucun espoir pour vous et votre espèce, vous avez des « carences cliniques en endocannabinoïdes ». Cherche,
c'est vrai. Dan Pourtant, ici, nous avons un LÉGUME NON TOXIQUE qui produit LE médicament le plus
puissant  sur  TERRE qui  a  été  prouvé pour  guérir  les  maladies  et  nos  « professionnels  de la  santé » et  le
gouvernement ont jugé bon de nous refuser ce légume salvateur, nous permettant de souffrir et de mourir ET
d'être  mis  en  prison  pour  rendre  les  choses  encore  plus  sûres  dans  la  société...  Vous  voulez  parler  de  «
RHÉTORIQUE » ??? J'espère que cet article vous ouvrira les yeux sur la VÉRITÉ. Sinon, RIP Kim, il n'y a
aucun espoir pour vous et votre espèce, vous avez des « carences cliniques en endocannabinoïdes ». Cherche,
c'est vrai. Dan Vous voulez parler de « RHÉTORIQUE » ??? J'espère que cet article vous ouvrira les yeux sur la
VÉRITÉ. Sinon, RIP Kim, il n'y a aucun espoir pour vous et votre espèce, vous avez des « carences cliniques en
endocannabinoïdes ». Cherche, c'est vrai. Dan Vous voulez parler de « RHÉTORIQUE » ??? J'espère que cet
article vous ouvrira les yeux sur la VÉRITÉ. Sinon, RIP Kim, il n'y a aucun espoir pour vous et votre espèce,
vous avez des « carences cliniques en endocannabinoïdes ». Cherche, c'est vrai. Dan

« Mon mari a raison. J'ai 4 PET scans qui le prouvent. Quand j'étais lourd sur l'huile, mes tumeurs partaient
comme des folles. Quand j'ai dû réduire ma dose, ils sont plus stables que rétrécissant. J'ai des preuves visibles
que le truc fonctionne. Marie

« Cela ressemble à un canular pour gagner de l’argent. Tu penses vraiment que la loi va me laisser cultiver du
chanvre pour faire de l'huile ? Obtenez un vrai mec. J'ai une leucémie et je ne crois pas un mot de ce que tu dis.
Votre putain d'escroc qui prie pour les malades devrait être emprisonné. Si vous êtes sûr que cela fonctionne,
alors faites de vrais essais cliniques. Beaucoup de pays vous permettront de les faire, n'utilisez pas d'excuse
Lame Ass FDA !“ Steven

-- Steven, le plus tôt tu seras sur l'huile, mieux ce sera pour toi. Ne me blâmez pas pour le manque d'études
scientifiques sur le pétrole, vraiment. Si le système médical faisait vraiment ce qu'il est censé faire, ces quatre-
vingts témoignages à lui seul auraient été tout ce qu'il aurait à voir pour mener toutes ces dizaines ou centaines
de milliers d'études qui devront être menées.

Rick et moi ne pouvons vraiment pas nous permettre de mener toutes ces études, c'est bien au-delà de notre
budget,  de plus  nous ne pouvons pas les  mener  légalement  et  comme nous voulons les  mener,  donc c'est
vraiment aux autres de faire leur travail maintenant. Pour autant que je sache, il y a des États où la marijuana
médicale est autorisée, je ne sais pas pourquoi ils n'ont pas encore mené d'étude. Par exemple sur le cancer de la
peau, cela se ferait en quelques mois, avec une utilisation topique de l'huile uniquement. Mais cela ne semble
pas se produire, ou je ne suis pas au courant de telles études.

Mais il existe des preuves scientifiques pour étayer tout ce que nous disons, faites simplement vos recherches,
consultez PubMed et reliez les points par vous-même.

J'espère que cela satisfera vos besoins scientifiques et j'espère que vous utiliserez l'huile avant que vos médecins
n'aient la chance de vous tuer avec leur poison chimique, ce qui n'aurait jamais été autorisé s'il avait été testé
dans le cadre d'une étude médicale appropriée et éthique. JB

« Les chercheurs ont conclu : « Les données rapportées ici sont les premières dont nous avons connaissance
pour démontrer le rôle critique des récepteurs CB1 (cannabinoïdes) et des endocannabinoïdes dans l'étiologie du
SSPT  chez  l'homme.  En  tant  que  tels,  ils  fournissent  une  base  sur  laquelle  développer  et  valider  des
biomarqueurs informatifs de la vulnérabilité du TSPT, ainsi que pour guider le développement rationnel de la
prochaine génération de traitements fondés sur des preuves pour le TSPT.

Mais ne vous attendez pas à ce que les fonctionnaires fédéraux aident à faire avancer ce processus. En 2011, les
administrateurs fédéraux ont empêché les enquêteurs de l'Université de l'Arizona à Phoenix de mener un essai
clinique contrôlé par placebo et approuvé par la FDA pour évaluer l'utilisation du cannabis chez 50 patients
atteints de SSPT. Intégrité scientifique ? Pas quand il s'agit de marijuana. Pas de loin. "

-- S'il vous plaît, ne nous blâmez pas pour le manque d'études médicales sur l'huile de cannabis. Le plus tôt vous
vous rendrez compte que oui, il existe un groupe de personnes qui contrôlent vraiment ce monde et qu'ils feront
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tout simplement n'importe quoi pour retarder le retour du cannabis, mieux ce sera pour vous. Cela ne signifie
pas que nous ne pousserons pas la médecine du cannabis à travers, cela signifie seulement que cela va prendre
plus de temps que nécessaire ou prévu. JB

« Je crois fermement au pétrole. Le fils de mon mari avait une leucémie, les médecins lui ont donné 4 mois. Il a
vécu pendant 2,5 ANS à cause de l'huile qu'il a ingérée dans la compote de pommes. Merci à Rick Simpson !!!
Que Dieu te bénisse." Terri

« 4 jours sans trouver un nouvel emploi. Pas d'effets secondaires, de retraits et de ne pas mordre la tête des
gens ! Voilà ta recherche, lol. Faire connaitre! Nous en avons besoin. Nous devons à l'humanité de faire du
monde un endroit meilleur. C'est le début :)” Christina

« En avril dernier, après 5 ans sans cancer du sein, on m'a de nouveau diagnostiqué. Cette fois, il s'agissait du
stade 4, terminal avec des lésions de la colonne vertébrale, des côtes, des ganglions lymphatiques, du sternum et
du sein. On m'a essentiellement proposé des soins palliatifs et on m'a dit qu'ils essaieraient de me protéger de
trop de douleur... de rentrer chez moi et de régler mes affaires. J'avais beaucoup de douleur et ils ont continué à
prescrire de plus en plus d'analgésiques toxiques avec des effets secondaires TRÈS désagréables (Percocet,
hydromorphone et dexyméthasone). Je ne pouvais pas fonctionner sur ceux-ci.

Mon mari a commencé à lire ce genre de choses sur Internet et j'étais, pour le moins, sceptique, mais j'ai pensé
que je n'avais littéralement rien à perdre à l'essayer. Mâcher une très petite quantité de White Widow 3x par
jour. La semaine dernière, j'ai appris que mes os avaient complètement disparu. Aujourd'hui, on m'a dit que
l'IRM montrait un rétrécissement SIGNIFICATIF des tumeurs des tissus mous. Pas si sceptique maintenant et je
me sens bien, pas de douleur. Julia

« Il guérit le cancer, j'en suis la preuve vivante. L'os et le foie de stade 4 ont rencontré d'innombrables tumeurs,
ont utilisé l'huile et sont maintenant sans cancer. Laura

« Salut Jindrich, hier j'ai fini de lire le livre de Rick. Super trucs! Honnêtement, je n'ai vraiment pas besoin de
plus de preuves sur le pouvoir vraiment magique de l'huile ! J'ai aussi fait quelques expériences et chaque jour
je découvre quelque chose de nouveau que ce médicament peut faire ! Incroyable!

Malheureusement, même si je suis convaincu et même si ma petite amie est convaincue, sa mère n'est toujours
pas capable de "lâcher prise" complètement... et elle n'est toujours pas sûre d'arrêter la chimio merdique...

J'essaie constamment de faire ressortir de bonnes argumentations mais je n'arrive pas à décider à sa place ! C'est
elle qui a le cancer et c'est la seule qui peut décider quoi faire de sa vie.

Je sais qu'elle guérira de toute façon à la fin car on lui mettra tellement d'huile qu'il lui sera impossible de
mourir. Mais j'ai quand même l'impression que c'est tellement stupide et tellement dangereux de jouer avec ces
putains de produits chimiques, surtout quand on a accès à des médicaments naturels dont il a été prouvé qu'ils
guérissent le cancer !

J'ai lu au sujet de votre expérience avec le cancer et le système médical... Je suis vraiment désolé pour votre
perte...  et  maintenant  je comprends mieux votre attitude envers la  soi-disant  « médecine » traditionnelle ! »
Luigi

-- Salut Luigi, merci pour tes gentils mots sur le livre et c'est dommage que tu doives passer par là. C'est à elle
de choisir le traitement qu'elle choisit mais je n'irais pas près de la chimio - lis simplement l'histoire de ma mère
pour elle, peut-être qu'elle comprendra que prendre du poison n'est jamais une bonne idée, surtout quand ce n'est
ni justifié ni nécessaire. Ses chances de simplement survivre à la chimio s'amélioreront considérablement si elle
prend l'huile, mais encore une fois, pourquoi causer encore plus de dommages à son corps malade ? Cela n'a
aucun sens. Meilleurs voeux, Jindrich

« C'est la bataille à laquelle beaucoup de bonnes personnes doivent faire face, un médecin ignorant qui pense en
savoir plus sans jamais avancer sur de nouvelles informations en évolution et existantes sur le cannabis, ses
cannabinoïdes et la capacité de tuer le cancer sans nuire au patient. À quel point notre point de vue est-il insensé
qu'ils demandent du poison pour quelque chose d'aussi sûr, pourquoi ? Est-ce de l'ignorance ou ont-ils peur ?
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J'ai vu un médecin une fois en 5 ans depuis que j'ai appris cette huile pour mon SCI et c'était pour quelque chose
que je ne pouvais pas faire moi-même. Un petit doigt disloqué et j'ai utilisé l'huile pour ne jamais être infecté,
j'ai enlevé les points de suture sans souffrance et chaque fois que je l'ai appliqué, la douleur a instantanément
disparu à cause de l'élimination de l'inflammation. Il a été complètement guéri en 2 1/2 à 3 mois au lieu de la
physiothérapie et environ 9 mois à un an pour la guérison. J'ai vu de mes propres yeux maintes et maintes fois et
personne ne peut me l'enlever. Covey

« Les médecins ne sont PAS des scientifiques et ne pratiquent pas la science. S'ils le faisaient, ils exigeraient
que  le  gouvernement  leur  permette  d'avoir  accès  à  la  marijuana.  La  raison  en  est  qu'une  partie  du  corps
maintenant  prouvée,  le  système  endocannabinoïde,  a  été  complètement  ignorée  par  la  société  médicale
américaine. Alors que d'autres pays font de plus en plus de recherches sur la marijuana et en particulier sur le
traitement  du cancer,  l'établissement  médical américain est  dirigé par Big Pharma, une grande assurance et
beaucoup d'argent.  Les médecins ont donné le contrôle  de leur art  à des non-médecins et à des politiciens
motivés par la peur. Ils passeront des années à essayer de trouver des alternatives sous le contrôle d'avocats
spécialisés dans les brevets, tout en menaçant des remèdes potentiels.

Si la marijuana était cachée dans une jungle profonde, contrôlée par une tribu illettrée, Big Pharma serait la
première à contrôler sa production, à breveter ses 64 composés cannabinoïdes différents, puis à se tourner vers
les médecins pour la « prescrire ». Mais la plus grande tribu des États-Unis commence déjà à crier la vérité.
Dommage pour Big Pharma, cette tribu n'est pas à vendre. Bryan

« Cette preuve est avec nous. Et nous le partageons. Le groupe médical [qui ne doit plus être traité avec respect]
des vendeurs de drogue, qui travaillent pour des incitations, est exposé. Ils se tortillent dans leurs portefeuilles.
Ils sont conscients de ce qui se passe et leur compagnon de jeu, la FDA, les accompagne. Pas différent de toute
forme de tyrannie que nous avons rencontrée avant d'accepter cette fois-ci, c'est domestique. On se fait ça. Il
existe un remède contre le cancer, il n'y A AUCUN MÉDICAMENT POUR la façon dont la MÉDECINE nous
est imposée en ce moment, à moins que nous ne votions avec nos poches et nos bulletins de vote ! » Thielman

« J'ai vu des parents, des amis décliner et mourir si rapidement après avoir été forcé de dépenser des dizaines de
milliers de dollars pour être lentement  tués lorsque le remède sortira  directement  de la  Terre Mère.  Allez,
réveille-toi et sens les conneries. Ne sautez pas sur les stéréotypes et faites de VRAIES recherches. Amy Jeanne

"Je sais que je préfère avoir RSO que chimio/rad… C'est drôle comme certaines personnes peuvent appeler
RSO alors que les effets secondaires de tout le reste peuvent vous laisser avec une très faible qualité de vie."
Kerry

« Il doit être facilement accessible. Il DOIT être disponible " Plus je lis, plus je suis fasciné. " Shelley

« Tous les cancers sont des cellules non régulées. La cellule a juste besoin d'être régulée. Si son corps ne peut
pas  réguler  les  cellules  cancéreuses,  les  cellules  cancéreuses  pourraient  avoir  des  récepteurs  CB
cassés/endommagés.  Lorsqu'un phyto-cannabinoïdes  (phyto = à base de plantes)  entre  en contact  avec une
cellule non régulée, il peut signaler à la cellule cancéreuse via plus de passerelles que les seuls récepteurs CB
1/2. C'est ainsi qu'un phyto-cannabinoïde réussit là où un cannabinoïde endogène échoue.

Voici quelques notes sur le processus de régulation des cellules cancéreuses par les cannabinoïdes : Cancer

1) Le cancer est une cellule non régulée. 
2) Induire l'apoptose Régule la cellule cancéreuse. 
3) Les cannabinoïdes induisent l'apoptose dans les cellules. 

Le  cancer  est  défini  comme «  un  large  groupe de  maladies  diverses,  TOUTES impliquant  une  croissance
cellulaire NON RÉGLEMENTÉE ». https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

Q  :  Comment  régulons-nous  les  cellules  ?  R :  Via  l'apoptose.  Apoptosis  :  http://en.wikipedia.org/
wiki/Apoptosis#Process  qui  peuvent  se  produire  dans  les  organismes  multicellulaires.  [4]  Les  événements
biochimiques entraînent des changements cellulaires caractéristiques (morphologie) et la mort.
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« Le processus d'apoptose est contrôlé par une gamme diversifiée de signaux cellulaires, qui peuvent provenir
de manière extracellulaire  (inducteurs extrinsèques) ou intracellulaire  (inducteurs intrinsèques).  Les signaux
extracellulaires  peuvent  inclure  des  toxines[13],  des  hormones,  des  facteurs  de  croissance,  de  l'oxyde
nitrique[14]  ou  des  cytokines,  qui  doivent  soit  traverser  la  membrane  plasmique,  soit  se  transduire  pour
provoquer une réponse. Ces signaux peuvent affecter positivement (c'est-à-dire déclencher) ou négativement
(c'est-à-dire réprimer, inhiber ou atténuer) l'apoptose.

Comment faire passer une cellule cancéreuse à l'apoptose ?

Nous avons besoin de cannabinoïdes/endocannabinoïdes pour signaler aux récepteurs cannabinoïdes (CB1R,
CB2R) d'induire l'apoptose (on soupçonne depuis longtemps qu'il existe plus de 2 récepteurs) :

Qu'est-ce qu'un CBR ? (Récepteur cannabinoïde) :

«  Les  récepteurs  cannabinoïdes  sont  activés  par  trois  grands  groupes  de  ligands,  les  endocannabinoïdes
(produits par le corps des mammifères), les cannabinoïdes végétaux (tels que le THC, produit par la plante de
cannabis) et les cannabinoïdes synthétiques (tels que HU-210). Tous les endocannabinoïdes et cannabinoïdes
végétaux  sont  des  composés  lipophiles,  c'est-à-dire  liposolubles.
http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

Les cannabinoïdes peuvent-ils signaler à un CBR pour induire l'apoptose ?

«  Des études  sur  ces  modèles  de  maladie  ainsi  que de  nombreuses  expériences  in  vitro  montrent  que  les
cannabinoïdes exercent leurs propriétés immunosuppressives de quatre manières principales : (1) induction de
l'apoptose », http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548/

Autophagie - Si je me trompe, corrigez-moi, mais d'après ce que j'ai compris :

L'autophagie  est  un  processus  où  une  cellule  peut  être  réparée  ou  recyclée.  Habituellement,  les  cellules
cancéreuses sont simplement programmées pour mourir, mais l'autophagie peut toujours jouer un rôle dans ce
processus.

C'est comme si vous aviez un conteneur de recyclage et un conteneur à ordures et que vous récupériez divers
déchets  et  que vous les organisiez dans les 2 conteneurs.  Parfois,  vous devez recycler,  parfois vous devez
simplement vous débarrasser de quelque chose. Scott

« Dans la nouvelle  étude,  Chen et  son équipe ont découvert  que le  traitement  au Δ9-THC provoquait  une
augmentation des niveaux d'une enzyme appelée cyclooxygénase-2 (COX-2) dans l'hippocampe de la souris,
une  région du cerveau impliquée  dans  l'apprentissage  et  la  mémoire.  Des  médicaments  ou  des  techniques
génétiques qui ont réduit les niveaux de COX-2 chez la souris ont empêché les problèmes de mémoire et les
anomalies neuronales causées par une exposition répétée au Δ9-THC. Parce que la COX-2 est inhibée par les
analgésiques en vente libre tels que l'ibuprofène, les résultats suggèrent une stratégie simple pour prévenir les
effets secondaires de la marijuana.

Les chercheurs ont également découvert que le traitement au Δ9-THC réduisait les dommages neuronaux dans
un modèle murin de la maladie d'Alzheimer, et cet effet bénéfique persistait lorsque les animaux étaient traités
simultanément  avec  un  inhibiteur  de  la  COX-2.  "Il  n'existe  actuellement  aucun médicament  efficace  pour
prévenir  et  traiter  la  maladie  d'Alzheimer  ou  arrêter  la  progression  de  la  maladie",  a  déclaré  Chen.  "Nos
résultats suggèrent que les effets secondaires indésirables du cannabis pourraient être éliminés ou réduits, tout
en  conservant  ses  effets  bénéfiques,  en  administrant  un  inhibiteur  de  la  COX-2  avec  le  Δ9-THC pour  le
traitement  de  conditions  médicales  insolubles  telles  que  la  maladie  d'Alzheimer."
http://www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

« Une  nouvelle  étude  sur  le  cannabis/le  cancer  financée  par  le  gouvernement  CHOCS  la  communauté
scientifique...

Le THC, principal ingrédient psychoactif du cannabis, pourrait en fait modifier le code génétique humain, afin
de prévenir le cancer et les maladies inflammatoires. Quoi?!!!! Quoi quoi!!!????
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Rick Simpson et son elfe en chef, l'activiste tchèque Jindřich Bayer, le disent depuis de nombreux mois, et j'ai
été poli mais secrètement moqué de l'idée, parce que cela me semblait  être un tas de tournures (et à cause
d'autres problèmes techniques mineurs). désaccords que j'ai eus avec leur point de vue). . . Les médicaments ne
peuvent pas changer l'ADN, n'est-ce pas ? FAUX, apparemment ! SAINT [BIP] ! » Alain Gordon

« Contexte : Les cannabinoïdes induisent de puissantes cellules suppressives dérivées des myéloïdes (MDSC) in
vivo. Résultats : Les MDSC fonctionnelles induites par le THC présentent un profil d'expression distinct des
miARN. Conclusion : des miARN spécifiques peuvent jouer un rôle important dans le développement et la
fonction  des  MDSC en régulant  les  gènes  cibles  impliqués  dans  la  différenciation  des  cellules  myéloïdes.
Importance : certains miARN pourraient être des cibles moléculaires importantes pour manipuler l'activité des
MDSC  dans  le  cancer  et  les  maladies  inflammatoires.
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

-- OK, quoi que cela signifie, cela dépasse mon domaine d'expertise. Cela dit probablement que quelque chose
comme les cannabinoïdes peut guérir le cancer, et ils le font via la modification des gènes, d'une manière ou
d'une autre. Et que plus de recherche est nécessaire, comme toujours.

Tout ce que je dis, c'est que la pensée même d'une matière est la plus petite particule de la matière et que l'huile
peut aussi fixer les pensées. Les gènes sont encore trop gros. La recherche devrait se concentrer sur ce que les
cannabinoïdes font avec les plus petites particules de notre corps, atomes, quarks, cordes, etc. C'est là que les
problèmes  commencent,  dans  les  plus  petites  particules,  c'est  ce  que  vous  devez  résoudre  si  vous  voulez
vraiment résoudre les problèmes. JB

Informations sur la guérison d'autres maladies

« D'après mon expérience avec mes cosmétiques au chanvre actuellement interdits, dans lesquels nous 
avons utilisé de l'huile de bourgeons de chanvre industriel, qui est beaucoup plus faible par rapport à 
l'huile que vous fabriquez, nous avons découvert que le chanvre est fondamentalement une panacée car il
peut être utilisé sur presque n'importe quel état. Pouvez-vous confirmer cela?

L'histoire appelle le chanvre une panacée, ce qui signifie une panacée et dans le passé, il était utilisé pour traiter
une vaste gamme de problèmes médicaux. D'après mon expérience en voyant l'huile de chanvre utilisée pour
diverses  conditions  médicales,  j'appelle  moi  aussi  le  chanvre  une  panacée.  Le  chanvre  est  utile  dans  le
traitement de pratiquement toutes les maladies ou affections ; il favorise la guérison de tout le corps sans faire
de mal. Donc pour moi et pour beaucoup d'autres, c'est devenu la médecine ultime et je crois fermement qu'il
n'y a rien de mieux.

Dans le monde dans lequel  nous vivons aujourd'hui,  beaucoup ont même peur de sortir  au soleil,  mais ce
médicament se mélange bien avec des crèmes pour la peau et des lotions solaires, alors pourquoi se cacher dans
le noir ? Ne serait-il pas agréable de sortir à nouveau au soleil et de profiter de la vie sans se soucier de choses
comme le cancer de la peau ? Vous pariez que ce serait le cas et maintenant, cette merveilleuse substance peut
rendre tout cela possible. » Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Brûlures

«Je sais par expérience personnelle qu'il n'y a pas de meilleur traitement pour les brûlures graves que l'huile de
chanvre. Si de l'huile est appliquée sur une brûlure, elle soulage la douleur en quelques minutes et accélère
considérablement le processus de guérison. Si les hôpitaux utilisaient de l'huile de chanvre dans leurs unités de
brûlage, les souffrances humaines pourraient être considérablement réduites.

À l'époque où j'ai commencé à produire de l'huile, j'ingérais de nombreux médicaments nocifs prescrits par des
médecins qui affectaient mes capacités de raisonnement, donc ma pensée n'était pas très claire. Cet état altéré
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m'a rendu quelque peu négligent et cela a entraîné une explosion et un incendie, qui ont laissé ma main droite
avec de graves brûlures au troisième degré.

Quand je  dis  sévère,  je  veux dire  sévère,  les trois  quarts  de ma main droite  avaient  littéralement  fondu et
pendaient maintenant en paraisons. Ma petite amie Leah est descendue et après avoir regardé la brûlure, elle a
pris une paire de ciseaux et a coupé toute la chair morte. Je sais que cela semble horrible, mais ce qu'elle a
enlevé était mort, donc en réalité je n'ai rien ressenti.

En onze jours, ma main était complètement guérie, ne laissant aucune cicatrice. La seule façon de dire que
j'avais même subi une blessure était la présence de toute la nouvelle peau rose qui était visible et même les
follicules pileux avaient repoussé.

Maintenant, regardez ce qui se passe dans ces unités de brûlures que notre système médical fournit. Les enfants
et les adultes qui ont subi de graves brûlures découvriront que les unités de brûlures ne sont guère plus que des
chambres de torture, qui semblent fournir une infinité de souffrances. Ces patients sont sujets à des infections, à
de nombreuses opérations douloureuses impliquant des greffes de peau et au final, ils sont généralement encore
très cicatrisés.

L'huile essentielle de la plante de chanvre est un anesthésique naturel et un anti-biotique naturel. Lorsque vous
mettez l'huile de la plante de chanvre directement sur une brûlure, dans les 5 minutes, la douleur a disparu et la
guérison commence. À en juger par ce que j'ai vu cette substance faire pour guérir la brûlure que j'ai subie et
d'autres  qui  ont  subi  des  blessures  similaires,  je  crois  fermement  que  ce  médicament  étonnant  pourrait
éventuellement faire repousser le visage ou d'autres parties du corps pour ceux qui ont subi une grave brûler.

Si  l'huile  peut  repousser  ma main  et  ne laisser  aucune cicatrice,  alors  pourquoi  pas un pied,  ou même un
visage ?  Donc, si  ceux qui dirigent  des unités  de grands brûlés souhaitent  vraiment  aider leurs patients  et
soulager leurs souffrances, il est peut-être temps qu'ils commencent à utiliser quelque chose qui fonctionne.
Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« J'ai reçu des brûlures d'huile bouillante au 3e degré sur mes doigts dimanche matin. Grosses cloques et très
douloureuses. Je me suis souvenu que la lecture de RSO est incroyable pour guérir les brûlures, alors je l'ai
essayé. OMG Folks, la brûlure a totalement disparu en seulement 40 heures. Aucun signe du tout. J'ai appliqué
une bonne quantité de RSO sur les ampoules, un filet d'Aloe Vera frais et un pansement. Répété 12 heures plus
tard. Pas besoin de la 3ème application. Bobbi

«Ma belle-fille faisait frire des côtelettes de porc et plongeait essentiellement ses doigts dans l'huile bouillante
jusqu'à la première articulation et elles devenaient blanches comme du poulet cuit. Nous leur avons mis du RSO
et la douleur a disparu en environ une minute, elle les a enduits 2 x par jour avec le RSO. Ils ont guéri très
rapidement en quelques jours et il n'y a eu aucune perte de peau ni cicatrice. C'est incroyable qu'on en garde
maintenant un peu dans le frigo de la cuisine donc si quelqu'un se brûle (surtout les enfants) on appliquera le
RSO immédiatement, il n'y a pas besoin de ressentir ce genre de douleur quand on a une plante naturelle qui va
s'en occuper . " Debra

« Je l'ai utilisé sur des coups de soleil graves. A très bien fonctionné, je l'ai vu guérir une blessure au couteau en
moins d'une semaine. Il guérit également l'halitose. Je l'utilise depuis environ six mois et j'ai complètement
arrêté les médicaments antiépileptiques. Quand j'ai manqué, j'ai eu une crise mineure. J'ai la chance de pouvoir
obtenir un médicament comme celui-ci, je le recommande également pour les douleurs nerveuses. Jack

« J'utilise un poêle à bois pour me chauffer, donc les brûlures sur mon poignet m'ont accompagné de nombreux
mois plus froids. A fait une brûlure profonde l'automne dernier, pas encore éveillé. On m'a donné de l'huile RSO
auparavant, j'ai donc appliqué une noisette, couvert la brûlure et en deux jours, la zone était une tache rose et
propre, sans ampoule ni brûlure! Je suis vendu à 100 % ! » Janine

Cicatrices
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« J'ai vu des brûlures guéries avec l'utilisation de cette huile qui aurait dû laisser d'horribles cicatrices. Mais
après, tout ce qui restait était une peau rose saine et selon le système médical, de telles choses ne devraient pas
être possibles. Tout au long de l'histoire, le chanvre a toujours eu la réputation d'avoir la capacité de guérir les
blessures tout en laissant peu ou pas de cicatrices par la suite.

J'ai fourni cette huile à de nombreuses personnes qui avaient un mauvais teint et des problèmes de cicatrices sur
le  visage.  Après  traitement  à  l'huile,  l'amélioration  de  leur  teint  était  stupéfiante.  Même les  cicatrices  qui
existent depuis des années peuvent être complètement ou en grande partie supprimées simplement en traitant la
zone touchée avec de l'huile.

Cela peut être accompli de la même manière que l'on traiterait un cancer de la peau : appliquez simplement
l'huile  sur  la  cicatrice  et  couvrez  avec  un  pansement.  Répétez  cette  opération  jusqu'à  ce  que  la  cicatrice
disparaisse et qu'avec le temps, la zone traitée se fonde dans les tissus environnants.

Je suis entré en contact avec un homme en République tchèque qui avait une horrible cicatrice sur le visage qui
semblait avoir été causée par une épée. Après qu'il ait traité la zone avec de l'huile, j'ai même eu du mal à dire
où se trouvait la cicatrice. De mon point de vue, ceux qui ont été défigurés par la peur peuvent être aidés et le
traitement est indolore, donc si vous avez une vilaine cicatrice, vous savez maintenant comment y faire face.
Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Ulcères, verrues, grains de beauté

"Les ulcères dans le  corps peuvent  être guéris  en ingérant  l'huile.  Les ulcères,  verrues et  grains de beauté
malsains  sur  le  corps  peuvent  être  éliminés  en  appliquant  simplement  de  l'huile  et  en les  recouvrant  d'un
pansement. L'huile s'attaque aux cellules malsaines ou en mutation et les détruit sans douleur dans la plupart des
cas.  Très  souvent,  les  verrues  et  les  grains  de  beauté  peuvent  devenir  malsains,  à  ce  moment-là,  ils
s'assombrissent généralement et commencent à se développer. Si vous avez quelque chose comme ça à traiter,
les médecins peuvent souvent résoudre le problème, mais dans de nombreux cas, il revient tout simplement.
Pour débarrasser le corps de telles choses de manière raisonnable, essayez ce médicament.

Dans le passé, j'ai même traité des personnes qui souffraient de verrues plantaires aux pieds et ce type de verrue
développe des racines, qui ne peuvent généralement être éradiquées que par une opération étendue. Plutôt que
de laisser le système médical vous couper les pieds en rubans, appliquez simplement une goutte d'huile sur la
tête de la verrue et recouvrez-la d'un pansement. Essayez de garder le pansement en place pendant environ trois
jours, puis réappliquez l'huile et un autre pansement. Habituellement, après avoir fait cela trois à quatre fois, les
racines de la verrue ont été détruites et la tête de la verrue tombe tout simplement. Lorsque l'huile est utilisée
pour traiter cette condition, tout cela se passe sans douleur, donc si vous souffrez de verrues plantaires, pourquoi
subir la torture que le système médical a en tête pour vous, guérissez-vous de manière sensée. Rick Simpson,
Chanvre : la plante la plus médicinale

«Mes articulations se soulèvent sur mes doigts et le tour est joué, frottez de l'huile, la douleur a disparu. Je me
suis brûlé sur le baril de brûlure la semaine dernière, 3 pouces de peau noire et bouillonnante à l'intérieur de
mon poignet. Petite quantité d'huile, pansement, deux jours plus tard, peau rose incroyable. Appliqué à nouveau,
idem, deux jours plus tard et il a été guéri... UP de Mi. ~ Merci !!!!! Janine

« J'ai utilisé de l'huile de style RSO sur une verrue de sorcière sur mon visage. 2 applications recouvertes d'un
pansement et c'est presque fini ! Leslie

«J'ai utilisé de l'huile d'olive infusée au cannabis sur des brûlures et des coupures et elles guérissent en quelques
jours. Jamais rien vu de tel. Je sais que le RSO serait encore mieux. Le cannabis était utilisé pour tout traiter
avant que notre gouvernement ne devienne avide. » David
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"Je me suis assez bien brûlé sur un pot d'échappement et j'ai mis de l'huile de cannabis infusée d'extrait de
pépins  de raisin et  ça a  guéri  en moins d'une semaine et  à  peine aucune douleur  ou irritation  et  PAS DE
CICATRICES!" Daniel

« J'ai beaucoup peur d'une maladie de la peau qui m'a fait donner des médicaments horribles pendant près de 6
mois. Oh surprise ! Quelques semaines après le traitement, ma peau est à nouveau mauvaise. C'est bon à savoir.
J'étais  horrible  avec  ces  médicaments,  maussade,  peau sèche  et  squameuse,  transpiration,  mon dieu  c'était
terrible. Je ne reverrai plus le docteur. Nikki

« Cher Monsieur, je suis un vieux hippie des années 60 et j'habite en Californie. J'ai hybertisé une variété de
Train Wreck et White Widow pendant 8-9 ans avec d'excellents résultats. J'ai vu que Rick avait aussi utilisé
White Widow.

J'aide actuellement un patient de l'Hospice en convalescence, qui était/est ? mourant des dernières étapes du
SARM selon les directives de mon ancien médecin, le Dr Ronald Sand... Je l'ai commencé avec des teintures
que j'ai faites et donné des biscuits à partir d'extraction d'eau, de bourgeon et d'extraction de beurre il y a quatre
mois.

Un autre ami frère cultivateur avec qui je fréquente l'église Unity m'a fait découvrir votre site Web il y a à peine
trois semaines maintenant. J'ai commencé Jason sur le « JOY GREASE » et il est passé par son premier tube et
en est maintenant à son deuxième. Il y a un peu plus d'un mois, ses boules avaient la taille d'un très gros melon
plus gros qu'une balle molle... Depuis qu'il a mangé mes produits de boulangerie et maintenant tout droit de la
"Magic Grease", il s'améliore chaque jour et ses gonades ont presque disparu retour à la taille normale... Ils
disent qu'il n'y a pas de remède contre le SARM ???

Jason a de très grosses plaies de lit sur le dos car il ne peut pas s'allonger sur le côté ou sur le ventre. Il me dit
maintenant qu'ils s'apaisent et que lorsque notre médecin s'est présenté avec une autre équipe, ils ne pouvaient
pas tous comprendre pourquoi il n'était pas mort ou pourquoi il allait mieux. Je n'ai pas encore parlé au médecin
de mon/notre traitement à l'huile de chanvre mais je le ferai bientôt d'un jour à l'autre... Je veux vraiment la
permission du médecin de traiter ses plaies maintenant avec l'huile topique, n'est-ce pas ??? Si nous pouvons
arrêter le SARM chez un patient qui n'a plus que quelques mois à vivre, pensez simplement à ce que cela
pourrait ou devrais-je dire DEVRAIT dire à la communauté médicale. Paix et respect, Craig”

« Mon mari avait une cicatrice de 30 ans à cause d'une brûlure qui a nécessité une greffe de peau... Alors j'ai
pensé, aha, un autre endroit pour expérimenter ce produit incroyable. Eh bien, il ne croyait pas du tout que cela
ferait n'importe quoi... Après quelques applications, c'est le morphing, il a maintenant des pigments là où il n'y
en avait pas. Croissance des cheveux là où aucun n'a poussé en 30 ans. Rébecca

« J'avais des brûlures au deuxième degré sur tout le visage et les bras à cause d'un incendie dans une maison.
J'ai mis du RSO mélangé avec du beurre de cacao pendant un mois et vous pouvez à peine dire que j'ai déjà été
brûlé. C'est incroyable à quel point cela fonctionne rapidement et c'est le meilleur analgésique que j'ai jamais eu.
américain

« J'avais un grain de beauté sur le cuir chevelu qui a commencé à me démanger récemment. J'ai appliqué une
noisette  une  fois  par  jour  pendant  quelques  jours  et  le  grain  de  beauté  a  commencé  à  rétrécir  !  Parlez
d'incroyable. Amanda

"Je suis un croyant... répare la goutte... cela doit équilibrer le yin et le yang car je pensais que j'étais heureux
auparavant, mais dernièrement, je trouve un sentiment de bonheur émanant du plus profond de moi-même...
Merci Rick Simpson." Irving

«Depuis l'âge de 11 ans (j'ai maintenant presque 30 ans), j'ai développé une sorte de champignon sur ma peau,
principalement autour de mon cou, de ma poitrine et de mon dos. Ces taches rondes rouges apparaissent sur ma
peau chaque année et j'ai pris tout ce qu'il faut pour traiter mon problème de peau. Les médicaments prescrits
par les dermatologues prennent 5 à 6 jours pour éliminer ces taches et 5 jours supplémentaires pour les éliminer
totalement.

98



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

L'autre jour, j'ai remarqué que ces taches recommençaient à apparaître, MAIS cette fois j'ai décidé de mettre de
l'huile de cannabis dessus... et c'était vraiment magique !!! Je ne l'ai appliqué que 2 fois et les taches ont TOUS
disparues. Je n'en croyais pas mes yeux ! Fini les pilules, les crèmes et les shampoings spéciaux pour moi !
Maintenant,  j'ai  fait  de  l'huile  de  noix  de  coco  infusée  avec  de  l'huile  de  cannabis  et  je  vais  continuer  à
l'appliquer pendant environ une semaine pour m'assurer que les taches ne réapparaissent pas. Merci beaucoup
RS & JB pour toute l'aide et les informations, je vous en serai éternellement reconnaissant. Ioanna

« En 2002, j'ai eu un horrible accident. J'avais des lacérations partout et j'ai perdu une partie d'un os dans mon
bras. Après des greffes de peau et d'os, j'étais presque guéri et j'ai eu une infection au bras. S'est avéré être une
infection osseuse et a dû tout recommencer. À cause de cela, chaque fois que j'ai des coupures/brûlures (je suis
un soudeur), elles sont toujours infectées. L'année dernière, j'ai eu une horrible brûlure d'une ligne de vapeur au
travail sur mon estomac. En le gardant propre et en utilisant l'huile, il a été guéri en un clin d'œil pendant une
SEMAINE ! Mes petites brûlures de soudure pourraient durer 4 à 6 semaines. Plus avec mon huile. Vissez
Neosporin, j'utilise OIL!” Chris

« L'herbe à puce sur mon bras… Éruption cutanée et brûlures disparues en 5 minutes… Pas de bosses, pas
d'éruption cutanée, pas de douleur… J'ai utilisé un grain de RSO avec un peu d'huile de noix de coco… ALLÉ
en cinq minutes !!!» Estelle

«J'ai eu du chêne empoisonné sur le visage, après le deuxième jour, c'était de mon front à mon cou, de grosses
taches qui démangent, crues et quelques saignements dus au grattage. J'ai mélangé un peu d'huile avec un peu
d'huile de noix de coco pour faciliter l'étalement. Je l'ai mis et un soulagement instantané des démangeaisons et
de la douleur, en une heure, la crudité et l'inflammation avaient disparu, le lendemain matin, ce n'était plus
visible à moins que vous ne regardiez vraiment. Cela a certainement soulevé quelques sourcils et finalement
certains sceptiques ont pu voir de quoi je parle toujours. Le pouvoir de guérison du cannabis ! » Cindy-lee

« Le psoriasis arthritique en moins d'un mois… J » Giulliana

"Mon psoriasis a disparu après avoir commencé à manger de l'huile... Le simple fait d'utiliser l'huile par voie
topique n'aidait pas beaucoup le mien - il n'a pas disparu complètement jusqu'à ce que je commence à l'utiliser
par voie orale. Il n'est pas encore revenu. Je suis sur une dose d'entretien maintenant, donc j'espère que cela
suffira à éloigner le psoriasis. Je n'en ai eu aucun signe depuis presque 4 mois. Les médecins m'ont dit que cela
ne disparaîtrait  jamais complètement et  que la seule fois où cela s'éclaircirait,  c'était  quand j'étais vraiment
malade et que mon système immunitaire avait d'autres choses à combattre. Eh bien... je ne me sens pas malade,
et la merde est partie ! » Lindsay

«Aussi guéri des tendinites en quelques jours. Même une blessure de 7 mois. Il suffit de frotter un peu de beurre
en pot ou de RSO sur la zone douloureuse une fois par jour. Merde incroyable. J'ai utilisé le RSO sur une
brûlure au 3ème degré dimanche-mardi dernier, aucun signe de brûlure après 40 heures de traitement. J'aurais
bien aimé l'utiliser à la seconde où c'est arrivé. Cela m'aurait épargné des heures de grande douleur et de tenir de
la glace dessus. Bobbi

« Qu'est-ce que ça ne peut pas aider ? Grâce à mes études, les possibilités sont infinies. J'ai un kyste sur le côté
droit de ma joue sur mon visage. Cinq jours après avoir pris l'huile (ingestion), le kyste a rapidement rétréci.
L'huile était faite de feuilles givrées et de petits bourgeons qui étaient trempés dans une eau toujours claire. Le
mélange a reposé pendant 2 semaines. La première nuit de l'huile, mon kyste avait une sensation de picotement.
Cinq jours plus tard disparu. L'huile fonctionne. Il y a beaucoup trop de preuves et la science derrière tout cela
est incroyable. Il existe des composés chimiques qui répondent à tous nos récepteurs dans le système nerveux,
c'est une œuvre de la nature. Ce qui est étonnant, c'est que tout se trouve dans une seule plante. CANNABIS. Il
est temps de voir jusqu'où les humains peuvent aller. Il est temps d'évoluer. Dr Dank" Jeremy

« La première fois que j'ai fabriqué l'huile (infusée dans de l'huile de noix de coco), c'était pour le traitement
topique du dos d'un voisin âgé. Elle avait des plaies partout qui la démangeaient beaucoup. Les punaises de lit
sont exclues, tout comme la gale, les fuites, les skeeters, etc., car elle n'a été affectée que par son dos et qu'il n'y
a  aucun signe  d'activité  de  bestiole  sur  son lit.  Tu sais  ce  que  son fils  a  fait  ???  Il  a  aspergé  le  matelas
abondamment de produit chimique pour se débarrasser des insectes qui n'existaient pas. Je lui  ai donné un
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nouveau matelas avec les instructions explicites qu'il ne doit PAS être vaporisé. Elle a dû aller à l'hôpital pour
des ulcères hémorragiques et pendant qu'elle était là, elle a exprimé le problème de son dos et vous savez ce que
les médecins lui ont dit de faire ??? Se laver les cheveux et le corps pour les poux, elle n'a pas de poux. Alors,
qui pensez-vous que je vais écouter pour l'aider ? Les médecins? NON. J'ai fait l'huile, l'a soignée avec et il y a
une amélioration et une guérison en cours. Michèle

"Matin Scot, j'ai parlé à ma sœur hier soir et elle dit qu'elle est guérie !!!!! Le médicament a guéri son zona :)
Elle dit qu'elle se sent bien. Je voulais juste être sûr à 100% avant de t'écrire. Merci beaucoup pour votre aide."

« Il lui est arrivé autre chose à la fille avec le zona et elle n'a jamais dit à la famille ce qui n'allait pas. Voilà, elle
vient de me l'envoyer :

«Bonjour, je viens d'apprendre hier que ma sœur avait une tumeur à la thyroïde il y a un an, mais je ne l'ai pas
dit à notre famille. Apparemment, le médecin lui a dit qu'ils garderaient un œil dessus et que s'il grandissait, ils
opéreraient. Il n'était pas assez gros pour en faire une biopsie. Quoi qu'il en soit, elle a eu son rendez-vous chez
le  médecin  la  semaine  dernière  et  a  découvert  que  la  tumeur  avait  cessé  de  croître.  Elle  pense  que  le
médicament a arrêté la croissance. N'est-ce pas une merveilleuse nouvelle ? Elle continue de le prendre dans
l'espoir que son prochain rendez-vous prouvera que l'huile tue les tumeurs. Vous en dira plus quand cela se
produira. Écossais

« Hier, j'ai commencé à prendre le médicament avec une femme. C'est son rapport du premier jour. Simplement
extraordinaire! Voici mon rapport du premier jour :

Je me suis réveillé avec de l'eczéma sur les lèvres hier matin et j'ai mis de l'huile dessus. La piqûre s'est arrêtée
au bout d'environ 10 minutes. La douleur a disparu en 30 minutes. L'enflure a diminué en quelques heures. Les
ampoules sur ma lèvre ont environ la moitié disparu aujourd'hui - il leur faut normalement 2 semaines pour
guérir. Respirant les vapeurs de l'huile sur ma lèvre. Remarqué que la douleur qui est dans mon sinus droit
depuis plusieurs semaines s'est arrêtée Et mon nez a cessé de couler. Je n'ai éternué qu'une seule fois depuis hier
J'ai remarqué que ma fatigue n'était pas aussi profonde que d'habitude. J'ai remarqué que je me sentais détendu
et  que  ce  bord  anxieux  avait  disparu.  J'ai  remarqué  une  diminution  des  douleurs  corporelles  le  soir  -
Normalement, je ressens tellement de douleurs corporelles le soir que je ne peux pas rester immobile (douleurs
des nerfs et des muscles de la cheville, douleur aux genoux/épaules/coudes/poignets/pouce diminuée de manière
significative).

De plus, j'obtiens une lueur très légère à chaque dose. Je n'ai aucune difficulté à travailler ou à me concentrer et
je n'hésiterais pas à conduire. Je suis très lucide même si j'ai oublié de prendre la Citicoline ce matin. Je mets
l'équivalent d'environ un demi-grain d'huile sur un Craisen et je le prends de cette façon.

Q. Salut JB ! Je voulais te demander quelque chose, je me demandais si RSO aiderait les brûlures de ma mère
dues aux radiations ? Elle a décidé d'aller de l'avant avec le traitement "conventionnel", et maintenant elle a la
poitrine, faute d'autres termes, foutue. Ça fait mal rien que de le regarder. Je me souviens que vous ou Rick avez
été brûlé une fois, je suppose lors de la préparation du RSO, et avez montré des images de la façon dont l'huile
fonctionne également sur les brûlures. Alors, est-ce que ça lui ferait du bien ?

A. Salut Enrique, bien sûr, frottez l'huile ou un baume au chanvre sur sa poitrine et son dos. Bien sûr, elle
devrait manger l'huile et rester à l'écart des médecins et de toutes autres formes de dommages inutiles. JB

"Ma  mère  (72  ans)  a  une  peau  craquelée  douloureuse  sur  la  plupart  de  ses  doigts  depuis  environ  2  ans
maintenant... très douloureuse. Le docteur dit: "Oui, ça vient avec l'âge." Dufuss !!! Nous avons mélangé une
très petite quantité d'huile avec de l'aquaphor... un traitement, du jour au lendemain... c'est parti ! Ses crevasses
douloureuses sont guéries et continuent d'être bonnes depuis plus d'une semaine maintenant ! INCROYABLE!"
Chariot

« J'ai utilisé l'huile sur une nouvelle plaie chirurgicale ouverte. En septembre 2012, j'ai subi l'ablation de 2
tumeurs du carcinome basocellulaire de mon visage. L'une était  grosse et était  la tumeur nourricière qui la
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propageait. De plus, une tumeur interne dans ma joue a été grattée pour une biopsie. Quand je suis rentré chez
moi et que j'ai dévoilé ma blessure, j'avais un cratère au visage.

Pendant les 4 premiers jours, j'ai mélangé du beurre de karité et de l'huile et je l'ai appliqué. Je suis ensuite passé
à l'huile pure et je n'ai pas arrêté. Quand je suis allé à mon rendez-vous postopératoire, le Dr qui pensait que
j'allais subir une chirurgie plastique a été étonné de ma guérison. J'ai décidé de lui dire la vérité, que je n'avais
pas utilisé la prescription, que je l'avais soignée avec de l'huile de cannabis. Elle avait entendu parler de Rick
Simpson & Phoenix Tears, elle ne m'a pas jugé et m'a dit de continuer à faire du bon travail.

Dans un mois, je pars pour ma deuxième opération, plan d'action pour cicatriser cette plaie...

Huile de cannabis. Vais-je le dire à ce chirurgien ? A mon rendez-vous Post op ! Dans l'amour et la lumière.
Patti-Jo

--  Patti,  il  n'y  aura  pas  de  chirurgie  nécessaire  si  vous  continuez  avec  l'huile.  Ou  repoussez  de  60  g
supplémentaires si nécessaire, mais restez à l'écart de la chirurgie et des médecins, si possible. C'est une triste
condition préalable à la réussite du traitement dans de nombreux cas. JB

« RSO a rendu mon psoriasis presque inexistant. J'ingère une dose d'entretien depuis trois ans maintenant et ma
peau est claire, mon esprit est clair et je n'ai jamais été en meilleure santé. Erica

"J'ai vu quelqu'un de mes proches utiliser l'huile de Rick sur une mauvaise brûlure qui aurait laissé une vilaine
cicatrice  et  une semaine  après  l'application  de l'huile,  elle  avait  disparu et  aucun signe  de cicatrice  ou de
brûlure." Janice

« Nous avons ma fille sur le pétrole maintenant. Elle souffre de psoriasis aux deux coudes, aux avant-bras et à
un genou. A pris des photos au début. Jusqu'à présent, les zones sèches squameuses ont disparu. La peau est
rouge, mais lisse au lieu d'être soulevée et enflammée. Des zones plus petites à l'extérieur ont été complètement
nettoyées. Nous sommes convaincus que cela va fonctionner. Nous prenons des photos tous les deux jours ou
lorsqu'il y a une amélioration notable. Tout cela en moins d'une semaine en utilisant l'huile par voie topique.
Merci beaucoup d'avoir fait prendre conscience de ce médicament qui finira par guérir les nations Rick et JB. Je
partage des messages tous les jours et je le dis à tous ceux qui veulent bien écouter. Ça commence à s'enfoncer.
» Ron

Q. Ces mélanges fonctionnent-ils pour l'acné ? 

A.  Jennifer,  l'huile  fonctionne  pour  "toutes  sortes  d'affections  cutanées".  Cela  signifie  notamment  l'acné.
Meilleurs voeux, JB

"(J'ai découvert l'huile) il y a 3 mois en cherchant sur Internet un remède contre l'acné et la rosacée. Cela s'est
éclairci instantanément ! J'ajoute de l'huile d'iso à l'huile de noix de coco pour l'utiliser sur mon visage et mon
cou  une  fois  par  jour.  Mon mari  dit  que  j'ai  15  ans  de  moins  !  Merci  beaucoup  pour  le  partage  de  ces
informations. Que Dieu vous bénisse tous. Continuez votre bon travail. Toni

« Cela fonctionne aussi pour les poils incarnés sur le visage. Je l'ai utilisé sur mon fils de 23 ans avec succès en
2 applications. ONE LOVE." Patti-Jo

« Charlie marche. Pas de médicaments contre la douleur. Il est debout. Ses foulées sont droites et larges. Il peut
courir, sauter et jouer. Son cou est guéri à près de 90 pour cent. Cela n'a pas ressemblé à ça depuis deux ans. Il a
mangé une banane,  une pizza,  un demi-sandwich, du riz frit,  du yaourt et plus hier. Il n'a JAMAIS mangé
autant. (…)

Le genou droit de Charlie était le pire. C'est environ 50 pour cent mieux. Le gauche est presque complètement
guéri, à l'exception du fait qu'il l'a démangé l'autre nuit et qu'il l'a remonté. Mais rien de bien grave... Le plus
gros changement est la blessure au cou et sous les aisselles. Le cou est à peu près complètement guéri ainsi que
ses aisselles.

J'utilise une petite goutte d'huile dans son tube g avant les bains. Il a également aidé avec la douleur au genou.
Si ses genoux lui font mal, il obtient cette goutte. Je n'ajoute pas de tylenol ou d'ibuprofène. Ça fait l'affaire. Je
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fais aussi ma propre pommade. J'ai une machine à eau qui filtre l'eau et sépare l'eau alcaline de l'acide. Étant
donné que l'eau oxygénée acide est si bonne pour la peau et est également antibactérienne, je prends de l'eau
acide et la mélange avec du méthocelullose pour créer une pommade.

J'ajoute le  concentré  pour faire une pommade qui  ressemble à  la  consistance de la vaseline.  Je beurre ses
pansements avec ça et l'utilise sur ses plaies. CECI seul fait une différence incroyable avec la douleur, les
démangeaisons et la guérison. Je vous enverrai des photos bientôt. Je les ai pris à chaque changement. Je pense
que l'huile durera encore un mois, mais comme c'est la première fois que je fais cela, je ne suis pas sûr. Je suis
ravi. Son appétit n'a jamais été aussi bon. Il a mangé plus de nourriture hier qu'il n'en a mangé toute l'année.
Trisha

"Hé Rick et ses amis, j'ai un ami qui a cette plaie (environ 2 pouces sur 4 pouces de diamètre) sur son omoplate
gauche depuis 4 ans maintenant, une infection eeeking, sans croûte sur le site, juste un pur ouverture brute, sous
la surface, vous pourriez sentir une grosseur dure de la taille d'une balle de baseball sensible au toucher.

Il a appliqué l'huile par voie topique 8 fois en 7 mois avec environ 2 week-ends en usage interne également.

Les croûtes et les cicatrices ont disparu, la plaie ouverte est cicatrisée et mon ami se sent béni d'avoir eu la
chance d'utiliser l'huile. Rébecca

« Hier, je me suis coupé le doigt sur un mixeur au travail. À 3 heures du matin, je me suis réveillé avec un doigt
martelant que j'ai essayé de la glace, du peroxyde, de la néosporine. Rien n'a fonctionné. Battait encore. Je me
suis alors souvenu que l'huile auditive aiderait à la régénération cellulaire et arrêterait la douleur et guérirait les
cicatrices et les problèmes de peau, alors pourquoi ne pas l'essayer. J'ai donc pris une goutte et l'ai étalée sur
tout le bout de mon doigt. En 1 minute, la douleur avait disparu à 80 %. Dans les 30 minutes. J'ai pu effleurer
mon doigt avec seulement un peu de douleur mais pas de douleur réelle. Je suis vendu. 12 heures plus tard, j'ai
réappliqué et je n'ai plus de douleur depuis. Rébecca

« Hey Rick, j'aimerais garder mon nom confidentiel s'il vous arrive de publier ceci (ce qui ne me dérange pas).
Ma petite amie a eu une éducation très difficile et a dû se couper les poignets lorsqu'elle était déprimée, ce
problème est derrière nous depuis des années, mais il reste encore des cicatrices assez désagréables sur son
poignet.  Il  est  extrêmement  visible  et  bouillonne  un  peu,  c'est  la  première  chose  que  beaucoup  de  gens
remarquent lorsqu'ils la rencontrent pour la première fois, elle n'aimerait rien de plus que de s'en débarrasser.

Ma question est donc la suivante : l'huile aiderait-elle à se débarrasser des cicatrices ? Ou du moins aider à les
rendre moins visibles ? J'adore ce que vous faites et j'aurais aimé savoir pour l'huile quand mon grand-père est
tombé malade du cancer, vous êtes un héros pour toutes les vies que vous avez aidé à sauver !

--  Cher  XXX,  commencez  à  appliquer  l'huile  par  voie  topique  sur  les  cicatrices,  elles  disparaîtront  très
probablement dans des semaines ou des mois. Je lui ferais aussi prendre de l'huile, cela l'aidera à soulager son
TSPT de tous ces souvenirs de ce qu'elle a vécu, cela améliorera également la qualité de son sommeil. Prenez
des photos et des vidéos si cela ne vous dérange pas, la cicatrice disparaîtra vraiment - soit complètement, soit à
peine visible. Meilleurs voeux, Jindrich Bayer

« Hé Rand, j'ai le même problème avec les plaies aux jambes. D'abord parce que j'étais pré-diabétique. Mais j'ai
découvert que je suis très sensible aux piqûres d'insectes et de moustiques. Je leur ai mis de l'huile et j'ai mis un
pansement pendant la nuit et les piqûres sont guéries. Michèle

-- Ce que l'huile peut faire pour les piqûres de moustiques ou de tiques est tout simplement incroyable. Essayez-
le et vous verrez pourquoi nous disons que personne ne doit quitter sa maison à moins d'avoir de l'huile sur lui.
L'huile a tellement d'utilisations qu'il est irresponsable d'essayer de s'en passer. JB

"Mangez de l'huile... Je prends de l'huile depuis deux mois, mon psoriasis est clair à près de 80 %, et je n'ai
besoin d'aucun médicament du tout... Et j'ai aussi enlevé mon arthrite..." Giuliana

«J'ai utilisé un mélange d'huile d'olive de cannabis et en une semaine, mon psoriasis a commencé à disparaître.
Malheureusement, j'en avais juste un peu et je n'en avais pas assez pour en prendre plus à la fois en interne et en
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externe. OBSERVEZ, je n'avais même pas de vrai RSO, mais une huile de cannabis à base d'huile d'olive.
Teemu

-- Espérons que tu auras bientôt plus d'huile, Teemu. Il est préférable de l'utiliser localement pour contrôler les
symptômes et aussi pour manger l'huile, vous voulez également éliminer la cause sous-jacente du problème.
Meilleurs voeux, JB

« Cela fonctionne aussi bien sur les piqûres de moustiques et les maux de dents. Ma fille a été mordue, sans
blague, au moins 50 fois par des moustiques en 15 minutes AVEC OFF ! Spray anti-insectes de Deep Woods
sur. J'ai essayé une peau de banane, un déodorant, de l'aloe vera, du dermaplast et de l'hydro-cortisone. Rien de
tout cela n'a fait baisser l'enflure (elle est allergique aux piqûres de moustiques, elles gonflent mal) ni ne l'a
soulagée. En désespoir de cause, j'ai gratté la résine d'un vaporisateur, je l'ai mélangée avec juste un peu d'huile
de noix de coco pour qu'elle se répande plus facilement et lui «graisse» les jambes avec. En une demi-heure
environ, tout l'enflure avait  diminué et  même si elle  avait  encore des points rouges là où se trouvaient les
piqûres, ils ne la dérangeaient pas, j'ai évité de lui donner du Benedryl.

J'avais un abcès qui se formait dans ma bouche et j'ai emballé la résine de la vape autour de la dent affectée et
encore une fois dans environ une demi-heure, le gonflement a diminué et j'ai pu le guérir, aucun problème
depuis. Je l'ai emballé deux jours pour être sûr. Maintenant, je peux dire que l'emballage de la résine (si vous
avez un Vapir No2 à l'intérieur du cône où vous changez l'écran recueille du hasch presque pur, concentré
aussi.) autour de ma dent, je suis devenu incroyablement haut, probablement plus haut que je ne l'ai jamais été
dans ma vie .

J'ai même envoyé un texto à mon mari depuis le salon pour lui demander de l'aide pour se rendre dans la
chambre. Les médicaments sublinguaux fonctionnent mieux, c'est pourquoi aux urgences, s'ils soupçonnent une
crise cardiaque, ils vaporisent de la nitro sous la langue. Tout va bien maintenant, je ne suis pas mort d'une
overdose, je ne me suis pas réveillé avec une horrible gueule de bois et le meilleur de tous... Je n'ai pas eu à
prendre de grandes quantités de Tylenol ou d'Advil et de faire encore plus de dégâts à mon estomac et foie.

Je sais que la résine n'est pas le moyen le plus efficace et je n'étais même pas sûr que cela fonctionnerait, mais
c'est avec cela que j'ai dû travailler puisque je vis dans un état illégal. Je pensais que ça ne pouvait pas faire de
mal  cependant.  J'ai  hâte  de  vivre  dans  un  état  où  je  peux cultiver  librement  ma  propre  matière  première
organique de la plus haute qualité possible, fabriquer ma propre huile et me soigner ainsi que toute ma famille...
y  compris  ma  fille  de  presque  2  ans  qui  a  été  vécu  l'enfer  l'année  dernière  parce  que  personne  ne  peut
comprendre ce qui ne va pas avec elle.

Ils pensent maintenant qu'elle a un trouble protéique, mais c'est juste une autre chose qu'ils lancent parce qu'ils
n'ont aucune idée de ce qui ne va pas. L'amener à l'huile pourrait bien lui sauver la vie.

Bien que j'aimerais avoir un diagnostic précis pour savoir ce que je traite, l'essentiel est que je veux juste que
mon bébé se sente mieux et si cela signifie aller à l'encontre de la société conventionnelle, c'est ce que je ferai.
Sara

« Merci  n'est  pas  suffisant  pour  ce  que  vous  avez  fait.  Je  suis  assis  ici  avec  de  l'huile  sur  mon  chêne
empoisonné. Je n'aurais JAMAIS essayé sans toi. Cela a duré plus de 2 mois touchant près de 100% de mon
corps l'année dernière à cause de quelqu'un qui a allumé un feu de brousse, donc je vais maintenant l'avoir
partout et pire, disent-ils, car nous ne construisons pas d'immunité contre celui-ci.

Il y a un jour, il est apparu. Donc, l'huile d'hier soir n'a pas du tout arrêté les démangeaisons. Cependant, je le
vois guérir des cicatrices quotidiennement, alors j'ai la foi. Ce matin, 24 heures après la 1ère application, je vois
que cela a fonctionné et guérit toute peau blessée de mes grattages. Donc, avec de la pâte d'oxyde de zinc sur
mon huile, je pense que je viens de trouver l'aide n ° 1 pour le chêne empoisonné.

En fait, je ne peux pas attendre la saison prochaine pour voir si l'huile guérit peut-être pour réparer ce problème
à vie. Je te le ferai savoir. Ne serait-ce pas génial ? Encore merci pour tout ce que vous faites. Rébecca
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-- L'huile peut régler ça aussi. C'est un remède ou un contrôle pour tous les problèmes médicaux. Plus tôt il est
appliqué, plus tôt il corrigera ce qui doit être corrigé, c'est à peu près tout ce qu'il y a à faire. JB

«Je veux que les gens sachent que RSO a nettoyé une énorme ampoule que mon mari a eu sur le talon alors qu'il
était allongé au lit si longtemps à cause d'être si malade. J'ai mis de l'huile dessus et en une semaine, c'était parti.
J'avais totalement peur que cela devienne quelque chose de beaucoup plus sérieux. Il couvrait tout son talon.
Merci Rick Simpson pour tout ce que vous faites. Suzanne

"En tant que mécanicien, j'ai utilisé l'huile sur de très mauvaises coupures et vous avez raison à 100%... Elle
guérit la peau beaucoup plus rapidement qu'autre chose." Cory

« J'ai guéri mon VPH en deux semaines avec seulement trois applications topiques. » Milles

«Je suis en train  de traiter  un méchant  grain de beauté  qui  est  devenu noir.  Chaque matin,  j'applique  une
quantité généreuse directement sur le grain de beauté, puis je couvre avec un pansement. En 3 semaines, je peux
voir visuellement que le grain de beauté rétrécit.  Ça marche.  Je mange aussi un peu tous les jours... quelle
différence de niveau d'énergie. LE BONHEUR MÉDICINAL GRÂCE AU CANNABIS !!!!!!!” Beau

« Je l'avoue... je suis maladroit... j'ai la mauvaise habitude de m'enfoncer les dents de la fourche dans mon pied.
RSO directement sur place, couvrir avec un pansement, la douleur disparue en quelques secondes, guérie en 3
jours. chauffage

«J'ai vu une version baume beaucoup moins puissante de l'huile détruire le psoriasis en quelques jours, réduire
le  gonflement  des ovaires  le premier  jour des règles en 20 minutes et  prévenir  les cicatrices  et  la douleur
lorsqu'elle est  appliquée immédiatement  sur des brûlures mineures.  Je me demande vraiment ce que l'huile
pourrait faire..." Beres

«  J'ai  eu  l'un des  pires  cas  de  pied  d'athlète  quand j'avais  10  ans,  j'aurais  aimé  avoir  l'huile.  Mais  je  l'ai
maintenant. Tout va bien 47 ans plus tard. Guérit presque tout. Donald

«Ma belle-fille faisait frire des côtelettes de porc et plongeait essentiellement ses doigts dans l'huile bouillante
jusqu'à la première articulation et elles devenaient blanches comme du poulet cuit.

Nous leur avons mis du RSO et la douleur a disparu en environ une minute, elle les a enduits 2 x par jour avec
le RSO. Ils ont guéri très rapidement en quelques jours et il n'y a eu aucune perte de peau ni cicatrice.

C'est incroyable qu'on en garde maintenant un peu dans le frigo de la cuisine donc si quelqu'un se brûle (surtout
les enfants) on appliquera le RSO immédiatement, il n'y a pas besoin de ressentir ce genre de douleur quand on
a une plante naturelle qui va s'en occuper . " Debra

« J'avais un petit lot de grumeaux sur le coude, je les ai traités avec de l'huile... Une semaine plus tard, mon
coude est lisse et sans bosses... Je pense que c'étaient des verrues mais parce que je ne crois pas aux médecins,
je ne pouvais pas » Je ne vous le dis pas avec certitude. Carla

-- Peu importe ce qui ne va pas avec votre peau, appliquez simplement l'huile, couvrez-la avec un pansement et
réappliquez l'huile tous les jours ou deux ou lorsque le pansement tombe. Brûlures, verrues, eczéma, psoriasis -
l'huile ne se soucie pas de ce qu'elle est et la réparera, donnez-lui simplement du temps et de l'huile. JB

« Mon ami avait un kyste au visage et après avoir pris l'huile pendant quelques jours, il avait disparu. Et il
l'ingéra sans l'utiliser par voie topique. Jonathan

« Pas un patient atteint de cancer, mais j'avais une infection au talon qui ne répondait pas au traitement. J'ai
même fait travailler un technicien sur le soin des plaies... il a arrêté de se propager mais l'infection ne guérissait
toujours pas. J'ai enduit l'huile dessus et en UN jour, la rougeur était moindre. Le deuxième jour et les rougeurs
ont disparu. Le troisième jour et l'infection ressemble à nouveau à la peau ! Merveilleuse huile de guérison!”
Tammie

« J'ai travaillé pour une entreprise de piscines et de spas... J'ai la peau claire, dehors toute la journée. J'avais des
taches folles apparaissant sur mon visage, ma tête et mon bras qui étaient toujours par la fenêtre du conducteur.
L'huile a nettoyé ces taches en quelques semaines ! J'ingère maintenant 5 grammes de THC pur chaque jour
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pour aider à combattre n'importe quelle maladie et pour garder mon système immunitaire fort.  BTW aucun
vaccin contre la grippe jamais! Pas de grippe depuis que je suis gamin. Geai

«Je sais que les gars ici disent toujours d'utiliser le RSO pur, et je suis un très grand fan de ce genre de choses.
Cependant, je veux juste faire savoir aux gens qu'une infusion d'huile de noix de coco à base de feuilles de sucre
a  complètement  remplacé  la  néosporine  pour  nous,  je  n'ai  pas  eu  à  acheter  ce  produit  depuis  2  ans.  Cela
fonctionne mieux et plus rapidement, et je peux en appliquer sur les mains et le visage des gens et je n'ai pas à
m'inquiéter qu'ils tombent malades s'ils le mangent accidentellement. Tina

-- Tina, rien ne fonctionne mieux et plus vite que le RSO pur mais je sais ce que vous essayez de dire. Bien sûr,
des formes moins puissantes de médicaments à base de cannabis peuvent également faire des merveilles. Le
problème est que le succès n'est pas aussi fiable qu'avec le RSO le plus puissant non dilué.

Les  cosmétiques  au  cannabis  remplaceront  bientôt  la  plupart  des  cosmétiques  actuellement  disponibles,
notamment après que les femmes auront découvert ce que l'huile peut faire pour leur beauté. L'huile de graines
de chanvre, l'huile de noix de coco et le beurre de karité sont mes supports préférés, mais on peut utiliser tout ce
qui est populaire localement là où ils vivent et y ajouter l'huile. 20-30% RSO dans les crèmes fait des merveilles
mais 0,01-1% peut également être très bénéfique pour des conditions moins graves et l'entretien quotidien. JB

« Ma copine est très allergique aux piqûres de moustiques et la nuit dernière, elle en avait une sur la tempe...
c'était  énorme, de toute façon, j'ai suggéré de prendre un pansement et de mettre du RSO que nous avions
fabriqué à partir de feuilles de cannabis sur la piqûre. Ce matin, quand nous nous sommes réveillés, la bosse
avait complètement disparu.

-- Merci, Jimmy. Je suis sûr que cette information aidera beaucoup de gens. La saison des moustiques est là. Et
l'huile fonctionne aussi comme répulsif, essayez-la. Il est toujours préférable d'éviter les problèmes même s'il
est si facile de les réparer avec l'huile. L'huile peut être utilisée localement sur tout ce qui démange, brûle ou fait
mal. Plus tôt vous appliquez l'huile, plus tôt les problèmes peuvent disparaître. Souviens toi. JB

Q. Combien de temps l'huile peut-elle durer ? Pour toujours? Quel est le meilleur rangement, réfrigérateur,
congélateur, garde-manger ? Merci.

R. Dans une seringue et si elle est conservée dans un endroit sombre et froid, l'huile durera des années, surtout
si vous parvenez à protéger l'huile contre les visiteurs et la famille, à savoir les femmes, car elles semblent
aimer ingérer l'huile encore plus que les hommes. 

Au moment où les femmes de votre famille découvriront les effets rajeunissants de l'huile et ce qu'elle fait avec
les rides, vous n'aurez plus à vous soucier de la durée de vie de l'huile, elle sera toujours consommée ou utilisée
par voie topique très rapidement. Si vous voulez préserver votre réserve d'huile, ne dites pas aux femmes que les
cosmétiques  contenant  20  à  30  % d'huile  feront  des  miracles  pour  leur  teint  et  les  rendront  aussi  jeunes
physiquement que possible, sinon elles vous l'enlèveront tout simplement non. peu importe ce que vous allez
essayer de dire ou de faire et vous n'aurez pas à vous soucier de la durée de vie de l'huile.

Ce n'est pas (considéré comme) un commentaire  sexiste,  j'informe seulement  de ce que j'ai vu se produire
plusieurs fois, c'est juste une observation et une tentative d'attirer l'attention sur ce que l'huile peut faire pour
votre teint quel que soit le sexe. JB

« Si les femmes savaient que cela renversait le vieillissement cutané et réparait la peau endommagée (comme
dans le cas de cette personne), le soutien à la légalisation du cannabis exploserait en flèche ! L'ensemble de
l'économie a prospéré grâce à la suppression de cette incroyable médecine naturelle et nous la verrons tous
s'effondrer alors que de plus en plus de personnes s'informent et commencent simplement à se soigner elles-
mêmes. Gil

Q. L'appliquez-vous sur votre visage pour le traitement des rides > ou le prenez-vous par voie orale ou les
deux ? » Toni

R. Les deux pour de meilleurs résultats, mais l'application topique seule peut faire beaucoup aussi. JB
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« Est-ce que j'ai lu des rides ? Ça aide les RIDES ? :0" Margie

La douleur chronique

"Si vous avez les variétés appropriées pour fabriquer l'huile, il n'y a rien de mieux pour soulager la douleur
chronique que l'huile de chanvre. Les huiles de nombreux types de chanvre sont un merveilleux analgésique
naturel qui n'est ni addictif ni nocif. Le système médical donne aux personnes souffrant de douleur chronique
des médicaments dangereux, addictifs et nocifs pour contrôler leur douleur. J'admets que de tels médicaments
sont quelque peu efficaces, mais essentiellement, ils ne font que masquer la douleur tout en n'ayant aucun effet
curatif. Lorsque vous prenez de l'huile de chanvre pour soulager la douleur chronique, non seulement elle réduit
la douleur, mais elle agit également en essayant de guérir la cause de votre souffrance. Pour toute personne
souffrant de douleurs chroniques, l'huile de chanvre est de loin le meilleur traitement, car elle ne crée pas de
dépendance et ne nuit pas au reste de votre corps.

J'ai vu des personnes atteintes d'un cancer des os souffrir lorsque la morphine et tous les autres analgésiques
utilisés  par  le  système médical  ne pouvaient  pas tuer  leur  douleur.  Mais  l'huile  de chanvre  l'a  maîtrisé  en
quelques heures et ils ont pu se débarrasser de ces substances nocives très rapidement avec peu de symptômes
de sevrage.  J'ai  également  fourni ce médicament  à de nombreux patients souffrant de douleur chronique et
certains des résultats ont été vraiment étonnants. Il n'était pas rare que je reçoive dès le lendemain des rapports
de personnes me disant qu'elles ne souffraient plus.

Comme je l'ai dit, l'huile de chanvre a la capacité d'éliminer la douleur, mais elle agit également en guérissant sa
cause.  Encore  une  fois,  l'idée  est  de  se  débarrasser  le  plus  rapidement  possible  de  ces  médicaments
pharmaceutiques  addictifs  dangereux et  de les remplacer  par l'utilisation  de cette  huile.  En réalité,  il  n'y a
aucune  comparaison entre  l'huile  de  chanvre  et  les  produits  pharmaceutiques.  La  plupart  des  analgésiques
fournis par notre système médical sont dangereux, addictifs et mortels, tandis que l'huile de chanvre ne présente
aucune dépendance ni danger pour le patient.

Si un patient prend de la morphine ou d'autres opiacés pour contrôler sa douleur, je suggère qu'il commence par
des doses de la taille d'un morceau de riz sec à grains courts. Augmentez ensuite la quantité que vous ingérez
aussi rapidement que possible, tout en réduisant votre consommation de ces substances jusqu'à ce que vous
n'ayez plus besoin du tout de produits pharmaceutiques. Il y a un grand nombre de personnes qui prennent des
médicaments prescrits par leurs médecins depuis des années et qui n'ont fait que peu ou rien pour les aider. Si
vous voulez savoir ce que c'est que de se sentir à nouveau bien, essayez l'huile et laissez la folie du système
médical derrière vous. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Mal de dos, Scoliose

Avez-vous eu des patients qui ont ressenti un soulagement des maux de dos ou de la scoliose?

« Le producteur de notre documentaire « Run From the Cure » Christian Laurette souffrait de scoliose depuis
des années. Il y a environ treize ans, le système médical a proposé de faire une opération, mais ils n'ont donné à
Christian qu'une chance 50/50 de remarcher. Avec de telles probabilités, il sentit que sa seule alternative était de
vivre avec la douleur. Presque quotidiennement, il s'effondrait de douleur à cause de la scoliose et il s'était plus
ou moins convaincu que rien ne pouvait l'aider. Je lui ai fourni de l'huile de chanvre et quelques heures plus
tard, il a signalé qu'il n'avait plus mal au dos.

Je lui ai expliqué qu'il avait  vécu sa vie avec une condition qui ne lui permettait pas de faire de l'exercice
comme une personne normale le devrait, donc ses muscles du dos étaient très faibles. Comme prévu, après avoir
pris l'huile comme indiqué, Christian fonctionne maintenant normalement sans douleur, ses muscles du dos se
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sont renforcés et il peut maintenant se passer de l'huile pendant de longues périodes. Christian n'est qu'un des
nombreux  problèmes  de  dos  qui  ont  trouvé  un  remède  ou  un  contrôle  efficace  avec  l'utilisation  de  ce
médicament pour soulager leur inconfort.  À mon avis, personne n'a besoin de traverser la vie dans un état
constant d'agonie. Si vous avez des problèmes de dos de quelque nature que ce soit, je suis sûr que l'utilisation
de ce médicament sera très bénéfique pour la plupart des personnes atteintes de ces conditions. Rick Simpson,
Chanvre : la plante la plus médicinale

Diabète

« Les diabétiques qui viennent d'être diagnostiqués sont généralement assez faciles à guérir et en un rien de
temps, ils sont souvent indemnes de la maladie. Mais chez les patients qui souffrent de cette maladie depuis
longtemps et qui en subissent les effets depuis des années, cela prendra souvent plus de temps. Même chez les
patients  gravement  endommagés,  si  une huile de haute qualité  est  prise correctement,  souvent dans les six
semaines, ils n'ont plus besoin d'insuline. Malheureusement, les dommages causés par cette maladie dans notre
corps  peuvent  prendre beaucoup plus  de temps à  guérir,  mais  avec le  temps,  la  plupart  de ces  dommages
peuvent également être réparés.

L'huile semble souvent avoir la capacité de rajeunir  le pancréas assez rapidement,  de sorte qu'elle puisse à
nouveau fonctionner correctement. Nous avons d'abord pu le prouver sur un diabétique que j'avais traité pour un
cancer. À la fin de son traitement contre le cancer, il s'est complètement débarrassé de l'huile pendant dix jours.
À ma grande surprise, son taux de sucre dans le sang est resté normal et il mangeait beaucoup de choses qu'un
diabétique ne devrait pas. Cet homme était diabétique depuis plus de trente ans et il prenait deux injections
d'insuline par jour.  Ainsi,  après qu'il  n'ait  pas pris  d'huile pendant dix jours et  que sa glycémie soit  restée
normale, il est devenu évident que son pancréas devait à nouveau fonctionner correctement.

Je dis toujours aux patients que je ne suis pas médecin, mais je pense qu'il serait dans leur intérêt s'ils pouvaient
arrêter les médicaments chimiques qu'ils utilisent pour d'autres conditions. Assez souvent, certains médicaments
peuvent  entraver  l'efficacité  du  traitement  à  l'huile  et  l'utilisation  de  l'huile  remplacera  généralement  ces
médicaments de toute façon.

J'ai eu des rapports de patients souffrant à la fois de diabète de type 1 et de type 2 qui ont déclaré que l'huile les
avait traités avec succès. Par exemple, j'ai rencontré des patients qui s'injectaient de l'insuline depuis trente ans
et, après avoir commencé l'huile, dans les six semaines, ils n'avaient plus besoin de faire ces injections. Dans le
même temps, d'autres rapports que j'ai reçus de certains ont déclaré qu'ils n'avaient réussi qu'à réduire leur
consommation  d'insuline.  Mais  ils  ont également  déclaré  qu'avec  l'utilisation  de l'huile,  il  a  également  fait
d'autres choses merveilleuses qui ont amélioré leur santé globale.

La façon dont je le vois, arrêter l'insuline et avoir le pancréas contrôlant à nouveau la glycémie est l'objectif.
Pourtant,  même  si  cela  ne  peut  pas  être  complètement  accompli,  les  effets  de  l'huile  seront  toujours  très
bénéfiques pour le corps du patient. Étant donné que cette maladie provoque des problèmes de circulation et
d'autres complications, une infection causée par une blessure est souvent impossible à guérir en utilisant les
systèmes médicaux dits méthodes conventionnelles. Par exemple, si un diabétique attrape une infection au pied
et qu'il refuse de guérir correctement, à la fin, la réponse du système médical est d'enlever le pied ou au moins la
partie qui a été infectée.

J'ai personnellement connu des diabétiques qui ont fait cela et en peu de temps, ils ont généralement besoin d'en
retirer davantage car l'infection continue de s'installer. Quelle horrible perspective pour un diabétique et ce qui
l'aggrave encore, c'est le fait que ces opérations sont complètement inutile.

À cette époque, je ne savais rien des capacités de guérison de la plante de chanvre et tout ce que je pouvais faire
était de regarder l'agonie que ces patients devaient traverser ; mais depuis lors, j'ai enfin appris la vérité. Si
l'huile est utilisée à l'extérieur,  elle guérira les ulcères diabétiques en très peu de temps, vous pouvez donc
imaginer les avantages qu'un diabétique reçoit lorsque cette substance est ingérée. Je rends ces informations
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disponibles depuis des années, mais les médecins choisissent toujours d'ignorer l'utilisation de ce médicament et
de continuer à mutiler leurs patients. C'est une des raisons pour lesquelles je n'ai aucune utilité pour le système
médical et tous ces soi-disant médecins qui se nourrissent de notre souffrance.

Après avoir pris le traitement à l'huile, de nombreux diabétiques qui suivent un régime restreint depuis des
années se comportent comme un enfant dans un magasin de bonbons. Du coup, ils peuvent à nouveau manger
des aliments qu'un diabétique ne devrait pas manger et certains patients auront tendance à se gaver. Au fil du
temps, l'huile peut réparer les dommages causés au corps des diabétiques, tels qu'une mauvaise circulation, etc.
L'huile  guérira  également  les  vilaines  infections  auxquelles  les  diabétiques  doivent  faire  face  de  manière
raisonnable, et de ce que nous avons. l'huile de chanvre de haute qualité est connue pour être efficace dans le
traitement de tous les types de diabète. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« L'huile rajeunit le pancréas et, croyez-le ou non, elle commence alors souvent à produire de l'insuline même
après  des  années  d'inactivité.  De  nombreux  patients  peuvent  arrêter  de  tirer  de  l'insuline  après  plusieurs
semaines sur l'huile. L'huile aide également à guérir ou à contrôler tous les autres problèmes liés au diabète dans
le corps.

Je mangerais l'huile et/ou l'utiliserais dans un suppositoire. Fumer ou vaporiser peut également aider à réduire le
taux de sucre dans le sang, mais les effets sont très limités par rapport à l'ingestion d'huile. J'utiliserais l'huile
par voie topique pour les ulcères diabétiques, appliquerais simplement l'huile, la couvrirais d'un pansement et
répéterais cela tous les trois jours jusqu'à ce que l'ulcère soit guéri. Je mélangerais l'huile de graines de chanvre
avec l'extrait et l'utiliserais pour des massages, ce qui favorisera la circulation sanguine et aidera à prévenir les
gonflements et autres inconforts. J'inclurais également les graines de chanvre et l'huile de graines de chanvre
dans mon alimentation. JB

coeur, tension artérielle

Avez-vous eu des rapports bénéfiques sur l'huile de chanvre et les maladies cardiaques ?

« Pour ceux qui ont des problèmes cardiaques et qui commencent un traitement avec l'huile, ils doivent savoir
que l'huile peut souvent augmenter la fréquence cardiaque d'un patient, jusqu'à ce qu'ils soient à l'aise avec son
utilisation. L'augmentation de la fréquence cardiaque n'est généralement que faible, mais je pense que le patient
doit savoir que cela peut arriver.

Ce médicament est efficace pour réduire le taux de cholestérol et améliore la circulation sanguine, ce qui en soi
serait très bénéfique pour le cœur du patient. Certes, le cœur est un organe vital et d'après notre expérience,
l'huile de chanvre peut rajeunir les organes vitaux. Bien que je n'aie jamais dit aux gens d'arrêter de prendre
leurs  médicaments  pour le  cœur,  beaucoup l'ont fait  sans effets  néfastes.  Je pense que l'effet  de l'huile  de
chanvre  sur  les  maladies  cardiaques  nécessite  plus  de  recherches,  mais  d'après  ce  que  nous  avons  vu,  ce
médicament semble être très bénéfique pour le cœur.

L'huile peut-elle réguler la pression artérielle?

L'huile de chanvre peut en effet réguler la pression artérielle. Je l'utilise moi-même pour m'aider à dormir et à
réguler ma propre tension artérielle. Lorsque je commence un traitement avec de l'huile de chanvre, je dis aux
patients qui prennent déjà des médicaments pour cette maladie de surveiller de près leur tension artérielle. La
plupart de ceux qui utilisaient des produits pharmaceutiques pour contrôler leur tension artérielle n'en ont plus
besoin au début du traitement à l'huile de chanvre.

Étant donné que l'huile de chanvre réduit la tension artérielle, toute personne qui essaie de continuer à utiliser
ses médicaments pharmaceutiques pour la tension artérielle constatera probablement que la combinaison des
deux fera baisser sa tension artérielle trop bas. C'est une bonne idée d'éviter cette situation et avec l'utilisation de
testeurs de pression artérielle portables disponibles aujourd'hui, cela peut facilement être accompli.
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Peut-il aider avec d'autres maladies des organes internes?

D'après ce que j'ai vu avec l'utilisation de l'huile de chanvre, de nombreuses affections des organes internes et
problèmes associés peuvent être contrôlés ou guéris. Lorsqu'un organe interne est rajeuni et guéri, il peut à
nouveau reprendre ses fonctions au sein de notre  corps.  Personnellement,  je pense qu'il  est  beaucoup plus
logique de rajeunir nos propres organes vitaux avec l'utilisation de cette huile, plutôt que de subir une greffe
d'organe avec tous ses dangers associés, puis de passer le reste de sa vie à prendre des médicaments pour que
l'organe  ne  être  rejeté.  Dans  certains  cas,  une  greffe  d'organe  pourrait  être  la  seule  réponse,  mais  si  ce
médicament était utilisé correctement pour rajeunir les organes vitaux, je pense qu'il y aurait beaucoup moins de
besoin de greffes. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« Le cœur est un organe interne et l'huile rajeunit les organes vitaux. Lorsque les patients commencent à utiliser
l'huile, ils réduisent généralement de moitié leurs doses de médicaments pour le cœur, et la plupart cessent
d'utiliser les médicaments dès qu'ils sentent qu'ils peuvent arrêter de les utiliser. L'huile est très bénéfique pour
le cœur.

L'huile  peut  réguler  la  pression  artérielle  et  l'arythmie  très  facilement.  Il  abaisse  généralement  la  tension
artérielle,  de  sorte  que  ceux  qui  utilisent  des  médicaments  contre  l'hypertension  doivent  faire  attention  à
l'utilisation de l'huile jusqu'à ce qu'ils s'y habituent. Une combinaison de médicaments pour la tension artérielle
et d'huile peut entraîner une pression trop basse, c'est donc une bonne idée de surveiller la tension artérielle à
l'aide  d'un  testeur  de  tension  artérielle.  Dans  de  nombreux  cas,  l'huile  augmente  légèrement  la  fréquence
cardiaque.

Ce domaine nécessite beaucoup plus de recherches, les patients doivent donc suivre leur bon sens lorsqu'ils
commencent avec l'huile, mais ils doivent également rester en contact avec leur médecin pour s'assurer que le
cœur.

Les patients cardiaques doivent vérifier le câblage électrique de leur domicile ou de leur lieu de travail.

Le cœur fonctionne sur des impulsions électromagnétiques, et ils doivent donc éviter autant que possible de
rester dans les champs électromagnétiques.

Je mangerais l'huile et je l'utiliserais aussi dans des suppositoires. Quant à l'application topique, ça ne fait jamais
de mal  mais  je  ne peux pas  dire  à quel  point  c'est  vraiment  bénéfique pour le  moment.  Comme toujours,
j'utiliserais le chanvre de toutes les manières possibles. J'inclurais également les graines de chanvre et l'huile de
graines  de  chanvre  dans  mon  alimentation,  les  graines  et  l'huile  sont  connues  pour  avoir  des  effets  très
bénéfiques sur de nombreuses maladies cardiaques.

Si j'étais médecin et que je devais effectuer une chirurgie ou une greffe cardiaque, etc., j'essaierais de rajeunir
l'organe avec au moins 60 g d'huile. Si 60g n'amenaient pas le patient à un état de santé suffisant, je continuerais
quand même à lui donner l'huile. JB

Asthme

"Même fumer de l'herbe est bénéfique pour de nombreux asthmatiques, mais ingérer l'huile ou la vaporiser est
un moyen beaucoup plus efficace et médicinal de traiter cette maladie. L'utilisation de l'huile sous forme de
suppositoire est également très efficace pour les personnes ayant des problèmes respiratoires, et cette méthode
pourrait donc également être bénéfique. Nous connaissons de nombreuses personnes asthmatiques qui ont été
aidées par l'utilisation de ce médicament et je peux dire en toute honnêteté que je ne connais aucun traitement
plus efficace pour cette maladie. Même ceux qui souffrent de BPCO ont été témoins d'améliorations étonnantes
de leur capacité à respirer correctement avec l'utilisation de ce médicament. Si vous rencontrez des problèmes
respiratoires, essayez l'huile et je suis sûr que vous n'aurez aucun regret. Rick Simpson, Chanvre : la plante la
plus médicinale
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« On pourrait  s'attendre à ce que la vaporisation de l'huile  soit  le meilleur  traitement  pour l'asthme ou les
problèmes  respiratoires.  Étonnamment,  nous  avons  constaté  que  les  suppositoires  d'huile  de  chanvre  sont
extrêmement efficaces pour ouvrir les voies respiratoires. Habituellement, dans les 30 minutes qui suivent la
prise d'un suppositoire, un patient rapporte qu'il a l'impression que ses poumons s'ouvrent et qu'il peut respirer
beaucoup plus facilement. Bien sûr, comme pour toute autre maladie, j'ingérerais une dose standard de 60 g sur
trois mois, puis je resterais à un gramme par jour jusqu'à ce que je me sente en parfaite santé. Ensuite, bien sûr,
je continuerais à prendre une dose d'entretien pour le reste de ma vie. J'utiliserais l'huile par voie orale, topique
sur ma gorge et ma poitrine et sous forme de suppositoire. JB

Les enfants et le pétrole

Les mères en particulier s'inquiéteront de savoir s'il est sécuritaire de donner de l'huile aux enfants. Est-ce 
sûr alors ?

«Je considère que l'huile de chanvre est parfaitement sûre dans le traitement des enfants de tous les groupes
d'âge qui souffrent de cancer et d'autres maladies. Je ne sais vraiment pas comment les médecins qui traitent les
petits enfants dans les unités d'oncologie peuvent vivre avec eux-mêmes. Ne savent-ils pas les dommages qu'ils
causent à ces petits avec leurs radiations, leur chimiothérapie et d'autres produits chimiques nocifs et toxiques ?

Quiconque a déjà étudié la médecine connaît les effets de ces traitements et est conscient du fait qu'ils sont
beaucoup plus susceptibles de provoquer la mort avec l'utilisation de ces traitements, plutôt qu'un remède. Si les
parents prenaient seulement le temps de bien comprendre ce que le système médical a l'intention de faire à leurs
enfants, je suis sûr que la plupart préféreraient les faire traiter avec de l'huile de chanvre, car c'est une substance
naturelle qui est sûre à utiliser et ne causera aucun nuire à l'enfant.

Sachant ce que je fais au sujet du système médical, je ne les laisserais jamais mettre la main sur un de mes
enfants.  Dans  le  cas  où  quelqu'un  essaierait  de  me  forcer  à  faire  autrement,  la  situation  deviendrait
instantanément très moche.

Je pense qu'il est tout à fait naturel qu'un parent veuille protéger ses enfants et les garder hors de danger. Si je
pensais que le système médical présentait un danger en tant que parent de l'enfant, j'aurais le sentiment que je
devrais avoir le droit de choisir d'autres méthodes de traitement. Récemment, aux États-Unis et au Canada, il y a
eu des cas où les autorités ont pris des enfants et les ont forcés à suivre une chimiothérapie contre la volonté de
l'enfant et des parents eux-mêmes. Il semble qu'en tant qu'adultes nous ayons le droit de rejeter leurs traitements
insensés,  mais pas nos enfants.  Puisque la chimiothérapie  n'est  qu'un poison, si  quelqu'un allait  contre  ma
volonté et administrait une telle chose à un de mes enfants, on pourrait probablement dire qu'il n'aurait pas un
avenir très brillant.

À mon avis, quiconque ferait une telle chose sans le consentement des parents est coupable de tentative de
meurtre et  si l'enfant venait  à mourir,  il  serait  alors responsable de sa mort. Peu m'importe  comment vous
choisissez de le voir, le poison est un poison, et si un médecin administre ces substances, ils sont tout aussi
coupables que je le serais si je devais faire la même chose. Ce n'est pas parce que les médecins portent des
blouses blanches qu'ils ont le droit de nuire à leurs patients ; en fait, cela va à l'encontre de leur propre serment
d'Hippocrate. Si j'étais eux, je commencerais à pratiquer la médecine de manière appropriée avant que quelqu'un
lié aux patients qu'ils ont blessés ne décide de demander des représailles contre eux.

Comment l'huile de chanvre peut-elle être utilisée dans la prévention des maladies ? Encore une fois, serait-
il également prudent de donner l'huile aux enfants ?

Je ne connais rien de mieux que l'huile de chanvre pour prévenir les maladies et je considère également que ce
médicament est parfaitement sûr dans le traitement des enfants. J'ai souvent déclaré que si les enfants recevaient
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de minuscules doses d'huile de chanvre, des maladies comme le diabète, la SEP, le cancer et  bien d'autres
pourraient être évitées dans la plupart des cas.

Si  de  minuscules  doses  d'huile  sont  administrées  aux  enfants,  le  THC  et  ses  cannabinoïdes  associés
s'accumuleront dans leurs systèmes et préviendront les maladies. Je ne parle pas de faire planer les enfants; il
s'agit  de  fournir  aux enfants  ou aux personnes  de tout  âge un médicament  inoffensif  et  non addictif  pour
prévenir les problèmes médicaux à l'avenir.

Il n'y a aucune raison logique pour laquelle nous devrions être empêchés de cultiver et de produire notre propre
médicament pour traiter ceux que nous aimons. Nos enfants ou même nous-mêmes devrions-nous souffrir et
mourir parce que les compagnies pharmaceutiques veulent faire plus d'argent ? Quand existe-t-il un médicament
naturel disponible pour soulager nos problèmes médicaux que la plupart des gens ont peu de mal à produire ? Il
est temps de dire au revoir aux compagnies pharmaceutiques et de découvrir ce que Mère Nature peut nous
fournir pour nous garder, nous et nos enfants, en bonne santé.

Comment doser l'huile de chanvre pour les enfants ?

Quant aux doses, les enfants ne sont pas différents des adultes et ils ont tous des tolérances différentes pour ce
médicament. Pour prévenir les maladies chez les enfants, seules des doses infimes seraient nécessaires une fois
par jour environ une heure avant le coucher, de sorte que les chances de faire planer un enfant seraient très
faibles. Encore une fois, l'huile de chanvre ne cause aucun mal, donc je ne sais pas pourquoi quelqu'un hésiterait
à en donner à ses enfants.  De plus, imaginez toutes les blessures quotidiennes qui se produisent que nous
pourrions maintenant nous soigner si l'huile était disponible. Des choses telles que les brûlures, les coupures, les
égratignures,  les  plaies,  les  infections,  les  piqûres  d'insectes,  etc.  peuvent  être  traitées  si  facilement  et
efficacement avec l'utilisation topique de cette huile.

Après mes expériences avec ce médicament, ce serait la première chose que je donnerais à mon enfant pour des
conditions  internes  et  externes.  Pourtant,  j'hésiterais  certainement  et  réfléchirais  à  deux fois  avant  de  leur
permettre d'ingérer des médicaments chimiques. En fait, sachant ce que je fais au sujet de l'industrie médicale,
je n'envisagerais même pas une telle chose.

Il faut de l'expérience avec les effets curatifs de l'huile de chanvre pour arriver à cette façon de penser, mais il
ne fait aucun doute qu'après avoir vu ce qu'elle peut faire, vous aussi vous serez converti. Je crois fermement
que si les enfants et  les personnes de tous âges prenaient  régulièrement  de petites doses de cette  huile,  ils
pourraient tous vivre plus longtemps et être en bien meilleure santé. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus
médicinale

Q. Y a-t-il un âge auquel ils peuvent commencer cela? Mon fils a 3 ans et a un mauvais eczéma et il fait froid
une bonne partie de l'année ici. Roxanne

R.  Roxanne,  il  est  absolument  sans  danger  de  donner  l'huile  aux enfants,  même aux nouveau-nés,  surtout
lorsqu'elle est utilisée localement dans un mélange avec de l'huile de graines de chanvre ou du beurre de karité.
C'est une bonne stratégie de mélanger l'huile de graines de chanvre avec l'huile (1% d'huile fera l'affaire, mais
20-30% serait l'idéal), puis d'en ajouter quelques gouttes dans le bain chaque jour. Il laissera une fine pellicule
sur tout le corps et c'est généralement tout ce qui est nécessaire (ou du moins pour l'entretien).  Prenez des
photos  et  des  vidéos,  l'amélioration  sera  très  très  rapide.  Les  démangeaisons  et  l'irritation  disparaîtront  en
quelques secondes ou minutes, et l'eczéma devrait simplement disparaître en une semaine ou plus. Meilleurs
voeux, JB

« Cette fumée n'est PAS saine pour les enfants ou les mamans… mamans stupides et qu'est-ce que vous dites à
vos enfants ? Huile ou nada ! Surtout pour les enfants ! Naïa

-- Je ne serais pas si radical, fumer ou vaporiser a aussi des effets bénéfiques, par exemple contre les nausées
chez les femmes enceintes. Cela ne fera pas de mal à l'enfant. JB
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« La fumée n'est pas si géniale... surtout si vous avez des tendances allergiques... je dis juste. Je ne supporte pas
la fumée ! De plus, les enfants ne sont pas capables de savoir quand s'arrêter...  que ce soit du sucre, de la
caféine, de la nourriture, etc. Il faut être leur guide. Je ne pense pas que prôner la consommation de cannabis
soit une bonne idée pour les adolescents. Je dis juste. Juste mon avis d'après ce que j'ai vu. Pourrait également
détourner l'attention du travail scolaire et des questions importantes. Naïa

-- J'avais l'habitude d'être distrait de mes devoirs et de questions importantes, aussi, et nous n'avions pas du tout
de cannabis à notre disposition. Tout ce qu'il m'a fallu, c'était de voir une belle fille quelque part et c'était tout
pour le travail scolaire et les problèmes qui étaient importants pour les autres mais pas pour moi.

Si vous contrôlez la quantité de thé que vos enfants boivent, bien sûr, contrôlez la quantité de cannabis qu'ils
vont  prendre  ou  ingérer.  Bonne chance  avec  ça.  C'est  un  effort  vain,  mais  je  suis  sûr  que  cela  occupera
beaucoup de gens au cours des prochaines années jusqu'à ce qu'ils réalisent à quel point le cannabis est sûr et
qu'il est vraiment pratiquement impossible d'en faire une overdose mortelle.

Alors, qui se soucie de la quantité que quelqu'un ingère ? Je ne. Je me fiche du nombre de tasses de thé ou de
café que les gens boivent par jour, imaginez ça. Pourquoi devrais-je? Ce ne sont pas mes affaires. Et ce n'est
l'affaire de personne de savoir quelle quantité de cette médecine préventive et vitale quelqu'un ingère.

Plus vous avez d'huile en vous et plus souvent, mieux c'est pour votre santé. C'est la seule règle qui s'applique
vraiment. Aux personnes de tous âges, y compris les enfants et les femmes enceintes. Si vous n'aimez pas cette
idée,  surmontez-la,  apprenez  à  vivre  avec,  c'est  la  meilleure  chose  que  vous  puissiez  faire.  Aucune
réglementation du cannabis ne fonctionnera, il ne peut tout simplement pas être réglementé de toute façon. De
plus, il n'y a aucune raison de le réglementer. JB

« Je suis tellement heureuse de pouvoir enfin annoncer que mon adorable petit garçon utilise du cannabis pour
lutter contre les effets secondaires de la chimiothérapie et des radiations ET pour s'assurer qu'il ne développe
pas de nouvelles tumeurs ! Ce médicament l'a énormément aidé. Avant de prendre ce médicament, il vomissait
constamment, il ne mangeait pas, il était très léthargique et grincheux... heureux qu'il soit. "

-- Eh bien, sans le poison dans son corps, le gamin irait beaucoup mieux. Cela n'a vraiment aucun sens d'utiliser
la chimiothérapie et la radiothérapie avec l'huile, c'est comme donner au patient un antidote tout en pompant du
venin dans ses veines. Huilez uniquement pour de meilleurs résultats. Les médecins doivent le savoir, il n'est
pas si difficile de comprendre que ce n'est pas une bonne idée de donner du poison aux enfants quand ce n'est
pas nécessaire. JB

Q. « Je suis une mère célibataire de 29 ans. Mon fils a maintenant 8 ans et vit avec un autisme modéré. Je ne
changerais mon mini moi pour rien au monde, sauf pour lui faciliter un peu la vie. Je me demandais si d'autres
parents sont venus vous demander à propos de l'huile ? Ou des histoires de réussite avec l'autisme/Asperger ? Si
je décidais d'emprunter cette voie, quel type de dosage envisagerais-je ? J'apprécie toutes les infos ! Merci.
D'une maman et d'un petit garçon frustrés.

R. « L'huile est à peu près la seule chose qui pourrait fonctionner », a déclaré Rick lorsque je lui ai lu ceci. Les
instructions de dosage et d'autres informations sur la façon de produire et d'utiliser l'huile se trouvent sur notre
site et dans le livre électronique de Rick. J'ai aidé pas mal d'enfants autistes dans le passé, et ce médicament fait
des merveilles pour eux.

Les enfants adorent prendre ce médicament, ils n'ont pas de préjugés, ils ne savent pas qu'ils « font quelque
chose  de  mal  »,  et  les  parents  l'apprécient  beaucoup lorsqu'ils  ont  du  temps  pour  eux.  Pour  de  meilleurs
résultats, comme toujours, je commencerais par un traitement standard de 60 g, sans pilule, puis je garderais
l'enfant sur une dose d'entretien dans la quantité de son choix pour le reste de sa longue et paisible vie. Et
l'enfant de la vidéo devrait faire exactement la même chose, si possible. Meilleurs voeux, JB

Q. Ma femme a de graves douleurs au bas du dos en raison de sa grossesse de 7 mois, elle le décrit comme une
contraction nerveuse extrêmement douloureuse. J'ai essayé de regarder sur votre site et ici. Le RSO soulagera-t-
il considérablement la douleur ? Avez-vous un lien vers un précédent sujet sur ce sujet ? Je crains que s'ils la
mettent sous codéine, cela nuira au bébé
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A. Je lui ferais ingérer de minuscules doses d'huile et appliquerais l'huile localement sur son dos. Faites-lui un
massage avec un mélange d'huile et d'huile de graines de chanvre. Oui, il y a de fortes chances que la codéine
puisse nuire au bébé. L'huile ne peut en aucun cas nuire au bébé. JB

« À votre connaissance, quelle est la personne la plus jeune qui a été traitée avec RSO ? Existe-t-il un protocole
de traitement pédiatrique ? Bien que nous n'ayons pas réussi jusqu'à présent à influencer l'opinion de grand-
mère et à pouvoir guérir grand-père. J'ai un enfant de 2 ans avec des problèmes gastriques inconnus (oui, elle
suit un traitement « médical » depuis plus d'un an et toutes les pilules, crèmes, lotions et potions Big Pharma ont
échoué. Ils penchent maintenant vers un syndrome protéique. De toute évidence un Un enfant de 25 livres ne
peut  pas  supporter  le  même  dosage  qu'un  homme  de  175  livres,  donc  le  recommandez-vous  pour  des
applications pédiatriques ? » Sara

--  Les  mères  enceintes  devraient  utiliser  l'huile,  puis  augmenter  la  dose  lorsqu'elles  accouchent.  Après  la
naissance, les mères devraient manger de petites doses d'huile pour s'assurer que l'enfant se développera de
manière optimale.

Donc, si vous me demandez, mon plus jeune patient avait moins de huit mois et se porte toujours très bien, il est
l'enfant le mieux développé de son jardin d'enfants et a commencé à parler plus tôt que la plupart des autres. Sa
mère a utilisé l'huile avant de lui donner naissance, et l'enfant a également reçu l'huile après la vaccination avec
un  hexavaccin  pour  s'assurer  que  les  produits  chimiques  dangereux  seront  éliminés  de  son  corps  le  plus
rapidement possible.

L'huile de cannabis est un médicament sûr pour les personnes de tous âges. Si vous avez du mal à comprendre
cela, voyez ce que l'huile fait pour l'eczéma ou l'érythème fessier, puis revenez me dire que vous ne donneriez
jamais de cannabis à votre enfant. Tout ce que vous entendriez de moi, c'est qu'un parent qui ne donnerait pas
de cannabis comme médicament à son enfant est soit mal informé, soit ce sont des sadiques psychopathes qui
aiment regarder les autres souffrir.

Savez-vous à quel point l'huile est efficace contre les maux de dents? Donneriez-vous à l'enfant l'huile pour
lutter contre la douleur associée à la croissance des dents ? J'aimerais. Sans aucune hésitation.

La posologie pour les enfants est fondamentalement la même que pour les adultes, lorsque vous traitez quelque
chose de grave. Commencez par une dose minuscule trois fois par jour, habituez le patient, augmentez la dose
tous les quatre jours ou selon ce qui vous convient, et essayez toujours de faire parvenir autant de médicament
au patient aussi rapidement que raisonnablement possible, tout en vous assurant qu'il reste dans leur zone de
confort. JB

"Une amie infirmière l'a utilisé sur l'érythème fessier de stade 3, disparu du jour au lendemain!" Alice

-- Pour ceux qui pensent que les enfants ne devraient pas consommer de cannabis. Quel autre médicament
voudriez-vous leur donner sinon ce médicament naturel le plus ancien et le plus sûr qui est utilisé depuis des
milliers d'années ? Ou allez-vous regarder vos enfants souffrir de tous ces eczémas et éruptions cutanées sans
raison ? Ce n'est pas une bonne chose à faire, je dirais. Surtout quand il existe une solution si simple à tous ces
problèmes de peau.

Est-il correct de regarder vos enfants crier de douleur alors que vous pourriez simplement leur donner une
goutte d'huile et qu'ils ne ressentiraient aucune douleur ? Hum ? JB

« Le neurochirurgien a examiné l'IRM la plus récente de Spencer et a déclaré : « La grosse tumeur, sur la glande
pinéale, et il ne fait aucun doute qu'il s'agissait d'une grosse TUMEUR, a disparu !!!! » Il a ensuite ajouté : « La
tumeur du tronc cérébral est totalement calcifiée !! Il est très peu probable qu'il grandisse jamais ! Ensuite, il a
dit: "Je ne crois PAS qu'il ait AUCUNE tumeur sur la colonne vertébrale,  ces petites taches de lumière ne
ressemblent PAS à des tumeurs pour moi."

J'ai découvert la raison pour laquelle l'état mental de Spencer s'est tellement amélioré, c'est parce que la tumeur
pinéale a disparu !!! Le neuro a essayé de dire que c'était la chimio, mais j'ai fait remarquer que cette tumeur
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était toujours totalement inchangée, 30 jours APRÈS avoir arrêté la chimio !! Sa réponse ? "Eh bien, je suppose
que c'est un enfant chanceux, dont la tumeur a MAGICIELLEMENT disparu !!!"

La magie? Non. Chimio ? NON, et nous pouvons le prouver. Je n'ai pas mentionné l'huile de cannabis. Il a
TRÈS insisté  pour  que  nous fassions  immédiatement  une autre  IRM pour confirmer  ses  opinions.  Il  a  dit
d'appeler son bureau à la seconde où nous prenons rendez-vous pour l'IRM. Alors, voilà les gars ! Neurologue
confirmé, LE CANNABIS TUE LE CANCER en toute sécurité ! Corrie

« L'administrateur peut-il indiquer le type de dosage à donner à un enfant de 8 ans qui a été renvoyé chez lui
pour mourir ? » Ricardo

-- Commencez par une petite dose, voyez comment l'enfant réagit, puis augmentez la dose aussi rapidement que
l'enfant peut la prendre. Trois fois par jour. Habituellement, ils sont pleins de pilules lorsqu'ils sont renvoyés
chez eux pour mourir, donc vous voulez d'abord les détoxifier parce que vous ne savez pas ce que l'interaction
va faire, généralement ce n'est pas très agréable ce que fait l'interaction avec ces produits chimiques mortels.
Mais c'est parce que l'huile essaie de nettoyer la table pour qu'elle puisse commencer à fonctionner.

Ou, si vous n'avez rien à perdre, vous pouvez également commencer avec une grande quantité d'huile et mettre
ainsi le patient dans un état de coma contrôlé. C'est ce que je ferais probablement, mais c'est aux parents de
décider quelle direction de traitement ils choisissent.

Tout ce que je sais, c'est que les maladies agressives doivent être traitées de manière agressive. Et je sais aussi
qu'en général, plus on parvient à faire pénétrer de l'huile dans le patient et plus vite on le fait, meilleures sont les
chances de réussite et de survie. Mais je sais aussi que les instructions de dosage sont mentionnées pour une
raison.

Si  c'était  mon  enfant,  je  le  remplirais  d'huile,  j'en  suis  sûr.  Le  gamin  nagerait  dedans  et  je  ne  laisserais
probablement aucun médecin s'approcher de lui. Mais c'est moi et je sais quoi faire. Meilleurs voeux, JB

Suppositoires

Les suppositoires avec l'huile de Rick Simpson (RSO) sont une bénédiction pour toutes les femmes souffrant de
problèmes liés au syndrome prémenstruel ainsi que pour toute personne souffrant d'hémorroïdes, de maladie de
Crohn,  de  problèmes  intestinaux  et  intestinaux,  etc.  Ils  sont  également  parfaits  pour  la  respiration  et  les
affections pulmonaires, sans oublier contrôle de la grippe. Ils produisent une sensation de longue durée très
agréable dans le corps. Je n'ai  encore vu personne qui n'aimait  pas les prendre après avoir  surmonté leurs
hésitations initiales. JB

COMMENT FAIRE DES SUPPOSITOIRES ?

Faire fondre le beurre de cacao, ajouter de l'huile, environ 1-2g d'huile pour 100g de beurre de cacao fondu pour
commencer. Augmentez ensuite la dose tous les quatre jours jusqu'à ce que le patient utilise environ 0,33 g
d'huile dans chaque suppositoire.

1 g (poids  total)  de suppositoires  pour  les  enfants,  2  g pour  les  adultes,  3  g (boules)  pour  les  problèmes
vaginaux.

0,01 à 0,02 g d'huile par suppositoire fonctionnera bien pour les débutants. Si vous commencez quelqu'un avec
0,05 g dans une suppo, il ne le ressentira probablement pas beaucoup non plus, mais il vaut mieux commencer
par une petite dose (pour ceux qui n'ont jamais essayé le chanvre par le passé etc.). Des doses allant jusqu'à
0,005 g de THC sont généralement tolérées sans ou presque aucun symptôme.

Le  vrai  RSO est  très  puissant  et  vous  ne  savez  jamais  exactement  comment  un  patient  réagira  (pression
artérielle, etc.), mais les suppositoires seraient un bon moyen d'habituer les gens à l'huile.
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La chose intéressante à propos des suppositoires est la façon dont ils semblent ouvrir les poumons et rendre la
respiration beaucoup plus facile en 20 minutes - un rêve devenu réalité pour beaucoup de personnes atteintes de
MPOC ou d'asthme, etc. Les patients les ont également utilisés pour traiter le psoriasis, l'hypertension artérielle,
la maladie de Crohn, Crampes du syndrome prémenstruel, etc.

Vous pouvez également ajouter d'autres huiles naturelles aux suppositoires, cela dépend de l'usage que vous en
faites et de leur objectif. Il suffit de consulter certains sites de médecine naturelle et de lire ce que font les
différentes huiles essentielles et vous pouvez expérimenter autant que vous le jugez nécessaire.

De plus, les suppositoires sont un excellent moyen de traiter les patients qui ne peuvent pas manger l'huile ou
qui ne peuvent pas la garder dans leur estomac pour une raison quelconque.

En ce qui me concerne, à en juger par les effets, la prise d'huile en suppositoires est la meilleure et la plus
agréable façon d'utiliser le chanvre. Cela sonne et a l'air drôle au début, je l'admets, mais ceux qui ont essayé
sont d'accord. Peut-être que cela ouvre les chakras de bas en haut, qui sait, mais cela fait certainement du bien.

Les  femmes  adoreraient  prendre  les  suppositoires  -  ils  aident  également  avec  toutes  sortes  d'infections
bactériennes  et  virales,  "les  échanges  d'informations  microbiologiques  entre  partenaires",  les  allergies  aux
préservatifs  et  aux  lubrifiants  utilisés,  etc.  Ai-je  mentionné  à  quel  point  l'huile  prend  soin  de  (  niveaux)
déséquilibres hormonaux ? Meilleurs voeux, Jindrich Bayer

«Les suppositoires avec le RSO peuvent également être utilisés pour toutes sortes de problèmes vaginaux, y
compris, mais sans s'y limiter,  les infections à levures, le VPH, les condylomes,  l'herpès et de nombreuses
autres maladies ou infections dont on n'a pas nécessairement besoin. Surtout quand ils peuvent être pris en
charge si facilement avec l'utilisation de l'huile. JB

« Pouvez-vous me donner des conseils pour savoir si l'huile de chanvre est sûre à utiliser pendant la grossesse,
s'il vous plaît ? Il n'y a pas beaucoup d'informations que je puisse trouver. Mon amie vient d'apprendre qu'elle a
un kyste ombilical qui peut provoquer des caillots sanguins entraînant la mort de son bébé. J'ai vu les effets de
l'huile de chanvre et le bien qu'elle peut faire, je ne sais pas si c'est sans danger pendant la grossesse. Christine

-- Chère Christine, bien sûr, il est sûr de l'utiliser, le chanvre est utilisé pendant la grossesse et pour les douleurs
de l'accouchement, depuis des siècles. Je recommande qu'elle fasse des suppositoires avec 0,01-0,06g d'huile
dans chacun (commencer avec 1-2g d'huile pour 100g de beurre de cacao). Le kyste disparaîtra en quelques
semaines,  ou c'est  généralement  le  cas.  Trois fois  par  jour,  et  pas de soucis,  l'huile  ne nuira pas au bébé.
Meilleurs voeux, JB

« JB, je suis d'accord avec le suppositoire, mais quel type de beurre de cacao utilisez-vous ? Dois-je obtenir du
beurre de cacao pur non blanchi non raffiné? L'huile de noix de coco fonctionnera-t-elle également comme base
de suppositoire ? » Sara

-- Eh bien, c'est à vous de choisir la marque ou le type de beurre de cacao que vous choisirez. L'huile de coco
est peut-être trop liquide. Le beurre de cacao fonctionne mieux comme base de suppositoire. JB

« Quelqu'un aurait-il une idée sur la façon de donner de l'huile de chanvre à quelqu'un par le biais d'une sonde
d'alimentation ? Je l'ai mélangé avec de l'huile d'olive pour le rendre moins épais, mais j'ai toujours peur que
cela bouche le tube. Des idées?" Steven Havre

-- Steven, il est toujours préférable de trouver un moyen d'administrer de l'huile non diluée, c'est la meilleure
façon de procéder. Lorsque vous ne pouvez pas trouver un moyen, vous pouvez le mélanger avec la nourriture
du patient et lui faire manger de cette façon. Oui, cela pourrait boucher le tube, notamment si l'huile est de
consistance épaisse. Certaines huiles sont épaisses, d'autres plus coulantes. Mais lorsque vous les réchauffez à la
température du corps, ils doivent être suffisamment liquides pour ne pas obstruer le tube.

Une autre façon est de le donner aux patients en suppositoires avec du beurre de cacao. Pourtant, manger de
l'huile est la façon préférée de prendre ce médicament, dans la mesure du possible. Il existe de nombreuses
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façons d'administrer l'huile et c'est souvent très individuel, alors essayez de trouver une façon qui conviendra le
mieux au patient. Meilleurs voeux, JB

"Exactement! Je soigne ma mère, elle a un cancer de la gorge et je l'ai administré successivement par son tube
d'alimentation, je la réchauffe un peu et je la mélange avec de l'huile de noix de coco ! Je n'ai jamais bouché le
tube ! Steve

« Je le donne à mon fils par son tube d'alimentation quand il ne veut pas l'avaler - je verse de l'eau très chaude
sur l'huile dans une tasse, puis elle se dissipe, puis j'ajoute de l'eau plus froide (pas trop) pour que l'eau soit pas
trop chaud, puis versez-le dans le tube. Cela a plutôt bien fonctionné bien que parfois de l'huile tapisse un peu le
tube mais il n'a jamais été bloqué. Le secret, c'est de le verser pendant qu'il est encore très chaud. Angèle

«Je sais que cela semble terrible, mais un peu de coca-cola dans le tube pour le rincer après avoir administré des
trucs visqueux, ou simplement pour nettoyer les sabots en général, fonctionne bien. Une vieille veille RN. Ellen

Chirurgie ou huile ?

"Tu ne prendrais jamais mes seins, quand je peux ingérer RSO !!" Chloe

« L'idée même que le cancer du sein est un « pourcentage de risque » est un mensonge complet. En réalité, tout
le  monde a  des micro-tumeurs cancéreuses  dans son corps,  y compris  moi-même.  Le cancer  n'est  pas une
maladie que vous « contractez » comme si vous étiez frappé au hasard par la foudre. C'est quelque chose que
vous devez « gérer » ou « prévenir » jour après jour, repas par repas, grâce à un choix de mode de vie qui
implique une supplémentation en vitamine D, une nutrition, des superaliments, des jus de légumes et l'évitement
des produits chimiques et des radiations cancérigènes. Donc, quand un médecin dit que vous avez une « chance
»  d'avoir  un  cancer,  ce  qu'il  sous-entend,  c'est  que  vous  n'avez  aucun  contrôle  sur  le  cancer,  et  c'est  un
mensonge pur et simple. Charlatanisme contre le cancer, en d'autres termes.

-- Lorsque vous avez une « chance » d'avoir un cancer, utilisez simplement l'huile. C'est une option beaucoup
plus saine et plus sûre. JB

« Regardez le cancer ou une autre maladie grave comme s'il s'agissait d'un incendie. Plus le feu est grand, plus
vous avez besoin de puissance pour l'éteindre.

Alors, préféreriez-vous utiliser cent seaux d'eau (RSO) ou un verre d'eau (d'autres types d'huile) si votre propre
maison était en feu ? Ou aimeriez-vous voir des pompiers professionnels venir vous aider ? C'est ce que je
préférerais, mais les pompiers actuels, c'est-à-dire les médecins, ne sont même pas autorisés à utiliser de l'eau
pour éteindre tous ces incendies et  ils ne savent même pas comment s'en servir après toutes ces décennies
d'endoctrinement, de lavage de cerveau et de non consommation de cannabis dans Médicament.

Cela vous semble-t-il logique que quelqu'un envoie des pompiers experts sur un grand incendie dans la ville et
ne les laisse pas utiliser de l'eau, c'est-à-dire la forme la plus basique et traditionnelle de lutte contre le feu ? Pas
à  moi.  Pourtant,  c'est  exactement  ce  que  ceux  au  pouvoir  ont  fait  au  système  médical  que  nous  avons
aujourd'hui.

Beaucoup d'incendies, pas d'eau, c'est-à-dire beaucoup de travail supplémentaire pour les pompiers/médecins
qui ne peuvent pas faire leur travail de la meilleure façon possible. Ce n'est pas comme ça que ça devrait être, je
pense. Ils devraient avoir le meilleur équipement et les meilleurs outils pour leur travail, n'est-ce pas ? C'est ce
que je ferais  si j'étais leur gestionnaire/gouvernement.  Y a-t-il  quelque chose de mal à le regarder de cette
façon? Je ne pense pas. JB
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SPM, Ménopause

«C'est une chose pour laquelle le chanvre et l'huile de chanvre en particulier sont les meilleurs qui soient, sans
exception. Vous ne trouverez tout simplement rien qui pourrait ou aiderait mieux que le chanvre. Cela aidera à
rétablir l'équilibre hormonal et à réduire l'agressivité, les sautes d'humeur, etc. Cela aidera également à soulager
les douleurs et crampes prémenstruelles, les sentiments de malaise, l'anxiété, etc.

Si je voyais une femme commencer à se comporter étrangement en raison de déséquilibres hormonaux liés au
syndrome prémenstruel dans son corps, je lui donnerais immédiatement du chanvre de toutes les manières ou
formes disponibles. Je ne vois pas de raison pour laquelle quelqu'un devrait souffrir inutilement. Sans compter
que quand on souffre, tout son entourage souffre en conséquence, comme peut le confirmer toute personne
ayant eu affaire à une femme prémenstruelle. Je lui ferais manger l'huile, l'utiliserais dans un suppositoire et je
ne négligerais pas l'utilisation topique sur son ventre et son dos. Elle l'aimera parce que cela enlèvera la douleur
et améliorera sa peau sur ces parties. Je fumais aussi de l'huile avec elle pour qu'elle sache qu'elle n'est « pas
seule » et que quelqu'un s'en soucie.

Avec le  chanvre,  la  menstruation  ne doit  pas être  une expérience  frustrante  et  désagréable  pour  toutes  les
personnes impliquées.“ JB

Q. Bon sang,  JB...  elle  allait  très  bien,  JUSQU'À l'injection  d'anti-œstrogènes.  Ils  la  rendent  mortellement
malade.

A. Surprise, surprise, Valérie. « Éloignez-vous des médecins » est la règle du jeu en ce moment. On ne le dit pas
par  plaisir,  c'est  une réalité.  Les patients  se débrouillent  généralement  bien avec l'huile  jusqu'à ce que des
experts  médicaux  interviennent  et  la  bousculent  avec  des  médicaments  chimiques  hautement  alternatifs  et
expérimentaux inutiles. Donc, jusqu'à ce que les médecins apprennent à utiliser correctement ce médicament, il
est vraiment plus sûr de rester loin d'eux (si les circonstances le permettent, bien sûr). Elle n'a pas besoin des
injections, elle doit ingérer autant d'huile que possible aussi rapidement que possible pour réparer les dommages
causés par les traitements médicaux précédents et pour maîtriser son état. Si l'huile n'aide pas, il est très peu
probable que quelque chose d'autre le fasse. JB

Règlement sur le poids corporel

« L'huile  de chanvre est  un excellent  détoxifiant  et  il  n'est  pas rare que les personnes en surpoids perdent
beaucoup de kilos au cours de leur traitement. C'est presque comme si l'huile savait ce que vous devez peser et
avec le temps, elle amènera votre corps à ce niveau. Dans mon cas, l'huile m'a enlevé environ 30 livres, mais j'ai
vu beaucoup de gens en perdre beaucoup plus.

Lorsque vous ingérez de l'huile de chanvre, ce n'est pas comme être au régime. Vous pouvez manger autant que
vous voulez et ce que vous voulez. L'huile semble naturellement freiner l'appétit d'une personne en surpoids et
je ne connais pas de moyen meilleur ou plus sûr de perdre du poids. De plus, il peut stimuler l'appétit d'une
personne qui a besoin de prendre du poids.

C'est juste comme je l'ai dit, l'huile veut ramener votre corps à un poids santé, que vous soyez en sous-poids ou
en surpoids.  Si  vous  souhaitez  suivre  un  certain  type  de  régime,  c'est  votre  choix,  mais  pour  ma part,  je
préférerais ne pas manger de nourriture pour lapin tout le temps.

De plus, à mon âge, je ne trouve vraiment aucune joie à faire toutes sortes d'exercices, donc si je voulais perdre
du poids, ce ne serait pas une option. Si je veux perdre quelques kilos, je connais le moyen de le faire sans
régime ni exercice et maintenant vous savez également comment cela peut être accompli vous-même. Une fois
que cette merveilleuse huile deviendra plus disponible, en peu de temps, ceux qui sont maintenant en surpoids
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ou en insuffisance pondérale ne le resteront probablement pas longtemps. Le surpoids peut entraîner une mort
prématurée, donc si vous avez quelques kilos en trop, vous savez maintenant comment gérer le problème.

Voulez-vous dire sérieusement qu'il peut enlever l'excès de poids sans exercice ?

Oui, l'huile de chanvre peut perdre du poids sans exercice et j'en suis la preuve vivante. Si j'enlève ma chemise,
j'ai l'air de quelqu'un qui a beaucoup travaillé et mon corps a le poids correct pour un homme de ma taille.

Quand j'étais plus jeune, je nageais beaucoup, mais maintenant, depuis que j'ai perdu l'excès de poids que je
portais, vous pouvez à nouveau voir tous mes muscles abdominaux. Je n'ai même pas de poignées d'amour,
juste une bande musculaire de chaque côté et je ne fais aucun exercice. Si vous souhaitez vivre la même chose,
tout ce que vous avez à faire est de suivre mon exemple et bientôt votre corps commencera à ressembler à ce
qu'il devrait. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« Mon fils utilise de l'huile de Simpson pour sa maladie de Crohn, mais j'ai entendu dire qu'elle peut aider à
perdre du poids. Si c'est le cas, comment?" Krystal

-- Oui, c'est possible, mangez de l'huile et vous perdrez du poids si vous êtes en surpoids et prendrez du poids si
vous êtes en sous-poids. Ne me demandez pas pourquoi, ne me demandez pas comment c'est possible, je ne
connais pas la réponse. Cela arrive tout simplement. J'ai moi-même perdu 50 kilos avec l'huile et croyez-moi,
j'ai fait de mon mieux pour réfuter Rick. Mais j'ai échoué et l'huile a également repoussé mes muscles. C'était
étrange et difficile à croire, je l'admets. Mais cela ne me dérange pas d'avoir perdu tout ce poids sans une goutte
de sueur et sans exercice. En fait, c'était assez agréable et cela ne me dérangeait pas du bon sommeil qui était le
seul effet secondaire notable de l'utilisation de l'huile. JB

Anxiété, Paranoïa

«Je pense que l'anxiété et la paranoïa liées à l'utilisation de ce médicament pourraient être considérablement
réduites si le système arrêtait simplement d'arrêter les personnes qui l'utilisaient. Au début du traitement avec
l'huile, je dis aux patients : « Si l'huile vous rend somnolent, ne la combattez pas. »

Certaines personnes peuvent devenir anxieuses en essayant de surmonter l'effet relaxant de ce médicament alors
qu'elles devraient simplement se détendre et ne pas combattre ces effets. De nombreuses variétés de chanvre ont
un très faible potentiel d'anxiété, mais certaines variétés le font. Si les patients se sentent mal à l'aise avec l'huile
qu'ils essaient d'utiliser dans de tels cas, je leur conseille souvent de fabriquer le médicament à partir d'une
souche qui causera moins de problèmes.

Si l'utilisation de ce médicament était seulement légale, je suis sûr que cela enlèverait une grande partie de
l'anxiété associée à son utilisation. De plus, certaines souches peuvent produire plus d'anxiété que d'autres, donc
si vous ressentez de tels sentiments,  le simple fait  de changer de souche pourrait  éliminer le problème. De
nombreuses personnes trouvent que l'utilisation de substances comme le chocolat noir et le poivre de Cayenne
est très efficace pour aider à réduire leur anxiété et leur fréquence cardiaque. La chose la plus importante à
retenir  avec l'utilisation de ce médicament est de garder à l'esprit qu'il  s'agit du médicament le plus sûr au
monde.

L'utilisation de cette substance ne fait pas de mal et si le patient éprouve de l'anxiété, elle est causée assez
fréquemment  par  les  patients  eux-mêmes  car  ils  s'énervent  sans  raison.  Ou  souvent,  les  médicaments
pharmaceutiques qu'un patient essaie inutilement d'ingérer peuvent présenter un problème qui peut lui donner
des symptômes d'anxiété. Mais cela est facilement rectifié dans la plupart des cas en se débarrassant simplement
de ces médicaments chimiques nocifs. De plus, il  existe également une substance naturelle que notre corps
produit,  appelée  citicoline,  qui  est  censée  être  efficace  pour  traiter  également  l'anxiété.  On m'a  dit  que la
citicoline est disponible dans 70 pays, donc si vous allez simplement sur Internet, vous devriez avoir peu de mal
à trouver ce dont vous avez besoin.
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Il faut un certain temps pour s'habituer aux effets de l'huile de chanvre et les débutants peuvent ressentir une
certaine anxiété. Mais en peu de temps, la plupart deviendront à l'aise avec son utilisation et l'anxiété disparaîtra
tout simplement. En fait, une fois que les patients se sont habitués aux effets de l'huile, ils se moquent souvent
de la façon dont elle les avait si terriblement effrayés au début.

Assez fréquemment, je suis encore contacté par des patients qui ont essayé d'utiliser une souche sativa pour
produire leur médicament et souvent les effets d'une forte sativa peuvent provoquer de l'anxiété. Cela continue
de se produire même si j'ai déclaré à plusieurs reprises que de telles souches ne devraient pas être utilisées car
elles sont trop énergisantes.

Vous ne voulez pas qu'un patient soit énergisé, vous devez utiliser un puissant sédatif indica pour l'aider à se
détendre et à guérir pendant son sommeil. Je déteste voir les gens perdre leur temps et leur argent à essayer de
produire de l'huile à partir des mauvaises souches, mais c'est souvent ce qui arrive lorsque nos instructions ne
sont pas suivies. Avec un petit effort, je suis sûr que nous pouvons développer de bonnes variétés médicinales
qui ne produiront aucune anxiété du tout. Mais cela ne peut pas être accompli de manière appropriée tant que
nous n'avons pas la liberté de faire les recherches simples qui sont nécessaires. » Rick Simpson, Chanvre : la
plante la plus médicinale

Dépression

« J'ai trouvé que les variétés sativa et indica étaient efficaces dans le traitement de la dépression. Pourtant,
j'utilise rarement des variétés sativa pour soigner les gens en raison de leurs effets énergisants. La plupart des
patients qui viennent me voir ont une maladie grave et je ne veux pas qu'ils soient sous tension pendant le
processus de guérison.

Je trouve que le sommeil et le repos qu'une bonne huile indica procure sont les plus bénéfiques pour la grande
majorité des conditions médicales. L'huile d'une bonne variété indica est très efficace dans le traitement de la
dépression et peut souvent éliminer ce problème en très peu de temps. La plupart de ceux qui sont venus me
voir étaient dans un état  dépressif en raison d'autres conditions dont ils souffraient.  Lorsque la maladie est
guérie  ou  maîtrisée,  l'état  dépressif  qu'ils  vivaient  s'estompe.  Rick  Simpson,  Chanvre  :  la  plante  la  plus
médicinale

Sclérose en plaques (SEP)

Quelles sont vos expériences avec la guérison de la sclérose en plaques? Beaucoup de gens savent déjà que le
chanvre peut aider, mais ne savent pas comment l'utiliser.

"Récemment,  nous avons reçu un rapport d'une femme atteinte de SEP qui a ingéré deux onces d'huile de
chanvre de haute qualité il y a un an pour son état. L'effet du traitement à l'huile a été très efficace et même si
elle n'a pas ingéré d'huile au cours de la dernière année, elle reste en bonne santé. D'après mon expérience, la
sclérose en plaques  est  souvent  curable,  mais  pour  les personnes  qui  souffrent  depuis  des années  de cette
maladie,  il  faudra  du  temps  pour  réparer  les  dommages  causés  par  la  maladie.  De nombreuses  personnes
atteintes de SEP fument du chanvre pour se soulager,  mais l'utilisation du chanvre de cette manière ne les
guérira pas et la maladie continuera de progresser.

La seule façon que je connaisse de traiter efficacement la SEP et les dommages associés à cette maladie est
d'ingérer l'huile régulièrement jusqu'à ce qu'elle soit guérie ou maîtrisée.  Si vous avez la SEP, rendez-vous
service et essayez ce médicament. La vie est censée consister à vivre, pas à souffrir, alors pourquoi un patient
devrait-il laisser cette maladie ruiner sa vie alors qu'elle peut être traitée de manière efficace ? Je connais des
patients  atteints  de ce trouble qui ne pouvaient  plus marcher  correctement,  mais  après seulement  quelques
semaines  d'ingestion  d'huile,  ils  pouvaient  à  nouveau  marcher  normalement.  La  SEP  n'est  qu'une  des
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nombreuses affections qui, selon les médecins, ne peuvent être guéries, mais ils nous disent qu'ils ne peuvent
gérer que les symptômes, tandis que la maladie elle-même continue de faire des ravages. Si vous souhaitez
prouver que votre médecin a tort, essayez l'huile et commencez à vivre pour changer et quand vous le ferez, Je
suis sûr que vous vous rendrez compte que le gars en blouse blanche n'a pas toujours toutes les réponses. Rick
Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

Dépendances

« J'ai très récemment observé un patient atteint d'un cancer dépendant de la morphine en phase terminale qui
arrêtait  de  prendre  de  la  morphine  «  COLD TURKEY ».  Une fois  la  morphine  arrêtée,  elle  est  devenue
affamée ; n'était plus constipé; dormi très profondément et sa douleur était bien mieux contrôlée.

Elle  redevient  également  cohérente.  INCROYABLE. Si je n'avais pas vu moi-même ce changement  à  180
degrés,  je  ne  l'aurais  JAMAIS  cru.  Je  n'ai  jamais  été  pro-marijuana  auparavant,  mais  cette  observation
personnelle a fait de moi un croyant. Janice

« Une chose que j'ai remarquée maintenant que je prends du RSO depuis 3 mois maintenant, c'est que cela m'a
presque  débarrassée  de  mes  envies  d'alcool.  J'avais  l'habitude  de  boire  un  verre  ou  2  tous  les  soirs  mais
maintenant je veux rarement un verre et quand je le fais, je bois moins, j'ai aussi remarqué que mon pantalon
était beaucoup plus ample. J'ai perdu 10 livres. La seule chose que je fais moins, c'est boire de l'alcool.

Je mange toujours la même chose et je grignote toujours des noix mélangées, des biscuits, etc. Oui, l'huile peut
vous donner faim.

Donc, soit le manque d'alcool, soit l'huile m'ont fait perdre 10 livres en 3 mois. Et je n'étais pas vraiment en
surpoids, 5'10" et environ 198lbs. Quand j'étais plus jeune, je pesais toujours environ 186 livres et j'étais en
forme. Maintenant, je suis tombé à 187 lb la dernière fois que j'ai vérifié. Quoi qu'il en soit, l'huile ou le manque
d'alcool m'a fait perdre du poids. Juste un effet secondaire heureux. Scott

« Les opiacés me rendent  constipé,  nauséeux,  il  est  difficile  d'obtenir  la bonne dose pour un soulagement
efficace. Ils me rendent "étouffant", rendent la conduite dangereuse et ainsi de suite. La marijuana ne le fait pas.
Assez dit. Fred

« Dépendance aux opiacés depuis 15 ans guérie par l'huile. Je n'aurais pas essayé sans Rick. Je dois donc dire
que je lui dois vraiment la vie, donc je suis maintenant l'un de ses plus grands supporters. J'avais toujours fumé,
mais  cela  n'a jamais  aidé avec la douleur que je  ressentais  en prenant  des pilules.  Je voulais  juste mourir
tellement de fois parce que je n'étais plus en charge de ma vie. Je peux dire à cause du RSO. Je ne suis PAS
sous morphine, oxy, perc, vic ou suboxine... Et j'ai 40 ans et j'en ressens 20 à nouveau. Mon arthrite que je
ressentais tous les matins a maintenant disparu. J'ai pris l'huile en interne 10 fois et ma vie a recommencé. Il n'y
a pas de mots pour exprimer à quel point je suis reconnaissant. Si vous prenez des pilules, commencez par
prendre votre huile la nuit, à moins que vous n'ayez une semaine pour dormir, alors je choisirais cette voie.
Envoyez-moi un message si vous avez des questions. Rébecca

"Le cannabis m'a fait sortir de chez Benzo après plus de 30 ans d'addiction il y a plus de 158 ans, sans ça, en
continuant comme j'étais, je serais mort maintenant..." Phil

« J'ai arrêté tous les analgésiques et je suis maintenant capable de fonctionner - j'aimerais que plus de gens
puissent faire confiance au pouvoir de la nature ! » poursuivre en justice

Dormir, Insomnie
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« Quant à l'insomnie, il n'y a rien de mieux qu'une huile correctement produite à partir d'une bonne variété
indica pour donner à une personne le sommeil dont elle a besoin. Les effets de ma blessure à la tête m'ont laissé
ce qui peut être décrit comme un diapason devenu fou dans ma tête. Ce son aigu m'empêchait de dormir et je ne
pouvais pas obtenir  le repos dont j'avais besoin. Le système médical m'a donné de nombreux médicaments
différents pour cette maladie, mais rien n'a fonctionné. Souvent, l'utilisation de ces médicaments m'a laissé des
effets secondaires terribles qui m'ont causé plus de détresse que la maladie dont je souffre.

J'ai découvert que le simple fait de fumer du chanvre me permettait de me reposer plus que n'importe quelle
pilule que le système médical me donnait. Puis, lorsque j'ai commencé à ingérer de l'huile de chanvre, j'ai reçu
encore plus de soulagement et il n'était pas rare que j'obtienne huit à douze heures de sommeil ininterrompu.

Pendant des années avant de prendre l'huile, je me levais plus fatigué que lorsque je m'étais couché et je me
reposais très peu la nuit. Puis tout d'un coup, après avoir pris l'huile, j'ai commencé à me réveiller le matin bien
reposé et rafraîchi.

À mesure que beaucoup d'entre nous vieillissent, nous commençons à éprouver des problèmes de sommeil, ce
qui peut avoir un effet très néfaste sur notre santé et notre bien-être en général. Les médecins peuvent vous
donner des somnifères, mais si vous saviez vraiment de quoi ils sont faits, je doute que vous les vouliez dans
votre corps.

Une bonne nuit de sommeil n'est pas seulement agréable, c'est une nécessité si vous voulez rester actif et en
bonne santé et il n'y a rien de mieux que l'huile de chanvre pour donner à votre corps le repos dont vous avez
besoin. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale

« Aaryn : Je pense que j'ai mangé un morceau un peu trop gros... mais ce n'est pas une mauvaise chose ! Il est
juste peut-être temps d'aller dormir.

-- Comment s'est passé le sommeil, Aaryn ? JB

Aaryn : Super ! je me repose encore ! Je trouve que cela m'aide déjà avec ma dépression et mon anxiété. L'huile
me fait rire, lol.

J'ai eu un autre patient ici à qui je montrais comment faire l'huile et il a aussi de l'anxiété. Il riait aussi. C'était
super.

Je mange une quantité de riz 4 fois par jour au cours des 2 derniers jours, j'ai dû inhaler le médicament moins
fréquemment et j'ai peu de douleur.

-- Voilà à quoi devrait ressembler le traitement d'une maladie grave, n'est-ce pas ? Le patient dort, se réveille
reposé, rit beaucoup de lui-même et de la bêtise de toute la situation, ne ressent pas de stress, d'anxiété ou
d'effets secondaires des médicaments chimiques, etc. Personnellement, j'aimerais certainement beaucoup cela.
JB

«Je suis sur l'huile de chanvre pour plusieurs conditions et je n'ai jamais aussi bien dormi ou senti aussi bien...
Merci Rick Simpson et JB d'avoir fait passer le message que cette plante fait des merveilles pour tout ce qui est
imaginable !! Faites-le les gens et voyez par vous-même !! C'est la seule façon de devenir un vrai croyant,
croyez-moi !! Val

-- Merci, Val. Il est vrai que rien ne vaut une expérience personnelle avec ce que l'huile peut faire. Une fois que
vous l'aurez essayé, par exemple sur une brûlure ou une piqûre de moustique et que les démangeaisons et la
douleur disparaîtront en quelques secondes, tout le monde pourra vous dire ce qu'il veut et vous saurez qu'il peut
vous dire ce qu'il veut mais l'huile sera toujours le meilleur médicament qui soit. Et vous voudrez en avoir un
seau à la maison, juste au cas où quelque chose se produirait.

Vous n'avez pas à faire confiance à un mot de ce que nous disons, faites simplement l'huile, trouvez quelqu'un
avec une brûlure, un cancer de la peau, un ulcère diabétique, puis appliquez-la localement et regardez ce qui se
passe. Rappelez-vous ensuite que la même chose se produira à l'intérieur de votre corps lorsque vous ingérerez
de l'huile, et c'est à peu près tout ce que vous devez savoir, vraiment. JB
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"Certaines personnes sont simplement ignorantes et ont peur... Grâce à Rick Simpson, j'ai moi-même pu réduire
considérablement mes médicaments contre la douleur, je veux dire que je prenais 60 mg d'OxyContin 3 le matin
et 3 au coucher et je les avais pris depuis plus de 8 ans... C'était nul !

Maintenant, depuis que j'ai commencé l'huile, je n'en prends que 1 le matin et 1 le soir ! Parler d'un miracle au
moins c'est comme ça que je le vois ! Les médecins m'ont dit que je ne pourrais jamais descendre ou arrêter de
les prendre. Mon garçon, j'ai fait "Rick Simpson" et je prouve que mes médecins ont tort.

Je le fais et je me sens mieux qu'en prenant ces foutues pilules empoisonnées ! Même si je prenais une dose si
élevée d'OxyContin, j'avais toujours mal, jour après jour, sans dormir ni manger...

Aujourd'hui je n'ai plus mal, je dors normalement et je mange plus ! Et je n'arrête pas ma quête pour arrêter ces
pilules, j'espère qu'au moment où je prendrai de l'huile depuis un mois, je serai totalement arrêté ! Souhaitez-
moi bonne chance !“ Nancy

En fait, je souffre de schizophrénie et j'utilise du cannabis médical pour les effets secondaires liés à mon état,
tels  que  l'anxiété  et  l'insomnie.  Le  médicament  fonctionne,  depuis  que  j'ai  commencé  à  prendre  des
médicaments plus fréquemment, j'ai pu dormir, ce que je ne pouvais pas avant.

Beaucoup de mes  symptômes  apparaissent  lorsque je  manque de sommeil.  Je  n'ai  jamais  entendu de  voix
pendant que je prenais du cannabis, j'ai l'impression que cela me protège d'elles...“ Jose

-- Je suis d'accord, José, le manque de sommeil est la cause de nombreux troubles mentaux. Assez logiquement,
quand on n'a pas assez dormi, on ne se sent pas aussi bien qu'après dix heures de sommeil réparateur après avoir
mangé l'huile. JB

« Plus il y a de sédatif, mieux c'est. Je l'utilise le soir avant d'aller me coucher et ça marche. Je dors maintenant
8 heures d'affilée. Le repos a été la meilleure chose pour moi. La force de 80% et plus prend un certain temps
pour vous y habituer, mais vous y arriverez. Commencez avec 0,01 ml comme indiqué et continuez à partir de
là. J'ai essayé un 0,025 pour commencer... la prochaine fois, je n'ai pris que le 0,01 ml. Les 0,025 ml m'ont mis
sur le canapé pendant 10 heures. Soyez prudent mais n'oubliez pas de le prendre. Comme je l'ai dit, la nuit est le
bon moment pour moi. Peut fonctionner pendant la journée et REPOS la nuit. John

«Je donne de l'huile à mon fiancé (Jason) et il  n'en prend pas beaucoup et cela le fatigue tellement. Il dort
presque toute la journée. Je vais l'enlever pendant un jour ou deux juste pour voir ce que cela change... alors
peut-être lui donner un tout petit peu comme 1/2 grain de riz (du moins c'est ce que nous avons lu) peut-être
nous l'avons augmenté trop rapidement pour lui. Jason

-- Jason, la sensation de somnolence est ok et vous voulez que le patient dorme autant que possible. L'effet
sédatif disparaîtra en quelques semaines mais ce n'est rien d'indésirable, bien au contraire. Meilleurs voeux, JB

Q : En faire aujourd'hui pour un homme à qui les blouses blanches ont dit qu'il lui restait deux semaines à vivre
et qu'ils ne pouvaient plus rien faire pour lui. J'espère avoir de bonnes nouvelles pour tout le monde bientôt.
Essayer de l'amener également à arrêter de fumer et à changer son alimentation et plus encore pour donner à son
système immunitaire une chance de se battre. Merci Rick et JB pour vos connaissances et pour nous avoir
donné un vrai remède.

R : Dave, laisse-le fumer, ça ne fait aucune différence s'il mange de l'huile. De plus, il va beaucoup dormir,
donc il fumera beaucoup de toute façon.

Quant à changer le régime maintenant, eh bien, il devrait le changer raisonnablement mais pas radicalement, le
laisser manger ce qu'il a envie. Pas nécessairement une saucisse, mais quelque chose de raisonnable, augmentez
le pH de son corps, faites-lui manger les graines de deux pommes chaque jour. La chose la plus importante est
d'obtenir le plus d'huile possible en lui le plus rapidement possible. Il y a encore une chance. Combinez la
consommation  d'huile,  les  suppositoires,  la  vaporisation  et  l'utilisation  topique  pour  de  meilleurs  résultats.
Même s'il n'y parvient pas, il vivra une qualité de vie maximale jusqu'à la fin, et c'est aussi très important. Je
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suis sûr que ce sera plus de deux semaines, mais nous verrons. Les médecins n'ont pas toujours raison avec leurs
prédictions lorsque le pétrole entre en jeu. Meilleurs voeux, JB

« Je dors très profondément et plus longtemps que d'habitude. Une fois que je suis debout, je me sens très
reposé, pas groggy comme quand je fumais. Terry

« Je dors bien et je rêve mais je me réveille groggy. Il faut des heures pour arriver et puis ça dure très, très
longtemps. Je l'utilise tous les soirs. Cela enlève mes douleurs arthritiques et me permet de dormir. Catherine

« J'ai un cancer et des apnées du sommeil. Non seulement je dors de façon incroyable, mais je ne me réveille
pas de bouffées de chaleur. C'est une bénédiction. Stéphanie

"C'est comme être heureusement mort!" Mal

« Mon esprit sans lui est comme un embouteillage à New York. Avec lui, il le met dans un état de jardin zen
tout en fonctionnant à un niveau normal. Andris

« J'ai un trouble du sommeil depuis 20 ans, l'huile RSO m'a aidé à dormir pour la première fois et je n'ai plus
mal au réveil ! Yay!" Bonnie

« J'ai une hernie discale qui appuie sur mon nerf sciatique, ce qui provoque une douleur intense du bas du dos,
de ma jambe gauche à mes orteils. Je prenais 3 ibuprofène toutes les quatre heures juste pour pouvoir me lever
et  pouvoir  marcher.  J'ai  commencé  à  prendre  l'huile  il  y  a  presque  deux  semaines  pour  la  douleur  et
l'inflammation.  Je  n'ai  maintenant  plus  besoin  d'ibuprofène,  je  dors  mieux  que  jamais,  mes  collègues  ont
commenté ma meilleure humeur et mon bonheur général. JE ME SENS BIEN!" Jennifer

Cela fait maintenant 4 semaines que je donne de l'huile à Pit à 14 ans pour un cancer. Elle devient parfois un
peu nerveuse et ivre quand je lui en donne trop, mais quand l'agitation s'estompe, elle dort comme un chiot.

Elle a refusé de prendre des médicaments vétérinaires, nous avons donc pris de l'huile à la place. Encore des
premiers  jours  mais  j'enregistre  ses  progrès.  Il  lui  a  fallu  environ une  semaine  pour  s'habituer  à  l'huile  et
retrouver de l'appétit. Je suis jalouse, car on ne peut à ce stade se permettre que l'huile pour elle Aime les belles
histoires de tous !

« J'ai la phobie sociale (mieux appelée trouble d'anxiété sociale), la dépression et l'insomnie. Je n'ai jamais pris
l'huile, car je ne la trouve pas ici où je vis, je ne peux pas non plus la cultiver et l'extraire moi-même... mais j'ai
fumé une dizaine de fois, ce que j'ai ressenti c'est qu'après la première fois, je pouvais maintenant, je dors
chaque fois que je me sens fatigué, j'ai eu mon «mois toute la vie sans dépression», je ne me suis jamais senti
aussi  heureux (pas  de  dépression)  et  avec  toute  cette  vitalité,  même en  prenant  les  médicaments  les  plus
puissants (qui me conduisent à d'autres problèmes de santé ) pour cela, aussi mon anxiété sociale (phobie) a
beaucoup diminué et je n'avais pas besoin d'être « high » pour ressentir cela, si j'avais fumé 1 ou même 2 jours
avant  de  devoir  sortir  et  parler  à  d'autres  personnes  ,  rester  dans  un  lieu  public  (ce  que  ce  trouble  rend
impossible), MAINTENANT JE POURRAIS LE FAIRE, me sentais revivre en tant que "personne normale",
aucun médicament ne faisait cela. Le problème est, en raison des lois, de l'antériorité de l'herbe, ainsi que des
préjugés sociaux et de l'ignorance à propos de la plante, je ne peux même plus la fumer, je ne veux pas être
"plané", je veux juste revivre sans ces problèmes limitant la vie, Il y a beaucoup d'anonymes des gens qui vivent
comme moi avec une sorte de phobie et d'autres troubles et je pense que l'huile peut être la solution. Pablo

« Vous pouvez demander à Rick et/ou à JB, nous avons constaté que l'utilisation d'un produit à 20-30 % sativa
est l'une des meilleures combinaisons pour les problèmes liés à l'anxiété. » brasseur

-- Nous aimons travailler avec des croisements sativa à dominante indica avec 20% de THC ou plus, exactement
pour ces raisons. Les effets des meilleures huiles sont extrêmement puissants et sédatifs, mais euphoriques et
encore meilleurs aphrodisiaques. Lorsque vous donnez à un patient un médicament ayant de tels effets, vous
pouvez être presque certain qu'il appréciera de le prendre. Qui ne le ferait pas ? Vous dormez bien, vous vous
réveillez bien reposé, euphorique et plein d'envie de faire plaisir à quelqu'un. Qui n'aimerait pas ça ? JB
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« J'apprécie d'en apprendre davantage sur le RSO chaque jour et sur ce qu'il a fait pour les personnes et les
animaux. Si cette huile fait ce qu'ils disent, elle doit être criée depuis la plus haute montagne - pas calmée. Je
n'ai pas eu d'expérience personnelle avec cela, mais je le ferais sûrement si moi-même ou quelqu'un à qui je
tenais trouvions que nous en avions besoin.

En attendant, j'ai lu autant de messages que je peux. Je n'ai pas encore lu un post qui dit : "Merci Rick Simpson
- je me suis complètement défoncé, c'était cool, mec."

-- Merci pour votre soutien, Debbie Nolan, je suis sûr que vous écrirez un article qui dira exactement cela très
bientôt. La sensation dans le corps lorsque l'on ingère la bonne dose du bon RSO pour eux ne peut être décrite
que comme "très cool". Ou extrêmement cool. Ou peut-être incroyablement cool. C'est l'une des sensations les
plus agréables que l'on puisse ressentir, elle est très naturelle, apaisante et apaisante.

Comme on dit, les meilleures huiles ont un effet très sédatif, mais euphorisant lorsqu'elles sont ingérées. Alors
tu dors bien et puis tu te réveilles en riant comme un gamin. Et lorsque vous dormez bien et que vous vous
réveillez en riant, vous avez plus de chances de vous sentir bien et reposé que lorsque vous ne dormez pas bien
et que vous ne vous réveillez pas en riant. Et lorsque vous vous sentirez bien et reposé, votre corps guérira
logiquement et fonctionnera mieux. Pas sorcier, comme toujours avec la médecine du cannabis. JB

« Bien que le système endocannabinoïde affecte une grande variété de processus biologiques (tels que l'appétit
et le sommeil), les experts pensent que sa fonction globale est de réguler l'homéostasie.

L'homéostasie est un élément clé de la biologie de tous les êtres vivants et est mieux décrite comme la capacité
de maintenir  des conditions  internes  stables qui sont nécessaires à la survie.  La maladie est  simplement  le
résultat d'un certain aspect de l'échec dans l'obtention de l'homéostasie, faisant du système endocannabinoïde
une cible unique pour les applications médicales.

--En d'autres termes, tout est une question d'équilibre. Rien de nouveau. JB

Glaucome, restaurer la vue

«Le glaucome et ses effets peuvent être maîtrisés assez facilement dans la plupart des cas, car de nombreuses
variétés de chanvre sont efficaces pour réduire considérablement la pression oculaire. Il n'est pas rare qu'une
personne souffrant de glaucome qui utilise de l'huile de chanvre constate une amélioration substantielle de sa
vision.  De  nombreux  patients  doivent  même changer  leurs  lunettes  parce  que  leurs  anciennes  lentilles  de
prescription sont maintenant trop résistantes.

Pensez-vous qu'il est logique que les ophtalmologistes ne mentionnent même pas le cannabis, même s'il est connu
pour son efficacité depuis au moins les années 1800 ?
Encore une fois, l'huile de chanvre fabriquée à partir des bonnes souches est un traitement très efficace contre le
glaucome et je ne connais rien de mieux ni de plus sûr pour réduire la pression oculaire. L'effet du chanvre sur
la pression oculaire est connu depuis très longtemps, mais le système médical essaie d'éviter même de discuter
de  l'utilisation  du  chanvre  pour  le  glaucome.  Malheureusement,  il  semble  que  de  nombreux  médecins
d'aujourd'hui se préoccupent davantage de l'argent que de la guérison. Je ne peux pas expliquer comment un
ophtalmologiste peut s'asseoir là et regarder un patient devenir lentement aveugle et ne pas dire au patient ce
que le chanvre peut faire pour son état. Bien trop souvent, à la fin, les patients perdent complètement la vue
parce qu'ils se fient aveuglément aux conseils de leurs médecins. Faire perdre à un patient sa capacité à voir
correctement ne semble pas signifier grand-chose pour de nombreux ophtalmologistes. Encore, Je pense que ce
qu'ils font est honteux et je suis vraiment désolé pour ceux qui ont été privés de leur vision sans autre raison que
la cupidité. Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale
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"Je viens de faire un lot d'"huile de chanvre" il y a quelques nuits et un lot de beurre. J'ai donné de l'huile à une
patiente atteinte d'une tumeur au cerveau, avant de prendre l'huile, elle était presque aveugle, après un mois de
prise de l'huile, sa vue a été presque complètement rétablie. Vous n'obtiendriez pas les mêmes résultats avec du
beurre. Vous obtenez des résultats médicinaux à partir du beurre, mais l'huile est une forme de médicament
beaucoup plus concentrée, et elle fonctionne pour presque tout, c'est tout simplement incroyable. » Dion

« Pris oralement restaure la vue de ma mère.  Elle est légalement aveugle de l'œil gauche.  Une blessure l'a
laissée sans lentille et plusieurs interventions chirurgicales l'ont laissée avec un glaucome. Elle fait partie du
RSO depuis un an et demi maintenant et l'utilise quotidiennement. Elle n'a jamais remarqué à quel point la vue
revenait  jusqu'à ce qu'elle  se maquille  les yeux.  Elle  est  aveugle de cet  œil  depuis 40 ans,  alors elle  s'est
entraînée à se maquiller les yeux les yeux fermés. C'était la seule façon pour elle de l'appliquer à son bon œil
était de fermer son bon œil la laissant complètement aveugle. Eh bien, la dernière fois qu'elle a fermé son bon
œil, elle a commencé à voir et à se concentrer de son œil aveugle. Elle ne se maquille qu'occasionnellement,
donc elle ne sait pas exactement combien de temps il a fallu avant que sa vue ne revienne, mais après avoir été
sur l'huile pendant plus d'un an, elle peut maintenant distinguer des images, des couleurs, et même lire certaines
choses de son mauvais œil ! Je tenais un sac de Lays Chips, et de l'autre côté de la table, elle pouvait lire des
lays. Elle pense que si elle avait une nouvelle lentille, sa vision serait complètement restaurée. Afin d'obtenir
une nouvelle lentille,  elle doit  être inscrite sur une liste de donneurs d'organes. Je ne suis pas sûr que son
assurance couvrira quelque chose comme ça, donc pour l'instant. Cette huile lui a donné un miracle. ! Donc je
dirais AUCUNE GOUTTE NÉCESSAIRE - Juste un approvisionnement régulier ! Maintenant, commencez à
planter votre remède ! Oh ouais, elle n'a AUCUNE PREUVE DE GLAUCOME NON PLUS ! » Lindsay Afin
d'obtenir une nouvelle lentille, elle doit être inscrite sur une liste de donneurs d'organes. Je ne suis pas sûr que
son assurance couvrira quelque chose comme ça, donc pour l'instant. Cette huile lui a donné un miracle. Un
miracle de la vue là où il n'y avait autrefois que l'obscurité. ! Donc je dirais AUCUNE GOUTTE NÉCESSAIRE
- Juste un approvisionnement régulier ! Maintenant,  commencez à planter votre remède ! Oh ouais, elle n'a
AUCUNE PREUVE DE GLAUCOME NON PLUS ! » Lindsay Afin d'obtenir une nouvelle lentille, elle doit
être inscrite sur une liste de donneurs d'organes. Je ne suis pas sûr que son assurance couvrira quelque chose
comme ça, donc pour l'instant.  Cette huile lui a donné un miracle.  Un miracle de la vue là où il n'y avait
autrefois que l'obscurité. ! Donc je dirais AUCUNE GOUTTE NÉCESSAIRE - Juste un approvisionnement
régulier  !  Maintenant,  commencez  à  planter  votre  remède !  Oh  ouais,  elle  n'a  AUCUNE  PREUVE  DE
GLAUCOME NON PLUS ! » Lindsay

Maladies et maladies rares ou peu courantes

Q. Bonjour Rick/JB, avez-vous déjà entendu parler d'une maladie rare, la porphyrie ? Si oui, avez-vous traité
quelqu'un avec RSO et quels ont été les résultats ?

R. Non, je ne l'ai pas fait. Mais à en juger par ce que j'ai lu à ce sujet, je ne vois pas de raison pour laquelle
l'huile ne devrait pas aider à le guérir ou à le maîtriser. Cela aidera certainement avec les symptômes de cette
maladie rare et certainement très désagréable.

Je suivrais le protocole sur notre site, je mangerais l'huile et l'utiliserais dans des suppositoires (comme ça elle
ira  directement  dans le  sang).  J'utiliserais  l'huile  par voie topique dans une teinture  ou un baume pour les
affections/manifestations de la peau (elle enlèvera toutes les démangeaisons et autres inconforts).

Je  mangerais  au  moins  60g  sur  deux  ou  trois  mois,  je  n'utiliserais  aucun  produit  chimique,  je  suivrais
simplement les instructions de Rick Simpson. Si 60g ne le guérissent pas ou ne le contrôlent pas, je mangerais
encore 120g. Et si cela n'apportait pas de résultats satisfaisants, alors je commencerais simplement à marteler
l'huile  en  moi,  un  deux  trois  grammes  par  jour  ou  même  plus  si  je  pouvais  le  prendre,  et  je  mangerais
simplement autant que j'en aurais le plus rapidement possible. . Pourquoi? Parce que lorsque l'huile ne vous aide
pas, il est peu probable que vous trouviez autre chose qui le fera. En outre, les maladies agressives doivent être
traitées de manière agressive. Meilleurs voeux, JB
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« Alors bonne nouvelle JB & RICK !!! Je suis allé chez les médecins aujourd'hui pour les résultats de mes tests!
Ma thyroïde qui était sous-active et médicamentée pendant 22 ans est maintenant hyperactive ! Je n'ingère que
du RSO à plein temps moi-même depuis un mois, je me frotte également  une teinture dans la gorge et  je
vaporise également du RSO! Je suis tellement heureux de cela!

C'est  un médecin vraiment  cool qui a été  là et  m'a soutenu tout au long de tout cela et  sait  très bien que
J'UTILISE EN FAIT L'HUILE RSO ! Étant le médecin qu'il est, il veut toujours faire une échographie sur ma
thyroïde pour vérifier s'il y a des nodules ! Que pensez-vous de l'ultra son ?

Je vais toujours prendre cette huile avec fierté pour le reste de mes jours. Les médicaments sur ordonnance sont
MAUVAIS ! J'ai  aussi  de nombreux problèmes de santé que je  traite  actuellement  avec cette  merveilleuse
huile ! Chiari Malformation type 1 du tronc cérébral aussi j'ai un canal carpien sévère et bien plus encore !

J'ai 45 ans aujourd'hui, je ne me sens pas tout battu et blessé comme j'avais l'habitude de me sentir! Ai-je
mentionné que j'ai également subi une opération au cerveau il y a 7 mois et que je n'ai utilisé aucun narcotique
depuis ma chirurgie en raison d'une insuffisance hépatique due aux médicaments ! Je suis vraiment la preuve
que cette huile vient de DIEU ! C'est tout ce que nous devrions ingérer comme médicament !

Merci  JB et  Rick pour tout  ce que vous faites  du fond du cœur !  Plus de médicaments  pour  la  thyroïde,
YAY !!!!!!!!” Margène

-- Félicitations, Margène. Quant à l'échographie, eh bien, je pense que vous connaissez la réponse. Moins il y a
de scans, mieux c'est, c'est tout ce que je peux dire.

Personnellement,  je n'approcherais  personne qui ne me parlerait  pas du pétrole depuis 22 ans mais si vous
pensez que ces personnes ont encore quelque chose à vous dire, n'hésitez pas à leur parler, à savoir si vous êtes
vraiment intéressé par ce qu'ils ont à dire sur la médecine. Mais c'est à peu près tout ce que je les laisserais faire,
parler seulement, de cette façon ils ne peuvent pas vous blesser autant qu'ils le feraient, leur parler se traduisait
par un « besoin » d'ingérer des pilules de leur choix.

Meilleurs voeux et restez loin de ceux qui ont passé 22 ans à vous donner de mauvais conseils. Soyez heureux
d'avoir survécu à leurs « traitements », d'autres n'ont pas eu cette chance. JB

« L'huile de cannabis peut-elle être utilisée pour traiter la rage ? » Aami

-- Aami, oui, mais il faudra probablement mettre le patient dans le coma pendant un certain temps, avec de très
fortes doses d'huile, surtout dans les cas avancés. JB

« Ma soignante a un patient qui a reçu un diagnostic de lupus et d'empoisonnement au mercure dans tout son
corps. Après environ un an d'utilisation de son huile maison, l'empoisonnement au mercure a complètement
disparu et le lupus est presque parti.  Des follicules pileux ont été prélevés toutes les 2 semaines pour voir
exactement quels poisons et combien il y a dans son corps pour les mises à jour de son succès. C'est vraiment
incroyable ce qui peut être guéri naturellement. Ça coûte un peu, mais c'est quand même plus sain et ça vaut la
vie ! » Jesse

« J'ai reçu un diagnostic de fibrose myéloïde primaire, j'ai pris des médicaments qui m'ont aidé mais qui n'ont
pas été satisfaits en raison de l'augmentation des douleurs, de l'absence d'appétit et de la chute de la formule
sanguine, de l'augmentation de la taille de la rate et de l'insomnie. Après avoir pris ce médicament pendant un
an et n'avoir ressenti aucun changement fondamental, j'ai décidé d'essayer RSO, seulement 1 mois sur l'huile,
ma douleur est inexistante, l'appétit est revenu, la numération formule sanguine est à la hausse, je dors comme
un roc. Aguae

« Je l'utilise pour traiter mon anomalie médicale… plusieurs hôpitaux de ma région disent que cela ne devrait
pas être possible… mais le RSO est incroyable… je rejette un shunt VP dans mon corps, j'ai une maladie du
tissu conjonctif  et  plusieurs  d'autres  problèmes rares...  4 chirurgies  cérébrales  en 36 jours  et  j'ai  refusé de
remplir les narcotiques... uniquement de la marijuana à des fins médicales, du RSO et de la respiration... Je n'ai
jamais guéri aussi rapidement de ma vie... même comme le montrent mes laboratoires mon corps est tellement
foutu que ma douleur n'est en fait pas si grave… " Katie
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"Ce qui suit est celui d'un homme qui a été impliqué dans un grave accident de voiture en 1977. Il souffrait de
paralysie faciale, les canaux lacrymaux ne fonctionnaient pas, il a dû utiliser des lubrifiants oculaires, une perte
partielle de la vision d'un œil. De plus, il a eu une blessure à la tête entraînant des problèmes de mémoire, des
problèmes d'élocution. Il marchait avec une canne et a passé toutes ces dernières années dans la douleur. C'est à
partir d'un message qu'il a envoyé. == « L'huile me répare au niveau cellulaire. Tout le tissu cicatriciel à ma
droite a disparu ! J'ai maintenant le mouvement de mon œil droit. Je peux même sourire, maintenant la paralysie
de mon visage s'en va. Tout cela s'est passé au cours des 6 derniers mois. Une fois, en raison de la douleur
causée par la tumeur, j'ai augmenté ma dose à un gramme et à 1 1/2 grammes par jour tout au long de la
journée. Il y a quelques mois, je regardais la télévision et j'ai réalisé que je pouvais voir le côté droit de mon
nez.  C'est  la première fois  que je vois ça depuis  1977. J'ai  commencé à l'exercer.  J'ai  maintenant  le  plein
mouvement. Huile de cannabis... pas seulement pour le cancer Peeps. Corrie

Animaux - Témoignages

"J'ai traité la tumeur de mon chien à l'oreille avec RSO... C'était ÉNORME et maintenant c'est GONE !!!!"
Andréa

«  Mon chien  a  un  ostersarcome  (cancer  des  os).  J'ai  eu  sa  jambe  amputée  il  y  a  une  semaine  et  il  doit
commencer une chimio dans une semaine. Avec son cancer, il se propage généralement aux poumons, 95% des
chiens  meurent  d'un  cancer  du  poumon  dans  l'année.  Si  c'était  votre  chien,  commenceriez-vous  l'huile
maintenant et continueriez-vous la chimio, ou pas de chimio et huile pure ? Pour les humains, vous commencez
avec un grain de riz, avec un chien de 70 lb, commenceriez-vous avec un tiers de cela deux fois par jour ? Merci
d'avoir lu ceci et j'attends votre réponse avec impatience. Éda

« Eda, l'huile a sauvé notre précieuse chienne Sophie. Elle était en train de mourir. Donnez l'huile à votre chien
dès que possible... La chimio la tuera. Prières avec vous..." Brewster

« Je viens d'avoir de très bonnes nouvelles sur le chien de mes amis que je devais partager ! Il y a quelques
mois, son pitbull Maximus avait une tumeur à l'intérieur de l'une de ses pattes arrière qui devenait incontrôlable.
Le vétérinaire a dit à mon amie qu'elle devait payer plus de 3 000 $ pour se faire amputer la jambe, sinon cela se
propagerait et il mourrait dans l'année. C'était il y a environ 4 mois. À l'époque, quand j'ai vu son statut au sujet
de sa chirurgie prévue, je lui ai envoyé un message et lui ai suggéré de lui donner de l'huile de cannabis à la
place.  Elle  s'est  dit  qu'elle  essaierait  le  traitement  naturel  avant  de  faire  quoi  que  ce  soit  de  drastique  et
irréversible  comme l'amputation.  Heureusement  pour elle  (et  Maximus),  elle  avait  déjà  une carte  Cannabis
puisqu'elle vit en Californie. Alors, elle est allée dans un dispensaire de cannabis et en a ramassé. Elle lui a
donné 1 goutte d'huile de la taille d'un pois, deux fois par jour avec ses repas. Tout de suite, elle a dit qu'elle
avait remarqué qu'il souffrait moins et qu'il se sentait beaucoup plus à l'aise. De plus, ses habitudes alimentaires
sont redevenues normales. Après quelques semaines, il pouvait même courir sans boiter, alors elle a annulé son
opération et est restée avec le traitement naturel. Elle vient de rentrer d'un examen vétérinaire aujourd'hui et a
découvert  que  sa tumeur  était  COMPLÈTEMENT ALLÉE.  Aucune trace  de la  tumeur  n'a  été  laissée.  Le
vétérinaire a été vraiment choqué quand elle lui a dit comment elle l'avait guéri.

FYI: C'est le 3ème chien que je connais qui a été sauvé par l'huile de cannabis. Je connais aussi beaucoup
d'humains qui ont été sauvés aussi. Si vous pensez TOUJOURS que le cannabis ne guérit pas le cancer, alors
vous n'y avez pas prêté attention. Je connais la vérité depuis des années maintenant, et je n'ai jamais trouvé
personne, animal ou humain, que l'huile de cannabis n'ait pas réussi à sauver. Lara

« Le cancer CLCT-1 des cellules T du lymphome de certains enfants a disparu ! Nous irons chez le vétérinaire
uniquement pour des tests toutes les trois semaines pour les CBC pour mesurer les niveaux de calcium et FNA
pour surveiller la numération globulaire rouge-blanc pour les cellules T cancéreuses. Elle n'a plus besoin de
médicaments prescrits, mais nous la garderons sous l'huile Rick Simpson qui a guéri le cancer tous les jours
pour le reste de sa vie. Nous sommes une famille reconnaissante. Certains enfants ont besoin d'un miracle

127



CURE POUR LE CANCER : LE PROTOCOLE DE RICK SIMPSON

"Histoire incroyable! Je prépare et prends du RSO pour le maintien de ma santé, car ma famille a eu beaucoup
de cancer. J'ai commencé à en donner à mes chiens car ils ont tous les deux de petites tumeurs et mon chien de
berger Shetland a le lupus discoïde, une forme de lupus canin. C'est incroyable! En quelques semaines, l'une des
tumeurs du chien a diminué de 70 % et l'autre chien atteint de lupus se porte à merveille ! Pour la première fois
depuis des années, son nez rouge, enflé et douloureux guérit ! J'ai essayé des ordonnances, des stéroïdes, un
régime et rien n'a aidé. Le RSO guérit le lupus de mon chien, je sais qu'il peut aussi aider les humains ! "Ashley

"Mon chat  a  reçu  1/4 -1/3  de  riz  de  grain  2-3 fois  par  jour  pour  traiter  et  mignon son infection  urinaire
inflammatoire chronique alors que plusieurs séries de fluides, d'antibiotiques et de médicaments ne pouvaient
pas, le mettre également sur un régime cru et il est pas que ça se reproduise. Bien sûr, pour le cancer, vous
utiliseriez une dose plus élevée. En général, j'essaie de trouver la dose qui ne semble pas trop les affecter de
manière drastique - cela ne leur fera jamais  de mal,  mais un propriétaire  remarquera une somnolence,  une
incontinence,  peut-être  un  peu d'ivresse.  Bien  sûr,  dans  le  cas  du  cancer,  vous  ne  vous  en  souciez  pas  -
augmentez-les simplement aussi rapidement que possible à des doses plus élevées progressivement.

C'est  pour « l'entretien » - par exemple,  mon chien qui a eu un œil  retiré du glaucome (et  qui fait  un état
IMPRESSIONNANT) a un risque que son autre œil devienne glaucome, alors je lui dose au moins deux fois par
jour avec de l'huile et j'ai trouvé un bon dose qui ne cause pas l'incontinence, etc. mais elle reçoit toujours son
huile. Je lui ai fait prendre plus avant l'œil enuc pour la douleur. J'ai vraiment l'impression que l'huile l'a aidée
plus  que  les  analgésiques  conventionnels  après  l'opération  -  le  1er  ou  2  jours,  elle  a  reçu  1  à  2  doses
d'analgésiques vétérinaires, puis je suis allée à RSO seulement, le lendemain de son opération, elle était déjà
voulait  rejouer au ballon et  était  et  est  une fille heureuse.  Chloé va en fait  lécher  le  RSO de mon doigt -
contrairement à mon chat qui le déteste. MDR (…)

Je ne trouve pas que le RSO provoque de l'anxiété chez les animaux - une sensibilité à la lumière peut être
remarquée avec des doses plus élevées.

J'ai même utilisé RSO sur mon furet - il était très vieux et s'est réveillé un jour qu'il était soudainement très
faible, peut-être qu'il avait eu un accident vasculaire cérébral. Je lui ai donné de minuscules doses de RSO tout
au long de la journée pour le faire dormir - ce soir-là, il semblait se réveiller - en secouant la tête et en agissant
comme mes chiens le font quand ils mangent du cannabis, je l'ai juste laissé dormir en pensant à ce que son
corps allait faire faites au moins il n'a pas mal ou ne souffre pas - j'avais à moitié l'idée qu'il se réveillerait ok -
malheureusement il est décédé mais sa qualité de vie jusqu'à ce dernier jour était excellente, donc je pense que
le  RSO  lui  a  donné  le  meilleur  dernier  jour  possible.  Je  sais  qu'il  n'avait  pas  mal  et  qu'il  dormait  très
paisiblement et je sais que ce n'était pas trop de RSO car il avait reçu une dose le matin et en début d'après-midi
puis plus rien et je l'avais vérifié très tard ce soir-là, il dormait juste - il pouvait se réveiller mais il voulait juste
dormir.

Whitney -- La meilleure qualité de vie jusqu'à la fin, c'est ce qui compte aussi beaucoup quand il s'agit de
pétrole. Merci JB

« Hier, Chloé, mon fox-terrier Heeler femelle stérilisé de 8 ans a reçu un diagnostic de glaucome dans un œil.
La pression était très élevée dans son œil et elle pourrait y être aveugle en permanence. Nous avons fait un
traitement  d'urgence  avec  des  fluides  intraveineux  et  du mannitol  et  elle  prend quelques  médicaments.  La
pression a baissé un peu mais pas beaucoup, et elle n'apprécie pas l'ajustement à la vie à moitié aveugle en ce
moment. Je veux la traiter avec le RSO car cela a été incroyable pour mon petit ami et ma propre douleur et je
crois vraiment en l'huile et les histoires que les gens racontent ici sont incroyables. Je ne veux pas que Chloé
finisse par avoir  un glaucome dans l'autre  œil  et  je  veux guérir  tout  ce que je  peux dans l'œil  affecté.  Je
comprends que beaucoup d'animaux de compagnie ont été aidés par l'huile et je serais si heureux si Chloé
pouvait récupérer sa vision ou même une certaine vision dans l'œil affecté... Merci pour toute aide ou conseil !

-- Whitney, mets-la simplement sur l'huile. Certaines huiles sont meilleures que d'autres pour le glaucome. Le
moyen le plus simple de déterminer son efficacité est de prendre une dose et de surveiller vos yeux le matin.
S'ils sont propres, recherchez une autre souche ou combinaison de souches, si vous avez beaucoup de choses à
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nettoyer dessus, il s'agit probablement d'une bonne souche pour abaisser la pression intraoculaire. Meilleurs
voeux, JB

« Merci JB ! Hier, je pensais que nous faisions des progrès incroyables, l'œil était clair (j'en ai retiré du goop
toute la journée) et la pupille n'était pas complètement dilatée et bien qu'elle ne corresponde pas à la pupille de
l'autre œil, je pensais qu'elle réagissait à la lumière, mais ce matin, tout semble encore nuageux. Peut-être qu'à la
lumière vive comme hier,  ça ira mieux...  Combien et  à quelle  fréquence me conseillez-vous de la doser ?
Jusqu'à présent, j'ai pris une très très petite dose de pois, elle n'a que 30 # et cela semble l'affecter, ce chien a
toujours aimé manger des tiges et des feuilles ou des cafards, fumer, etc. afin que je puisse dire quand elle est
affectée par l'huile aussi et cela semble l'affecter un peu de la même manière que si elle mangeait des tiges, cela
ne m'inquiète pas cependant, j'ai l'impression que cela signifie que cela "fonctionne". Whitney

-- Whitney, je le lui donnerais avec quelque chose de bon deux ou trois fois par jour. Plus vous entrez en elle et
plus vite, mieux c'est. Même elle a dû dormir un jour ou deux, peu importe. Un petit coma provoqué par le
chanvre ne peut pas faire de mal. JB

« Ça me semble bien ! Je vais le faire aujourd'hui. Elle était assez zonée hier aussi. Merci pour cette réponse si
rapide JB!” Whitney

«Mon chien a mangé une partie d'une plante hier parce qu'il savait que cela aiderait son estomac après avoir
mangé des restes de graisse de poulet et en a mangé un tas, elle a beaucoup fait les cent pas, puis s'est reposée
confortablement. Devinez ce qu'il y avait dans son vomi - des feuilles de pot. Chien intelligent. Donna

« Bonjour JB, je donne le RSO à mes chevaux. En fait, j'ai eu une petite frayeur la semaine dernière avec mon
hongre qui a été malade, je lui ai donné environ 1/3 de gramme de notre huile ISO et il était TELLEMENT
PIERRE !! Il était sous sédation. Donc... ça marche sur les chevaux et si 1/3 de gramme est ce sédatif sur un
cheval, imaginez les propriétés curatives. Il lui a fallu environ 24 heures pour en débarrasser les effets. J'ai
réduit son dosage oral à environ un grain de riz pour l'entretien. chauffage

"Je pense que c'était dans les années 70 que la FDA a signalé pour la première fois que le cannabis tuait les
cellules cancéreuses... tout ce que je sais, c'est que le cancer de l'estomac de mon chat semble avoir disparu, elle
mange maintenant bien, prend du poids et court comme un nouveau chaton..." Tony

«  Je  donne  à  mon  chat  de  19  ans  du  cannabis  moulu  décarboxylé  depuis  décembre  2011.  Elle  était  très
léthargique, caca qui coule, signes de sénilité féline... une connaissance qui travaillait chez un vétérinaire m'a
suggéré de lui donner 1/4 d'aspirine, 1/ 4 t metamucil... a fait ça pendant quelques jours puis a décidé d'essayer
le cannabis... J'en saupoudre une petite quantité dans sa nourriture humide tous les deux jours... elle est toujours
avec nous !!!” Lori

"JB, nous lui  avons fait  plusieurs lots  car  nous lui  faisons un nouveau lot  tous les 2 mois,  car  elle  prend
1cc/jour. Nous avons utilisé 2 souches différentes. Elle utilise actuellement le même lot qui a guéri le cancer de
mon chat. Charlie

« Je dois vous remercier.  Mon chat bien-aimé de 14 ans a été diagnostiqué le 1er juin avec un carcinome
épidermoïde. Je l'ai guéri avec le RSO en UNE SEMAINE ! Le vétérinaire dit que c'est un miracle. Je l'ai
ramené chez lui le 8 juin et il m'a demandé si c'était le même chat, car la tumeur dans sa bouche avait presque
disparu et il s'attendait à ce que je sois de retour pour qu'il l'abatte. Maintenant, il est presque complètement
rétabli.  Je  l'aime  beaucoup  et  je  dois  vous  remercier  d'avoir  partagé  comment  fabriquer  le  médicament
correctement GRATUITEMENT ! »

« Mon chat a été diagnostiqué avec une forme de cancer 'à croissance rapide, agressive, incurable et inopérable'
en juin dernier, un carcinome épidermoïde dans sa cloison, ce qui est aussi laid que cela puisse paraître. On lui a
donné 1 à 3 mois maximum, et mon vétérinaire m'a gentiment suggéré de "le laisser partir maintenant". J'ai
pleuré, j'y ai pensé et j'ai décidé que je ne pouvais tout simplement pas le voir mourir. Je suis allé sur Internet et
j'ai découvert qu'il existe de nombreux remèdes contre le cancer. Il a commencé à lui donner un certain nombre
de suppléments, etc. Il allait bien, mais le cancer continuait de grandir et affectait sa respiration. La tumeur a
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finalement commencé à se développer de l'autre côté de son nez, et en décembre, il commençait à descendre.
J'ai pensé, ok, il est temps maintenant.

Puis j'ai découvert le cannabis et comment il peut tuer le cancer. Pour faire court, Ted prend le RSO depuis
décembre maintenant. C'était un peu difficile au début d'avoir une petite dose correcte, car c'est un chat. Et bien
plus petit qu'un humain. Il dort BEAUCOUP mieux, sa respiration est meilleure quand il dort, son appétit est
revenu, mais pas à ce qu'il était avant. Tout cela est un voyage en cours et je ne sais pas comment il va se
terminer.

Cependant, la tumeur semble s'aplatir, bien que très lentement. Je pense que si cela n'avait pas été un cancer
aussi méchant, il aurait probablement été guéri il y a des mois. Mon vétérinaire est ravi et impressionné par son
comportement. Donc, je le prends au jour le jour et je suis heureux que la plupart de ces jours semblent être de
bons jours. Sa date d'expiration maximale était en septembre dernier, donc il va bien. Anne-Marie Leidl

"Yay!!!! J'ai aussi un chaton cannabis. L'huile de cannabis de haute qualité m'a évité d'avoir à débourser 4800 $
chez les vétérinaires pour le boucher... Je veux dire euh... faire une intervention chirurgicale sur l'oreille de mon
chat pour enlever une tumeur. Hourra pour Cannabis Kitties n Cannines ! » LinZy

« Une substance à la RSO a sauvé la vie d'un chien de 40 lb – une huile extraite à l'éthyle par ailleurs identique
à la RSO utilisée pour sauver mon chien qui avait bu l'antigel du voisin. Le vétérinaire a dit au téléphone qu'elle
avait terminé, trop tard, et qu'elle ne survivrait probablement pas aux 40 minutes de route pour être euthanasiée,
et on m'a conseillé de la mettre à l'aise.

Ma fidèle compagne avait de la mousse à la bouche, avait des crises fréquentes, était gravement surchauffée et
la gorge si enflée qu'elle pouvait à peine respirer, perdant connaissance et perdant conscience. -- définitivement
en train de mourir, sans aucun doute.

Essayant de faciliter son passage de ce monde, j'ai chauffé un 1/2 gramme d'huile dans une cuillère à café de
beurre et l'ai littéralement fourré dans sa gorge avec mon doigt, poussant une ouverture dans sa gorge enflée. En
moins  de  dix  minutes,  elle  n'avait  plus  de  mousse  dans  la  bouche,  sa  fièvre  était  tombée,  elle  respirait
normalement, toutes les convulsions et les crises avaient cessé.

Elle a bu de l'eau avec avidité, puis s'est endormie pendant 12 heures et s'est réveillée dans un état apparemment
parfait, courant et jouant quelques minutes après son réveil. J'en ai parlé à mon vétérinaire et je lui ai demandé
de publier l'événement dans une étude de cas, et elle a refusé, affirmant que le cannabis est toxique pour les
chiens ! Alain

« Nous l'utilisons sur notre chihuahua de 14 ans qui a des convulsions. Il y a quelques mois, nous pensions
qu'elle n'allait pas durer longtemps, alors j'ai pensé pourquoi ne pas essayer de l'huile ? En une journée, elle était
comme un tout nouveau chien ! Elle mangeait  mieux, se sentait fringante et avait envie de jouer ! Ce truc
fonctionne vraiment pour beaucoup de choses ! Mindy

« Nous avons reçu un chiot qui avait été piétiné par un très gros humain. C'est un chihuahua jouet, elle avait une
trépointe  de  quatre  par  quatre  pouces  qui  couvrait  toute  sa  moitié  inférieure.  Elle  est  devenue  vraiment
mauvaise et a commencé à avoir froid, alors j'ai décidé qu'essayer les larmes ne pourrait pas trop la blesser.

Lorsque je lui ai administré la première dose, elle était à peine capable de bouger la tête. Je suis cependant
extrêmement heureux de vous dire qu'après une semaine de larmes trois fois par jour, c'est un petit cul joyeux,
en bonne santé et enjoué. Merci Rick et JB de nous avoir fait découvrir la vérité. Ma femme et moi pensons que
les larmes l'ont sauvée.

N'oublions pas que je dosais un chihuahua jouet qui faisait moins d'une livre avec un gramme de RSO, 3 fois
par jour. C'est 3 grammes par jour pour un chiot qui pesait moins d'une livre et qui était sur le point de mourir
parce qu'un garçon de plus de 300 livres lui avait piétiné. Si le cannabis était en effet toxique, le kaimana ne
serait pas toujours avec nous, en train de devenir fou et de sauter pour de la fumée d'herbe.
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«Je l'ai  donné à notre fille de 13 ans pour l'aider avec de l'arthrite dans ses pattes arrière et ses hanches...
surprise, nous avons également non seulement un chien élastique, mais aussi 4 chiots. En aucun cas elle n'aurait
dû pouvoir en avoir encore un litre, et tous sont en bonne santé et vont très bien ! J'adore RSO ! » Julie

« Mon chien avait un problème de peau (une éruption cutanée qui lui a fait arracher son pelage) et une otite
récurrente.  Je n'avais pas de RSO mais je lui  ai donné une teinture que mon ami avait  faite. Son pelage a
repoussé et l'infection de l'oreille a disparu. Si la teinture fonctionnait aussi bien, je pense qu'avec le RSO, je
pourrais le guérir complètement. Je dirais donc que oui, RSO fonctionnerait sur le cancer du chien aussi bien
que sur les humains. Bénis-toi Rick et toi aussi, JB. Bette

-- Merci, Bette. Votre pensée est logique et correcte. Les animaux ont un métabolisme plus rapide, et donc
l'huile les guérit beaucoup plus rapidement qu'elle ne guérit les humains. C'est un plaisir de soigner les animaux
avec l'huile, ils adorent en prendre. JB

« Je l'utilise sur mes chiens. Juste un peu moins que nous le ferions. J'ai une fille de 12 ans qui a été écrasée et
qui a dû se faire enlever la hanche. Non remplacé... supprimé ! 4 semaines en...

Aucune cicatrice de la chirurgie, marche, boit toujours mais se déplace très bien et j'ai utilisé l'huile au lieu
d'analgésiques... Cela a très bien fonctionné ! (…) J'ai un Rotty de 9 ans qui a des vers du cœur, des allergies
terribles, très peu d'énergie et qui perd ses poils sur la queue. Je l'ai commencé aujourd'hui... Je viens de sauver
un chihuahua de 10 ans qui a 3 tumeurs et je sais que cela va la réparer !!!“ Dolly Durbin

"RSO OIL Dog Biscuits et avec une pommade topique sur les plaies cancéreuses de sa jambe, c'était la taille 1/2
d'un billet d'un dollar. Elle commençait à pleurer en se levant et ses tremblements étaient mauvais. Je savais que
RSO fonctionnerait... Le lendemain, elle s'est levée sans pleurer ni trembler et elle courait dans la cour quelques
jours plus tard avec son petit copain Nugget, rat terrier. C'était il y a 6 mois. Elle est comme un chien de 6 ans
maintenant, pas 12 ans. C'est l'une des nombreuses histoires dont j'ai été témoin au cours des 2 dernières années.

Mon histoire est bien plus longue... RSO m'a sauvé la vie. Plus d'opiacés. Et très peu de douleur la plupart du
temps. Merci Rick Simpson... Que la paix soit avec vous. Ron Youngblood

Q. Chers amis, j'espère que cela vous va bien. Je donne RSO à mon chien de 8 ans et 40 lb pour les tumeurs qui
se développent sur le côté droit de son corps. Aujourd'hui est son premier jour de traitement et il est assommé et
dort. Je lui ai donné environ la quantité d'un grain de riz. Est-ce trop ? Pendant combien de temps et à quelle
fréquence recommanderiez-vous

Je te donne de l'huile ? Je suis sur l'huile moi-même. Au fil du temps, je m'habitue de plus en plus au « high ».
Je dois subir une intervention chirurgicale le mois prochain et je prévois d'utiliser RSO pour ma douleur et mon
rétablissement. Si je peux le travailler, je serai dessus pour le reste de ma vie. Bénédictions ~ Merci beaucoup

A. Catherine,  je reporterais  la chirurgie si possible jusqu'à ce que vous mangiez disons 180 g d'huile à un
gramme par jour (ou plus) en trois doses. Donnez-en la moitié au chien si vous pensez qu'il n'est pas à l'aise
avec ce qu'il a maintenant. Dormir fait partie du processus de guérison, il n'y a rien à craindre et c'est un signe
que l'huile est sédative, c'est ce que vous voulez. Plus c'est puissant et sédatif, mieux c'est. Meilleurs voeux, JB

«Je vous envoie la mise à jour de mon chien qui a reçu un diagnostic de cancer des os. Le 1er juin, cela fait sept
mois,  les dernières radiographies ne montrent aucune propagation aux poumons. Ils ont trouvé une cassure
intacte près du site de la tumeur dans la jambe, ils ne savent pas quoi en penser. Normalement ces chiens qui ont
une pause, il  faut les poser. Ils ont conclu que les perfusions mensuelles du médicament appelé Zometa le
maintenaient  intact,  ils  la poursuivront donc dans l'essai alors qu'elle  recevra des perfusions mensuelles  de
Zometa. Mais pas de propagation du cancer et ils ne peuvent pas ramasser la tumeur qui était là il y a 7 mois.
J'ai juste pensé que vous voudriez savoir. Ce cancer agressif prend normalement la vie du chien dans les 4 à 6
mois  suivant  le  diagnostic.  La  voici,  7  mois,  AUCUN cancer  ne  s'est  propagé.  Une  fracture  intacte  mais
marchant toujours comme si de rien n'était. Linda
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« Après 9 semaines, les cancers de la peau de mon chien ont COMPLÈTEMENT disparu !! Dose d'entretien
maintenant pour l'épreuve de la vie. Ce que je sens maintenant sera non seulement plus confortable pour lui,
mais aussi une vie plus longue. BÉNÉDICTIONS RS & JB !! >;-)” Gobelin

« Mon chien avait 3 semaines à vivre. Des tumeurs massives sur tout son corps de pit-bull de race pure... Après
3 semaines, les tumeurs rétrécissent selon l'ISO/RSO. Je jure. Il s'est fait pipi plusieurs fois et a joué le rôle
d'ivrogne, mais je savais que c'était pour le mieux. Il est toujours dessus. Même quand ils disparaissent, je vais
toujours en faire son médecin. Je vous aime, JB et Rick. Bocaj

«Je donne de l'huile à mon Pit Pit de 14 ans depuis 4 semaines maintenant pour le cancer. Elle devient parfois
un peu nerveuse et ivre quand je lui en donne trop, mais quand l'agitation s'estompe, elle dort comme un chiot.
Elle a refusé de prendre des médicaments vétérinaires, nous avons donc pris de l'huile à la place. Encore des
premiers  jours  mais  j'enregistre  ses  progrès.  Il  lui  a  fallu  environ une  semaine  pour  s'habituer  à  l'huile  et
retrouver de l'appétit. Je suis jaloux, car nous ne pouvons à ce stade se permettre que l'huile pour elle. J'adore les
belles histoires de tout le monde ! Janine

"J'ai vu les effets de première main d'un chien prenant du RSO... Pendant les premiers jours, Ruby (un chien de
12 ans) était malade et tremblait un peu, des symptômes inquiétants si vous êtes sceptique à ce sujet, mais je
peux vous assurer vous 1 mois après le début du traitement et le chien rebondit plein de vie en courant dans les
escaliers,  en  sautant  sur  le  lit  et  sur  des  chaises  pleines  d'énergie  tout  le  temps  à  nouveau  très  ludique.
Auparavant,  les  yeux  étaient  larmoyants  et  ont  maintenant  une  couverture  grise  complètement  redevenue
normale. Ruby avait une croissance assez importante à l'intérieur de sa jambe depuis des années et maintenant,
après avoir mangé de l'huile, elle est presque tombée !!!

Merci à Rick Simpson xxx bénissez cette huile, ça marche vraiment, pourquoi n'y a-t-il AUCUN témoignage
pour dire que ça ne marche pas ..?” Brett

«Aujourd'hui, c'est le troisième jour d'un traitement sur mon chien avec du RSO (Rick Simpson Oil) qui est un
concentré de cannabis pour le traitement médical de nombreuses maladies graves. Elle a 13 ans et il y a environ
7 mois, elle a eu quelque chose qui a causé son extrême morvosité, un mucus important et certains jours, elle
était léthargique. J'ai cherché en ligne, j'ai dit "toux de chenil ou rhume canin", alors j'ai pris des antibiotiques
ici et je lui ai commencé un cours. Cela n'a pas aidé du tout, alors nous l'avons emmenée chez le vétérinaire.

Bien sûr, ils voulaient faire des analyses de sang, des radiographies et un dépistage du mucus. Environ 500 en
factures de vétérinaire, j'ai refusé alors nous l'avons mise sous un antibiotique large qui n'a pas non plus touché
en un mois. Je l'ai ramenée et j'ai eu deux antibiotiques plus puissants, j'ai suivi un mois religieusement. Je n'y
ai pas touché non plus !

Alors le vétérinaire a essayé un médicament fongicide... N'A TOUJOURS PAS TOUCHE SA MALADIE !! Il
est difficile de déterminer ce qui est justifié de dépenser pour un chien de 13 ans. un tout nouveau chien !

Pas  de  morve,  pas  de  toux,  elle  a  la  fringale  et  en  général,  nous  avons  constaté  une  amélioration
REMARQUABLE. Incroyable vraiment. D'après mon expérience personnelle, je peux attester qu'il s'agit d'un
médicament surréaliste génial. Merci du fond du coeur!" Survie

« Mon chien est un berger belge de 13 ans. Il y a quelques années, une petite bosse est apparue de son côté. Il a
soudainement  commencé à  croître  à  un rythme alarmant  il  y a  quelques  mois.  Malheureusement,  on lui  a
diagnostiqué un cancer...  et pas seulement une grosseur. Après examen, il en avait beaucoup. Il avait aussi
d'autres problèmes... Principalement de l'arthrite et une dysphasie de la hanche. La chirurgie n'était pas une
option car il était peu probable qu'il survive à l'anesthésie. Je ne pouvais pas supporter de le voir souffrir... il
pouvait à peine marcher et avait arrêté de manger. J'ai décidé d'essayer de lui donner de l'huile de cannabis
comme dernière tentative pour l'aider. Mon partenaire Pat et moi lui avons donné une petite quantité (environ la
taille d'un grain de riz) sur un biscuit. Cela l'a vraiment affecté... il était instable sur ses pieds et a dormi pendant
des heures.

Nous avons ajusté le dosage au cours des jours suivants et avons remarqué que son appétit s'est immédiatement
amélioré. Il a également commencé à se déplacer beaucoup plus facilement et son attitude était beaucoup plus
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lumineuse. Au fil des jours, nous avons lentement augmenté sa dose. Cela fait 3 semaines et je le reconnais à
peine comme le même chien. Il est heureux! Remuer la queue, jouer, manger, et le meilleur de tous, la tumeur
est la moitié de la taille qu'elle était avant de commencer sur l'huile !!!! Je vais continuer son traitement (nous
avons la chance de pouvoir fournir notre propre huile) et vous tiens au courant. Je m'attends à voir ces tumeurs
disparaître complètement !!!!!!!!” Josie

« J'ai un voisin qui a réussi à éliminer des tumeurs chez son chien en un mois en lui donnant le médicament.
Continuez et oui, de très petites doses, car Rick a déclaré que leur métabolisme est très élevé, ils s'améliorent
donc beaucoup plus rapidement que nous. Covey

« J'ai guéri notre furet de l'insulinome créé par le cancer du pancréas. Allez-y, votre « famille poilue » a besoin
de vous. Voici Flower pendant son traitement, elle est un peu louche ici et prête pour un sommeil réparateur ..!”
chanvre

« Oui, j'ai guéri mon chat du cancer en juin, lorsque le vétérinaire a dit de l'abattre. Je viens de lui donner de
l'huile et en 10 jours, la tumeur mortelle avait disparu ! Le vétérinaire a dit que c'était un miracle ! Charlie

« Que DIEU bénisse JB et Rick Simpson pour votre loyauté envers les personnes qui ont le plus besoin de vous.
Je ferai le mien quand je le pourrai pour aider les gens que je connais qui en ont désespérément besoin. Ma fille
a fait un peu de trim pour une tumeur sur son chien. Quatre jours d'utilisation, elle a dit qu'il semblait sur le
point de tomber. J'attends toujours les résultats définitifs. DIEU devant un CHIMISTE ! Grégoire

Qualité de vie

L'huile de chanvre pourrait-elle améliorer l'espérance de vie ?

« Si nous prenions tous régulièrement de petites doses d'huile de chanvre, je suis fermement convaincu que nous
vivrions plus longtemps et en meilleure santé. Des durées de vie plus longues seraient très bénéfiques pour
l'humanité,  car cela permettrait  à ceux qui ont de merveilleux talents d'accomplir  beaucoup plus. Bien trop
souvent dans le monde d'aujourd'hui, une personne devient juste bonne dans ce qu'elle fait et elle est frappée par
des problèmes médicaux qui mettent fin à sa carrière.

Nous avons tous reçu cette expérience appelée la vie pour élargir nos capacités et nos horizons afin que notre
espèce puisse évoluer à un niveau supérieur. De plus, nous avons reçu cette merveilleuse plante pour à la fois
préserver et protéger notre corps des maladies. Il m'est impossible de comprendre que la race humaine puisse
plus longtemps ignorer le potentiel de guérison de cette plante. Maintenant que la vérité sur les pouvoirs de
guérison du chanvre est disponible, nous serions quelque peu négligents dans nos devoirs envers nous-mêmes et
nos proches si nous n'exigeions pas immédiatement l'utilisation gratuite de ces médicaments.

Si vous ou quelqu'un d'autre sur cette terre voudriez vivre plus longtemps dans un excellent état de santé pour
atteindre le potentiel maximum dont nous sommes capables, je ne vois pas comment quiconque pourrait se
sentir le droit de nous imposer sa volonté ou d'essayer obliger quiconque à s'abstenir de l'usage médicinal de
cette plante. Puisque la vie est censée consister à vivre et que maintenant vous avez trouvé un moyen d'éviter
toutes les souffrances inutiles, je vous souhaite à tous une très longue et saine existence.

Vous avez dû entendre tant de gens vous dire : « Cela ne peut pas fonctionner, rien n'aidera. Le médecin a 
dit que j'en souffrirai pour le reste de ma vie..."

Un grand nombre de patients sont venus me voir avec des problèmes de santé que leurs médecins n'ont pas
réussi à traiter et ils ont estimé que leur situation était désespérée. Très souvent, les gens n'ont même pas de
diagnostic sur ce qui ne va vraiment pas chez eux parce qu'en réalité les médecins ne pouvaient pas leur fournir
de réponse. La plupart de ces patients à qui j'ai fourni de l'huile ne pensaient pas que le chanvre pouvait aider
leurs conditions jusqu'à ce qu'ils aient essayé le traitement. J'ai été en contact avec des milliers de personnes, qui
ont été complètement stupéfaites par ce que ce médicament a fait pour leurs conditions. Si l'huile de chanvre ne
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peut pas guérir votre maladie, vous constaterez plus que probablement que cette huile est de loin le meilleur
contrôle disponible.

Les médecins aiment nous dire que de nombreuses maladies et affections sont incurables, mais ce médicament
accorde peu d'attention aux opinions des médecins et agit souvent comme des miracles médicaux. Si vous avez
un problème médical,  essayez l'huile  et  il  y a de fortes chances  que vous voyiez les miracles  qu'elle  peut
produire pour vous-même.

Est-il judicieux de ne pas fournir aux gens de médicaments à base de chanvre ?

Cela n'a absolument aucun sens d'interdire l'utilisation médicinale du chanvre au public et en réalité, personne
n'a le droit de faire une telle chose. La seule raison pour laquelle le chanvre a été interdit en premier lieu était
due au fait qu'il présentait un réel danger pour de nombreuses entreprises de gros sous. Restreindre l'usage
médicinal de la plante la plus médicinale sur terre à ceux qui habitent cette planète ne peut être qualifié que de
crime contre l'humanité. Il semble qu'à l'heure actuelle, les gouvernements soient toujours prêts à laisser leurs
riches amis propriétaires des sociétés pharmaceutiques faire ce qu'ils veulent, mais en fin de compte, ils seront
incapables de cacher la vérité sur ce médicament.

Lorsque le  chanvre fera  son retour dans la  médecine  traditionnelle,  il  détruira  toute  la corruption qui  s'est
toujours opposée à son utilisation médicinale gratuite. Cette plante est rapidement reconnue une fois de plus
comme  étant  la  plus  grande  plante  médicinale  existante  et  les  médicaments  produits  à  partir  de  celle-ci
changeront à jamais le visage de la médecine. Bientôt, le public rejettera les produits chimiques et les poisons
que nous appelons actuellement des médicaments et exigera l'utilisation de cette substance naturelle, afin de
pouvoir se soigner de manière raisonnable.

Pensez-vous que les forces de l'ordre ne réalisent pas que tôt ou tard, elles pourraient avoir besoin de ce 
médicament pour elles-mêmes ?

De nombreuses personnes dans les forces de l'ordre savent certainement que la médecine du chanvre fonctionne
et elles devraient toutes se rendre compte qu'elles n'ont pas le droit d'interférer avec son utilisation médicinale.
En fait, j'ai fourni ce médicament à bon nombre de ceux qui servent moi-même à surveiller notre société. Les
agents de la GRC m'ont même envoyé des patients pour un traitement, qui mouraient d'un cancer en phase
terminale, tant d'agents savent que cette substance naturelle fonctionne. La police n'est pas différente de nous en
ce qui concerne la maladie, elle aussi a peur du cancer et d'autres maladies graves.

Pourtant, la police semble avoir du mal à comprendre le fait que les politiques de notre gouvernement envers la
médecine du chanvre les tuent, ainsi que leurs familles. La plupart des policiers essaient de balayer leurs méfaits
en ce qui concerne les raids qu'ils effectuent contre ceux qui utilisent des médicaments à base de chanvre en
disant qu'ils ne font que leur travail. Mais c'est la même ligne que ceux qui ont travaillé dans les camps de la
mort d'Hitler ont utilisé et cela ne justifiait pas leur comportement à l'époque, ni le comportement des forces de
police aujourd'hui.

Il est temps que la police prenne conscience de la réalité de ce qu'elle fait. Les policiers pensent-ils que c'est mal
pour  le  public  de  cultiver  la  plante  la  plus  médicinale  au  monde  pour  produire  ce  médicament  ?  Ou  ne
chercheraient-ils pas eux-mêmes cette huile s'ils avaient un être cher mourant et ayant besoin d'un traitement ?
Je m'attends à ce qu'ils le fassent, alors peut-être qu'il est temps que la police commence à pointer ses armes sur
les vrais criminels.

Refuser l'utilisation du chanvre au public est un crime et la police doit cesser d'appliquer les lois qui ont été
mises  en place contre  l'utilisation  du chanvre à  des  fins médicales.  Le chanvre est  simplement  une plante
curative naturelle inoffensive. Alors, comment la police ou toute autre personne pourrait-elle penser qu'elle a le
droit  de priver une personne ayant un problème médical  grave de l'autorisation d'utiliser gratuitement cette
substance ? » Rick Simpson, Chanvre : la plante la plus médicinale
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Pourquoi s'appelle-t-il RSO ?

«Rick n'a pas commencé à l'appeler RSO, d'autres l'ont fait. C'est un bon terme, car il conduit les gens vers les
informations de Rick sur les méthodes et les matériaux. Rick est à juste titre préoccupé par le fait que les gens
appellent de l'huile qui n'est pas fabriquée avec ses méthodes et qu'il recommande des qualités de matériau de
départ Phoenix Tears ou RSO. Il sait ce qui a fonctionné grâce à sa vaste expérience dans le traitement des
patients, et il veut s'assurer que les personnes très malades obtiennent ce qu'il sait qui fonctionne, et non quelque
chose qui « pourrait être aussi bien » avec le même nom..." Matthew

"Sans Rick  et  sa vidéo,  je  n'aurais  pas su qu'il  guérissait  le  cancer...  bien que je  sois un utilisateur  et  un
producteur depuis environ 27 ans, je ne savais pas qu'il avait ces qualités... maintenant je le fais grâce à Rick
Simpson. .. et sans son audace et sa franchise, nous vivrions tous dans l'ignorance... pour cette raison, je pense
que RSO est un bon nom pour le pétrole... mais RSO doit être conforme aux instructions de RS... non quelques
odeurs idée de ce qui est le mieux... si ce n'est pas cassé - ne le répare pas. Pierre

"Jack Herer a commencé à l'appeler la Rick Simpson Oil ou RSO. Rick ne voulait pas l'appeler ainsi et il a fallu
un certain temps pour le convaincre que c'était en fait une bonne idée. L'astuce est qu'il existe de nombreuses
huiles de chanvre/cannabis et qu'il existe de nombreuses façons de produire une huile ou un extrait et que de
nombreux patients ont été amenés à acheter des huiles ou des extraits de qualité inférieure.

Le RSO est produit en utilisant une méthode spécifique, à partir de matériaux spécifiques, et d'une manière
spécifique, il devrait donc s'appeler ce qu'il est - RSO. Le RSO n'est pas du BHO (huile de miel butane), le RSO
est décarboxylé et très puissant et sédatif. Le meilleur RSO est composé de 95 à 98 % de THC, de 1 à 2 % de
CBD  et  est  extrêmement  puissant  et  sédatif.  La  plupart  des  autres  types  d'extraction  ne  produiront  tout
simplement pas une huile décarboxylée et si puissante et nécessitant beaucoup de travail supplémentaire. Nous
traitons généralement de grandes quantités de cannabis et la méthode de Rick est très efficace et rationalisée
pour traiter de grandes quantités de cannabis. Vous pouvez traiter une livre de cannabis et produire l'huile en
moins de deux heures, en utilisant un équipement facile à trouver dans la plupart des régions du monde. Le but
est de faire le médicament le plus rapidement possible afin que le patient n'ait pas à attendre.“ JB

« Je m'en fiche de comment ça s'appelle !!! S'il vous plaît appelez ça comme vous voulez, mais ne jetez pas un
homme comme Rick qui a sauvé des milliers de vies et a consacré sa vie entière à faire passer le mot. Ce n'est
pas juste !!" Donna

« Je l'appelle tout le temps « huile de chanvre », parce que c'est ce que c'est, c'est dans le dictionnaire, juste un
autre mot pour Cannabis. C'est un terme à l'ancienne, mais un terme correct néanmoins. Nous savons tous de
quoi il parle. Dion

« La magie est dans la tête globulaire du trichome. Nulle part ailleurs le THC n'existe sur la plante. La plante
produit  du  THC pour  protéger  ses  organes  reproducteurs.  Plus  vous  vous  rapprochez  de  ces  parties,  les
bourgeons, plus il y a de trichomes. Par conséquent, les bourgeons ont le plus de médicaments disponibles. C'est
de la science, pas de la spéculation. Merci encore Rick de m'avoir inspiré à faire la meilleure huile possible.
Belle huile ambrée claire. Toni

« Autant que du maïs ? Nous sommes tous en désaccord JB. Moins cher serait bien, mais allez maintenant.
Meule

-- Rick, si le cannabis était cultivé sur des milliers d'hectares de champs, combien voudriez-vous payer pour
cela ? 20 dollars le kilo ? Ou moins?

Vous devez vraiment  commencer  à penser en tonnes de cannabis plutôt  qu'en grammes.  La demande pour
l'huile  sera  si  énorme qu'il  ne  sera pas  possible  de  cultiver  toute  la  plante  dans  des  «  serres  médicales  »
uniquement.  Les  variétés  les  plus  puissantes  et  les  plus  sédatives  devront  être  cultivées  sur  des  millions
d'hectares de terres, dans le monde entier.
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Par exemple, une fois que les femmes comprendront vraiment ce que l'huile peut faire avec la peau et les rides,
elles demanderont 20 à 30% de la meilleure huile dans tous leurs produits cosmétiques et tout d'un coup, il y
aura une demande pour des millions de tonnes de meilleure huile pour les cosmétiques uniquement. Ajoutez
ensuite encore quelques centaines de millions de tonnes de pétrole pour les hôpitaux.

Vous avez besoin de 5 à 8 kilos de têtes sèches pour produire un kilo d'huile. Un kilo d'huile produira 5 kilos de
produits cosmétiques, soit 100 pots de 50g de baume/crème/lotion/rouge à lèvres/crème visage/shampoing. Et
cent pots de baumes/crèmes/lotions/rouges à lèvres/crèmes pour le visage/shampoings au chanvre ne sont rien,
vous pouvez les donner facilement en une journée, vous trouverez toujours quelqu'un qui pourrait les utiliser.

Encore une fois, commencez à penser en tonnes, pas en grammes. Je sais que les prix actuels sont beaucoup
plus élevés.  Je ne suis pas satisfait  d'eux et  je ferai  tout ce que je peux pour que le prix des têtes sèches
d'extérieur d'un champ atteigne environ 10 à 20 dollars le kilo. Parce que ce prix donnerait de l'emploi et du bon
travail à des millions d'agriculteurs dans le monde. Et cela apporterait un changement très positif dans la vie de
chacun d'entre nous. JB

« Laissez-moi résumer la plupart de ce qui se passe autour de l'huile Rick Simpson. Les instructions disent aux
gens de A, B, C et D. Les gens les lisent et demandent - si je ne fais pas A, est-ce que B, C et D fonctionneront
toujours ? Si je ne fais pas B, est-ce que A, C et D fonctionneront toujours ? Si je ne fais pas C, est-ce que A, B
et D fonctionneront ? Et si je ne fais pas D, est-ce que A, B et C fonctionneront toujours ? Et si je fais A, B, C et
D différemment, cela produira-t-il toujours la vraie chose ?

La réponse générale est : non, ce ne sera pas le cas. Si vous souhaitez produire le RSO, suivez les instructions
au mot. Si vous voulez produire autre chose, suivez les autres instructions. Mais s'il vous plaît ne nous rendez
pas responsables lorsque vous produisez un type d'huile différent et que le traitement échoue et se termine par la
mort inutile d'un patient.

Si vous faites A, B, C et D, l'huile fonctionnera de la meilleure façon possible. C'est pourquoi les instructions
sont là. Si vous ne le faites pas, cela ne fonctionnera pas ou pourrait ne pas fonctionner. C'est aussi simple que
ça, non ?

Qu'aimeriez-vous personnellement obtenir si vous aviez besoin du médicament ? Quelque chose qui a si bien
fonctionné ou autre chose, juste pour que celui qui a fabriqué l'huile puisse prouver ou réfuter son hypothèse ou
sa « méthode » ? C'est ta vie qui est en jeu. Alors soyez prudent, pensez par vous-même et apprenez de ceux qui
ont parcouru ce chemin avant vous.

Meilleurs voeux à vous. Jindrich Bayer"
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Nous espérons que ce livre vous a aidé. 
Maintenant, c'est à votre tour de nous aider à aider 
les autres.

Créer  ce  livre  et  partager  l'information  est  un  travail  d'amour.
Malheureusement, l'amour ne paie pas les factures.

Nous travaillons à traduire ce livre dans plus de 300 langues et à écrire 10
autres livres différents sur le sujet.

Nous comptons sur le soutien de personnes comme vous pour prendre en
charge les frais de traduction, de recherche, etc.

S'il  vous  plaît  aider  maintenant  en  retournant  sur  le  site  Web  à
http://www.hempcures.work et en cliquant sur le bouton FAIRE UN DON via
PayPal ci-dessous et donnez tout ce que vous pensez que cela vaut pour
vous et vos proches.

Alternativement,  vous  pouvez  utiliser  PayPal  pour  envoyer  un  don
directement à  DONATE@HEMPCURES.WORK ou vous pouvez faire un don
via BitCoin à : 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

Nous apprécions votre soutien et vous souhaitons, ainsi qu'à vos proches, 
une vie saine et heureuse au chanvre.
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